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LE RECALIBRAGE DE L'ÊTRE HUMAIN 
Red Deer, Alberta, Canada, le 7 janvier 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a un moment, je vous ai dit qu'il y aurait des changements dans cette salle, et je peux déjà les sentir. La compassion 

est un attribut que l'on retrouve souvent, chez ceux qui sont de l'autre côté du voile. Cependant, il y a toujours des 

questions qui proviennent des Êtres Humains.  

Quelques-uns demandent : « Comment puis-je savoir qui me rend visite ? J'ai peur de ceci ou de cela. Si je veux servir 

de canal et que je commence à prononcer des mots, je ne sais pas ce que cette entité me fera dire et ce qui se passera 

par la suite. Dois-je permettre à une énergie quelconque de l'univers, d'entrer en moi, sans que je sache qui elle est ? »  

Sur ce, nous répondons que c'est vraiment une attitude 3D qui fait poser de telles questions. Pensez-vous que les anges 

de votre entourage permettraient qu'une entité quelconque entre en vous, si elle n'a pas les énergies que vous 

recherchez ?  

Si c'est de l'énergie de compassion, elle vient de Dieu. Ne permettez pas que votre mental imagine une pléthore 

d'énergies sombres, prêtes à bondir sur vous, car ceci est une conception ou une suggestion humaine.  

Vous avez humanisé l'Esprit au point où vous n'êtes même pas sûrs que c'est vraiment Lui qui vous prend la main. 

Maintenant, essayons de changer cette perception, cette humanisation de l'Esprit. Sachez que partout où vous allez, il y 

a un "entourage" avec vous. Vous pouvez lui donner le nom que vous voulez, car cela ne changera rien à cette réalité. 

C'est tellement difficile pour moi, d'expliquer la fragmentation de l'âme, car ceci sonne comme une chose négative. 

Pourtant, il s'agit d'une chose magnifique. Partout où vous allez, vous êtes toujours 3 en 1, trois vous-mêmes en un.  Oh, 

la réalité est, qu'il y en a plus de trois, mais ce groupe de trois représente le groupe principal ! Dans ce groupe de trois, il 

y a votre Soi-supérieur, votre essence de base, votre cœur. Comment puis-je expliquer le Soi-supérieur ?  

C'est votre Soi le plus authentique, pour ainsi dire. C'est le membre du trio qui a la plus haute vibration. Il est en vous, 

non pas au-dessus de vous.  Ce "vous" qui vibre à haute fréquence est celui qui ouvre littéralement le portail de 

connexion.  

C'est lui qui permet à l'Esprit de vous tenir la main, de vous faire une poignée de main. Donc, l'Esprit et ce "vous", ne 

faites qu'UN. Voilà, c'était une description un peu imagée du numéro 1 de vos "trois vous-mêmes en UN". 

Ensuite, il y a l'esprit conscient qui représente le "vous" biologique. Ce numéro 2 est composé de deux parties. Un 

groupe doit être composé d'au moins deux parties, n'est-ce pas ? Il y a des choses quantiques que vous avez à peine 

effleurées, incluant le champ de rayonnement d'un diamètre d'environ 8 mètres qui vous entoure. L'Être Humain est 

incroyable. 

Votre autre partie importante, la numéro 3, est celle qui reste de mon côté du voile, celle que vous ignorez complètement 

ou interprétez faussement. Vous la voyez comme une aide ou un guide auquel vous êtes très attachés. Il s'agit plutôt d'un 

lien qui vous maintient en connexion permanente avec Dieu, peu importe où vous êtes. 

Je veux vous parler de ce qui se passe actuellement sur la planète. Donc, ce sujet sera la première canalisation de 2012 

qui sera entièrement consacrée à ce que j'appellerai "les attributs qui se rapportent à l'énergie qui vous visite 

aujourd'hui". Cette énergie est en mutation. Les personnes qui sont ici, ainsi que celles qui seront dans la salle de 

demain (vallée de l'Okanagan) recevront le même message.  

Il est très rare que je répète un message dans la même langue, mais il se doit d'en être ainsi - pour celui-ci. Les 

transcriptions seront effectuées et plusieurs vont l'entendre. Après mes explications, les anciennes âmes auront une 

meilleure compréhension des expériences qu'elles vivent actuellement, et elles comprendront les causes à effet. Ce 

message vous est présenté en tout amour, et il n'y a aucune raison d'avoir peur, de craindre ces expériences. Vous êtes 

assis dans un endroit sûr. 

L'énergie qui arrive sur votre planète Terre a été prévue. Les Anciens l'avaient prédit et nous vous en avons parlé 

récemment, même dans notre message qui vous fut livré au pays que vous appelez Pérou. Nous avons parlé du 

changement, ainsi que du mouvement du "Serpent à plumes" (présenté pour la première fois dans le livre 8 de Kryeon, 

en l'an 2000).  

En ce moment, il y a un changement de polarité qui se passe, entre l'énergie masculine et féminine de la planète. 

L'hémisphère Nord avait toujours représenté une énergie lourde et masculine, mais il est en mutation. L'hémisphère Sud, 

qui n'avait pas été biaisé en ce sens, est également en mutation.  

La sagesse des Anciens de l'hémisphère Sud est en train de remplacer la sagesse des Anciens de celui du Nord. 

Commencez-vous à voir que les Êtres Humains s'adoucissent, qu'ils deviennent plus tolérants, plus conciliants ? 

En termes dits spirituels, les anciennes âmes sont les premières à réaliser le changement et ses effets. En outre, elles 

commencent à recevoir des modifications biologiques. Vous attendiez ces changements, et ils sont maintenant là, pour 
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vous. Ce processus est ressenti sur toute la planète. Les perturbations que vous voyez dans des pays habituellement 

calmes depuis des centaines d'années, sont le résultat de ce changement. 

C'est ce qui se passe, lorsque l'humanité commence à avoir plus de compassion, lorsque les Êtres Humains souhaitent 

commencer à s'unifier, au lieu de maintenir ou amplifier la séparation. Les nouvelles idées se multiplient et la sagesse 

devient abondante. 

Nouvelles inventions. Cette prise de conscience récente crée des inventions nouvelles, telles que : science supérieure, 

pensées plus développées et des solutions à ces choses que vous avez appelées "les problèmes fondamentaux de l'Être 

Humain". L'explosion démographique, la nourriture, l'eau et la production d'énergie vont changer.  

Il y aura une nouvelle manière de réfléchir, de voir l'image globale des situations. Donc, de nouvelles pensées vont se 

développer et de nouvelles révélations auront lieu, au cours des deux prochaines générations et même au cours des 18 

prochaines années. 

Je veux vous parler de celles et ceux qui seront les premiers Êtres Humains à ressentir et à vivre le déroulement de ce 

grand changement qui est en cours. Parmi ces personnes ; il y en a qui sont assises ici, alors que d'autres sont en train 

d'écouter ou de lire ce message.  

Ces personnes ont vécu plusieurs incarnations sur cette planète, et elles sont habituées à l'ancienne énergie. Elles la 

connaissent bien. Alors, vous les anciennes âmes, est-ce que vous commencez à vous en souvenir ?  

Vous commencez à vous souvenir de ce qu'était l'ancienne énergie sur Terre, et vous savez que cette énergie peut 

changer "radicalement". Chères Anciennes Âmes, vous commencez à vous recalibrer. Donc, vous effectuez un 

changement cellulaire dans votre corps physique 3D. 

Ces changements d'énergie ne seront pas perçus comme une sorte de "Magie Nouvel Âge et Ésotérique". Au lieu de 

cela, ils seront bien présents et bien ancrés dans les gouvernements et dans la science. Cette vague de changements 

d'énergie s'étendra à la grandeur de la planète, et sa portée sera probablement plus grande que tout ce que vous 

pouvez imaginer.  

Le processus se fera "lentement mais sûrement". Je l'ai déjà dit. Il y aura des pays qui ont été en isolement pendant des 

années, qui vont commencer à ouvrir leurs portes. Vous feriez mieux de prendre quelques photos maintenant, parce que 

les choses ne seront jamais plus les mêmes.  

Ces pays vont progressivement se joindre aux autres, et leurs enfants vont se rencontrer. Les peuples vont réaliser qu'ils 

ont bien des choses en commun, et que ce qu'on leur avait dit au sujet des attributs de leur énergie "pas tellement 

recommandable" est complètement faux. 

Le recalibrage de l'ancienne âme est le sujet principal de notre message d'aujourd'hui et de demain. Les deux messages 

seront identiques. Je veux que vous sachiez ce à quoi vous attendre, même si quelques-uns parmi vous ont déjà 

commencé à travailler avec ce processus.  

Votre biologie doit effectuer une sorte de transmutation. Elle doit absorber, travailler et faire partie d'une énergie plus 

douce. Pour ce faire, il doit y avoir un recalibrage qui part du centre biologique ou du centre de son énergie.  

Si vous avez étudié le treillis qui représente le schéma des énergies qui vous entourent, vous avez une bonne idée de ce 

que veut dire le calibrage ou l'étalonnage. Vous connaissez les énergies d'équilibre qui sont nécessaires à un Être 

Humain qui veut commencer à changer le fonctionnement de sa biologie.  

Vous savez que le corps physique a la capacité de se régénérer et même de se rajeunir. Aujourd'hui, avant que j'entre en 

scène, vous avez parlé de la division et de la régénération des cellules, incluant celles du cerveau, du cœur et de la 

peau. Les cellules sont conçues pour se régénérer, et... Même si une partie de celles-ci est détruite, les autres peuvent 

en créer de nouvelles qui sont identiques.  

Oh, chers Êtres Humains, je le répète, ne trouvez-vous pas étrange que l'étoile de mer puisse faire repousser un 

membre, alors que vous ne le pouvez pas ? Vous ne pensez pas que c'est un peu bizarre ? Cela va changer. Alors, si 

tout peut se rajeunir ou se guérir, ne trouvez-vous pas étrange qu'une maladie puisse commencer à faire changer la 

manière de penser des Êtres Humains...  

Même vos scientifiques disent que les cellules du cerveau commencent à mourir, se déplacer, se modifier ou qu'elles 

sont en train d'être empoisonnées. Il semblerait qu'un Être Humain puisse en arriver à un point où il perd même le 

souvenir de l'amour. Où est le rajeunissement - dans toutes ces déclarations ?  

Où est la réparation ? Pourtant, votre ADN n'a pas été conçu ainsi, chers Êtres Humains. Son plan d'origine a été conçu 

pour en créer de nouvelles. Voilà ce qu'est, et ce qu'a toujours été le plan d'origine. Sa conception n'a pas été modifiée. 

Votre science va finalement le voir, et elle va réaliser que vos corps spirituels voient ce plan d'origine. Elle verra que des 

anciennes âmes sont en train de recalibrer leur biologie, afin de fonctionner avec la nouvelle énergie. 

Le recalibrage est automatique. Vous n'avez pas à le demander. Permettez-moi de le répéter. La raison pour laquelle il va 

se réaliser "automatiquement" - selon l'un de vos expressions - est parce que la plupart d'entre vous, êtes des anciennes 

âmes. Voilà pourquoi vous êtes ici, actuellement, en incarnation sur Terre. Donc, je répète comme un serin : « Vous 

n'avez pas à le demander. »  
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Je dois ajouter que le recalibrage que vous êtes en train d'effectuer, celui que vous attendiez, n'est pas une chose 

nouvelle. Vous le saviez, car cela fait partie de vos souvenirs. Évidemment, ce n'est peut-être pas exactement et 

précisément ce à quoi vous vous attendiez. N'oubliez pas que votre voile 3D vous fait oublier quelques détails. 

C'est inconfortable ! Dès que nous allons commencer à vous parler des attributs qui sont - pour ainsi dire - moins que 

positifs, la plupart d'entre vous comprendront jusqu'où nous voulons en venir, avec les expériences du processus de 

recalibrage. Sachez que ce "moins que positif" ne s'appliquera pas à tout le monde, car chaque Être Humain procède 

selon son propre cheminement.  

Notre message ne sera pas une liste générique de ce que vont vivre les anciennes âmes. Il s'agit plutôt d'une 

présentation des potentiels de plusieurs symptômes du recalibrage que les anciennes âmes expérimenteront peut-être. 

Je parle des anciennes âmes qui sont sur la planète actuellement, et qui sont prêtes à aller de l'avant. 

 

La liste. 

Certains d'entre vous auront le vertige. C'est un attribut du recalibrage, rien d'autre, et cela va passer. Toutefois, cela 

peut causer du souci, car il y aura peut-être des cas où le vertige amènera une perte d'équilibre physique et 

possiblement une chute. Alors, que faire de ces nouvelles connaissances ? Numéro un. Sachez que vous n'êtes pas en 

train de développer une horrible maladie du cerveau. Numéro deux. Marchez avec plus de précautions. Est-ce que cela 

vous semble logique ? 

Il y a d'autres choses. Vous allez avoir du mal à dormir - plus de difficulté que d'habitude. Vous ne "dormirez pas comme 

un loir" pendant toute la nuit, pour vous réveiller seulement le matin. Vous vous réveillerez deux fois ou plus, pendant la 

nuit. Il y en a parmi vous qui ont déjà commencé à vivre cette expérience. Donc, vous savez maintenant pourquoi ce 

changement existe. Cela fait partie du recalibrage. 

La première question que posera l'Être Humain sera celle-ci : « Combien de temps cela va-t-il durer ? » La réponse est : 

« Aussi longtemps qu'il le faudra. » (Sourire de Kryeon). Je pense que vous comprenez très bien ce que je veux dire. Le 

temps de recalibrage se fera selon le rythme individuel de chacun de vous. Si vous le combattez, il durera plus 

longtemps.  

Pire encore, si vous essayez de prendre des médicaments à cet effet, il va simplement continuer son "petit bonhomme 

de chemin", et vous devrez ajouter l'effet secondaire de ces médicaments, à ce changement plus ou moins agréable. 

Alors, pourquoi ne pas le célébrer et aller de l'avant, en restant flexible comme le vent ? Dites à votre structure cellulaire 

que vous comprenez pourquoi elle agit ainsi et coopérez avec elle, au lieu de la combattre.  

Ceci va l'aider à procéder plus rapidement. Chaque biologie humaine est unique, puisqu'elle est habitée par une âme 

individuelle. Nous répétons que ce qui fonctionne pour votre santé, provient en grande majorité de l'héritage de vos 

Archives Akashiques individuelles. Vous aviez besoin de l'entendre à nouveau. Où avez-vous vécu la plupart de vos 

incarnations, sur la planète Terre ? En Asie, en Inde, au Tibet ?  

Peut-être dans l'Hémisphère Sud ? Chacune de ces places avait une culture et une nourriture différente. Pourtant, vous 

avez connu la santé et l'équilibre, en ces endroits. Oui mais... Voilà que vous, qui êtes ici, habitez dans l'Hémisphère 

Nord, au cours de votre vie actuelle. Ce que je veux que vous sachiez, c'est que vous êtes fortement influencés par le 

genre de régime que vous avez utilisé au cours de vos vies dites antérieures. 

Vous étiez peut-être végétalien. Vous vous nourrissiez peut-être seulement de graines, de noix et de fruits, sans manger 

de légumes. Voilà pourquoi vos cellules ont envie de ce régime alimentaire, afin de se sentir équilibrées. Vous voyez ce 

que je tente d'exprimer ou de clarifier, n'est-ce pas ?  

Parmi vous, il y en a d'autres qui ont, la plupart du temps, vécu des vies en Amérique du Nord et en Europe. Donc, ces 

âmes en incarnation n'ont jamais expérimenté ces sortes de diètes alimentaires qui proviennent de l'Asie ou de 

l'Amérique du Sud. C'est pourquoi elles n'ont aucun problème avec la diète alimentaire de l'endroit où elles vivent. 

Psitt ! Puis-je demander que vous m'accordiez votre attention pendant quelques secondes ? Si vous me demandez ce 

que vous devriez manger pour être en santé spirituelle, je vous dis qu'il m'est impossible de répondre à votre question. Il 

n'y a pas de "je devrais manger ceci ou cela", ou de "je ne devrais pas manger ceci ou cela".  

Soyez attentifs à ce que vous dit votre propre intuition, votre propre corps physique, votre propre petit doigt de la main 

gauche, vos propres cellules, et allez-y gaiement, en toute confiance ! Bref, soyez à l'écoute de votre propre "Vous-

Même-Individuel", et vous ne pourrez pas vous tromper. 

 

Vos cellules le savent. 

Pourquoi est-ce que je fais mention de toutes ces choses ? C'est parce que l'on vous conseillera peut-être une diète 

alimentaire appropriée, afin de régler vos problèmes physiques. Donc, je vous suggère d'ignorer ces conseils, car ces 

personnes ne savent pas ce qui se passe en vous. Elles ne sont probablement pas au courant du recalibrage que vous 

effectuez.  
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Au lieu de cela, allez en votre for intérieur et permettez que vos propres archives akashiques vous disent ce que vous 

avez besoin de faire ou de manger. Ne soyez pas surpris si certains d'entre vous deviennent allergiques à des choses 

que vous avez toujours mangé. Je répète que votre biologie est en train de se recalibrer. Cet attribut sera nécessaire 

pour vous faire avancer, pour vous permettre de passer à l'endroit où vous serez encore plus équilibrés.  

Là où votre sagesse grandira davantage. Il se peut que vous ne soyez pas tellement portés vers des aliments 

transformés, car vos archives akashiques n'y sont peut-être pas habituées. Vous voyez ce que je veux dire ?  

Si vous allez chercher l'énergie shamanique jusque dans les profondeurs de la sagesse que vous avez apprise au cours 

de vos multiples incarnations, vous aurez peut-être des surprises, et vous devrez travailler avec elles. Des surprises telles 

qu'un régime alimentaire, par exemple. Ne vous battez pas avec elles. Essayez plutôt de trouver une manière de "joindre 

l'utile à l'agréable". 

Attendez-vous à ces choses. Elles sont là pour vous permettre de voir et de ressentir. Voyez-les pour ce qu'elles sont, 

c'est-à-dire, le recalibrage. Qui sait, vous direz peut-être : « Cher Esprit, merci pour ce recalibrage. Je vois que tu tiens 

compte de moi, que tu t'occupes de moi, car tu sais que c'est précisément ce que je veux faire, et que c'est là où je veux 

aller. »  

Chers Êtres Humains, sachez que votre recalibrage actuel va déterminer comment vous serez, lors de votre prochaine 

incarnation. Vous n'aurez plus jamais besoin de revivre ce processus. Votre héritage akashique est beaucoup plus 

significatif que l'héritage généalogique avec lequel vous êtes nés. Le saviez-vous ?   

Votre héritage akashique représente toute la sagesse acquise au cours de vos nombreuses incarnations, peu importe les 

gènes de vos parents. Parfois, ce sont les choses les plus prédominantes et les plus lourdes avec lesquelles vous devez 

apprendre à fonctionner. Donc, attendez-vous à ce que des choses du passé reviennent à la surface, afin d'être 

clarifiées. 

 

Dégager le passé. 

Vous n'avez peut-être pas très bien réussi les leçons de vie de quelques-unes de vos dernières incarnations, mais vous 

avez ressenti qu'avec cette incarnation actuelle, le résultat sera meilleur. Vous avez raison, puisque la Terre à besoin de 

vous.  

En outre, elle n'a nul besoin d'être encombrée par la peur. Au lieu de cela, elle a besoin de vous entendre dire, à vous-

mêmes : « J'accepte ce recalibrage. Peu importe ce qu'il y a dans mon corps en ce moment, je peux effectuer les 

changements nécessaires.   

Si ce n'est pas approprié, je peux le laisser aller. Je suis ici en tant qu'étincelle divine, en temps opportun, sur cette 

planète. J'ai acquis de la sagesse et ma place est ici. C'est à mon tour de jouer. Je parle à ma structure cellulaire et lui 

dis ceci ; s'il y a quoi que ce soit qui est inapproprié dans ta structure, alors, laisse-le aller, tout simplement, sans 

tambour ni trompettes ! 

Nettoie tout ce qui n'est pas en harmonie avec l'amour de Dieu, et envoie l'eau du bain. Laisse entrer les énergies de 

compassion dans ma conscience. » Oui, ce ne sera pas une chose facile à dire et à réaliser, pour chacun d'entre vous. 

Le niveau de facilité ou de difficulté va varier selon la vérité individuelle de chaque Être Humain. 

 

Les bonnes nouvelles. 

Maintenant, penchons-nous sur ces choses que vous pouvez attendre physiquement, et qui ne seront pas aussi difficiles.  

Numéro un : Vous allez être en mesure de faire face à ce recalibrage, même avec les pires habitudes que vous avez 

jamais eues dans votre vie. Vous pouvez vous en débarrasser très rapidement. Il s'agit d'une nouvelle énergie qui 

fonctionne en harmonie et qui coopère avec celle des Phares de Lumière. Vous voyez ce que je veux dire ?  

Prenons quelques instants pour respirer profondément, car je suis en présence des Êtres Humains de cette salle, en 

plus de ceux qui écoutent ou lisent ce message. La plupart de ceux-ci ont dû vivre des centaines d'années de 

persécution, de souffrance et de torture.  

Il y en a même qui ont été brûlés sur le bûcher. C'est parce que l'énergie que vous aviez introduite sur la Terre n'était pas 

compatible avec celle que la conscience de masse était en train d'expérimenter.  

En ces temps-là, l'on demandait aux femmes saintes ou aux hommes saints de guérir une personne, et ensuite on leur 

demandait d'aller à la lisière du village et de sauter d'une falaise à une autre. La peur de la conscience sociale fonctionne 

parfois de cette manière.  

Pourtant, vous êtes de retour. Je vous connais. Cependant, les choses ont changé. Cette planète commence à changer. 

Donc, tout ce que vous avez apporté à la Terre, avec vos expériences akashiques, commence à coopérer avec la 

nouvelle énergie. 
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Je vous suggère de pratiquer la respiration profonde, car les manifestations plus intenses vont commencer. Bon, ce n'est 

pas pour l'heure qui suit, ni même pour aujourd'hui. Ce processus se fera lentement, mais l'horloge quantique 

commence à se déplacer dans votre direction. La Terre reçoit une énergie plus douce et plus passionnante. C'est 

l'énergie avec laquelle vous êtes nés.  

C'est l'outil que vous avez apporté. Dans vos vies dites antérieures, ces choses étaient perçues comme étant bizarres et 

étranges, comme un signe de faiblesse. Vous avez été frappés d'ostracisme Quelques-uns d'entre vous ont été chassés 

de leur famille. Je sais qui est ici et qui est en train de lire ces lignes.  

Je peux vous affirmer que, dans cette nouvelle énergie, même si les gens vous perçoivent comme étant différents, ils 

pensent que vous avez commencé à devenir plus souples, plus doux, car ils ne réalisent pas que ce sont eux qui ont 

commencé à changer.  

Il y a des choses qui n'ont pas fonctionné auparavant, mais elles vont maintenant commencer à produire leur effet. 

Souhaitez-vous mettre fin à une habitude ? Souhaitez-vous mettre fin à une manière de penser ou de manger ? Est-ce 

quelque chose que vous mettez dans votre corps physique ?  

Est-ce ce que vous fumez ? Est-ce que vous savez que l'une de ces choses est en train de vous tuer ? Vous savez à qui 

ou de quoi je parle, n'est-ce pas ? Aimeriez-vous changer cela ? Donc, je vous dis que ce que vous faites dans cette 

énergie va répondre à votre corps de façon très différente, même si vous avez essayé auparavant. 

Permettez-moi de vous mentionner que, les âmes anciennes et sages, ne pourront plus dire : « Je l'ai essayé, mais cela 

n'a pas fonctionné. » Si elles le font, ce sera comme un enfant qui parle de choses dont il ne connaît pas le 

fonctionnement. Au lieu de cela, vous allez dire : « Cette fois, je connais mieux. Je vais le manifester, puisque - 

maintenant - mon corps est à l'écoute. C'est à mon tour de me laisser parler d'amour et de fleurir, donc, je passe à 

l'action. » 

 

Comment utiliser l'énergie coopérative. 

Alors, quelle est l'utilité de la nouvelle énergie, qu'est-ce qu'elle apporte de nouveau ? La coopération, la collaboration, 

l'aide mutuelle, selon votre choix des mots et expressions. Les choses vont commencer à aller mieux, et elles couleront 

plus facilement. Elles vont commencer à aller de l'avant, au lieu d'aller à reculons, au lieu de "ruer dans le bacul ou dans 

le brancard".  

Lorsque vous commencerez à exprimer ce que vous souhaitez avoir dans votre vie et que vous enclencherez le 

processus, bon nombre d'entre vous commenceront à voir un retour positif et immédiat à cette prise de décision parfois 

audacieuse, mais non téméraire. La synchronicité est la clé. Allez dans les lieux où il y a de l'action, là où ça bouge.  

Assumez vos choix et faites confiance à votre intention pure. N'essayez pas de manifester quelque chose et ensuite aller 

vous cacher dans le placard - en attendant qu'elle se réalise. Placez-vous plutôt en des endroits où vos désirs peuvent se 

manifester, et attendez "que les invités ou les désirs arrivent". Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ?  

La réponse sera là, parce qu'il y en a qui ont la réponse à votre question, et ils font justement partie de votre 

environnement, comme par hasard. Ils vous regardent et vous les regardez. Essayez de ne pas vous piéger. Dans un 

mode de recalibrage, il y a une tendance à séquestrer, parce que vous n'êtes pas convaincus que vous avez, 

"maintenant et parfaitement" raison, puisque vos vies dites antérieures ont semblé vous dire le contraire. 

 

Le rhume. 

Vous allez attraper plus de rhumes. Quelle sera l'utilité de ces rhumes ? Apprendre à les guérir plus rapidement et à les 

comprendre. Les rhumes des Êtres Humains ont toujours été un recalibrage quelconque du processus biologique. Vous 

ne pouvez pas éviter le fait "d'attraper un rhume", comme vous dites. Voilà pourquoi vous ne pouvez pas vous en 

"immuniser".  

Vous devez passer par-là, afin de comprendre sa raison d'être. Le rhume dit commun, que, "presque" tout le monde 

connaît, est une opportunité cyclique pour votre système immunitaire. Cela lui permet de se corriger ou de se recalibrer 

par lui-même. Vous ne le saviez peut-être pas ! Voilà pourquoi la chimie ne peut rien faire pour éradiquer les rhumes 

"communs", chez les Êtres Humains.  

Le recalibrage de l'Être que vous Êtes est insensible aux mécaniciens biologiques de vos corps physiques. Cela se passe 

au niveau du conducteur, non pas au niveau de votre véhicule bio.  

C'est une sorte de rénovation ou de modernisation qui vous aide. Voilà pourquoi le rhume doit revenir de temps en 

temps. Lorsque vous réalisez que vous venez d'attraper un rhume, ne soyez pas en colère ou déçus. Dites plutôt : « Eh 

bien ! Je ne pensais pas attraper un autre rhume aussi rapidement, puisque le dernier vient tout juste de partir. » Le 

recalibrage ne fonctionne pas selon le rythme dit régulier de vos horloges. 

Ce sont des informations que nous voulions vous présenter, afin que vous compreniez ce qui se passe actuellement, au 

lieu d'en avoir peur. Il y a beaucoup de choses qui représentent une énergie vraiment positive, une énergie de 
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changements positifs – sur cette planète Terre. C'est un point tournant pour l'humanité. C'est une énergie qui fonctionne 

en harmonie avec les Phares de Lumière. Vous n'avez désormais plus besoin de nager à contre-courant, chers Êtres 

Humains. 

Puisque chacun de vous est unique, il n'y a pas de "recette particulière" qui puisse s'appliquer à l'ensemble. Cependant, 

je peux vous dire que, l'engagement est la clé. Maintenant, vous savez que ce processus n'est pas effrayant, mais il ne 

doit quand même pas être entrepris à la légère ou avec désinvolture.  

Vous le saviez, n'est-ce pas ? Lorsque vous vous engagez dans la manifestation de ce dont vous avez besoin dans votre 

vie et que vous assumez vos choix, l'Univers est à l'écoute. De notre côté du voile, le temps linéaire et les horloges 

n'existent pas. Donc, mon message vous est livré dans le moment présent. 

En ce moment, je vois l'énergie des anciennes âmes qui sont en train de prendre connaissance de notre message. 

Cependant, il n'en tient qu'à vous, individuellement, et à votre notion de temps linéaire, pour déterminer combien de 

temps votre réalité prendra pour effectuer ce recalibrage.  

Dans ma réalité, c'est déjà une chose accomplie, puisque les potentiels les plus forts deviennent une réalité manifestée. 

Pouvez-vous le voir de cette façon ? Lorsque vous partirez d'ici ou que vous terminerez cette lecture, serez-vous en 

mesure d'affirmer que ; "l'affaire est dans le sac" - selon l'une de vos expressions populaires ? Actuellement, dans cette 

salle, il y a de l'énergie qui s'infuse par elle-même, dans les endroits où elle doit aller. 

 

Ce à quoi s'attendre. 

Que pouvez-vous attendre de la spiritualité ? Ce recalibrage a pour but de faire en sorte que votre santé physique soit 

meilleure et que vous soyez dans la joie, sans le drame ni la peur. Les anciennes âmes se souviennent de ce potentiel 

qui commence à devenir une réalité de votre moment présent. (Pause) 

Mon partenaire a mentionné plus tôt qu'il y a quelque chose qui lui semble être un mystère. Il ne comprend pas pourquoi 

les anciennes âmes ont tant de difficulté avec l'estime de soi. Alors, je vais vous dire pourquoi. C'est parce qu'elles ont 

été foulées aux pieds et rudoyées pendant des centaines d'années - par la conscience sociale de leur temps !  

Chaque fois qu'elles faisaient un pas en avant, elles étaient durement repoussées de deux à quatre pas en arrière. C'est 

pourquoi vous manquez parfois de confiance en vous ou en l'avenir. Il y en a qui osent commencer un projet, mais une 

petite voix en eux, leur dit immédiatement : « Oh, je savais que ceci allait se produire. »   

Vous ne faites plus tellement confiance à vos capacités et vous attendez très peu de la vie, n'est-ce pas ? C'est parce 

que, dans l'ancienne énergie, tout ce que vous faisiez se heurtait à la résistance de la société.  

Chaque fois que vous vouliez faire une suggestion positive au sujet de quelque chose, l'on vous disait "d'aller vous faire 

cuire un œuf". Chaque fois que vous avez vu avec la sagesse spirituelle, dans un problème compliqué, personne d'autre 

ne l'a vu, car ils n'étaient pas intéressés.  

Vous avez été isolés à plusieurs reprises. Lorsque les esprits s'échauffaient, vous cherchiez une solution pacifique, alors 

que la plupart des autres sortaient l'épée. Nous vous répétons que, maintenant, ces choses ont commencé à changer. 

Donc, en termes de spiritualité, vous allez commencer à vous aimer davantage, puisque l'opportunité est là. Il y a un 

Univers en vous, et il est appelé "structure cellulaire". Il contient des millions de millions de particules d'ADN. Votre 

structure cellulaire commence à se préparer, afin d'être en mesure de répondre à vos demandes. Vos cellules sont 

prêtes à vous dire : « Ok, tu es la patronne ou le patron ! Que veux-tu que nous fassions ?» 

 

La clé de l'estime de soi. 

L'estime de soi est au programme. C'est un programme ! C'est une information qui est développée à partir de 

l'expérience, et c'est quelque chose qui s'apprend. Vous pouvez même le déprogrammer, si tel est votre libre choix. 

Cependant, vous pouvez également dire, toujours selon votre libre choix : « Chère structure cellulaire, je mérite d'être ici, 

en ces temps mémorables, grandioses et extraordinaires. C'est à mon tour de jouer et de faire des choix individuels.  

J'ai des choses que quelques autres aimeraient bien avoir, mais c'est à mon tour de jouer, avec tout ce que j'ai et ce 

qu'ils n'ont pas encore obtenu. Dans le schéma actuel de la Terre, je suis un Être important, puisque j'ai mérité mes 

épaulettes, sans les gagner au hasard de la loterie.  

Alors, chère structure cellulaire, fais le grand ménage et nettoie tout ce qui n'est plus approprié. Je pense notamment 

aux problèmes émotionnels qui m'ont empêché d'avancer dans toute ma beauté et toute ma puissance non 

envahissante.  

Cette puissance est ma capacité de créer de la compassion et de la lumière partout où je pose les pieds. » Votre 

structure cellulaire va avoir un sourire tellement grand que "sa bouche vous semblera être fendue jusqu'aux oreilles". Elle 

vous montrera la main qu'elle vous avait toujours tendue, et elle dira : « Puisque nous sommes des partenaires de la co-

création en incarnation, alors, allons-y, "fonçons dans le tas". » 
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Le recalibrage. Il y aura des attributs qui sont magnifiques, mais ils vous placeront devant des défis. Si vous avez 

soudainement des "éclairs de génie" et plus d'informations, comment vous sentirez-vous ? Vous aurez l'impression que 

votre divinité ou étincelle divine est beaucoup plus importante - même si vous avez un rhume (sourire de Kryeon). 

Vous rirez des petits accidents de parcours, au lieu d'en faire un drame. La biologie est ainsi faite. Il faudra un certain 

temps pour effectuer ces changements... Des mois et peut-être plus. Maintenant, vous savez à quoi vous en tenir au 

sujet des inconvénients et avantages de ce recalibrage. Alors, ne serait-il pas temps de célébrer ce qui est en vous ? 

Permettez que votre compassion fleurisse et commencez à travailler avec votre vie. Les choses vont aller de mieux en 

mieux. 

Évidemment, tout cela signifie que vous devez utiliser votre intention pure, en plus de comprendre que vous avez les 

capacités d'effectuer et de manifester ce recalibrage. C'est votre libre choix qui va déterminer ce qui va se passer. Si 

vous choisissez d'ignorer ce message, il ne se passera pas grand-chose. N'oubliez pas que vous êtes des anciennes 

âmes, donc, vous avez le choix, puisque vous savez ce qui se passe actuellement. 

Voici une question qui sera posée par bon nombre d'entre vous. « Kryeon, tu dis que l'énergie de la Terre est en train de 

changer. Cela signifie que toute l'humanité va le ressentir, n'est-ce pas ? » Oui ! L'humanité tout entière le ressentira. 

Vous allez le voir dans les gouvernements.  

Certains seront éliminés et d'autres seront réformés. Vous allez le voir dans les manières de penser, car elles seront 

différentes. Vous allez le voir dans les discours où mon partenaire disait que c'était possible, ainsi que dans mes 

messages antérieurs.  

Nous avons parlé d'une manière différente de penser. Éventuellement, les régimes de l'ancienne énergie ne se 

renouvelleront plus. Ils vont plutôt décider de changer. Des sociétés qui ont duré des milliers d'années dans les mêmes 

normes vont soudainement décider de changer.  

La coopération, l'unité et la solidarité vont devenir la norme, au cours des deux prochaines générations. Un jour viendra 

où l'humanité regardera en arrière, dans son temps linéaire du passé, et elle dira : « Nous étions des barbares ! »  

Ce sera une déclaration qui prouvera qu'un grand changement a été effectué. De mon côté du voile, je suis toujours 

dans le moment présent. Donc, je ne peux pas vous parler d'une date ou d'une heure spécifique, car je n'ai ni horloge ni 

calendrier. Je vous dis seulement que c'est ce que je vois. Je vois une planète guérie, et une science nouvelle qui va 

éventuellement se réaliser.  

Je vois une planète où il n'y a pas de maladies permanentes et où l'eau potable n'est jamais un problème. Jamais ! Je 

vois une époque où l'électricité sera disponible pour tous les Êtres Humains, et elle sera peu dispendieuse.  

Tout le monde pourra chauffer ou climatiser facilement sa maison, et à peu de frais. Ce sont toutes des choses qui sont 

incluses dans les grands potentiels de la soupe quantique de manifestation. Cependant, je ne peux pas vous prédire le 

moment précis ou ceci se réalisera, dans votre notion de temps linéaire. 

Cependant, je peux vous dire que la Terre est en train de se recalibrer par elle-même, et cela va causer un peu 

d'agitation. Il y aura quelques "remous" et même quelques mini tornades dans le domaine de la politique. La Terre va le 

ressentir.  

Est-ce que tout le monde va devenir illuminé ? Non ! N'oubliez pas que les anciennes âmes représentent moins d'une 

demie de un pour cent. Toutefois, c'est vous qui allez projeter une petite lumière dans l'obscurité. Nous vous l'avons déjà 

dit. Vous êtes des porteurs de flambeau dans l'obscurité, afin que l'humanité commence à voir un peu mieux. C'est votre 

travail ou votre mission, mais à partir de maintenant, ce sera plus facile. 

Laissez le temps faire son œuvre. Ne fixez pas de date précise et ne vous laissez pas influencer par les bulletins de 

nouvelles de vos grands médias, puisque ce changement ne se fera pas du jour au lendemain. Voyez plutôt la 

progression globale des potentiels, et ne permettez pas à votre "tempérament parfois bouillant" de se laisser emporter 

par la colère. 

Dieu est lent et patient.  Avez-vous sa patience ? Après avoir vécu tant de vies à espérer et préparer une telle 

opportunité, pourquoi ne pas placer la chance et la patience de votre côté ? 

Il y a qui se demandent combien de temps ils vont vivre, à cause de ce qui se passe en ce moment. Vous savez à qui je 

parle. Je peux vous dire que je vois le potentiel d'une très longue vie. Il y a aussi ceux qui pourraient me dire : « Oui, 

mais, oui, mais, oui, mais... » Peu importe ce que je vous dis, ils trouveront une raison pour laquelle cela ne fonctionnera 

pas. 

Finalement, plus la science observe la structure atomique dans son infiniment petit, plus elle comprend l'infiniment 

grand. Elle verra qu'il y a un lien, un rapport ou un point commun entre les deux. Votre science est en train de voir qu'il 

n'y a pas de hasard dans ce qui semble être aléatoire, en 3D. Elle commence à penser qu'il y a une planification 

intelligente.  

Ceci signifie que, tous les attributs de ce que vous appelez "la Création", que toutes ces choses se sont réunies avec 

intelligence et compassion. L'œuvre de Dieu commence à être vue, dans votre 3D. L'on ne pourra plus dire, affirmer ou 

tenter de prouver qu'il s'agit d'une création dépourvue d'intelligence et de compassion.  
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Lorsque vous tournez votre regard vers l'intérieur et que vous commencez à travailler avec vous-mêmes, vous voyez la 

même chose. Il est maintenant temps que vous compreniez que vous n'avez pas été créés au hasard ni d'une manière 

aléatoire. Votre vie n'est pas le fait d'une divinité quelconque, extérieure à vous, qui vous l'a imposée... Ni de la 

"prédestinée". C'est plutôt la "destinée" que vous, les divinités incarnées, avez choisie.  

Les choses ne vous arrivent pas par hasard. Elles sont soumises à ce que vous avez créé, selon votre manière de créer. 

C'est un système qui peut être dirigé, programmé et reprogrammé. Bref, c'est la manifestation. 

Telle est la leçon que toute l'humanité va finalement arriver à apprendre. Elle va éventuellement apprendre à créer la 

guérison de la Terre, à créer la paix sur la planète, à atteindre des stades d'évolution qu'elle n'a jamais rêvés, en termes 

d'inventions et de santé.  

C'est le début. Je n'ai pas d'horloge, mais je vois les potentiels les plus probables. Mon message de ce jour vous parle 

précisément de ces potentiels. Mon partenaire voit aussi ces potentiels - actuellement. Ils sont même plus probables ou 

plus volumineux qu'ils étaient l'année dernière. Plus les Phares de Lumière vont se recalibrer rapidement, plus le 

processus sera accéléré. 

Lorsque vous quitterez cet endroit ou que vous terminerez cette lecture, et que la vie reviendra à la normale, à la routine, 

vous pourrez réfléchir à ce que vous venez d'entendre ou de lire, et dire : « J'aimerais bien pouvoir faire ces choses. » 

Vous avez tendance à retourner dans l'ancienne énergie, car vous ne réalisez pas vraiment qui vous êtes.  

C'est pourquoi le recalibrage est nécessaire, afin de ne plus penser de cette façon. Dans l'état multidimensionnel, votre 

conscience est hors de la notion du temps et de l'espace. Le simple fait de marcher sur cette planète, avec votre lumière, 

crée une énergie que vous ignoriez.  

Vous ne saviez pas que vous aviez cette énergie. Voilà pourquoi nous voulons que vous restiez en bonne santé, sans 

drame ni peur. Si vous pensez que vous ne faites rien pour cette planète, cela signifie que vous êtes dans monde noir et 

blanc - au royaume de vos pensées. Pourtant, vous émettez une mer de couleurs autour de vous, même si vous ne le 

voyez pas. 

Vous pouvez vous fixer un but ou un objectif, si tel est votre choix. Nous savons que les Êtres Humains aiment cette 

motivation. Toutefois, permettez-moi de vous dire ceci : « Il y en a beaucoup parmi vous qui ont presque complété ce 

changement, par le simple fait de vivre en paix et d'avoir développé de la compassion pour les autres. »  

Parmi vous, il y a des enseignants, des canalisateurs, des guérisseurs, etc. D'autres ne sont pas intéressés, et je les 

connais aussi, mais ce message ne s'adresse pas à eux. Cela n'a pas d'importance et ce n'est pas un jugement de notre 

part. Vous êtes sur le bord d'un précipice de potentiels.  

C'est pourquoi je suis venu ici, afin d'aider celles et ceux qui désirent traverser ce pont, ce précipice. Félicitations, car 

vous en êtes finalement arrivés jusqu'à ce point d'évolution. Chers Êtres Humains, n'oubliez pas que l'ancienne énergie 

va résister à ces changements, sauf que cette fois-ci, vous pouvez vous attendre à gagner. En réalité, "c'est dans la 

poche", selon l'une de vos expressions populaires.  

L'année 2012 est le début d'un temps où les Phares de Lumière pourront marcher en toute dignité. Leur lumière sera 

ressentie et ils commenceront à récolter les fruits des graines qu'ils ont plantées depuis fort longtemps. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DE LA CONNAISSANCE 
Boulder, Colorado, USA, le 14 janvier 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Là où je suis, la notion de temps 3D n'existe pas. Donc, il est difficile pour mon partenaire et-moi de vous présenter un 

message qui est en synchronie avec la réalité dans laquelle vous vivez. Voilà pourquoi nous vous parlons plutôt des 

énergies et des potentiels qui sont ici, au lieu de parler de dates spécifiques de votre temps linéaire. Nous allons parler 

de ce sujet, dans notre message particulier de ce jour. 

Nous allons procéder lentement et minutieusement, car ce sont des choses que mon partenaire ne connaît pas. Je vais 

lui présenter des visions ou situations intuitives qu'il pourra interpréter selon votre notion de temps linéaire, au fur et à 

mesure qu'il les recevra. 

Même la voix que vous entendez, la conscience que vous percevez et l'énergie qui est autour de lui, représentent sa 

capacité de fusionner avec l'Esprit, dans un état quantique. C'est ce qui lui permet de transposer notre message dans ce 

que vous appelez "votre temps réel", même s'il ne connaît pas ces informations.  
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Il reste en retrait ou garde un œil ouvert, pour ainsi dire, mais il écoute attentivement, afin de présenter fidèlement ce qui 

lui est transmis. Ce n'est pas une question de "possession ou de walk-in". 

Lui et moi, avons une entente dont il n'a pas souvent parlé. Lors de notre premier contact, il y a plusieurs années, quand 

je lui ai dit que nous allions canaliser de cette manière, il a répondu qu'il refusait d'être possédé. Au lieu de cela, je lui ai 

offert une fusion et lui ai dit qu'avec le temps, cette fusion deviendra permanente. Il m'a demandé si cette fusion était 

chose courante, et je lui ai répondu : « Non. »  

Chaque Être Humain peut avoir un accès direct au Créateur de toutes choses, mais la canalisation par fusion n'est pas 

une chose commune. La réalité est que, chaque Être Humain sur Terre veut intuitivement ressentir une connexion avec 

son lieu d'origine - sa maison. 

Des fusions avec l'Esprit ont été maintes fois réalisées, mais ce n'était pas de la canalisation telle que vous la connaissez 

aujourd'hui. La fusion appropriée avec l'Esprit finit par relier l'Être Humain à la Source Créatrice, et celui-ci en arrive à ne 

plus Être un humain, selon votre définition 3D. 

Ceux qui ont ensemencé cette planète sont actuellement de notre côté du voile, et ils ne connaissent plus la mort. 

Cependant, ils sont actifs ou "bien vivants", selon l'une de vos expressions. Ils sont dans un état quantique, donc, ils 

peuvent voyager partout où ils veulent. Ils résident dans certaines parties de la Terre, y compris Shasta et Hawaï (dans 

votre pays), et dans beaucoup d'autres portails de la planète. La majorité d'entre vous savent de quoi je parle.  

Vos Écritures parlent d'une "Terre Promise" à laquelle plusieurs significations sont attribuées. Bref, c'est la "promesse" 

qui se réalise partout sur les terres qui passent par un processus où elles franchissent les points de décision et 

commencent un autre processus. Leur réalité change. Elle passe de la 3D vers un nouveau paradigme.  

 

Ma communication énigmatique. 

J'essaye de ne pas être énigmatique, et en même temps je n'indique pas les détails des choses qui ne vous sont pas 

encore connues. L'Esprit a promis ou s'est engagé à ne pas donner de réponses ou d'indices à l'humanité, pendant le 

"test" de l'incarnation, puisqu'il s'agit d'une planète de libre choix.  

Toutes les choses que nous "pointons du doigt" doivent déjà être ici, dans la pensée et dans le potentiel des Êtres 

Humains. Les inventions qui font partie des potentiels doivent déjà être en germination quelque part dans l'esprit humain, 

sinon, nous ne pouvons pas en parler. Nous respectons le processus du test qui est devant vous, ainsi que les 

expériences de vie incarnée qui enrichiront vos âmes.  

C'est une entente et un accord entre vous et nous. C'est peut-être la première fois que vous entendez ceci, de la part 

d'un canal, c'est-à-dire le fait que nous n'indiquons pas les choses qui ne sont pas déjà ici, sous une forme quelconque ? 

C'est la vérité.  

Cependant, les pensées typiques et créatrices des Êtres Humains, même celles de l'invention, du potentiel et de la 

philosophie, peuvent prendre une décennie ou plus, pour atteindre l'endroit où les masses peuvent entendre parler 

d'elles.  

Donc, nous allons vous parler de choses que nous voyons comme étant des potentiels qui sont déjà parmi vous. Nous ne 

sommes pas des "diseurs de bonne aventure", puisqu'ils sont déjà sur Terre. Voilà pourquoi je vais vous faire passer 

rapidement à travers des choses. 

 

La nouvelle énergie 2012. 

Vous venez tout juste d'entrer dans une énergie nouvelle. Elle est différente de "l'ancienne énergie nouvelle", si vous me 

permettez cette expression. La fin de "l'ancienne énergie nouvelle" de 2011 et le début de l'énergie nouvelle de 2012, 

ont provoqué ce que nous avions prévu et ce dont nous vous avons parlé depuis longtemps.  

C'est le Pont des Épées, celui que nous avons décrit, avant même qu'il soit construit pour l'humanité, afin qu'elle puisse 

passer d'une énergie à une autre. Cet événement est célébré dans tout l'Univers. Il est également célébré par les entités 

qui ont collaboré avec vous, à l'ensemencement de cette planète, pendant des millénaires. Elles sont là, avec vous, 

devant vous, dans le corridor de vos vies,  

Elles tiennent leurs épées croisées au-dessus de vos têtes, dans le but de célébrer une victoire. Lors d'un mariage 

militaire, les camarades de bataille sont là, avec leurs épées croisées au-dessus de vos têtes. Ils forment un pont avec un 

toit bien protégé, pendant que vous marchez dans l'allée. C'est le Pont des Épées, et c'est ce que vous êtes en train de 

faire.  

Oui, je sais que je vous semble énigmatique. Je veux dire que ces chères entités qui forment le pont des épées, ont vécu 

ou expérimenté les mêmes choses que vous. Elles savent ce qui se passe. Elles savent aussi où ce pont peut vous 

mener. Elles attendaient cet événement depuis fort longtemps.  

Il y a des multitudes de ces entités, et elles proviennent de tous les coins de l'Univers. En outre, elles sont toutes 

conscientes de ce que vous vivez actuellement. Vous avez de l'aide. Vous n'êtes pas "laissés pour compte".  
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Qu'arrive-t-il à une planète où la douceur commence à être de mise ? Les anciennes âmes commencent à être 

reconnues pour ce qu'elles ont été pendant de nombreuses années. Elles sont reconnues comme étant des Porteuses 

de Lumière.  

Ce sont elles qui peuvent apporter de la lumière dans les endroits sombres de la planète Terre. C'est ce que vous avez 

fait, depuis une éternité, selon votre perception 3D. Oui mais... Voilà que vos efforts et votre persévérance commencent 

à porter fruit. Enfin ! Ce n'est pas trop tôt, n'est-ce pas ? 

Ce sont des métaphores sur-utilisées, mais nous persistons, car elles sont simples... Ni techniques ni intellectuelles. 

Pensez à ces chers Êtres Humains qui ont marché dans l'obscurité pendant des milliers d'années - sur cette planète. 

Vous savez très bien que l'obscurité n'est rien d'autre que l'absence de lumière, qu'elle n'est ni bien ni mal, ni mystique ni 

diabolique.  

Cependant, elle empêche l'unification, puisque ces personnes ne peuvent pas voir leur lumière intérieure ni celle des 

autres. Lorsque vous marchez dans l'obscurité, il vous est difficile de savoir quoi faire et où aller. Toutes vos énergies 

sont concentrées sur votre "instinct de survie en 3D", même si votre propre divinité intérieure déborde d'amour 

inconditionnel pour les autres. 

Dans la survie, vous vous rassemblez, afin de vous sentir en sécurité et confortables. Même si vous pouvez entendre les 

autres, vous vous blottissez dans cette obscurité métaphorique. C'est la métaphore de la planète, comme vous la savez. 

Les guerres éclatent parce que vous êtes dans l'obscurité.  

Vous ne pouvez pas les voir. Donc, la peur de l'inconnu se crée, ce qui fait que - dans votre réalité - vous êtes toujours 

sur la défensive, sur vos gardes. Il en a été ainsi pour presque toute votre histoire. Oui mais...  

Voilà que, soudainement, la lumière se fait ! Que se passe-t-il, lorsqu'une lumière s'allume dans un endroit obscur, si 

petite soit-elle ? Plusieurs personnes réalisent soudainement qu'elles peuvent marcher ici et là. Après avoir "marché à 

tâtons" pendant des siècles, pouvez-vous imaginer ce que ressentent ces personnes ?  

Elles voient enfin le sentier. La peur de l'inconnu s'évanouit au même moment où la lumière s'allume. Elles peuvent s'unir 

ou s'unifier aux autres puisqu'elles voient que les autres personnes sont comme elles. Elles peuvent désormais émettre 

leurs idées, discuter, partager et s'harmoniser. La lumière de la connaissance change la peur de l'ignorance en une force 

lumineuse et compatissante. 

Ce message est un peu particulier, car il revient sur ce que nous vous avons dit, au sujet des potentiels qui avaient de 

fortes chances de se réaliser, mais dont nous ne pouvions pas vous prédire le moment précis - selon votre linéarité 3D. 

Vous pourriez titrer ce message comme suit...  

Le Recalibrage de la Connaissance sur la planète Terre. À votre insu 3D, si vous me permettez cette expression, et très 

lentement, une énergie douce est en train de s'installer. Elle remplace graduellement et/ou équilibre l'énergie masculine 

qui était dominante.  

L'énergie douce et féminine va finalement reprendre la place et la force qui lui sont dues. Le Nord et le Sud vont enfin 

s'unifier. Il se doit d'en être ainsi, afin que l'Afrique puisse en arriver à jouer son rôle (prévisions à venir). 

Regardez la position de l'Afrique - sur la carte. Vous saurez de quoi je parle. L'équilibre doit se produire et il se produit. 

L'Afrique va littéralement être le "Nouveau Monde", dans un délai de 75 ans. Que se passe-t-il lorsque vous guérissez un 

continent et que ses ressources de base deviennent disponibles, sans le contrôle des dictateurs et sans les limitations de 

la maladie ?  

La réponse est celle-ci : « C'est la naissance, nouvelle et étonnante, d'une civilisation sans frontière qui n'a rien à 

désapprendre, sauf la pauvreté. » Gardez un œil ouvert sur ce continent et vous verrez. 

Que se passe-t-il lorsque la Terre commence à s'adoucir et qu'il y a plus de lumière ? Même le terrorisme change. Chers 

Êtres Humains, je vous invite à porter attention à ces phénomènes que vous pourriez qualifier de "miraculeux". Il se 

produira peut-être des choses que vous n'espériez même pas. Lorsque l'Union Soviétique s'est écroulée, combien 

d'Êtres Humains l'avaient prévu, incluant les politicologues mondiaux ? Il n'y a même pas eu une guerre civile.  

C'était parce que l'ancienne énergie n'était plus supportable par le peuple qui vivait en ce pays. Avec cette nouvelle 

énergie qui s'installe pas-à-pas, les préceptes de l'ancienne énergie ne fonctionneront plus, s'ils n'ont pas le 

consentement de la conscience physique ou de la conscience sociale pour les supporter.  

Que se passe-t-il lorsque la majorité des Êtres Humains de la planète Terre ne veut plus de guerres ? Voyez-vous que 

cette énergie pacifique est en train de devenir "doucement et équitablement dominante" ?  

Est-ce qu'une personne vous a déjà dit qu'il était plus que temps de faire une autre guerre mondiale ? N'oubliez pas que 

vous êtes encore dans le paradigme de la 3D, mais celui de l'ancienne énergie est en train de fondre comme "neige au 

soleil". 

J'aimerais que vous observiez quelques pays. Puisque je suis hors de la notion de temps linéaire, je ne peux pas vous 

prédire le moment précis où cela se passera, mais je peux vous dire que c'est imminent - en termes de potentiels (d'ici 

10 ans ou plus). Donc, je souhaite que vous regardiez attentivement les changements qui se réaliseront dans quelques 

pays.  
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Vous allez voir des changements qui sont évidents et d'autres qui ne le sont pas. Les plus évidents viendront de pays tels 

que : Cuba, la Corée du Nord, l'Iran, bien sûr, et le Venezuela. Regardez ce qui se passera lorsqu'ils commenceront à 

réaliser qu'ils n'ont plus d'alliés sur Terre !  

Même leurs frères qui avaient l'habitude de les supporter dans leur haine pour d'autres pays spécifiques commencent à 

dire : « Nous allons peut-être cesser de vous supporter, car cela ne nous apporte plus rien. » Regardez bien le jeu des 

synchronicités à l'œuvre.  

Les anciennes énergies des leaders décédés récemment ou de ceux qui vont bientôt mourir, vont disparaître en même 

temps que ces entités. Regardez ce qui va se passer avec ceux qui vont les remplacer, et n'oubliez pas que vous aviez 

déjà entendu parler de ces potentiels. 

 

L'ancienne énergie. 

Je veux vous dire quelque chose : « L'ancienne énergie est en train de mourir en ruant dans les brancards et en criant. 

Elle n'est plus heureuse. » L'ancienne énergie ne capitule jamais. Elle préfère aller jusque dans la tombe, avec son 

entêtement, au lieu de changer.  

Elle va tenter de se cramponner pendant longtemps. Il y aura ceux qui sont convaincus que la seule manière d'obtenir ce 

qu'elles veulent est de créer le drame, la guerre et la crainte.  

Ils veulent surgir dans les endroits où vous vous sentez en sécurité, afin de vous ramener dans leur monde de l'ancienne 

énergie. Ils détestent le fait que la Terre soit en train de devenir douce. Ils maintiennent le cliquetis de leurs sabres, font 

des menaces et utilisent les médias pour les diffuser. Chers Êtres Humains, ils sont minoritaires, mais ce sont eux qui 

crient le plus fort.  

Lorsque votre êtes en bonne santé physique et mentale, sauf un orteil qui est douloureux, à quoi pensez-vous ? Où votre 

attention est-elle portée ? Sur votre orteil douloureux, n'est-ce pas ? Alors, regardez les médias qui vont vous parler 

pendant d'interminables heures, d'un orteil douloureux, afin de vous maintenir dans la dépression. Je sais que vous 

comprenez ce que j'essaie d'illustrer avec cette métaphore. 

Les conditions climatiques et géologiques. Mon partenaire s’est souvent retrouvé "contre vents et marées", au cours des 

dernières années, avec ce que je lui ai fait dire au sujet des conditions climatiques, atmosphériques et géologiques de la 

planète Terre. Est-ce un réchauffement global ? Non. Est-ce que cela va s’améliorer ?  

Non. Il s’agit d’un cycle qui va durer deux générations. Il y aura encore des tremblements de terre, des tsunamis, des 

volcans, et des tempêtes. C’est le recalibrage de la vie dans les océans, et les Êtres Humains doivent le vivre "d’une 

manière ou d’une autre, tant bien que mal ". C’est un cycle qui est connu et prévu, sauf que vous ne l’avez pas 

expérimenté dans vos temps modernes. Donc, il n’est pas encore bien compris. 

Je vous dis que vous avez le même équipement intuitif que celui des animaux, afin de vous maintenir en des endroits 

sécuritaires, au bon moment et au bon endroit, mais vous ne le croyez pas. Ah, vous emploierez l'ange du stationnement, 

mais pas l'ange de la vie ! Les petites réalisations sont faciles pour vous, mais les grandes vous semblent des mystères.  

Il s'agit du même processus. Vous dites : « Cher Esprit, où devrais-je vivre ? Cher Esprit, où devrais-je aller ? » Pourtant, 

l'esprit est là et il vous répond, mais vous pensez que c'est une intuition. Ensuite, la première chose que vous dites est : « 

Non, c'est moi qui me parle.  

Non, j'attends que cette petite voix m'arrive du ciel. Désolé ! » Vous ne comprenez pas encore que c'est ainsi que Dieu 

parle aux individus, à travers cette petite voix qui tient votre main. C'est la première impression intuitive qui suit 

immédiatement la question. 

Parfois vous obtenez votre réponse avant que la question soit posée, parce que nous savons que vous le ferez. Bref, il y 

a des fois où notre enthousiasme et notre ravissement débordent, lorsque nous voyons que vous allez poser une 

question que nous attendions vivement. Nous ne pouvons pas nous empêcher de vous donner la réponse avant que 

vous posiez la question.  

C'est une sorte de soutien sur lequel vous pouvez compter. Cela fait partie du rajeunissement de la planète et c'est 

précisément l'année où ce "soutien" commence à être amplifié, à avoir plus d'importance. Vous allez en faire l'expérience 

ou le rejeter, car vous l'avez demandé. 

 

Les révélations à venir dans le domaine de la physique. 

Parlons de la physique, puisque nous pouvons maintenant vous révéler des choses dont quelques-unes sont 

magnifiques. Elles commencent à être perçues et comprises partiellement. La personne assise sur le plancher, devant 

vous, est Yawee, et je le connais bien. 

(Kryeon parle du Dr. Todd Ovokaitys, qui fait des recherches sur l'ADN et qui est membre de l'équipe depuis plusieurs 

années. Kryeon a dit qu'il était l'un des grands scientifiques de la Lémurie et un gardien des vérités du Temple Lémurien 

de Rajeunissement (dans le deuxième livre de la série Kryeon, paru en 1994.) 
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N'est-il pas intéressant de voir ce que la banque-mémoire des Archives Akashiques peut apporter chez un Être Humain 

? C'est la mémoire archivée de votre âme. Ces archives sont conçues pour libérer des informations au bon moment. 

Puisque l'énergie de la Terre change, il est maintenant approprié de commencer le processus des révélations. Nikola 

Tesla a créé des objets sans masse, dans son laboratoire… Ce que vous appelleriez antigravité.  

Il savait comment faire circuler l'électricité sans l'un des deux fils conducteurs, en utilisant le sol de la planète Terre 

comme fil conducteur. Cependant, il était frustré, car il ne pouvait pas le prouver formellement, hors de tout doute. La 

technologie de la planète n'était pas encore rendue à ce point. En outre, l'énergie de conscience de la planète n'était pas 

prête pour ses connaissances.  

Il ne pouvait pas franchir les barrières des croyances des autres. Sachez que Tesla et Einstein sont de retour. Lorsque 

vous entendrez parler de deux personnes qui œuvrent dans un domaine bien particulier, vous les reconnaîtrez L'énergie 

de votre temps est maintenant convenable et appropriée.  

Elle est prête à montrer que des théories qui étaient trop avant-gardistes, étaient aussi vraies et précises que dans votre 

ici et maintenant. Regardez bien. Il y aura une sorte de "toute nouvelle science" qui va soudainement faire irruption, avec 

des solutions aux problèmes sur lesquels vous avez travaillé pendant de nombreuses années. Des solutions où vous 

direz : « Pourquoi n'y ont-ils pas pensé auparavant ? » 

J'ai déjà parlé de la "fusion à froid, fission à froid ou fusion froide". Cette fusion à froid fut vraiment réalisée. Ces 

chercheurs n’ont pas pu répéter l’expérience, car ils n’avaient pas réalisé qu’il y avait un attribut de champ magnétique 

qui a permis que cette expérience réussisse. Ils pensaient qu’il s’agissait simplement d’un procédé de chimie, mais ce 

n’était pas le cas.  

C’est une découverte accidentelle de la physique qui est encore un mystère pour le moment. C’est une combinaison 

chimique et magnétique qui n’a presque jamais été explorée par les chercheurs. Nicolas Tesla a vécu à peu près la 

même chose, au moment où il a vu un objet sur - sa table de travail - qui a soudainement parti vers le haut. Il ne savait 

pas pourquoi ou comment il y était arrivé.  

Cependant, il savait que cela avait un rapport avec le magnétisme, sauf qu’il ne pouvait pas compiler toutes les données 

sans l’aide des outils et de la technologie que vous avez actuellement. Pouvez-vous imaginer une telle chose ? 

Maintenant, vous savez dans "quel état d’âme" il était, après cet événement. Les grandes découvertes se sont souvent 

faites par des prétendues erreurs, sur cette planète. 

 

Une conversation avec Yawee (Dr. Todd Ovokaitys) 

Todd est ici, et… Dans cette nouvelle énergie, ses Archives akashiques et lémuriennes commencent à lui révéler ce qu'il 

sait déjà. L'énergie va de l'avant, et elle libère des engrammes dans sa conscience. . Il ne reçoit pas toutes ces 

informations d'un seul trait, pas plus que vous tous.  

La différence entre vous et lui, est qu'il a commencé cette quête il y a plusieurs années (recherches quantiques sur 

l'ADN). Voilà pourquoi il commence à se souvenir de certaines choses qui lui sont révélées peu à peu, par ses propres 

Archives Akashiques. 

Les messages que j'ai adressés à la tonalité profonde de sa glande pinéale ne provenaient pas des éthers. Il le savait 

déjà. Disons que sa glande pinéale avait simplement besoin d'un "petit coup de pouce" pour s'éveiller à l'horloge du 

2012 (rires de l'assistance)  

Il se devait d'en être ainsi, car tout ceci devait se réaliser en synchronicité. Il a déjà une petite idée de ce qui se passe, 

car sa perception des tonalités est harmonisée, puisqu'il connaît les cycles de la physique dont personne ne parle. Donc, 

nous allons en parler aujourd'hui même. 

 

Le Temple du Rajeunissement. 

Yawee, celui que vous connaissez actuellement sous le nom de Todd, a bien connu le Temple de Rajeunissement de la 

Lémurie. Beaucoup plus tard, l'on a tenté de recréer ce temple en Atlantide, mais ça n'a pas fonctionné, parce que 

Yawee n'était pas là. Yawee avait un attribut que même les Lémuriens considéraient comme inhabituel. En effet, il vivait 

trois fois plus longtemps que la moyenne des Lémuriens.  

Il avait des secrets intérieurs au sujet de l'énergie, principalement dans le domaine de l'ADN. Pendant son séjour dans le 

Temple de Rajeunissement de la Lémurie, il a découvert quelque chose qui commence à pointer parmi les découvertes 

qui se réalisent dans votre moment présent.  

Puisque je ne suis pas dans votre linéarité, je ne peux pas vous prédire le moment de cette réalisation imminente, mais 

vous le verrez. C'est pourquoi je m'adresse maintenant et directement à Yawee, afin de poursuivre notre enseignement. 

Kryeon - Bonne matinée, Yawee (le temps ne semble avoir de rapport, car il est 17 heures, en termes de temps linéaire, 

au moment où Kryeon dit : « Bonne matinée ou Bon matin » à Yawee. C'est de l'humour, de la part de Kryeon). 

Todd - Bonjour, maître magnétique. 
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Kryeon - Nous avons déjà eu de telles discussions auparavant, - en privé - n'est-ce pas ? Je ne cherche pas à te placer 

en évidence sans ton consentement. Tu sais que nous attendons toujours le moment approprié, avant de distribuer notre 

enseignement en tout amour, même si quelques-uns de vos "médias" sont déjà là, selon votre notion de temps linéaire 

(Kryeon revient sur notre notion" de temps linéaire).  

Je tiens à préciser ce fait. Donc, au sujet du Temple de Rajeunissement de la Lémurie, quels sont tes souvenirs de ce 

temple qui font ou refont surface ? Quels sont ses aspects ? Te souviens-tu des énergies qui étaient présentes, à ce 

moment-là ? 

 Todd - Il y avait l'utilisation d'un noyau ou d'un cœur  magnétique intrinsèque à la Terre, qui était principalement 

concentré en certains endroits de cette planète, et son amplitude variait avec l'altitude. 

Kryeon - Chères anciennes âmes qui écoutez ou lisez ceci, est-ce que vous vous souvenez que ce temple était situé sur 

la cime d'une montagne de la Lémurie ? La plus haute montagne de toute la planète. Jusqu'à ce jour, c'est encore la plus 

haute montagne de la planète, sauf qu'elle est maintenant immergée.  

Elle est appelée Hawaï. Les îles d'Hawaï sont seulement le sommet de cette montagne géante. Elle a une hauteur de 20 

000 pieds. Même aujourd'hui, il y a encore des cimes qui sont enneigées. Pouvez-vous imaginer la vue de cette 

montagne, à partir de l'espace ? C'est précisément cette montagne que les Pléiadiens ont choisi, lors de leur première 

visite. Évident, n'est-ce pas ? 

Yawee, tu t'en souviens probablement, car tu avais toujours froid ! Vous ne pouviez pas avoir un appareil de chauffage, 

car il ne fonctionnait pas dans ce temple. Lorsque vous avez vu ce que mon partenaire vous a présenté à l'écran, 

aujourd'hui, avez-vous remarqué quelque chose d'intéressant qui ferait peut-être partie de vos souvenirs ? Nous parlons 

du froid qui est si froid qu'il crée réellement moins de résistance à la circulation de l'énergie.  

C'est un catalyseur qui peut augmenter le magnétisme de 10 à 100 fois. Il peut même l'augmenter de 1000 fois, en 

certaines occasions, selon la température. Même si vous n'aviez pas l'aide des machines techniques, c'est cet attribut 

catalyseur qui vous a permis de faire "des semblants de miracles" dans ce temple. 

Kryeon - Yawee ou Todd, je te pose une question qui a pour but d'évaluer à quel point tu es rendu, dans tes propres 

Archives Akashiques. « Quel est ton souvenir des appareils ou dispositifs physiques qui étaient nécessaires, dans ce 

temple ? » Nous avons dit qu'il y avait quelque chose qui était appelé "cible humaine". 

Todd - En ce moment, je me souviens que "l'attribut-clé" était un conducteur magnétique qui avait une géométrie 

particulière, autant au-dessus qu'en dessous, et qu'il était appelé "cible humaine". En fait, il y avait deux magnétismes ; 

une zone neutre qui créait une liaison ou un enchevêtrement avec l'importance de la rotation horaire et antihoraire.  

Kryeon - Très bien, c'est impressionnant. Maintenant, voici la grande question ! L'Être Humain est en enchevêtrement, 

n'est-ce pas ? Avec qui ou qui, cet Être Humain, en état d'enchevêtrement quantique, est-il lié ? T'en souviens-tu ? 

Permets-moi de te demander ceci : « Il y a combien d'Êtres Humains dans cette pièce ? » 

Todd - Environ 10. 

Kryeon - En effet ! Maintenant, est-ce qu'il y a une chose qui est spéciale ? 

Todd - Oui. Le Temple Humain 

Kryeon - Très bien. Te souviendrais-tu d'un autre attribut remarquable, au sujet du temple humain, si tu le voyais ? Nous 

n'en sommes pas encore là. Si tu le permets, nous allons rafraîchir ta mémoire. 

Todd - Je suis bien d'accord. Yawee, je te reviendrai sur ce sujet, car je dois maintenant passer à travers un processus, 

afin que chacun de vous puisse comprendre ce qui se passe actuellement, dans votre 3D.  

Dans ce processus, il y a une révélation. Allons à la base de la structure atomique. Je l'ai déjà fait, mais je ne suis pas allé 

en profondeur de ce sujet. Regardons un électron, si petit soit-il.  

Je demande à mon partenaire de procéder lentement, car il n'est pas habitué à ce domaine, et j'estime que c'est un sujet 

important. Je souhaite que cet enseignement soit présenté tel quel, sans être embelli ni amoindri. 

Les physiciens disent que les électrons tournent, mais ce n'est pas le cas, car ils ne le peuvent pas. Chaque particule 

individuelle de cette planète, tout ce que vous pouvez voir, tout ce qu'il y a dans cet Univers, est créé avec une polarité. 

Je ne vous ai jamais parlé de ceci, auparavant. Toutes choses sont créées avec une polarité, et elles sont conçues de 

manière à s'auto équilibrer.  

A cause de cette polarité que vous pourriez appeler "positive ou négative", chaque particule se déplace ou bouge en 

tentant de s'auto équilibrer ou de s'harmoniser avec le champ ou avec son environnement du moment présent.  

Toutes choses ; autant les choses physiques que celles qui sont invisibles à vos 5 sens Cependant, toutes les polarités 

sont enclines à la polarisation ou au déséquilibre. C'est ce qui pourrait être appelé "la pression de groupe". L'énergie 

féminine cherche "instinctivement" l'énergie masculine, afin de s'auto-équilibrer, et vice versa.  

Tout cherche à revenir à sa nature première, après avoir créé une sorte de déséquilibre, afin d'enrichir l'âme des 

expériences de vies qui prouvent que le TOUT-EN-UN ou la TOUTE-EN-UNE ne sont jamais séparées, peu importe les 
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rôles individuels. L'infiniment grand est pareil à l'infiniment petit. Même si le monde de la science ne vous dit rien, vous 

savez très bien de quoi je parle, n'est-ce pas ? 

Mais, même avec les atomes, il n'y a pas toujours de paires d'électrons assortis, puisqu'il n'y a aucune règle atomique 

qui indique que les électrons seront toujours créés en chiffres pairs. Donc, il y aura toujours ce que j'appellerai des 

impairs, et lorsque cela se produit, tout l'atome sera chargé positif ou négatif, selon les électrons qui sont en majorité.  

À ce moment-là, cet atome va en chercher un autre qui a une charge opposée, afin de s'équilibrer ou de se compléter. 

Cette action a un nom. C'est le "magnétisme". Je viens de vous expliquer le magnétisme.  

La science en connaît déjà une partie. Toutefois, ce qu'elle n'a pas encore réalisé, c'est que chaque chose a une dualité. 

Elle s'en doute, et elle a des théories qui vont bientôt le montrer. Si je vous en parle maintenant, c'est parce que cette 

connaissance a toujours existé dans l'esprit de quelqu'un. 

Ainsi, la dualité existe de la plus petite à la plus grande chose, même la galaxie a une dualité. Au centre de votre galaxie, 

il y a ce que vous appelez un "trou noir". C'est un moteur quantique qui a un effet de push-pull. Donnez-moi encore une 

minute et je vais vous dire pourquoi il en est ainsi. 

Voici quelques questions auxquelles je vais répondre tout de suite. Pourquoi est-ce que chaque chose a une polarité ? 

Pourquoi en est-il ainsi, de la plus petite à la plus grande ? Même l'infiniment petit, tel que ce que vous appelez le "Higgs 

Boson" ont des polarités. Ma réponse va faire rire les physiciens…  

Parce qu'ils seront d'accord. S'il n'en était pas ainsi, l'Univers serait terne, monotone et sans intérêt. La vie serait 

ennuyante. Donc, la dualité en toutes choses crée un Univers actif qui s'auto équilibre sans cesse. Un Univers où la vie 

est toujours en mouvement. Sinon, l'Univers serait statique, invariable et non créatif.  

Sans la polarité, la vie ne pourrait pas exister. C'est la dualité qui crée la vie, la polarité atomique des particules. La vie 

est nécessaire à l'existence de l'Univers. À quoi servirait la physique si la vie n'existait pas ? Vous pensiez peut-être que 

la vie était une cause accidentelle, sur la planète. La vie est la raison première de la conception de l'Univers. 

Poursuivons la discussion, parce qu'elle nous mène quelque part. Yawee, tu viens de décrire le processus de création 

d'un enchevêtrement, dans le temple. Tu as parlé du magnétisme et des points nuls ou points zéros. Très bien ! Tu 

comprends peut-être que le magnétisme et ces points sont aussi au centre de votre galaxie. 

Todd - Naturellement. 

Kryeon - Cela signifie que la galaxie est en enchevêtrement avec elle-même. Ceci explique pourquoi les constellations 

et systèmes solaires ne suivent pas le mouvement newtonien. Au lieu de cela, ils se déplacent en harmonie avec le 

centre, à cause de l'enchevêtrement. La science va bientôt commencer à le comprendre. Maintenant, vous connaissez 

ce qui ressemblait à un mystère. 

Donc, l'enchevêtrement existe autant à l'échelle microscopique que macroscopique. Se peut-il qu'il y ait d'autres 

enchevêtrements que vous ne voyez pas, que vous ignorez ou reconnaissez, dans votre vie quotidienne ? La réponse est 

oui. Jetons-y un coup d'œil.  

Chers Êtres Humains, je vais vous parler d'une chose magnifique qui se rapporte à l'ADN, et Yawee le savait. Il savait 

comment faire une chose magique. Le modèle ou le plan de l'ADN est parfait. Le bon docteur vous le dira - dans son 

incarnation actuelle (en tant que Dr Todd). Je vous l'ai déjà dit. De par sa nature, votre ADN est parfait.  

Pourtant, vous êtes assis ici ou en train de lire ces lignes, et il ne fonctionne pas toujours très bien, n'est-ce pas ? Cela 

ressemble à une dichotomie. Même s'il est parfait et conçu pour une longue vie, il fait des choses qui sont contre-

intuitives à sa nature de base. 

Elle est parfaite à l'intérieur de vous, pourtant vous vous asseyez ici avec de l'ADN qui ne fonctionne pas bien. Elle 

semble être une dichotomie, puisqu'elle est parfaite et conçue pour être durable, pourtant elle fait quelques choses qui 

sont contre-intuitives à cela. L'ADN est conçu comme une source informationnelle, afin de recevoir l'énergie de ce qui 

est autour de lui.  

Cette énergie est créée par la conscience de l'humanité. Il s'adapte constamment à l'énergie dans laquelle il baigne. En 

d'autres termes, si l'énergie de la planète est basse, la sienne le sera aussi. C'est un moteur quantique. Si l'énergie 

quantique créée par la conscience humaine est faible, ce moteur ne fonctionnera pas bien.  

Permettez-moi de vous parler de la vie spirituelle, au lieu de la vie biologique. Les intellectuels vont devoir se 

cramponner, car il y en aura qui n'aimeront pas. La vie spirituelle, telle que définie pas l'Esprit, c'est lorsqu'un Être 

Humain a le libre choix.  

Alors, quand commence-t-elle, cette vie spirituelle ? Elle commence au moment où il prend son premier souffle, sa 

première respiration. Cette vie spirituelle ne commence pas dans la matrice ni pendant la naissance. C'est seulement 

lors de la première respiration. 

Quelques-uns vont dire : « C'est faux, c'est faux ! L'âme est vivante, dans la matrice de la mère. » Ils ont raison, mais je 

vous parle de la vie spirituelle. Je parle de ce que voit l'Esprit, lorsque vous partez de l'autre côté du voile. L'on pourrait 
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dire qu'il voit seulement votre départ et le moment où vous prenez votre première respiration, votre premier souffle de 

vie biologique. 

L'enfant qui est dans le sein de sa mère, dans le siège de la conception, n'a aucun libre choix. Cet enfant est lié au choix 

de la mère, jusqu'à ce qu'il soit né. Disons qu'il s'agit d'une âme en préparation pour le libre choix. Il y a plusieurs 

attributs spirituels qui vont déterminer les actions ou réactions de cette âme.  

Nous en avons déjà discuté, sauf que maintenant, je souhaite vous parler de la polarité ou de la dualité, ainsi que du libre 

choix. Je reviens à cet enfant pour un moment, car je veux vous parler du processus des 240 jours de la grossesse. À la 

fin de ce processus, l'enfant a un ADN parfait, pour ainsi dire, mais il n'a pas encore pris sa première respiration. Son 

ADN n'a pas encore mesuré l'énergie de la planète.  

Saviez-vous cela ? Son ADN a tous les attributs de son Akash, ainsi qu'une partie de celui de ses parents génétiques, 

sauf que cet ADN n'est pas encore au courant de la situation. Son ADN est à 100 % conforme au plan. 

Toutes les instructions quantiques de l'ADN parlent à la biologie de l'enfant, afin de la préparer pour la première 

respiration. Je vais maintenant parler de ce que Todd-Yawee sait déjà. 

 

Explication du temple du rajeunissement. 

Dans le temple de rajeunissement, il y avait deux Êtres Humains qui étaient enchevêtrés d'une manière quantique. L'un 

était la cible et l'autre était le modèle ou le gabarit. La connaissance de la prolongation de la vie incarnée de Yawee le 

plaçait dans la situation de modèle ou gabarit. Donc, il pouvait diffuser, infuser ou transférer ses connaissances à la cible 

avec laquelle il était lié. 

Si l'ADN n'avait pas un attribut quantique, ce processus n'aurait pas pu fonctionner. Tout notre enseignement des 10 

dernières années vous a dit que le 90 % d'ADN non encodé, celui que votre science considère comme étant inutile ou 

superflu, est en réalité, un ensemble d'instructions quantiques. Ceci signifie que la molécule d'ADN doit forcément avoir 

des attributs quantiques qui ne sont pas encore découverts.  

Toutefois, ces attributs sont bel et bien réels, et ils ont un rapport avec les instructions de la chimie de plus de trois 

milliards de molécules d'ADN, surtout dans le domaine particulier des gènes qui produisent la chimie des protéines 

codées. Je vais simplifier, en vous disant que l'ADN est vraiment dynamique et qu'il peut changer la réalité de tout ce 

que vous percevez ou pensez comme étant "normal". 

Yawee, tu as très bien expliqué les attributs de la cible qui créaient un enchevêtrement avec le modèle humain. 

Maintenant nous vous indiquons que le modèle était : (1) un femme (2) qui était enceinte. Vous avez… 

Todd interrompt en disant : « Le modèle parfait d'ADN ! » 

Kryeon - C'est exact ! Donc, le secret du Temple de Rajeunissement comporte deux volets. L'un signifie que l'ADN du 

fœtus est parfait, et que, vous pouvez transférer une partie des attributs de cet ADN, avant qu'il n'ait absorbé ou assimilé 

les énergies de la planète, et que…  

L'autre volet a la capacité de prolonger et guérir la vie incarnée, en utilisant la communication quantique avec les 

molécules d'ADN. Voyez-vous que j'essaie d'expliquer ce qui peut vous sembler "un miracle" où une chose "impossible" 

? La sagesse divine et féminine qui est à l'intérieur de l'enfant, est la seule chose que le modèle puisse utiliser ou 

transférer.  

Est-ce que vous commencez à comprendre toute la beauté et toutes les implications de ce processus divin ? Voyez-vous 

à quel point ce processus peut changer votre réalité de divinité incarnée qui pense être limitée à la 3D ? Lorsque nous 

vous parlons de "grand changement", voyez-vous ce à quoi nous voulons en venir ? 

Il y a plusieurs choses qui vont ébranler votre science traditionnelle. Premièrement, elle va commencer à trouver des 

secrets dans l'ADN, principalement dans l'ADN des fœtus. Regardez ce que les scientifiques vont découvrir dans les 

cellules embryonnaires.  

Cela va ressembler à de la magie. Vous savez déjà qu'il y a des cellules souche peu communes dans le placenta. Vous 

savez également que les cellules souche adultes et préprogrammées sont toujours là, dans le corps. Que dire de l'ADN 

de l'enfant qui n'est pas encore né ?  

Yawee, ton travail actuel va représenter "le modèle parfait", sans avoir besoin d'utiliser certaines choses et de faire 

certaines actions qui étaient nécessaires, dans le temps de la Lémurie. Voilà pourquoi tu es l'Être Humain qui va réaliser 

ce modèle parfait. C'est une des raisons pour laquelle tu es revenu ici, et elle est très appropriée pour l'année 2012 et 

après. 

Ces cellules embryonnaires sont intouchables par la société 3D. L'on pourrait symboliquement dire qu'elles sont peut-

être sur la planète Mars, car aucune science ne va tenter de les utiliser d'une manière 3D, puisque sa connaissance ne 

va pas plus loin, pour le moment. Si elle essaie, cela ne fonctionnera pas. Il y a des processus quantiques à apprendre.  
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Ils ne sont pas envahissants. En réalité, ils sont très utiles, et ils peuvent transférer les attributs biologiques d'une cellule 

à une autre, à partir d'un Être Humain vers un autre. Il n'y pas si longtemps, est-ce que les communications "sans fil" 

étaient pensables ? Pourtant, dans votre réalité actuelle, c'est un phénomène tout à fait "normal", n'est-ce pas ?  

Donc, si vous "pensez sans fil", cette nouvelle compréhension du transfert ou du "modèle et cible" vous semblera peut-

être faire partie du "domaine du possible". Prenons quelques instants pour parler de la mère qui était dans ce Temple de 

Rajeunissement. 

La femme qui était sur la table, le "modèle", entre l'envoyeur d'énergie ou de connaissances, gagnait à la "loterie 

lémurienne", pour ainsi dire (humour de Kryeon). Elle savait que son bébé à naître ne serait aucunement affecté par l'âge 

ou l'état de santé 3D de l'envoyeur - à cause de cet enchevêtrement.  

Oui, je sais, c'est compliqué. Pourtant, ce processus d'aide à une autre entité sera reçu, car cet enfant naîtra peut-être 

avec un attribut de guérisseur, ce que vous appelez "un don inné de guérisseur". Ceci sera enregistré dans ses propres 

Archives Akashiques.  

La logique, le rationnel et l'intellectuel ne peuvent pas toujours s'appliquer au domaine quantique. Pouvez-vous imaginer 

que le temps soit un cercle parfait ? Pouvez-vous vraiment vous voir en deux endroits à la fois ? 

Pouvez-vous imaginer que vous pouvez changer votre structure moléculaire à volonté, afin de faire partie d'une autre 

chose ou d'un autre objet ? Si oui, alors, vous n'êtes plus en mesure de parler de ce qui est normal et anormal, selon 

l'entendement dit normal de votre société contemporaine, selon votre temps, mais ce n'est pas "normal, naturel ou inné".  

Voyez-vous que votre ADN ne se soucie pas d'être dit "normal" ? Si vous ne me croyez pas, alors, demandez-le aux 

Pléiadiens (humour de Kryeon). Maintenant, Yawee, est-ce que tu comprends ce que tu faisais en ce temps-là ? As-tu 

besoin d'autres informations ? 

Todd - Bien, je pourrais dire ; « Est-ce que j'en ai besoin ? » En fait, je pense que oui ! Yawee, quels sont tes rêves ou 

aspirations ? Qu'aimerais-tu savoir, au sujet de tes rêves ou aspirations ? 

Todd - Je rêve du recalibrage de l'ADN et d'un alignement cohérent qui permettrait à nous, les Êtres Humains, de nous 

déplacer librement, tel que le font les Pléiadiens, dans un état quantique, lorsqu'ils se déplacent d'un endroit à un autre. 

Kryeon - En effet, tu peux aspirer ou demander une telle chose, puisque ta vision ou perception globale de ce sujet est 

beaucoup plus grande que ce qui est appelée "la normale", car tes Archives Akashiques ont enregistré des expériences 

vraiment particulières ou spéciales, au temps de la Lémurie.  En outre, tu sais que c'est possible. 

Puis-je te dire que toutes les personnes, ici, en train de lire ces lignes ou écouter ce message, demandent la même 

chose ? Elles se disent : « Où pourrais-je trouver une femme enceinte, afin d'accomplir immédiatement ce processus 

magique ? »  

Je vais apporter un autre éclaircissement. Les Pléiadiens connaissaient plus, mais ils ont dû s'en tenir à ce que vous 

pouviez faire en ce temps-là. Ils n'avaient pas besoin d'une femme enceinte pour ce faire.  

Maintenant, voici l'une des bonnes nouvelles. Au point où vous en êtes rendus, vous pouvez maintenant développer ce 

potentiel qui est à votre portée, afin d'en arriver à faire comme eux. Ils ont un ADN qui est pleinement développé, dans 

l'état quantique. 

Je vous rappelle que mon associé a souvent parlé de l'attitude de la physique. Alors, revenons à la discussion de 

l'attitude polarisée, au début de ce message. Yawee, cette "attitude" est imprégnée dans les inventions naturelles que tu 

as créées ou découvertes.  

La physique est active, et elle cherche l'équilibre. C'est-à-dire que chaque champ que tu as créé a les attributs de 

l'enfant qui va naître, en ce qui concerne son ADN parfait. Es-tu prêt ?  

Tu n'as plus besoin d'une femme enceinte. Les attributs peuvent maintenant être passés d'un Être Humain à un autre, 

peu importe l'état de sa structure cellulaire. Il recevra ce que sa structure cellulaire peut supporter ou absorber. 

Ton travail, en tant que Todd, a consisté à créer un champ quantique qui a les attributs de celui des Pléiadiens. Donc, les 

cellules sont à l'écoute, lorsqu'elles sont exposées à ce champ quantique. Ce processus, ainsi que d'autres, vont 

finalement être fignolés. Tu vas voir et comprendre pourquoi il en est ainsi. Lorsque ce sera "chose faite", tu seras en 

présence d'un moteur de régénération du futur, sauf que tu n'auras plus besoin d'un modèle humain.  

Au lieu de cela, tu auras les attributs d'un "Temple Humain". Ce processus, ainsi que d'autres, seront également vus par 

la science. Tu ne seras plus seul. Suite à l'éveil d'une partie de l'humanité, il n'est plus approprié que tu sois le seul à 

détenir exclusivement des secrets de la vie en incarnation.  

Donc, il y en aura d'autres. Les études embryonnaires avec des animaux vont commencer à indiquer pourquoi certains 

d'entre eux ont la faculté de faire repousser, reconstruire ou refaire un membre qui a été complètement détruit.  

Ces connaissances pourront ensuite être appliquées aux Êtres Humains. Plusieurs autres choses concernant les 

animaux seront mises à jour, pour ainsi dire. Nous vous en parlons depuis 23 ans. Cela nous ramène à une grande 

question : « Quel est le vrai rôle des animaux, sur la planète ? Est-ce qu'ils se réincarnent ? » Disons que ces choses se 

réalisent dans un état qui est atemporel ou intemporel. 
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Regardez comme ces choses vont bientôt commencer à se réaliser, ainsi que l'utilisation des cellules souche - sur une 

plus grande échelle. Voilà, tout est là, devant vous. Tout ceci était en attente pour l'année 2012. 

Yawee, l'un de tes attributs est que tu vis avec les Pléiadiens. Tu es encore dans un enchevêtrement avec eux. Ceci est 

au-delà de la 3D. Ils aimeraient entendre les tonalités qu'ils ont entendues il y a 26 000 années. Ils sont prêts. Lorsque le 

signal sera envoyé, il dira ceci : « L'humanité est rendue à destination, et elle va y rester. » (Kryeon parle du projet du 

chœur lémurien, organisé par Todd, pour le solstice 2012.) 

C'est le sujet de notre message de ce jour. Quelques-uns diront : « Kryeon, ton message est trop scientifique ! » et 

d'autres diront : « En effet, la beauté du système de la Création est à portée de main ! » Chers Êtres Humains, ne vous 

laissez pas distraire par les particularités scientifiques. Vous n'avez pas besoin de les comprendre. Cependant, nous 

vous suggérons de les célébrer.  

La Divinité Créatrice doit aussi être un maître physicien des Univers, afin que la vie de la création puisse s'exprimer et 

s'équilibrer en tout amour. Toutes ces expériences ou aventures vont enrichir les âmes des Êtres Humains, car ils auront 

une meilleure compréhension. 

Je vous répète que l'espace compris entre le noyau et l'électron de chaque atome est imprégné de l'amour de Dieu. 

C'est la soupe de la Force Créatrice qui a été faite pour la vie et qui est toujours prête à tenir votre main, si tel est votre 

choix. C'est le recalibrage de la connaissance de la planète, et le premier pas vers un paradigme quantique. Soyez prêts. 

Puisque je ne suis pas dans la notion de temps linéaire, je ne peux pas vous prédire le moment précis. Cependant, je 

peux vous dire que c'est à portée de main, alors que lorsque j'ai commencé à vous parler, à travers mon partenaire, il 

n'en était pas encore question. Nous avons passé le marqueur ensemble, et le travail va maintenant commencer. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DES « Il Faut Que » 
Croisière de Patagonie, Amérique du Sud, le 26 janvier 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a une différence dans votre perception, et ceci vous permet de me suivre plus facilement dans les endroits 

quantiques. Sur ce bateau de croisière, vous êtes suffisamment isolés du "plancher des vaches" pour suspendre 

temporairement votre réalité quotidienne.  

Cet espace-temps vous permettra de vous relier plus profondément avec l'énergie de joie de votre Famille. Des solutions 

seront à portée de main, et il y aura quelques inspirations. En ce moment, il y a 3 potentiels de guérison. Pour quelques-

uns d'entre vous, l'anxiété sera remplacée par la paix de l'esprit. Des lumières s'allumeront sur vos plans du futur.  

C'est parce que vous avez choisi de passer à l'action de ce qui convenait le mieux à votre âme, si vous me permettez 

cette expression. Votre choix de passer à l'action a créé un paradigme différent, une manière différente d'Être, une 

permission de penser différemment. Plus vous faites ces choix, plus vous ressentez ou percevez ce changement.  

J'espère que vous apprécierez ces moments de détente, car vous êtes vraiment en toute sécurité, en toute synchronicité 

et en un moment approprié. Chers Êtres Humains, ouvrez grand votre cœur . Profitez agréablement et égoïstement de 

cette énergie que vous avez pleinement méritée. Alors, entrons de plain-pied dans les exercices dits spirituels ou de 

"logique spirituelle". 

Notre message ne sera pas tellement long, mais je vais vous transmettre de l'information. Je vais l'intituler : le recalibrage 

des "should" (il faut que)... Des choses que vous sentez que vous devez faire ou ne pas faire, en fonction de ceux qui 

sont en charge. Vous me direz peut-être : « En charge de quoi ? » Ce sont les personnes qui sont en charge des 

"should" (il faut que), et vous les connaissez.  

Ce sont les traditions, les autorités spirituelles, l'histoire, l'apprentissage du passé et ainsi de suite. Je vais vous présenter 

de l'information spécifique sur ce sujet, mais ce ne sera pas nécessairement toujours conforme à ce que l'on vous 

enseigné. Les choses changent, avec le recalibrage de l'énergie de la planète.  

Donc, le casse-tête avec lequel vous avez travaillé pendant longtemps - à titre de Phares de Lumière - est aussi en train 

de changer. Nous allons discuter de seulement quelques questions. Nous parlons de questions qui sont fréquemment 

posées, et qui peuvent être répondues facilement. 

 

L'adoration. 
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Commençons par une question spirituelle. La Déesse est la créatrice du monde, n'est-ce pas ? En effet, Elle l'est. Dieu 

est le Créateur du monde, n'est-ce pas ? En effet, Il l'est. Ces entités ne devraient-elles pas être adorées ? L'humanité a 

vu ces faits. En conséquence, elle a adoré l'idée d'une Divinité sous plusieurs formes, depuis des éternités, depuis les 

premières incarnations. Dans le mouvement ésotérique du Nouvel-Âge, il n'y pas de système d'adoration.  

Il n'y plus de grands autels ou de grands temples d'adoration. Il n'y a plus de prie-Dieu et 'agenouilloirs pour une Divinité 

quelconque. Quelques Êtres Humains vous pointeront peut-être du doigt, et diront : « Vous n'adorez pas ou n'adorez plus 

de la bonne manière. » Quel est la réponse à une telle observation ou accusation ? Que diriez-vous ? » 

Je vous ai déjà présenté une métaphore qui illustrait cette question : « Croyez-vous Être une partie intégrale de la 

Divinité Créatrice, existant en état d'égal à égal avec toutes les autres ? » Les maîtres qui ont marché sur cette planète 

vous ont dit qui vous Êtes. L'un des plus récents, celui que vous appelez "le Christ", a publiquement dit : « Je suis Dieu, 

fils de Dieu ! »  

Ensuite, il a regardé son entourage et ajouté : « Tout ce que Je Suis, vous l'Êtes ! » La réalité est que, je parle du "Je 

Suis" qui est en chacun de vous. Oui, je sais qu'il vous est parfois difficile de le voir ou de bien comprendre cette réalité, 

car vous percevez la Divinité comme étant une chose qui est un tant soit peu supérieure à vous. 

Beaucoup d'Êtres Humains pensent qu'ils vont peut-être trouver Dieu dans un ciel quelconque, car ils ne voient pas que 

cet attribut est en eux. Permettez-nous de remettre en question ce "Je Suis". Utilisez la lumière de votre sagesse et de 

votre intelligence innées. Essayons de définir, de cercler ou d'encercler la terminologie de ce "Je Suis". Cela signifie que 

vous Êtes "intimement" reliés à la Divinité Créatrice.  

Cela signifie que cette divinité créatrice peut très bien Être un membre de votre Famille. Cela signifie que vous avez 

suffisamment d'information pour comprendre ce qui est en vous, pour comprendre que vous faites partie de la Divinité 

Créatrice, pour comprendre que vous faites partie de la Famille Divine. Dans cet état d'être ou de compréhension 

intérieure, vous Êtes dans une paix profonde et imperturbable. Il n'y a ni drame ni sentiment d'insécurité. 

Donc ce qui est à l'intérieur de l'Être Humain n'est pas nécessairement ressenti comme la magnificence du créateur, 

mais plutôt comme la famille du créateur. Alors, comment traitez-vous votre famille biologique ? Qui avez-vous adoré 

récemment ? Votre mère ? Votre père ? Votre sœur ? Votre frère ?  

Vous me répondrez peut-être : « Non, nous ne nous adorons pas, mais nous nous respectons les uns les autres. Nous 

aimons être en présence de certains membres de notre famille biologique.  

Sœur s et frères. Il n'y a pas de drame, mais l'ambiance n'est pas toujours joyeuse, amusante et entraînante. Nous nous 

soucions les uns des autres. Nous nous aimons les uns les autres. » Voilà une réponse qui devrait faire partie de ce 

"should" (il faut que). 

Pourquoi une Divinité ferait-elle de l'idolâtrie, en adorant une Divinité autre que la sienne ? Cependant, la 

reconnaissance, l'appréciation et la gratitude envers la Divinité Intérieure des autres est un signe d'amour.  

Il y a une grande différence entre l'idolâtrie et la révérence. L'idolâtrie et la vénération incitent à s'agenouiller, alors que la 

révérence ne rabaisse personne. Voyez-vous ce que j'essaie de dire ? Pourquoi ne pas imiter les paroles des Maîtres ? 

Si vous avez votre propre Divinité Intérieure, alors, il ne faut pas adorer un Dieu ou une Déesse quelconque. Vous devez 

plutôt comprendre, reconnaître et accepter le fait que vous faites partie de la Famille Divine. 

 

La vie communautaire. 

Voici une autre question facile à répondre. Certains d'entre vous ont dit qu'il serait plus logique, pour les Phares de 

Lumière, de se réunir en communautés, afin de rassembler une force de groupe. Ils pourraient construire une ville qui 

serait peut-être appelée "La Montagne Illuminée". 

En outre, ce regroupement permettrait de créer une meilleure communication, un meilleur enseignement, de la 

protection contre les anciennes énergies de la Terre et contre les choses qui nuisent à la diffusion d'une vraie Lumière. 

Est-ce qu'il y a quelque chose qui ne va pas avec cette idée ?  

Je peux vous dire que les personnes qui affirment ceci sont dans l'ancienne énergie, dans un paradigme linéaire. Elles 

cherchent des choses qui, selon ce qu'elles pensent, vont améliorer leur qualité de vie, mais elles ont perdu la vision de 

ce qu'est et de ce que fait un Phare de Lumière. 

Vous êtes en train d'apprendre à être des créateurs autosuffisants, des créateurs de vie. Vous pouvez marcher dans le 

désert et avoir tout ce dont vous avez besoin. C'est la base de la déclaration : « Je Suis Ce Que Je Suis. »  

Cette déclaration n'est pas un : « Je Suis Ce Que Je Suis, tant et aussi longtemps que les autres "Sont Ce Qu'ils Sont". » 

Vous voyez ? Un Phare de Lumière est autosuffisant. Avez-vous déjà vu un groupe de phares de lumières sur le même 

rocher, au bord de la mer ? Ils n'ont pas besoin de se regrouper pour diffuser leur lumière. Avez-vous déjà entendu 

parler d'une convention ou d'une communauté chez les phares de lumière ? 
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Vous pourriez me dire que je viens de vous faire une déclaration qui "frise" l'idiotie, car les phares de lumière sont tous 

ancrés sur un rocher. Vous avez raison, mais... quelques-uns peuvent parfois envoyer de la lumière à un autre, n'est-ce 

pas ? Après tout, c'est leur but, et ils sont équipés en conséquence.  

Il se pourrait même qu'il y en ait quelques-uns qui soient en enchevêtrement quantique avec d'autres. Donc, la distance 

serait sans importance. Il serait peut-être temps de réfléchir et de changer le paradigme qui vous a fait imaginer que 

votre place sur la planète "should" (il faut que) être ici ou là, sur cette planète. Avez-vous besoin d'une protection ? Est-

ce que votre lumière est en danger ? 

Lorsque cette croisière sera terminée, chacun de vous retournera chez lui. Donc, vous serez dispersés ou éparpillés aux 

quatre coins de la planète. Quelques-uns retourneront peut-être chez eux, à contrecœur , en se disant : « J'ai aimé ces 

instants et j'aimerais continuer ma vie en incarnation dans cette ambiance. » Permettez-moi de vous dire que vous 

regardez un ancien paradigme qui est attiré par la tristesse, en premier lieu ou par limitation 3D.  

Lorsque vous avez créé un lien de cœur  avec un autre Être Humain, il existera pendant toute votre vie, si tel est votre 

choix ou vos choix réciproques. Si vous le voulez, vous pouvez rester en contact. Ce séjour sur ce bateau de croisière 

peut créer un réseau de lumière.  

Lorsque vous serez de retour, seuls avec vous-mêmes, ancrés sur votre rocher de Phare de Lumière, afin d'apporter un 

peu de lumière à votre Famille Humaine, vous ressentirez peut-être que vous n'êtes pas seuls au monde. Vous aurez 

l'impression d'être reliés à d'autres Phares de Lumière. Je pense que vous voyez ce que j'essaie d'illustrer, n'est-ce pas ? 

Il n'y a pas de "should" (il faut que) qui dise que vous "devez" vivre en groupe ou en communauté. Si c'était le cas, cela 

signifierait que le reste de la planète Terre serait dans l'obscurité. Ce serait une action égocentriste, au lieu d'une action 

égoïste. Cela n'aiderait aucune personne du groupe. Si vous le faites, cela signifie que vous souhaitez vous sentir bien 

avec vous-mêmes, mais cela n'aide pas la planète. C'est le deuxième "should" (il faut que). 

 

La nourriture spirituelle. 

Nous sautons "du coq à l'âne", pour ainsi dire. « Kryeon, que dois-je manger, dans ma limitation 3D, à titre de Phare de 

Lumière ? J'ai lu, vu et entendu, une multitude de suggestions ou obligations. Dois-je être végétarien, frugivore, 

carnivore, granola ou omnivore ?  

Devrais-je me nourrir seulement de "prana" ? Pourquoi me priverais-je de toutes ces expériences qui enrichissent l'âme, 

pendant que je suis en incarnation ? Que « dois-je » faire pour honorer la Déesse ou le Dieu ? Que dois-je faire pour 

rendre honneur à ma "divinité" en incarnation ? 

Bon nombre d'entre vous vont penser immédiatement à plusieurs écritures spirituelles qui disent : « Voici ce que devez 

faire. D'autres, moins spirituels, peuvent vous donner de la chimie pure, afin de nettoyer votre corps physique, alors que 

d'autres vous diront qu'il faut suivre une diète pour être en santé.  

D'autres encore, vont s'accrocher à la tradition de votre héritage familial ou tenter de vous faire réfléchir sur le fait de 

manger de la viande animale. Alors, où est la vérité dans tout ceci ? Tout cela semble avoir une logique et un sens 

quelconque, selon plusieurs d'entre vous. 

Chers Êtres Humains, quel est le but ? C'est d'être en santé physique, et en même temps, honorer la Déesse ou Dieu.  

La plupart d'entre vous diront : « Oui. » Très bien, il est maintenant temps de parler de la logique spirituelle. 

Commençons par une petite question de 2 sous. « Où, quand et comment, avons-nous établi "qui, quoi et comment" est 

Dieu ou la Déesse ? Réponse : « Dieu et la Déesse sont en vous.  

L'Énergie Créatrice est en vous.» Maintenant, prenons pour acquis que vous êtes, en partie, d'accord avec ce principe, 

cette réalité, alors, comment s'y prendre pour honorer ce plan divin qui est en vous ? La réponse est : « Restez en vie 

incarnée aussi longtemps que vous le pouvez ! 

Maintenez de la lumière sur cette planète, aussi longtemps que vous le pouvez. » Donc, comment pourrais-je donner un 

régime alimentaire sur ce que vous "devriez" manger, alors que chacun de vous est unique et différent ? Comment 

quelqu'un peut-il parler d'un régime alimentaire qui est approprié à plus d'une personne ? Pourtant, il y en a qui le font. 

Voici la réponse. À l'intérieur de chacun d'entre vous, il y a une chose qui s'appelle "innée". Innée est "l'intelligence du 

corps". Innée est l'énergie de la conscience du corps que vous utilisez quand vous faites un "test musculaire". L'Inné sait 

ce qui se passe au niveau cellulaire de votre propre corps, ce que vous ne savez pas. Innée est la conscience de votre 

ADN lui-même.  

C'est la source ultime pour votre propre "conscience corporelle". Innée connaît cette chose appelée : héritage 

akashique. C'est la connaissance de ce que vous avez été, dans vos dites vies antérieures. Tous vos besoins et régimes 

alimentaires, qui vous permettront de vivre plus longtemps et en meilleure santé, sont basés sur une structure cellulaire 

qui sait ce qu'elle veut et ce dont elle a besoin. 

Peu importe qui vous Êtes et où vous habitez. Si votre dernière réincarnation était en Inde, vous arriverez sur cette 

planète avec le désir de manger de la nourriture indienne, même si vous habitez maintenant dans le Montana. Si vous 
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avez passé plusieurs vies en Asie, vous aimerez peut-être manger comme un Asiatique, même si vous habitez à 

Brooklyn. La chimie de votre corps se souvient. Elle réclame ce qui sera approprié pour une bonne digestion et une 

bonne santé. 

Votre héritage akashique est beaucoup plus fort que vous ne le pensez. Les énergies des vies passées ne sont pas dans 

le passé ! Elles sont dans l'énergie quantique de votre maquillage spirituel actuel. Ces énergies font encore partie de Soi, 

et elles ont un effet sur vous. 

Votre corps physique vous le dira, si vous le lui demandez. Votre structure cellulaire insistera sur ces choses qu'elle avait 

l'habitude d'avoir. Ainsi, elle pourra se détendre et être confortable avec la chimie qui lui était familière.  

Si vous avez passé 5 vies dans une culture et que vous vous réincarnez dans une autre, ne soyez pas surpris de 

constater que vous avez envie de déguster la nourriture de cette culture. Le régime végétarien est plutôt quelque chose 

qui se rapporte à celles et ceux qui fonctionnent selon leurs propres archives akashiques.  

Ces Êtres Humains mangent ce que leur structure cellulaire demande, au lieu de suivre les diètes alimentaires 

recommandées par les autres qui disent que vous deviendrez "plus spirituels" si vous adoptez le régime alimentaire qu'ils 

vous proposent. 

Portez attention à l'intelligence de votre corps physique, car il vous en dira long sur QUI vous avez été. Il n'y a pas de « je 

dois ou je ne dois pas » , sauf un : « Rester en vie incarnée et être en bonne santé. » Écoutez votre structure cellulaire et 

elle vous dira ce que vous "devriez" manger. Est-ce que ceci ressemble à de la "logique spirituelle ? 

N'essayez pas de convertir une autre personne à votre manière "correcte" de vous alimenter. Rendez honneur au 

système akashique et réalisez que votre don "inné" sait beaucoup plus que vous, dans le libre choix de votre incarnation 

en limitation 3D. Sachez que votre don inné travaillera pour vous.   

Mon partenaire est en train d'essayer ou d'expérimenter la "gloutonnerie libre" (humour de Kryeon). Dois-je consulter les 

médecins et prendre des médicaments de la pharmacie, pour me guérir ? Dois-je utiliser des méthodes spirituelles ? 

« Cher Kryeon, j'ai entendu dire que nous devons rester naturels et ne pas utiliser la science - sur la planète - pour la 

guérison. Il semble que si nous allons consulter un médecin, nous n'honorons pas Dieu. En outre, tu dis que nous 

pouvons nous guérir par la force de notre pensée ou de notre mental, n'est-ce pas ?   

Alors, pourquoi consulter un médecin, si nous pouvons guérir par nous-mêmes ? En plus de tout ça, mon médecin n'est 

pas illuminé. Il n'a aucune idée de nos "dons innés" et des besoins spirituels de mon corps physique. Que dois-je faire ? 

» 

Tout d'abord, chers Êtres Humains, pourquoi voulez-vous mettre autant de choses dans des boîtes ? Vous demandez 

encore des oui ou des non comme réponses à des situations complexes qui sont dues à votre limitation 3D, à la vision 

linéaire que vous appliquez sur presque tout. Essayez d'apprendre à penser en dehors de cette boîte 3D. Regardez le 

titre de ce paragraphe.  

Il vous propose des choix, non pas un seul choix entre l'une ou l'autre des questions. Vous aviez peut-être pensé que 

vous ne pouviez pas faire faire plusieurs choix parmi les deux, car cela vous semblait dichotomique. 

Parlons de logique spirituelle. Voici une réponse ou suggestion hypothétique : « N'allez pas consulter un médecin, 

puisque vous pouvez tout guérir avec votre mental ou votre esprit. » Ceci m'amène à vous poser quelques petites 

questions. Combien parmi vous peuvent - actuellement - tout guérir au moyen de leur esprit ?  

Même si vous êtes des anciennes âmes, pouvez-vous réellement le faire ? Savez-vous vraiment comment procéder ? 

Avez-vous des résultats concrets avec cette méthode ? Pouvez-vous éliminer les maladies et les déséquilibres 

chimiques, avec la force de votre pensée ou de votre volonté divine, en ce moment ? 

Je vais vous parler d'une vérité, peu importe que vous choisissiez de la voir ou non. Vous n'êtes pas prêt pour ça ! Vous 

n'êtes pas encore prêts à assumer la tâche de la guérison complète en utilisant vos outils spirituels. Les Lémuriens le 

pouvaient, parce que les Pléiadiens leur avaient enseigné comment procéder ! Un jour viendra où votre ADN sera 

suffisamment développé pour ce faire.  

Vous pourrez quitter définitivement les produits des pharmacies et le monde médical, puisque votre énergie créatrice 

fonctionnera à 100 %. Vous l'avez vu chez les grands maîtres qui ont marché sur votre planète. Il s'agit de l'une des 

promesses de Dieu, si vous me permettez cette expression. 

Lorsque la Terre aura atteint le niveau d'ascension que vous attendez tant, ce sera possible, chers Êtres Humains. Avez-

vous vu les nouvelles dernièrement ? Regardez par la fenêtre. Est-ce là où vous êtes maintenant ? Nous vous disons que 

l'énergie va dans cette direction, mais que vous n'êtes pas encore là. 

Permettons que commence le processus d'apprentissage, pour ceux qui pensent qu'ils peuvent se guérir eux-mêmes. 

Beaucoup seront reconnaissants du fait que vous avez maintenant quelques-uns des cadeaux pour ce processus. 

Laissez-le commencer, mais ne pensez pas que, pour un instant, vous êtes arrivés à un endroit où tous les problèmes de 

santé peuvent être guéris avec votre propre pouvoir.  
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Vous êtes les étudiants d'un grand processus qui sera éventuellement vôtre, si vous souhaitez commencer par le 

processus quantique qui consiste à parler à vos cellules. Quelques-uns auront du succès, alors que d'autres 

commenceront à planter les graines de ce processus. 

Maintenant, je tiens à vous dire comment l'Esprit travaille, ainsi que les potentiels de ce qui va se passer dans les 

prochaines années. Nous allons donner de nouvelles inventions et connaissances scientifiques aux médecins de la 

planète. Ce seront des découvertes majeures au sujet du corps humain et des attributs quantiques qui s'y trouvent. 

Regardez ce qui s'est déjà produit, car une partie de cette science vous a été donnée, et vous êtes réellement en train 

de l'utiliser.  Imaginez une science médicale qui permettrait au cœur  d'être transplanté, car celle que vous avez est 

parfois un échec. Bien sûr !  

C'est une opération qui est faite de nombreuses fois par mois, sur cette planète. Avez-vous réalisé que cette information 

provient du créateur ? Elle n'a pas tombé de l'étagère d'une bibliothèque quelconque qui parle d'énergie noire ou de 

magie noire, qui doit être utilisée d'une manière maléfique. 

Donc, si vous avez besoin d'un nouveau cœur , chers Phares de Lumière, devez-vous aller chez le médecin ou en créer 

un avec votre esprit ? Si vous avez l'impression qu'il vous manque encore des informations, des connaissances et de la 

pratique, vous devriez peut-être utiliser l'information de la Divinité-Créatrice qui est dans les mains des chirurgiens.  

En attendant, ceci va peut-être sauver votre vie en incarnation, et créer une situation où pourrez continuer de diffuser 

votre lumière sur la planète Terre. Voyez-vous ce que nous disons ? 

Vous pouvez également modifier les médicaments des pharmacies [drug stores], et commencer un processus qui est 

spectaculaire dans sa conception, mais pas très 3D. Je vous invite à commencer à utiliser ce que j'appellerais le principe 

homéopathique, avec les drogues principales des pharmacies, afin de modifier votre chimie pour qu'elle puisse vivre en 

meilleure santé et plus longtemps.  

Vous pensez peut-être que vous n'avez pas le choix. Vous pourriez dire : « C'est ce qui me tient en vie. Puisque je n'ai 

pas encore la capacité de le faire avec ma propre conscience, je n'ai pas le choix. » Dans cette nouvelle énergie, il y a 

autre chose que vous pouvez essayer, si vous êtes dans cette catégorie. Procédez de manière réfléchie et pas à pas, 

avec intelligence, bon sens et logique. Voici le défi.  

Le principe de l'homéopathie, c'est qu'une teinture presque invisible - d'une substance - est ingérée et vue par votre 

"sens ou don inné". Celui-ci "voit" ce que vous essayez de faire, et il répond en s'ajustant à la chimie du corps.  

Par conséquent, vous pourriez dire que vous envoyez un "signal d'équilibre" à votre corps physique. Cette teinture n'est 

pas assez forte et pas suffisante pour affecter la chimie de vos corps physiques, mais elle a quand même un effet 

bénéfique. Elle agit !  

Le corps (inné) voit ce que vous essayez de faire et il coopère. Dans un sens, vous pourriez dire que le corps se guérit 

par lui-même, parce que vous étiez en mesure de lui donner des instructions à travers la substance homéopathique qui 

lui dit ce qu'il doit faire.  

Si c'est le cas, alors, pourquoi ne pas lui dire quoi faire avec la "drogue" qui est parfois contenue dans les médicaments 

des "magasins de drogue" drug stores], des pharmacies ? Pourquoi ne pas commencer par le commencement ?  

Pourquoi ne pas réduire le dosage, et ne pas commencer à parler à vos cellules, afin de voir ce qu'il va se passer ? Si 

vous ne réussissez pas, vous pouvez toujours revenir au dosage initial. Au fil du temps, vous serez peut-être étonnés par 

les petits succès qui se sont accumulés.  

Avec le temps et la pratique, vous pourriez être en mesure de réduire de 75 % la dose recommandée ou initiale. C'est le 

principe de l'homéopathie, car elle vous permet de garder le but de la drogue, mais de le réduire à une fraction de la 

dose commune à la 3D. 

Vous absorbez encore des médicaments, sauf que, maintenant, vous faites de la signalisation à la chimie de votre corps 

physique. Ce signal est envoyé, et le corps coopère. Donc, vous réduisez les possibilités d'effets secondaires. 

Lorsque vient le grand système de l'Esprit, vous ne pouvez pas le mettre dans des boîtes à oui ou à non. Cependant, 

vous pouvez utiliser la logique spirituelle, afin de voir les inventions et processus divins de la Force Créatrice, de vos 

Divinités Intérieures, sur cette planète. Vous pouvez accepter la chirurgie et les prescriptions de médicaments, afin de 

sauver votre vie en incarnation.  

Ensuite, vous pouvez dire : « Dieu merci, puisque je me suis incarné sur une planète où ces choses sont maintenant 

possibles. » C'est un sujet compliqué, n'est-ce pas ? Il n'est pas facile d'enseigner ces choses aux Êtres Humains, alors 

que chacun est si différent.  

Toutefois, chacun de vous saura quoi faire, sur une base individuelle. Ne vous créez pas de tension au sujet de ce que 

vous devrez faire, car votre "sens inné" vous dira ce qui est approprié, si vous lui accordez votre attention. Que dire des : 

« Il n'y a pas de Nouvel Âge. Dieu ne change pas. Restez avec la tradition, etc. ? » 

Il y en a qui vous diront que Dieu est toujours le même, qu'il n'a pas changé et qu'il ne changera pas. Ils vous diront, 

qu'en conséquence, vous ne devriez pas être dans un mouvement Nouvel Âge, puisque l'énergie de Dieu ne changera 
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jamais. Donc, vos idées au sujet de l'énergie et de Dieu qui changent, sont de la folie. Ensuite, ils vous avertiront, en 

disant : « Tenez-vous loin du Nouvel Âge.  

Allez plutôt vers les traditions, vers les systèmes de religions et d'apprentissages spirituels qui sont mis en place et qui 

ont une histoire... Vers des systèmes qui ont des milliards de participants, sur la planète Terre. » 

Chers Êtres Humains, tout ceci est basé sur un malentendu. Voici la déclaration que je tiens à vous faire. Dieu est le 

même que, hier, aujourd'hui et éternellement. C'est magnifique, car la Source Créatrice ne changera jamais. Ce qui 

change, cependant, c'est la relation de l'être humain avec un Dieu immuable. Qu'est-ce qui change ?  

C'est que l'Être Humain a maintenant la capacité d'aller au-delà d'une ancienne énergie, et, avec la nouvelle énergie, il 

peut désormais aller à la rencontre intérieure de sa propre Divinité Créatrice. C'est l'Être Humain qui change, non pas 

Dieu. 

Votre environnement actuel coopère fortement avec vous (Gaïa), afin que vous puissiez mieux comprendre pourquoi 

Dieu ne change jamais. Le Nouvel Âge se rapporte aux Êtres Humains qui commencent à réaliser que leur relation avec 

l'Esprit est plus réelle – dans leur vie quotidienne.  

Ceci signifie qu'ils peuvent commencer à voir et ressentir le créateur en eux, d'une manière nouvelle et profonde. Les 

nouveaux outils spirituels sont à portée de main. Une prise de conscience du soi ou de sa propre divinité intérieure 

commence à germer et même à sortir de terre. Les Êtres Humains sont en train de changer, mais Dieu est encore et 

toujours le même ! 

Retirez-vous de la tradition, car elle ne servira qu'à vous maintenir dans une prison de votre propre fabrication. Une 

prison où vous vous accrochez à la mythologie. Une prison qui vous empêche constamment de voir la magnificence de 

votre propre âme. Le seul "Should" (il faut que) qui devrait toujours s'appliquer. 

Nous pourrions dire qu'il y a un seul attribut qui est toujours de mise, tout au long de ces "should" (il faut que). Vous 

devriez toujours utiliser votre discernement spirituel en toutes choses. Ne jamais compartimenter les énergies autour de 

vous, même si votre esprit linéaire aimerait bien le faire.  

Essayez plutôt d'intégrer ces éléments dans une "soupe de logique spirituelle", qui donne un sens à votre vie en 

incarnation. Ne tentez pas d'appliquer vos règles ou lois de vie à tout autre Être Humain. Au lieu de cela, trouvez les 

éléments qui fonctionnent pour vous et célébrez, car il y a de fortes possibilités ou de forts potentiels qui vont faire en 

sorte que votre santé s'améliorera. 

Chers Êtres Humains, je suis Kryeon, votre sœur  et votre frère. Je vous connais. Peu importe que vous soyez un Être 

Humain nouveau ou ancien - de ce groupe. Vous êtes des anciennes âmes qui vont continuer à se fréquenter pendant 

très longtemps. L'an 2012 est le début d'une multitude de choses nouvelles. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DE L'UNIVERS 
Patagonie, Afrique du Sud, le 27 janvier 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a tellement de choses que je veux vous dire, mais encore une fois, nous commençons doucement. Nous honorons 

l'énergie dans la salle. Nous créons une bulle de sagesse autour de nous, de sorte que celles et ceux qui souhaitent 

prendre connaissance de notre message puissent réaliser pleinement leur souhait.  

Nous nous adressons à plusieurs personnes à la fois, car ceci inclut les personnes qui vont lire ou écouter ce message.  

Vous pouvez honorer ce moment, car il vous est spécialement dédié. Ce n'est pas une information passive, car elle est 

d'une grande profondeur, puisqu'elle est imprégnée ou oblitérée du "timbre humain". Cela signifie que c'est vous qui 

avez créé les informations dont je vais vous parler.  

Je sais que ce message sera présenté dans les deux langues (langue anglaise et espagnole). Cette information est à la 

fois complexe et simple. Nous vous demandons d'être attentifs, afin de bien comprendre les concepts qui ont été 

préparés à l'avance, par des entités de notre côté du voile. Des entités qui vous connaissent bien. 

Il y a un changement en cours sur cette planète. En effet, si vous êtes une ancienne âme de cette planète, ce 

changement vous "titille", peu importe votre vérité individuelle. Cette titillation sera différente, selon les expériences 

uniques de votre âme et de vos Archives Akashiques.  

C'est-à-dire que, chaque ancienne âme de cette planète va répondre différemment à l'énergie de ce changement. Elles 

ont quelque chose de très intéressant. Chacune d'elles a une multitude d'expériences de vie qui sont différentes les unes 
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des autres. Voilà pourquoi, chacune de vos âmes va agir ou réagir différemment, à l'énergie du changement de cette 

planète.  

Cependant, chaque ancienne âme a le sentiment qu'il se passe quelque chose d'intéressant et de différent - sur cette 

planète. La réalité est que, votre sagesse et votre connaissance se sont améliorées. Vous ressentez que l'énergie de 

cette planète se déplace vers une plus grande prise de conscience et que vous vous en rapprochez de plus en plus. 

C'est le quatrième message qui parle du "Recalibrage Humain". Nous avons parlé du recalibrage des Êtres Humains, du 

recalibrage de Gaïa, et de celui de l'ADN. Vous n'attendiez peut-être pas un message concernant le "Recalibrage de 

l'Univers". Il y aura encore des informations un peu ardues à comprendre, car je vais encore vous parler de concepts qui 

sont au-delà de la 3D. Alors, je vais procéder lentement. 

 

Le temps. 

Nous commençons par des prédictions au sujet de l'énergie particulière dans laquelle vous êtes. L'on pourrait dire que 

vous êtes sur une piste de course avec vos automobiles. Imaginez une piste qui est très large... Très large. Disons qu'il 

faut plusieurs années aux coureurs automobiles pour faire seulement un tour de piste. Ils se fatiguent. Il leur arrive 

même, parfois, de changer de conducteur.  

En certaines occasions, le nouveau conducteur ou pilote s'épuisera, et l'ancien reprendra la roue de conduite. Ainsi, les 

voitures de course sont pilotées par des conducteurs expérimentés et d'autres non. N'oublions pas que tout ceci se fera 

au cours d'un seul tour de piste, et qu'il faudra plusieurs années. 

Disons qu'il y a une partie difficile de la piste, car elle est remplie de trous. Quelques-uns des nouveaux pilotes tombent 

dans les trous, puisqu'ils ne les voient pas, mais les anciens pilotes savent comment faire un tour de piste. Dans votre 

perception 3D, il n'est pas difficile d'imaginer un tel scénario. Ceci est une métaphore du temps. La piste représente 

votre concept 3D du temps, sauf que vous pensez qu'il est en ligne droite, linéaire, alors qu'il est en cercle.  

Prétendons que vous êtes un pilote qui a déjà fait de nombreux tours de piste. Donc vous savez que la piste est 

circulaire, mais qu'elle a plusieurs courbes et lignes droites. Le nouveau pilote peut penser que la piste est droite et 

infinie, s'il ne voit pas autre chose. Cependant, vous les anciennes âmes, vous savez que cette piste est énorme et qu'il y 

a des courbes qui sont visibles seulement à la dernière minute, un peu comme celles de votre planète.  

Donc, à titre de pilote expérimenté, vous connaissez les passages difficiles de cette piste de course. Vous réalisez aussi 

que – dans cette métaphore - lorsque vous regardez devant votre auto, vous voyez le futur et le passé, en même temps. 

C'est l'une des prémisses qu'un esprit 3D ne peut pas vraiment saisir. Lorsque vous changez le futur, vous passez 

dessus et vous changez le passé.  

Cette prémisse explique par elle-même la façon dont les prédictions pour l'année 2012 peuvent se réaliser. L'année 

2012 est seulement l'un des passages difficiles de cette piste, et les anciens savaient que ce passage s'en venait. Ils 

pouvaient prédire le passage difficile qu'ils allaient bientôt rencontrer sur cette piste, car ils savaient qu'il faisait partie du 

cercle, puisqu'il est bien connu dans le temps.  

L'on pourrait dire qu'il s'agit d'un temps fractal. La nature offre de nombreux exemples de formes présentant un 

caractère fractal : flocons de neige, ramifications des bronches et bronchioles, des réseaux hydrographiques, etc. Dans 

l'histoire humaine, quelques-uns des passages difficiles ont effectivement créé l'anéantissement de l'humanité. Ceux-ci 

ont créé un nouveau départ pour l'humanité. 

Parmi les potentiels de l'énergie dans laquelle vous êtes actuellement, il y avait un potentiel de dualité. Vous auriez pu 

passer par l'extinction et un nouveau départ de l'humanité, ou commencer quelque chose qui n'avait jamais été vu 

auparavant, sur cette planète. 

Il y a 22 ans, nous avons dit : « Préparez-vous pour ce changement. Sachez que les conditions climatiques vont changer 

! » Vous voyez que ces potentiels sont déjà commencés, n'est-ce pas ? Ils ne sont pas ici à cause de Kryeon ou des 

prophéties. Ce sont plutôt les anciennes âmes qui ont vu venir ces temps de changement.   

Elles ont déjà fait le tour du cercle du temps, auparavant, et elles connaissaient les défis qui "les attendaient dans le 

détour", si vous me permettez cette expression qui vous est familière. Ces anciennes âmes sont "en territoire connu".  

Au fur et à mesure que vous négociez les courbes difficiles de cette piste de course, lors de votre progression circulaire 

du temps, vous changez l'énergie de toute la piste. Donc, en avançant dans le futur, vous changez le passé. Oui, je sais, 

ce n'est pas un concept facile à comprendre.  

Nous pensons et espérons que notre métaphore va vous donner une image globale du fonctionnement de ces choses, 

afin que vous puissiez aller plus loin que la pensée linéaire. Selon votre perception 3D, vous pensez que le futur est le 

produit ou le résultat du passé. Cela signifie que vous vous attendez à ce que la piste soit en ligne droite.  

Si c'était le cas, votre passé serait limité à ce que vous avez vécu. Il serait "coulé dans le béton" et impossible à changer. 

En outre, vous estimeriez qu'il n'est pas suffisant. Lorsque vous modifiez la piste, que vous changez de voie, vous 

changez ses règles du jeu.  
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En termes simples, je cherche à vous dire que vous êtes devant un nouveau paradigme. Les anciennes âmes seront les 

premières à le voir, et elles vont semer les graines pour le reste de l'humanité. Les jeunes le verront, car il fait partie de 

leur héritage akashique. Pas à pas, la nature humaine va changer par elle-même. Elle va se diriger vers une nouvelle 

manière de penser, là où elle ne sera plus guidée ou conditionnée à penser comme tout le monde, afin d'être dite 

"normale".  

La nature humaine ne se basera plus seulement et uniquement sur les choses ou expériences du passé qui étaient 

considérées comme étant immuables, impossibles à changer. Je vous parle d'un potentiel formidable. 

Ce que vous vivez actuellement a déjà été vécu sur d'autres planètes, mais, dans votre galaxie, vous êtes effectivement 

et actuellement, la seule planète qui en fait l'expérience. Une perception globale. 

Maintenant, je vais dire des choses qui sont "ésotérique ment" incroyables. Votre galaxie sait ce qui se passe ici, sur 

Terre. Je ne parle pas des formes de vie dans votre galaxie. Je parle de la physique même, de ce que vous pensez être 

une sorte de mécanique astrale qui obéit à des règles. L'Univers coopère avec votre changement. L'Univers attendait ce 

changement, puisque c'est la raison pour laquelle vous êtes ici. 

C'est difficile à expliquer. Vous pensez que la physique est seulement un ensemble de lois qui expliquent le 

fonctionnement des choses. Comment expliquez-vous le fait que les astronomes parlent d'un "plan ou dessin intelligent" 

? Envers et contre tous, il semble que l'Univers a été créé pour la vie.  

Si la physique est l'effet du hasard, pourquoi semble-t-elle suivre des lois dites aléatoires ? Pourtant, ce n'est pas ainsi 

que ça se passe. Plus les astronomes ont des instruments sophistiqués ou perfectionnés, plus ils réalisent qu'il devait y 

avoir une planification intelligente. Comment expliquez-vous ces choses ?  

Si l'Univers que vous voyez au-dessus de vos têtes fonctionnait selon des "lois aléatoires", ce serait comme si vous 

lanciez un dé 10 000 fois de suite et que vous auriez toujours un 6. Voilà pourquoi les astronomes en sont arrivés à 

penser qu'il devait y avoir une planification intelligente, même si les mathématiques peuvent théoriquement expliquer 

des "lois aléatoires". 

La Création se devait d'avoir une force directrice. Est-ce que cela change votre perception au sujet de la physique et de 

ce que vous voyez au-dessus de vos têtes ? Donc, je vais commencer à vous dire pourquoi votre Univers physique 

commence à collaborer avec vous. Ce temps fractal est connu depuis fort longtemps, sauf que vous auriez pu prendre 

des directions différentes.  

En d'autres termes, vous aviez plusieurs potentiels de choix de conscience. Regardez les prophéties des anciens. 

Quelques-unes prédisaient une autre guerre mondiale. D'autres prédisaient une extinction de l'humanité, une "fin du 

monde". 

Plusieurs de ces prophéties prédisaient une fin du monde où les "âmes seraient récoltées". Plusieurs systèmes tentaient, 

d'une certaine manière, à vous préparer pour ces prédictions, mais aucune d'elles ne s'est réalisée. 

 

Le magnétisme et le système solaire. 

Une fois de plus, je demande à mon partenaire de procéder lentement, autant pour lui que pour la personne qui fait la 

traduction simultanée. Il y a 20 ans, nous vous avons dit que le champ magnétique de la Terre avait un effet important 

sur votre conscience. Le magnétisme est de l'énergie quantique, tout comme la gravité et la lumière. La réalité est que...  

Vous êtes immergés dans un champ quantique. C'est le champ magnétique de la Terre. Nous avons dit que, si la 

conscience de l'humanité changeait, le magnétisme allait changer. L'un ne va pas sans l'autre. Le magnétisme doit 

s'ajuster au changement de conscience de l'humanité. Comment la conscience peut-elle prendre de l'expansion si le 

magnétisme reste stationnaire ? 

Le tout a commencé avec le changement actuel des lignes telluriques et magnétiques de votre planète. Ceci est 

maintenant enregistré dans votre histoire. N'oubliez pas que je vous en avais parlé, il y a plus de 20 ans. Maintenant, vos 

boussoles vous montrent à quel point la déclinaison magnétique a changé, depuis 20 ans. 

Oui, mais il doit y avoir plus. Qu'est-ce qui pourrait changer le magnétisme sur toute la planète ? Il doit être recalibré, 

mais pour ce faire, il a besoin d'aide. Votre système solaire est le moteur du changement magnétique de cette planète. Si 

vous avez des connaissances au sujet du fonctionnement de votre système solaire et de ses énergies, vous aurez une 

bonne idée de ce que je veux dire. 

Le noyau de votre système solaire est, évidemment, votre soleil. Il envoie ce qu'on appelle des vents solaires, qui sont 

presque entièrement magnétiques. C'est une énergie magnétique qui explose littéralement du soleil et qui contient 

seulement ce qui a été généré par celui-ci. Cette énergie a un nom. C'est l'héliosphère. Elle catapulte les vents 

magnétiques sur le magnétisme de votre planète, et ceci crée un changement. 

Si l'énergie est toujours la même, sur Terre, le changement sera presque inexistant. Si vous voulez être techniques, vous 

pouvez dire que le soleil catapulte du magnétisme sur le champ magnétique de votre planète, et que cette action va 

créer une interaction entre deux champs magnétiques. Cela crée une "inductance", en termes techniques.  
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L'inductance est encore un peu mystérieuse pour la science. C'est la "soupe" de chevauchement des champs 

magnétiques qui permet l'échange d'énergie, d'information et d'amplification, sans une source d'alimentation. 

L'inductance est souvent utilisée sur Terre, mais ses attributs sont considérés comme mystérieux. 

Alors, voici ce qui va se passer. Surveillez les changements de votre soleil. Même si vous dites que ce sont des 

"tempêtes solaires", la réalité est, qu'il s'agit plutôt d'un recalibrage qui s'effectue pour vous.  

Toutefois, cela va peut-être vous inquiéter, car il y a beaucoup d'appareils, d'instruments et de systèmes électroniques, 

autour de votre planète, qui vont réagir à ces dites "tempêtes solaires". Vous espérez que le champ magnétique de votre 

planète ne changera pas. Il ne pourra pas rester comme d'habitude, car il sera touché par ces tempêtes géantes de 

votre soleil. Certains types de communications seront perturbés.  

Des réseaux électriques subiront peut-être des pannes. Même la grille magnétique sera peut-être interrompue. Regardez 

le soleil, car il fait partie du processus de changement. N'oubliez pas qu'il s'agit d'une planification intelligente, comme le 

dit si bien votre science. C'est l'amour de Dieu, de la Force Créatrice, qui change ces choses, afin qu'elles soient 

appropriées à votre changement de conscience. Il s'agit d'une nouvelle façon de penser qui est en train de se 

développer.  

Ceci va littéralement toucher chaque champ d'ADN de chaque Être Humain. Cela modifie l'information au sein de l'ADN 

et permet à l'Être Humain de capturer et d'améliorer les attributs d'une nouvelle réalité qu'il n'a jamais eue avant. Allons 

un peu plus loin dans la physique. Il y a une chose qui est en cours depuis très longtemps.  

Le magnétisme de votre système solaire est en train de changer. Voici le défi. Soyez attentifs aux faits que je viens de 

vous décrire, et vous le verrez. Votre système solaire se déplace littéralement dans un nouvel espace. Il croise certains 

attributs de l'espace et ceci change des effets de son magnétisme. Ce qui signifie que ce magnétisme fonctionnera d'une 

manière différente, d'une manière qui n'a jamais été vue auparavant. Tout ceci a pour effet de changer votre soleil.   

C'est l'évolution. Voyez-vous le cycle ? L'un améliore l'autre, dans une réalité fractale et circulaire. Votre déplacement 

autour du centre, change votre système solaire, et celui-ci change les attributs de votre soleil. Les attributs de votre soleil 

sont envoyés à votre planète, par l'intermédiaire de l'héliosphère. Voyez-vous pourquoi votre ADN est en train de 

changer, puisqu'il est sensible au magnétisme ? 

Les intellectuels peuvent dire : « Eh bien, cela nous semble un peu "tiré par les cheveux" ! Ce processus qui va créer un 

impact sur Terre a déjà au lieu - il y a des éons. En termes de milliers ou de millions d'années, ce n'est pas nouveau, ce 

n'est pas du "jamais vu", pour la planète Terre. Bref, ce mouvement de la physique - de la création matérielle – se serait 

réalisé d'une manière ou d'une autre, peu importe que nous soyons dans un changement de conscience ou non. » 

Très bien. J'accepte volontiers cette sorte de "critique constructive" qui prouve que vous n'êtes pas des fanatiques ou 

des suivistes, mais je vais y ajouter mon "petit grain de sel". Imaginons qu'au cours du seizième siècle, un vaisseau 

interstellaire soit venu dans les environs de cette planète et qu'il ait diffusé de la musique sur ondes radio, sur ondes 

électromagnétiques.  

Est-ce que la transmission était réelle ou fausse ? Je dirais que, maintenant, vous savez que cette transmission était 

possible. Est-ce que la musique était belle et réelle ?  

Oui. Est-ce que ce vaisseau spatial a voyagé pendant longtemps ? Oui. Combien d'Êtres Humains de ces temps-là ont 

entendu la musique ? Si je vous dis qu'aucun Être Humain ne l'a entendue, me croirez-vous ? Ce n'est pas un "mystère". 

C'est simplement parce que, en ce temps-là, les récepteurs radio n'avaient pas encore été créés ou inventés. 

Dans cet exemple, le vaisseau spatial avait toujours été en mouvement. Vous voyez le sens de cette métaphore, n'est-ce 

pas ? Le changement magnétique se serait produit de toute façon, sauf que si la Terre n'avait pas été prête, personne 

n'aurait entendu la musique.  

Il n'y aurait aucune action ou réaction, et les Êtres Humains seraient encore comme ils étaient auparavant. Il n'y aurait 

peut-être aucun Être Humain, car certains disent que vous étiez encore en train de vous détruire par vous-mêmes.  

En changeant le futur ou l'avenir, vous changez le passé. Vous réarrangez l'énergie de votre système solaire et celle 

d'une autre chose. Chers Êtres Humains, je sais qu'il vous sera difficile de le concevoir, mais je vais vous le dire quand 

même. Très très loin de vous, les choses changent.  

Même si cela se passe dans votre réalité 3D, ça ne fait pas partie de votre "bulle de réalité 3D", puisque c'est à une 

distance difficile à imaginer. Toutefois, dans l'état quantique, cela se passe tout près de vous, dans votre "bulle 

quantique", pour ainsi dire. 

Toute la galaxie tourne comme sur un disque unique, d'une manière très contre-intuitive. Les étoiles et constellations 

n'orbitent pas selon les lois newtoniennes de la physique auxquelles vous êtes habituées de voir dans votre propre 

système solaire. La distance entre les étoiles ou amas, avec le centre de la galaxie, n'a pas d'importance. Tous les astres 

fonctionnent comme s'ils étaient sur le même disque. C'est parce que la galaxie est en enchevêtrement avec son centre.  

Dans cet état, il n'y a ni temps ni distance. Le changement de conscience sur cette planète a changé le centre de la 

galaxie. Chers Êtres Humains, le centre de votre galaxie "connaît" votre changement de conscience.  
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Nous avons observé - avec intérêt - la réaction scientifique à tout ceci. Vous avez constaté qu'il manque une ou des 

énergies à "l'événement de la création" de votre Univers, afin d'expliquer la manière dont il s'est formé. En outre, la façon 

inhabituelle de fonctionnement de la galaxie, comme je viens de le dire, a également été notée. Donc, après avoir 

observé, étudié et calculé comment tout ceci s'est mis en place, il doit forcément y avoir de la matière 3D qui est 

manquante.  

Alors, vous lui avez donné le nom de "énergie ou matière noire". Nous avons ri de bon cœur  ! Avez-vous jamais pensé 

qu'il pourrait y avoir un effet multidimensionnel que vous pouvez désormais remarquer et calculer. Un effet qui a un 

pouvoir immense, mais qui ne peut pas être vu ? Ce n'est pas du tout de la "matière" et ce n'est pas en 3D. C'est de 

l'énergie quantique. 

Permettez-moi de vous dire une autre chose au sujet de la physique. Encore une fois, je vais simplifier autant que 

possible. Vos scientifiques ont vu que dans la physique tout se passe par paires. À l'heure actuelle, il y a quatre lois de la 

physique dans votre paradigme 3D. Elles représentent deux paires de types d'énergie. Éventuellement, il y aura six lois.  

Au centre de votre galaxie, il y a ce que vous appelez un trou noir, mais ce n'est pas une chose simple ou singulière.  

Il s'agit d'une dualité. Une chose telle que la "singularité" n'existe pas. Vous pourriez dire que c'est une énergie qui est 

composée de deux parties - une énergie quantique dont une partie est faible et l'autre est forte. Ceci va vous sembler 

très bizarre ou très étrange, mais cette énergie sait qui vous êtes. C'est le moteur créateur. Cette particularité ou 

caractéristique est unique à votre galaxie.  

La physique particulière de votre galaxie est en conformité avec ce que vous faites ici. Les astronomes qui regardent le 

cosmos vont découvrir des physiques différentes dans quelques galaxies. Se pourrait-il qu'il y ait quelque chose qui se 

passe aussi dans d'autres galaxies comme la vôtre ? Je vais y répondre. Penser différemment. 

Chers Êtres Humains, c'est plus grand que vous le pensez. Anciennes âmes, c'est plus grand que vous le pensez. Voilà 

pourquoi nous vous incitons sans cesse à rester sur cette planète, afin de changer votre structure cellulaire, d'explorer la 

mine de vos Archives Akashiques et commencer à regarder à l'intérieur.  

En d'autres termes, ne projetez pas votre passé dans la réalité de votre futur, car vous pouvez dorénavant faire des 

choses que vous n'avez jamais pu faire auparavant. Gaïa coopère avec vous. L'univers coopère avec vous, et les Phares 

de Lumière se dirigent vers la manifestation d'un paradigme. 

Pour ce qui est de vos corps physiques, l'on pourrait dire que plusieurs rajeunissent, au lieu de vieillir. Vous créez des 

solutions aux problèmes qui vous semblaient insolubles. Aujourd'hui, l'on vous a dit que la population mondiale s’accroît 

à un rythme d'au moins un milliard d'âmes à chaque décennie. Alors, est-ce que votre passé vous dit quel sera le 

problème ?  

Ce sera une explosion globale de la population mondiale. Selon ce que vous ressentez, ce sera le manque de nourriture 

et d'eau, la surpopulation et la famine. C'est ce que vous dit votre passé, n'est-ce pas ? 

Permettez-moi de vous dire ce qu'est la présomption, chers Êtres Humains. Les Êtres Humains pensent qu'ils ne sont 

pas assez éclairés pour trouver une solution à ce fait. Ils pensent n'avoir aucune idée de ce qu'il faut faire. C'est 

l'ancienne perception, basée sur une ancienne nature Humaine. Regardez bien ce qui va se passer. 

Ce....qui....va....se....passer. Vous allez y voir clair, et des solutions élégantes seront appliquées aux problèmes dits 

"insolubles", du passé. C'est déjà commencé, dans presque tous les domaines de la science. Elle aidera les Êtres 

Humains à vivre plus longtemps et en meilleure santé - sans guerre. Un jour viendra où il n'y aura même plus de 

terrorisme. Oh ! Il y aura encore des individus déséquilibrés par-ci par-là, mais il n'y aura plus de pays contre d'autres 

pays ni de groupes spirituels contre d'autres groupes spirituels. 

Ce sont les graines que vous plantez en ce moment, et l'Univers sait qui vous êtes. Votre galaxie est en résonance avec 

votre victoire ! La mort n'a pas d'aiguillon. Je vais vous dire ceci. Vous êtes impliqués depuis des éons, dans cette 

planification. Les anciennes âmes commencent à manifester la nouvelle réalité.  

Puisque je ne suis pas dans la notion de temps linéaire, je ne peux pas vous dire combien de temps cela va prendre. 

Selon l'énergie que nous pouvons voir, vous aviez 18 années pour faire ce grand changement ou cette grande 

différence. 

 

Le recalibrage des systèmes et une nouvelle vision. 

Que se passe-t-il dans le système solaire, lorsque le magnétisme change ? Vous allez commencer à voir où l'astrologie 

va changer. Il y en a qui vont commencer à appliquer des filtres quantiques à l'astrologie. C'est déjà commencé. Quel est 

votre signe quantique ?  

Les signes quantiques sont différents de ceux de votre 3D. Oh, un jour viendra où les scientifiques seront en mesure 

d'appliquer ce que j'appellerai "un filtre quantique" qui pourra les aider à mieux comprendre ce qu'ils voient !  

Ce filtre sera développé pour les télescopes, et il aura besoin d'un super système de refroidissement. Les astronomes 

pourront enfin - pour la première fois - voir les attributs quantiques.  
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Ils vont commencer par réaliser qu'il y a deux choses au centre de la galaxie, alors qu'ils pensaient qu'il y en avait 

seulement une. Ensuite, ils vont commencer à réaliser qu'il y a des couleurs autour de l'Être Humain. Votre science va 

inaugurer une toute nouvelle discipline qui sera appelée "Étude de l'Énergie de l'Aura Humaine". Tous ces éléments sont 

à venir. 

Combien de temps tout cela va-t-il prendre ? Ça dépend de vous. Pendant ce temps, plantez les graines de 

compréhension, de paix, d'appréciation et d'amour. Essayez de réduire la vitesse de la colère qui monte parfois en vous. 

Essayez de réduire la vitesse de création des drames.  

Essayez d'adopter les attributs des maîtres. Voyez-vous que vos propres attributs et capacités sont en train de changer ? 

Mettez "la pédale douce" sur toutes choses. Allez-y mollo ! Regardez d'une manière différente, chaque Être Humain de 

votre entourage. 

Un beau jour viendra où il n'y aura plus de guerres tribales ou mondiales. Vous, qui êtes en train de prendre 

connaissance de ce message, vous saurez que je vous avais dit la vérité, même si je ne pouvais pas vous prédire le 

moment précis, dans votre linéarité 3D 

. Gardez un œil ouvert et perspicace sur votre science. Béni soit l'Être Humain qui a compris ce message à titre 

personnel, au lieu de le prendre comme un message qui parle du cosmos. Je vous ai parlé de votre Être intérieur et du 

séjour de votre âme en incarnation, ainsi que de votre Univers intérieur ou de l'Univers qui est à l'intérieur de vous. 

Et c’est ainsi. 

 

 

UNE IMAGE GLOBALE - VOUS N'ÊTES PAS SEULS 
Croisière de Patagonie - février 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Une fois de plus, nous revenons sur le fait que le magnétisme change d'une manière qui n'est pas habituelle ou 

coutumière. Ce changement ne sera pas vu par les méthodes ou procédures scientifiques.  

Cependant, il aura un effet profond sur votre propre ADN. C'est la fin de ce qu'on pourrait appeler "l'aventure". C'est le 

début de ce que nous appelons "la grande aventure". Ce channeling regorge d'informations dont certains d'entre vous 

ont déjà entendu parler, alors qu'elles seront nouvelles pour d'autres.  

Depuis 22 ans, mon partenaire nous permet de venir nous asseoir avec vous, afin de parler des possibilités. Nous 

revenons sur le sujet de la Terre et des Êtres Humains. Ce sera une information simple, non compliquée, sous une forme 

condensée, afin que vous puissiez mieux comprendre. 

Tout cela a commencé il y a treize milliards d'années. Aujourd'hui, mon partenaire vous a dit que la Caverne de la 

Création existait lorsque la terre a été formée. Il s'agit d'un événement quantique. Cette caverne était là, ainsi que vous et 

nous (Kryeon). Nous avons regardé la formation de la Terre et nous avons vu que les potentiels commençaient à exister. 

Voici de l'information que vous avez besoin de connaître. Vous n'étiez pas simplement assis là, passivement, autour de 

cette planète Terre, en train de regarder son développement. Comment puis-je vous dire ceci ? Ne trouvez-vous pas 

étrange que toute la civilisation humaine soit apparemment arrivée en dernier lieu ? Pendant ces milliards d'années, la 

vie s'est développée sur Terre, avec des interruptions et des nouveaux départs, sans que l'humanité ne soit présente.  

Ne trouvez-vous pas étrange de voir que votre développement se soit fait seulement à la fin de tout ceci ? Les grands 

mammifères étaient ici, il y a des millions d'années, mais vous n'y étiez pas. Votre science ne voit pas cela comme étant 

bizarre, car elle n'a pas de point de comparaison. Donc, elle voit ces faits comme faisant partie d'un fonctionnement 

quelconque. Nous disons que c'est de la "synchronicité planifiée". 

Afin de bien vous transmettre cette information, je dois revenir encore une fois sur l'histoire de la création. Tel que 

mentionné précédemment, vous n'étiez pas seulement de simples spectateurs. Chacun de vous y a participé activement 

- de près ou de loin. La Terre n'était pas la seule planète sur laquelle vous aviez habité. Donc, vous saviez ce que vous 

faisiez, n'est-ce pas ? À ce moment-là, vous le saviez. 

Toutefois, cette information au sujet d'autres existences n'est pas dans votre histoire Akashique actuelle, puisque les 

Archives Akashiques de la planète Terre se rapportent uniquement à vos incarnations sur celle-ci. Toutes les autres 

réminiscences ou impressions de "déjà vu" proviennent de votre Soi-supérieur, non pas de votre ADN. Votre ADN est 

uniquement basé sur la planète Terre, sauf une chose. C'est précisément là que nous entrons de nouveau dans l'histoire 

de la création. 

 

La vue d'ensemble. 
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Maintenant, permettez-moi de vous ramener seulement à un milliard d'années. À ce moment-là, vous êtes dans cette 

galaxie, et nous vous demandons de ne pas regarder les autres galaxies dans le but de retrouver votre histoire. Chaque 

galaxie est influencée par son propre plan spirituel.  

Voilà pourquoi votre science constate que la physique est différente ou individuelle dans chaque galaxie, sans 

comprendre pourquoi. Si je vous disais que la conscience définit la physique, ce serait peut-être difficile à comprendre. 

Donc, portons notre attention seulement sur votre galaxie, pour les besoins de notre information. 

Maintenant, allons sur une planète qui passe par ce que vous êtes en train de vivre. Il y a quatre milliards d'années, la 

vôtre était tout simplement en période de refroidissement. La vie, telle que vous la connaissez actuellement, n'avait pas 

encore réellement commencée. Évidemment, les graines étaient là, mais c'est tout ce qu'il y avait.  

Toutefois, il y avait des groupes sophistiqués, en d'autres endroits de cette galaxie. Ils étaient du type Humanoïde et ils 

s'occupaient activement du développement d'une partie de cette galaxie. Ils vous ressemblaient, puisque ceci fait partie 

du plan. La vie commençait alors à se développer sur leur planète, mais c'était très différent de ce qu'est votre ligne 

actuelle du temps.  

Il y a un milliard d'années, ils ont vécu et effectué un changement, car ils avaient le libre choix. À ce moment-là, c'était la 

première planète où la population vivait une telle expérience. Finalement, une métamorphose de conscience s'est 

réalisée. 

La population de cette planète a changé rapidement et d'une manière continue, car il lui a fallu seulement un millier 

d'années pour passer de la limitation 3D à la forme illuminée. 

En l'espace de seulement mille ans, la plupart de la population de cette planète est devenue "un peuple qui pensait d'une 

manière quantique". La vie était divine, car elle était perçue et vécue différemment, puisque ces entités avaient 

découvert les parties quantiques de vie qui étaient à l'intérieur d'elles-mêmes. Tout a changé.  

Elles ne mouraient plus, et, à un certain point de leur futur, selon la planification, elles allaient ensemencer une autre 

planète avec leur ADN évolué. Au moment approprié, elles allaient semer leur connaissance ombre-lumière ainsi que 

leur intuition divine, sur une planète très loin de la vôtre. C'était une planète de la constellation des Sept Sœur s. Cette 

planète est devenue ce que vous appelez maintenant "la maison mère des Pléiadiens", pour ainsi dire. Ce fut le début de 

la civilisation dite "Pléiadienne".  

Donc, cette civilisation a commencé au moment où une autre l'a ensemencé avec sa propre conscience de l'ADN. Donc, 

des millions d'années plus tard, il y avait des formes humanoïdes qui cheminaient vers l'ascension, sur la constellation 

des Sept Sœurs.  

Je vous parle de l'histoire de la galaxie, non pas de l'histoire de la vie. Je parle de l'histoire de la divinité, là où tout est 

touché par le centre, là où tout est inter relié dans un état quantique. Tout cela était libre choix. 

 

Votre histoire. 

Il y a plusieurs centaines de milliers d'années, les entités humaines ont commencé à modeler les Êtres Humains que 

vous connaissez actuellement. C'est comme si c'était hier, selon une certaine notion de temps. Ne pas confondre avec le 

développement humain, car l'ADN que vous avez dans votre corps physique n'est pas le même que celui qui s'est 

développé naturellement sur la planète.  

Votre ADN actuel est hors du système du processus évolutionnaire qui est la base de la Terre, et les scientifiques 

commencent à le voir. Le "lien manquant", selon leur appellation, n'est pas humain. 

Nous répétons que ceux qui sont venus ensemencer leur ADN dans le vôtre, il y a environ 100'000 à 200'000 années 

terrestres, étaient les Pléiadiens. Ils avaient gradué et changé leur conscience. Ils étaient devenus quantiques, selon leur 

libre choix. Donc, une partie de leur ADN est en vous. 

Voici de nouvelles informations pour vous. Le processus d'ensemencement n'était pas un événement unique ou 

exceptionnel. C'est pourquoi nous vous parlons de ces grandes sections de temps où les Pléiadiens ont travaillé avec 

vous. Au fil de ces milliards d'années, il y a eu plusieurs ensemencements.  

Ils n'ont pas été effectués en même temps, et c'est la raison pour laquelle ils vous sont encore inconnus. Vous pourrez le 

comprendre lorsque vous trouverez d'autres races humaines, qui sont maintenant éteintes.  

Il ne reste qu'une race humaine, et c'est contre la nature - pour ainsi dire - du développement de tous les mammifères 

sur la planète. C'est une planification et une évolution qui ont nécessité plus de 100'000 années, afin d'en arriver à la 

création de votre humanité actuelle. 

C'est le voile humain de la limitation 3D qui a créé l'histoire selon laquelle la connaissance ombre-lumière fut donnée aux 

Êtres Humains en une seule journée, dans un jardin où il y avait un serpent qui parle, ainsi que les histoires d'autres 

mythologies similaires.  
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Votre intelligence innée devrait vous dire que ces histoires sont de simples métaphores qui illustrent une vérité plus 

grande. Une vérité indiquant qu'il y a eu effectivement un changement majeur de conscience qui a pris beaucoup plus 

de temps pour se réaliser. Ces histoires disent aussi que la Terre fut créée en 7 jours (le 7 représente la divinité).  

Cela signifie qu'il y avait un plan divin pour la création de la planète. Ne serait-il pas temps d'utiliser la logique spirituelle 

au sujet des enseignements concernant votre histoire spirituelle ? Vous auriez probablement de magnifiques révélations 

qui vous procureraient une bien meilleure compréhension. 

Maintenant, quelle est la réalité de votre ADN ? C'est le code Pléiadiens. Ce sont aussi les codes antérieurs, ainsi que les 

codes antérieurs aux codes antérieurs. Vous ne pouvez pas vous souvenir de tout, puisque cela ne faisait pas partie de 

l'ensemble de la planification. Dans le système, vos Archives Akashiques ne contiennent que ce qui s'est passé sur 

Terre.  

Cependant, votre "mémoire divine" peut vous ramener au début, là où des systèmes ont été créés les uns après les 

autres. C'est là que vous pouvez voir la divinité à l'intérieur de la galaxie et de l'Univers. 

Que sont toutes ces choses ? Ce sont vos parents "divins". Ce sont les graines divines qui sont en vous et qui vous 

rendent visite. Elles ne proviennent pas toutes des Pléiadiens. Le saviez-vous ? Ces graines divines proviennent 

également de tous les coins de la galaxie. Toutefois, l'ensemencement des Pléiadiens vous protège. Vous allez peut-être 

dire : « Nous protéger de qui ou de quoi ? » 

 

La bulle de la sécurité. 

Votre univers grouille de vie. Au cours des millions d'années, seules quelques planètes ont atteint le point où les entités 

ont un "ADN créateur" dans leurs corps physiques. Quelques planètes ensemencées n'ont pas réussi à atteindre ce 

point, et quelques-unes parmi elles sont maintenant mortes.  

D'autres planètes sont techniquement très avancées, mais l'étincelle divine n'y est pas encore. Tant et aussi longtemps 

qu'une planète n'a pas décidé d'atteindre ce point, cette étincelle divine est conservée à l'abri des autres formes de vie 

qui pourraient interférer. 

Vous êtes entourés d'êtres divins qui vous protègent, pendant que cette planète du libre choix - la seule en ce moment - 

prend sa décision. Vous êtes à un tournant décisif de la conscience, et tous ces êtres divins le savent, car ils ont tous 

passé par là et ils s'en souviennent.  

Oh, chers Êtres Humains, la conscience est volatile ! Vous avez vu qu'elle changeait lentement, mais le rythme ou le 

tempo de ce changement va bientôt s'accélérer. Cette accélération ne durera pas pendant des générations et des 

générations, comme par le passé. Au lieu de cela, vous serez en mesure de constater ce changement en temps réel. 

Vous n'aurez pas besoin d'attendre d'être devenus des grands-parents, afin de pouvoir observer ce changement. 

Votre sécurité est assurée d'une manière quantique, tout en maintenant une distance 3D. Vous allez peut-être me dire : « 

Avec toute cette vie dans la galaxie, en plus de son âge (potentiel de science de pointe et de voyage), pourquoi les ET 

n'atterrissent-ils pas afin de nous contacter directement ?  

Il semble qu'ils soient ici depuis des centaines d'années ! » La réponse est la preuve de ce que nous vous disons. Ils 

connaissent votre situation. Ils vont et viennent, à une distance respectueuse, car ils ne veulent pas interférer ou 

s'ingérer dans vos libres choix. Ils se limitent à la protection de "vos arrières", si vous me permettez cette expression. 

 

La conscience change plus rapidement. 

Vous pensez que la science a progressé rapidement au cours des 100 dernières années ? Regardez ce qui va se passer, 

avec un changement rapide de conscience. La vieille énergie sur la planète va se battre jusqu'à la mort. Plusieurs Êtres 

Humains vont se retirer. C'est-à-dire que beaucoup mourront, parce qu'ils ne pourront pas traverser le pont de la 

conscience.  

Plus la Terre intègre la nouvelle énergie, plus l'ancienne énergie devient inappropriée. La nature humaine a évolué 

considérablement au cours des derniers siècles. Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ?  

Combien d'entre vous disent : « Eh bien, après le déjeuner, nous allons sacrifier une vierge pour le volcan ? » Vous riez 

et dites : « Eh bien Kryeon, c'est quelque chose qu'ils ont fait dans les temps anciens ! » Ce n'est pas vraiment le cas. En 

termes de temps linéaire de développement d'une civilisation, c'est quelque chose que vous avez fait hier, mais vous ne 

le referez pas aujourd'hui, n'est-ce pas ? Comment percevez-vous cette procédure spécifique ?  

Vous diriez : « C'est barbare et inique. C'est un manque total d'intégrité de la part des Êtres Humains, et ce n'est plus 

acceptable. C'est même impensable. » Votre histoire datant de moins de 2'000 ans rapporte qu'une civilisation avancée 

de votre planète se réunissait et encourageait le peuple à regarder des Êtres Humains se faire dévorer par des animaux 

ou se battre à mort.  
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Si vous regardez le temps qu'il a fallu pour en arriver à ce que vous êtes actuellement, seulement dans cette galaxie, 

vous pourriez dire que ceci s'est passé hier. Il reste encore des vestiges de cet amphithéâtre. Alors, que ressentez-vous 

à ce sujet ? 

Un jour viendra où vous regarderez cette planète en vous disant que la guerre fait également partie de ces exemples du 

passé. L'idée de tuer un autre Être Humain, peu importe les raisons, semblera tout à fait barbare et jamais justifiée. 

Actuellement, il y a encore des personnes qui vont rire de nos informations. Elles diront : « Kryeon, tu es naïf.  

C'est la nature humaine et c'est l'instinct de survie. » Voyez-vous, c'est justement l'une des choses principales qui va 

changer, chers Êtres Humains ? Vous êtes sur le point de faire l'expérience d'une renaissance quantique de la manière 

de penser. C'est difficile à expliquer. Comment dire que les Êtres Humains manquent quelque chose qui est intrinsèque 

...  

Quelque chose qui devrait être là, sauf que vous n'en êtes pas encore conscients. Vous ne pouvez pas savoir qu'elle est 

manquante, puisque vous ne l'avez jamais eue. Je vous parle du "nouvel héritage intuitif". 

Permettez-moi de signaler quelque chose. Si vous connaissez le règne animal, vous êtes peut-être étonnés par ce qui 

est appelé "l'instinct de survie". Un mammifère des prairies donnera naissance à son bébé, qui, en l'espace de 

seulement quelques heures pourra marcher et courir avec le troupeau.  

Comment se fait-il que ce bébé soit déjà conscient, dès sa naissance, de ce qu'il doit faire ? Il saura instinctivement qui 

sont ses ennemis, quelles plantes sont toxiques et où est l'eau. En outre, il connaît déjà le "langage" du troupeau. Ne 

trouvez-vous pas cela intéressant ? 

L'enfant humain a un instinct zéro, sauf comment trouver immédiatement du lait, et il doit tout apprendre à partir de rien.  

Il doit apprendre à manger, comment organiser les choses, où est le danger, à parler, etc. ! Les êtres humains n'ont 

aucune de ces choses à la naissance et ils recommencent - à chaque fois. Vous ne réalisez pas que c'est un peu bizarre, 

puisque vous n'avez jamais eu ces facultés à la naissance. Vous allez me dire que c'est à cause de la complexité du 

cerveau humain. Non, ce n'est pas le cas ! C'est parce que vous n'étiez pas prêt pour cela, et c'est ce qui change. 

Imaginons qu'un bébé naissant sait tout, au niveau de l'instinct. En moins de deux ans, il peut courir et parler 

couramment, il n'a pas besoin qu'on lui enseigne toute la base élémentaire. Il a ce que nous appelons "l'instinct humain 

quantique". Ce bébé a quelque chose que vous ne savez même pas que vous devriez avoir ! 

Maintenant, dites-moi... Si notre imagination devenait une réalité, que pourrait-il arriver à la race des Êtres Humains ? Ce 

serait un avancement exponentiel en sagesse. Ce que les parents ont appris serait retransmis à l'enfant, dès la 

naissance, en plus de l'héritage akashique et de l'héritage chimique.  

Ce serait l'héritage de la sagesse et de l'instinct. Nous n'en avons jamais parlé jusqu'à présent, mais nous allons 

dorénavant revenir sur ce sujet. Il s'agit d'un événement quantique. L'histoire de la création dit que les Pléiadiens ont 

ensemencé votre ADN avec le leur, il y a 100'000 ans.  

C'est ce qu'ils sont, car ils ont vécu cela. Cependant, leur histoire à les mêmes attributs que la vôtre, puisqu'ils ont aussi 

été ensemencés par une autre civilisation galactique. Saviez-vous que les histoires de la création sont toutes semblables, 

sur vos planètes ?  

Vos grandes religions ont un événement spirituel qui est inscrit dans votre histoire. Il est écrit que des Êtres Humains 

ayant la même forme ou apparence que vous, actuellement, ont reçu la connaissance de Dieu.  

Selon quelques-unes de vos religions, ceci s'est passé dans un jardin métaphorique situé sur la planète Terre. Les Êtres 

Humains reçurent la connaissance de la polarité. C'est ce que les Pléiadiens ont fait, sur toute la planète Terre. 

 

Les Lémuriens. 

L'énergie lémurienne est la graine-groupe qui a été totalement isolée. On peut même dire que c'est celle où les 

Pléiadiens sont venus en premier, parce que la Lémurie était une île montagne (Hawaï). Elle a survécu dans une forme 

qui était plus pure que les autres. Les groupes les plus reculés pouvaient émigrer sur de nouvelles terres, et ceci a créé 

une variété de la pensée. Cependant, la Lémurie est restée la même pendant des milliers d'années.  

Donc, elle eut la civilisation la plus longue de l'histoire, et elle a presque complètement perdu la science. Nous avons 

déjà parlé de son histoire. Par conséquent, les Lémuriens ont l'Akash le plus ancien, à titre d'anciennes âmes. Une partie 

du système d'ensemencement spirituel de l'époque avait pour but de favoriser la venue de nouvelles âmes.  

Seulement quelques-uns des prêtres lémuriens avaient des vies dites antérieures, et la plupart de ces prêtres étaient 

des femmes. En réalité, la plupart des Lémuriens étaient nouveaux sur la planète. C'était un important processus de 

création Âme-Terre, et celui-ci commence seulement à porter des fruits. 

Chers Êtres Humains, c'était la cinquième fois où vous travailliez avec le "puzzle d'illumination". Vous aviez eu quatre 

autres occasions qui n'avaient pas passé ce stade. Toutefois, celui-ci a un potentiel qui va survivre. C'est 2012 et son 

énergie qui assurent la coordination avec l'Alignement Galactique.  
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Cette fois-ci, la fractale a été considérée comme un potentiel important, et même les prophéties des anciens montrent 

qu'ils ont vu que vous alliez réussir.  

Si nous reculons de seulement 50 ans, ce potentiel n'était pas encore solide, puisque la quatrième fois aurait pu être la 

dernière, car la vieille énergie est forte, et l'idée que les Êtres Humains détruisent tout, était une possibilité réelle. Il y en a 

parmi vous qui savent de quoi je parle. Vous avez dû remarquer que ce n'est pas la seule chose qui a changé. 

 

L'avenir. 

Quelques-uns ont dit : « Eh bien Kryeon, à quoi l'avenir va-t-il ressembler ? Quels genres de sciences aurons-nous ? Si 

tout cela est vrai, au sujet de notre évolution, que pouvons-nous attendre ? » Je veux revenir à vos grands-parents pour 

un moment. Comment feriez-vous pour leur expliquer le fonctionnement d'Internet, alors qu'ils n'avaient aucune notion 

de ce qu'est un ordinateur et du réseau mondial Internet ?  

Comment leur expliqueriez-vous qu'une auto peut rouler à des centaines de km/h, alors que la roue n'était pas encore 

inventée ? Comment leur expliqueriez-vous qu'un système de contrôle de la piste d'atterrissage ou d'envol doit exister, 

alors qu'aucun Être Humain ne pouvait voler ? 

Je ne peux pas vraiment expliquer ce qui va se passer, car vous n'avez pas les concepts de ce qui se passera entre 

votre maintenant et ce qui va se réaliser. Imaginez que lorsqu'une information arrive à quelqu'un, tous les autres le savent 

! Pouvez-vous imaginer ce qu'est "l'instinct quantique" ?  

Que diriez-vous si... Ce qu'un Être Humain apprend, tous les autres l'apprennent instantanément ? Si vous pouvez 

seulement "commencer" à imaginer une telle chose, cela signifie que vous avez "une petite idée" de ce qui s'en vient. 

Cela ne change rien à votre libre choix, mais ça change la sagesse. 

Un jour viendra où la physique et la science fusionneront avec la conscience. À ce moment-là, vous réaliserez ce que le 

créateur vous a donné... Vous réaliserez que le tout vient dans un emballage parfait.  

Cet emballage ne contient pas de boîtes où les Êtres Humains peuvent en séparer des parties et les étudier dans des 

bâtiments différents. Il rassemble et inclut toutes choses qui sont reliées. Le tout s'adapte merveilleusement, à l'intérieur 

du puzzle de l'énergie. 

Tout ceci peut prendre des milliers d'années, comme ce fut le cas pour ceux qui ont ensemencé les Pléiadiens, ainsi que 

les ensemencements antérieurs. Nous parlons en termes étranges, puisque nous utilisons les années terrestres comme 

référence de temps. Nous n'avons pas encore défini la longueur de temps de la "traversée du pont de l'illumination" ni 

celle de la "traversée du pont de l'existence quantique".  

En général, les civilisations du passé ont pris 1'000 années terrestres pour passer de l'ancienne à la nouvelle énergie, 

mais il a fallu plusieurs tentatives pour en arriver à une existence corporelle quantique.  

N'essayez pas de tout comprendre, car votre processus peut se réaliser plus rapidement ou plus lentement. Nous vous 

donnons cette information dans le seul but de vous montrer que ces changements sont plus longs que vous le souhaitez, 

mais c'est tout de même un début, n'est-ce pas ? 

 

Vous êtes vos propres semences. 

La Terre vous attendait. La caverne de la création et les cristaux étaient tous prêts pour vous. Les potentialités de chaque 

vie étaient là, car l'énergie de vos âmes était sur eux. L'énergie de vos âmes avait déjà été investie par les Êtres qui vous 

avaient ensemencés, ainsi que par les Êtres qui les avaient ensemencés. Ils sont vous. En termes de perception 3D, cela 

peut porter à confusion.  

Beaucoup de ces Êtres vous observent encore, puisque vous avez une partie de leur ADN quantique. Une partie de vous 

est encore avec eux. Ne cherchez pas à tirer des conclusions hâtives sur ces sujets. 

Chers Êtres Humains, vous n'étiez pas assis là, passivement, en train d'observer la Terre en cours de création. Vous étiez 

sur d'autres planètes, en train de faire le même travail que vous faites ici. Vous n'avez pas le souvenir de ces 

événements, sauf l'instinct potentiel. Si vous êtes ici, dans cette salle, en train d'écouter ou de lire notre message, cela 

signifie que vous êtes déjà passés par là. 

Donc, chers Êtres Humains, en guise de conclusion je vous dis ces choses : « Vous êtes au bon endroit et au bon 

moment. Vous faites partie de celles et ceux qui ont vécu ou expérimenté la même chose. » Il est temps de résoudre les 

petits problèmes de l'humanité, de cesser de marcher d'un endroit à l'autre avec des douleurs de votre corps physique.  

Il est temps de résoudre les incertitudes de la psychologie (angoisse), car ces choses ne vous serviront plus. Vous êtes à 

un tournant, qui sera peut-être lent pour quelques-uns, mais qui, un beau jour, sera considéré comme le changement 

majeur de l'Humanité sur Terre. C'est le début de celui-ci. 
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Permettez-moi de vous faire progresser de 100 à 200 ans. Asseyons-nous ensemble dans une pièce. Vous allez être 

différents. Les choses seront très différentes, mais vous serez ici, parce que c'est ce que vous faites. (Kryeon parle de 

l'une de nos prochaines réincarnations)  

Parfois, l'être humain demande : « Combien de vies dois-je encore passer sur Terre ? (sourire de Kryeon) Vous devriez 

plutôt demander : « Combien de réincarnations terrestres me faut-il ? (Kryeon a un sourire plus large) Combien de fois 

pouvez-vous le faire, chers amis ? 

Le but du système est d'élever la vibration de la galaxie et être entouré de planètes qui ont ascensionné et passé 

l'énergie à un autre. Bientôt, vous allez faire la même chose pour d'autres planètes, et, vous l'avez deviné, vous le ferez à 

nouveau là-bas. À l'heure actuelle, la vie commence sur une autre planète loin d'ici. Un autre Caverne de la Création est 

en train de se former.  

Elle se prépare pour vous ! (Kryeon rit) Vous êtes encore fatigués ? Chère famille, vous êtes éternels et il y a un système. 

C'est magnifique. Lorsque vous n'êtes pas là, vous le comprenez pleinement et vous participez sans poser des 

questions. 

Vous vous tenez à un point de changement. En partant d'ici ou en terminant cette lecture, vous aurez une meilleure idée 

de la profondeur de ce temps de changement. Portez attention aux changements dans le ciel, car ils ont été prédits 

(conditions atmosphériques). Ne craignez pas le changement qui est devant vous. Chers Êtres Humains, vous n'êtes 

jamais seuls. 

Et c’est ainsi. 

 

 

QUESTIONNEMENT DES TRAVAILLEURS DE LUMIÈRE NON 
ÉCLAIRÉS 

Monterey, Californie, USA, le 26 février 2012 
Note de Lee : Pourquoi Kryeon nous parle-t-il des Êtres Humains qui ne croient rien de tout ceci ? La raison est que, très 

souvent, leurs questions sont très appropriées, car ils remettent en question la réalité de ce que nous croyons, et ceci 

produit souvent de bonnes réponses de base. Pourquoi l'humanité est-elle si malheureuse ? Que se passe-t-il lorsque 

nous décédons ? Est-ce qu'il y a de la vie sur d'autres planètes ? Qu'en est-il des complots ? Ce message de Kryeon 

nous donne des réponses. 

 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

L'énergie de la salle a été ajustée et adaptée. Si vous avez soulevé le bouclier de l'intellectualisme que vous portez 

autour et que vous laissez entrer plus de vérité, où cela pourra-t-il vous mener ?  

Vous avez peut-être prévu de planter une graine, ou de voir une possibilité que la planète soit en train de se recalibrer ? 

Vous pensez peut-être que tout cela n'est qu'une coïncidence et que ça ne vous touche pas ? 

Je vous répète, chers Êtres Humains, qu'il est possible que vous soyez des shamans, même si vous n'en avez pas le 

souvenir. Vous avez peut-être été amenés ici pour la première fois. Il se peut même que ceci ne se reproduise jamais. Il 

s'agit, par conséquent, d'une ouverture, d'une opportunité de possibilités, en ce moment. 

Je vous connais, peu importe que vous soyez ici, en train de lire ces lignes ou écouter l'enregistrement de ce message. 

Nous allons répondre à quelques questions qui ont été posées par des Êtres Humains qui ne sont pas des anciennes 

âmes. Les réponses s'adressent autant à vous, qu'à celles et ceux qui prendront connaissance de ce message dans 

votre avenir - votre avenir est "mon ici et maintenant".  

Cela prête à confusion et je l'ai dit de nombreuses fois auparavant, mais je sais qui est à l'écoute ou qui est en train de 

lire ce message, car le temps n'existe pas, de mon côté du voile. Il n'est qu'un potentiel, mais il se manifeste dans le 

présent, même si la transcription de ce message peut arriver des semaines plus tard.  

Toutefois, je peux vous dire qu'une personne est en train de lire ce message, et je la vois. Je sais que cela peut paraître 

étrange à quelques-uns d'entre vous qui sont assis dans cette salle. 

Il y a un lecteur qui a besoin de voir ces mots en ce moment, et je sais qui il est. Le potentiel est tellement fort. Je suis en 

mesure de dire que c'est ma réalité, puisque, de mon point de vue, c'est déjà une manifestation. Je vois que vous êtes en 

train de lire ce message.  
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Pourtant, pour les personnes qui sont ici, cela fait partie du futur. Je suis dans une réalité multidimensionnelle que vous 

ne partagez pas encore. Par conséquent, je suis en mesure de vous faire des prévisions, non pas des faits empiriques, 

mais des potentiels de réalité, puisque je sais ce que vous pensez et ce que vous pouvez faire. 

 

QUESTIONS 

Voici quelques questions posées par le public en général. Elles ne proviennent pas nécessairement des Phares de 

Lumière ou des anciennes âmes. Il y a environ une semaine, j'ai fait un channelling appelé " Les six questions". Mon 

partenaire qui est un ingénieur l'a enregistré, mais cela n'a pas fonctionné.  

Cela l'a frustré, car il s'y connaît très bien dans ce domaine. Il était perplexe, car il sentait qu'il avait fait un bon travail, 

dans la canalisation. Les apparences sont parfois trompeuses. Physiquement parlant, il est très facile de brouiller les 

pistes d'une enregistreuse. Nous voulions qu'il présente notre message actuel, plutôt que celui qu'il voulait enregistrer. 

 

Première question - Pourquoi sommes-nous si malheureux ? 

« Kryeon, il y a de la tristesse, du malheur et du chagrin sur cette planète. Le malheur engendre le malheur. Les gens se 

promènent dans la frustration. Autant de souffrance ne ressemble pas à une planète en voie d'amélioration. Parle aux 

Êtres Humains qui ont perdu leurs maisons, dans notre pays (USA).  

Parle aux Êtres Humains qui ont perdu des êtres chers, lors des tsunamis. Ils se tordent les mains, se demandant ce qui 

ne va pas. Pourquoi doit-il y avoir autant de tristesse et d'amertume ? Comment de telles choses peuvent-elles 

représenter de bonnes nouvelles, sur notre planète ? » 

La réponse n'est pas facile, car elle demande de comprendre les différents paradigmes de la réalité qui commencent à 

se réaliser. Le paradigme de la réalité que vous avez toujours connu, celui que nous appellerons le paradigme 3D, est 

très apparent, mais il n'a pas de profondeur.  

Le paradigme 3D ne pourra jamais procurer la joie profonde d'une réalité multidimensionnelle. C'est comme si vous 

habitiez dans un monde seulement en noir et blanc, alors que la planète Terre est un monde en couleur. 

L'amour de Dieu n'est pas centré uniquement sur la 3D. Il inclut également l'espace multidimensionnel où les anges 

vivent. Tous les maîtres le savent. Tous les Êtres Humains qui ont vu un ange venir vers eux, savent que l'énergie 

tournoyante passe à travers les murs et qu'elle a les couleurs de l'arc-en-ciel. Elle n'a ni corps physique ni ailes ni halo.  

Avec sa forme multidimensionnelle, cette énergie fait souvent peur aux Êtres Humains endormis dans la 3D. Voilà 

pourquoi ils sont portés à s'agenouiller. Donc, peu importe que ce soit Mahomet dans la grotte ou Moïse dans le buisson 

ardent, ces phénomènes ne sont pas des anges en 3D ni la réalité de votre divinité intérieure.  

Voulez-vous être heureux, chers Êtres Humains ? Oui ? Alors, entrez en contact avec votre divinité intérieure, car elle est 

multidimensionnelle. Le paradigme change. Il sort de la limitation 3D et il commence à devenir multidimensionnel.  

Vous devez commencer à "brasser la cage" de ce paradigme qui restreint tout ce que vous faites. Il est maintenant 

temps de commencer à ouvrir les potentiels du changement pour "tout ce qui est".  

Les potentiels peuvent changer votre vie et votre manière d'agir. Ils peuvent changer la réalité de ce que vous pensez 

être ou de qui vous pensez être "nés pour être ainsi". Toute cette information peut être réinscrite dans l'énergie de votre 

âme, en un paradigme multidimensionnel qui inclut l'amour de Dieu et la joie profonde, à chaque instant de votre 

existence. 

Que suis-je en train d'essayer de vous expliquer ou d'exprimer, avec la limitation des mots 3D ? J'essaie de vous dire 

que, si vous n'entrez pas en communication avec votre divinité intérieure, vous resterez dans la "fosse de goudron 3D", 

tant et aussi longtemps que votre âme n'aura pas intégré et digéré l'une de ces vérités. Désormais, vous ne pourrez pas 

dire que c'est parce que vous n'aviez jamais entendu dire de telles choses. 

Ceci vous fera peut-être réaliser qu'il est maintenant temps de penser d'une nouvelle manière ou de sortir de la boîte 

limitative et intellectuelle de la 3D. Cela demande d'activer ce processus et de réfléchir d'une manière 

multidimensionnelle. Nous en avons mantes fois parlé. Si vous ne le faites pas, vous allez tout simplement vous vautrer 

dans les drames et le tumulte de votre environnement. 

Les maîtres de cette planète vous l'ont montré. Ils ont joué avec la physique et la vie. Ils ont même ressuscité des morts. 

Ensuite, ils se sont tournés vers vous en disant : « Voilà ce que Dieu fait, et vous êtes Dieu ! Tout ce que nous sommes, 

vous l'êtes ! » Ils ont dit que vous pourriez réellement soulever des montagnes, si vous connaissiez vraiment QUI et CE 

que vous êtes.  

En effet, vous le pourriez. Nous avons parlé du changement de conscience, mais cela signifie également que cette 

planète qui a toujours connu des guerres, va changer. Éventuellement, elle deviendra une planète où la paix régnera. Elle 

sera en paix avec elle-même. 
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Croyez-vous que cela va se réaliser "tout bonnement" en seulement une nuit ? L'an 2012 est au centre de cette fenêtre 

de 36 années. Donc, il reste 18 années pour planter les graines, et deux autres générations pour observer la réalisation 

de ce changement.  

C'est ainsi que la conscience humaine fonctionne. C'est lent, mais vous êtes impatients. C'est aussi pourquoi il y a tant 

de tristesse et de frustration, en ce moment. C'est l'impatience de l'ancienne énergie et de l'incompréhension qui veulent 

une gratification immédiate, tout en trépignant et en espérant que Dieu va accélérer le processus. Ensuite, si cela ne se 

réalise pas de la manière que vous espériez, vous dites : « Eh bien ! Je savais que cela ne se passerait pas ainsi. » 

Alors, selon vos vérités individuelles, est-ce qu'il s'agit d'une possibilité, d'une réalité ou de seulement un vœu pieux ? 

Est-ce que notre message est trop dur à digérer ? Ne dites-vous pas que la vraie beauté se trouve en vous et que vous 

avez l'âge de votre cœur  ? Ne serait-il pas temps d'actualiser ces réalités ?  

Lorsque ce sera chose faite, les royaumes de vos perceptions et pensées intérieures vont changer. Vous ne serez plus 

portés à la colère et à la dépression. Vous agirez, au lieu de réagir. À ce moment-là, des Êtres Humains de votre 

environnement diront : « Hé ! Tu as changé. Tu es plus tolérant. Tu agis, au lieu d'être sur la défensive. Qu'as-tu fait pour 

en arriver à un tel comportement ? Je veux le savoir. » 

Lorsque vous laissez briller votre lumière de sagesse, de compassion et d'empathie, sans l'imposer, d'autres la voient, et 

ils la veulent pour eux-mêmes, parce qu'elle est belle, paisible et bienveillante. Nous reprenons l'une de nos questions : « 

Lorsque vous marchiez en compagnie d'un maître, peu importe d'où il venait et qui il était, comment vous sentiez-vous ?  

Ont-ils cherché à vous dévaloriser ou vous montrer QUI et CE que vous Êtes ? Ont-ils cherché à se créer plus de 

disciples ou de fanatiques, ou plutôt cherché à réveiller le "Maître" en vous ? Je pense que la réponse est évidente, n'est-

ce pas ? Leur regard exprimait tellement d'amour inconditionnel que vous en aviez le "souffle coupé et la bouche bée".  

Vous ne souhaitiez rien d'autre qu'ÊTRE en leur présence. Vous aviez l'impression qu'ils avaient un champ d'énergie qui 

vous transportait instantanément "au ciel", et vous cherchiez à rester à l'intérieur de ce champ d'énergie. C'est la divinité 

d'un Être Humain qui fait émaner l'amour de Dieu autour de lui et qui plante les graines de l'ascension. 

Donc, la réponse est la perception de la réalité. Quand les maîtres ont marché sur Terre, celle-ci était moins illuminée 

que maintenant, mais ils ne voyaient que l'amour de Dieu. Le fait d'être malheureux, d'être une victime ou de se vautrer 

dans le drame ne dépend que du libre arbitre. La vérité est que la compassion de Dieu est tout autour de vous, attendant 

que vous pour la découvriez. 

 

Deuxième question - Que se passe-t-il lors de votre décès ? 

Je vais diviser la réponse en deux parties, car il est difficile de répondre à cette question avec la limitation des mots 3D. 

Chacun de vous, dans cette salle a connu ou expérimenté ce qui est appelé "la mort", mais il ne s'agit pas d'une fin. 

Votre intuition sait que ce n'est pas une fin, puisque vous avez déjà vécu cette expérience. Cette vérité se cache juste 

sous la surface. Vous ne savez pas vraiment ce qui se passera, mais votre intuition vous dit que ce n'est pas la fin. 

La mort peut être douloureuse pour les Êtres Humains qui vous entourent, mais pas pour vous, qui décédez ou transitez, 

selon votre choix des mots. La douleur de celles et ceux qui souffrent, suite à votre départ, est parfois appropriée, car 

elle les fait tomber à genoux, pour ainsi dire, principalement dans les cas où vous partez trop jeunes. Toutefois, cela les 

portent ou les incitent à découvrir ce qui est en eux. Ils découvrent un réconfort incroyablement spirituel.  

Ensuite, ils réalisent que votre mort a été un catalyseur de leur illumination. Comprenez-vous ce processus ? En 

certaines occasions, il s'agit d'une entente réalisée auparavant, afin de développer des potentiels d'aide réciproque, à 

travers l'événement de la dite "mort d'un Être Humain". Donc, ce n'est pas un événement triste ou douloureux, ce n'est 

pas un "deuil". Dans bien des cas, il s'agit plutôt de l'accomplissement d'un arrangement ou d'une entente magnifique. 

Que se passe-t-il lors que vous mourrez physiquement ? Ce n'est pas compliqué. Votre corps physique retourne à la 

terre. Ce n'est qu'une partie du processus de Gaïa Maintenant, permettez-moi de vous parler du moment de la transition. 

Vous perdez trois onces 85,048569375 grammes] de quelque chose que personne ne connaît. Ces trois onces sont 

l'information quantique.  

C'est la partie quantique de votre essence spirituelle, c'est tout ce que vous êtes et tout ce que vous avez été. Cette 

partie ne monte pas, elle descend. Elle retourne à la Caverne de la Création, mais elle ne s'arrête pas là.  

Nous l'avons déjà dit. Une partie de cela va également à la Grille Cristalline. Il y a même des parties qui vont jusqu'aux 

cétacés de la Terre. Gaïa a un système qui lui permet de se souvenir de votre vie, et il est stocké dans la planète. Votre 

esprit revient à la maison, mais pas votre Archive Akashique.  

Vos Archives Akashiques restent sur la planète parce qu'elles sont, en quelque sorte, une propriété de Gaïa Ce que vous 

avez fait a changé la planète, mais vous ne ramenez pas vos Archives Akashiques avec vous, lorsque vous revenez à la 

maison. Lorsque vous rentrez chez vous, cependant, nous faisons une célébration, une fête.  

Je vous en ai déjà parlé. Chers Êtres Humains, il n'y a aucune souffrance dans la mort, sauf pour les êtres chers qui sont 

encore en incarnation. Vous le saurez tout de suite, dans les trois jours qui suivent. À partir de ce moment-là, vous êtes 
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"pleinement conscients" du fait que vous êtes "une partie de Dieu". Vous vous souvenez. Vous entendez la musique. 

Ensuite, vous revenez ici (Terre).  

Votre retour peut se faire plus rapidement que l'on vous a dit, car les choses s'accélèrent. Parfois, vous revenez dans la 

même famille, au sein de votre même groupe karmique. C'est un processus des Phares de Lumière qui permet à vos 

grands-parents de vous enseigner des choses qu'eux seuls peuvent vous apprendre.  

Lorsque vous prenez votre premier souffle, vous ramassez quelque chose. Vous ramassez toutes les énergies de l'âme 

qui sont dans la Caverne de la Création et dans la Grille Cristalline.  Les énergies que vous avez stockées là quand vous 

avez quitté.  

C'est ce qu'on appelle l'Héritage Akashique. Les artistes deviennent des artistes. Les policiers deviennent des policiers. 

C'est dans vos gènes. C'est dans votre ADN, c'est ce que vous avez été, même les penchants pour les choses que vous 

aimiez et n'aimiez pas – comme la nourriture, les choix, etc. 

Des questions sont parfois posées, telles que : « Dois-je être végétarien ? Qu'est-ce qui est spirituellement approprié 

pour mon corps ? » Si vous avez passé plusieurs vies au Tibet ou en Inde, vous préférerez probablement une nourriture 

différente de celle qui est en usage aux États-Unis.  

Chers Êtres Humains, c'est ainsi que fonctionne ce processus. Votre corps réagit à ce dont il se souvient. S'il n'a pas le 

désir de manger de la viande, alors, faites ce qu'il vous demande. Il a son propre système. N'essayez pas de convaincre 

les autres qu'ils devraient faire comme vous, car les héritages akashiques sont individuels. Ce qui fonctionne très bien 

pour vous ne fonctionnera peut-être pas pour d'autres. 

Les Êtres Humains aiment compartimenter toutes choses. Donc, si quelqu'un trouve une chose qui lui convient très bien, 

il va souhaiter que tout le monde fasse la même chose que lui. Ne critiquez pas les autres puisqu'ils ne disposent pas de 

la même archive akashique que vous.  

Ceci s'applique également aux systèmes de croyances des autres. Si des personnes ont trouvé Dieu ou la joie, dans un 

système qui fonctionne pour elles, c'est parce qu'elles ont été à l'écoute de celui-ci. Elles ont peut-être été les disciples 

d'un ou de plusieurs maîtres, et elles pensent que ce système va fonctionner pour tous et chacun. Elles sont de bonne 

foi, mais ce système n'est peut-être pas celui qui vous convient le mieux. 

Qu'est-ce qui se passe à la mort ? Il s'agit d'un système. La beauté et l'honneur sont au rendez-vous, car vous réalisez 

que vous êtes une partie de Dieu. Vous réalisez que vous l'avez toujours été. Quand Élie fit son ascension, voici ce que 

les yeux humains d'Élisée ont vu.  

Élie est devenu une lumière qui brillait à un point où Élisée ne pouvait même plus regarder. Ensuite, il s'est divisé en 

plusieurs parties. Élisée a vu la Merkaba, le champ autour de cet Être Humain. Il a interprété ceci comme étant un chariot 

monté par Élie. Il a rapporté ce qu'il vu. Que pensez-vous que c'était ? C'était l'ascension d'un Être Humain. C'est ce qui 

est appelé "la mort". 

 

Troisième question - Est-ce qu'il y a de la vie sur d'autres planètes ? 

Vous plaisantez ? Il y a de la vie partout. Partout ! En ce moment, vos scientifiques sont à la recherche d'une vie 

microbienne sur toutes les planètes et leurs lunes, dans votre système solaire, et ils finiront par la trouver. Ils s'attendent 

à la trouver. Ils finiront par comprendre que les semences de la vie sont partout. 

Est-ce que la vie est abondante ou rarissime sur toutes les planètes et leurs lunes ? La vie existe depuis combien de 

temps sur ces planètes et leurs lunes ? Lorsque la science commencera à réaliser l'étendue et la portée du temps de 

l'existence de la vie dans votre galaxie, elle commencera à voir quelque chose qui semble contre-intuitif à l'évolution, 

c'est-à-dire sa propre histoire, celle des Êtres Humains.  

Quel âge a votre univers ? Demandez à vos scientifiques, et ils diront environ 13 milliards d'années. Très bien, utilisons 

cette estimation. Quel âge a votre propre planète, 4 ou 5 milliards d'années, peut-être ? Oui... Alors, quel âge a 

l'humanité ? Pourquoi n'étiez-vous pas là, au temps des dinosaures ?  

Est-ce parce que la Terre n'était pas prête pour l'humanité ? Pensez-vous que, peut-être, la "chose" qui contrôle 

l'évolution était un peu trop stupide pour faire un Être Humain plus tôt, mais qu'elle pouvait faire un dinosaure ? Avez-

vous déjà pensé à ceci ? 

Si vous placiez toute l'histoire de la planète Terre sur un cercle de 24 heures, la vie en elle-même, l'humanité et toutes 

les civilisations ne commenceraient qu'aux dernières secondes de ce cercle. Ne trouvez-vous pas que c'est étrange, 

bizarre ? Par conséquent, dans un Univers qui a peut-être 13 milliards d'années, vous êtes arrivés au cours des 

dernières secondes. Avez-vous déjà pensé que vous étiez peut-être les "derniers nés" de ce système ? Si oui, vous avez 

raison. 

Si l'Univers est vraiment aussi vieux, avez-vous pensé qu'il y a des civilisations qui ont peut-être un milliard d'années de 

plus ou plus, que vous ? Si oui, se pourrait-il que ces civilisations aient déjà vécu ce que vous êtes en train 

d'expérimenter ? Pensez-vous qu'il est possible que l'une d'elles puisse avoir les attributs de votre ADN ?  
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Elles sont peut-être passées par les même étapes spirituelles que celles que vous vivez actuellement, n'est-ce pas ? Se 

pourrait-il que quelques-unes soient rendues à l'état de l'ascension quantique ? La réponse est "oui", il y en a des 

douzaines. 

Vous les connaissez déjà et vous en avez dressé une liste dans vos publications. Ceux qui vous ont directement 

ensemencés sont appelés Pléiadiens. Ceux qui les ont semées pourraient être appelés Arcturiens et ceux qui les ont 

ensemencés proviennent d'Orion. Ils sont partout, et ils sont ici. Ils vous observent, puisque vous êtes voisins, pour ainsi 

dire, et que vous êtes en train de franchir ce changement. 

Chers Êtres Humains, il faudra encore beaucoup de temps avant que toutes ces choses deviennent une réalité évidente. 

Le premier pas sera "la paix sur Terre". Le suivant sera un nouveau type d'évolution humaine qui va augmenter 

l'efficacité de l'ADN à 100 %, et vous allez vivre plus longtemps.  

Chaque fois que je dis cela, il y a des êtres humains qui, dans leur esprit intellectuel, disent : « Eh bien, avec la 

croissance de la population mondiale, nous n'y arriverons pas. Il y aura surpopulation et nous allons manquer de 

nourriture. Donc, ce que tu dis n'est pas une bonne chose, puisque nous allons tous souffrir et nous tuer les uns les 

autres pour de la nourriture. » 

Permettez-moi de répondre à cela, car si c'est votre pensée, cela pourrait sous-entendre que les Êtres Humains sont 

stupides et qu'ils n'ont pas compris ce qui se passe, puisqu'ils ne peuvent pas contrôler le taux de natalité. Je tiens à 

vous dire que vous allez voir quelque chose que vous n'attendiez pas.  

Vous allez voir une baisse du taux de natalité, car les humains sont intelligents et ils deviennent de plus en plus sages. Ils 

vont voir que la qualité de vie est liée au nombre d'enfants qu'ils ont, et ils vont trouver la solution. Ce ne seront plus les 

églises qui leur diront combien d'enfants ils doivent avoir. Ils agiront selon leur intuition. Vous allez le voir plus tôt que 

vous ne le pensez. 

Vous allez voir la sagesse de la planète dans de nombreux domaines qu'aucun sociologue n'a jamais pu prévoir. Ceux-ci 

seront surpris, et ça va se faire sans aucun programme gouvernemental. Ce sera une décision du peuple. C'est la 

collectivité qui va en décider ainsi et vous pouvez même le voir bientôt. La dénatalité sera observable dans plusieurs 

pays où les Êtres Humains sont bien informés et libres. La situation ne sera pas telle que ce qui a été prévu. 

La vie existe-t-elle sur d'autres planètes ? Les scientifiques disent : « Il va nous falloir beaucoup de temps avant d'être 

capables de voyager jusqu'aux étoiles. Nous devons embarquer dans ces petites boîtes de métal, y mettre de l'air, et 

voyager pendant des années et des années, avant d'arriver à l'étoile la plus près de nous. » Pourtant, un Pléiadien peut le 

faire en un clin d'œil. Que pensez-vous qu'il se passe là-bas ? Me croyez-vous ? 

Il n'y a pas longtemps, si vous voulez communiquer avec quelqu'un qui était au loin, vous deviez envoyer une lettre par la 

poste. Le courrier était transporté à dos de cheval. Parfois, il fallait plus d'un mois pour avoir une réponse, alors que 

maintenant, vous communiquez instantanément. Pourquoi les voyages interstellaires et rapides seraient-ils si incroyables 

? 

Permettez-moi de vous dire que, tant et aussi longtemps que vous resterez dans la pensée limitée à la 3D, vous devrez 

entrer dans ces petites boîtes de métal, y mettre de l'air et revêtir un habit de cosmonaute, afin d'aller seulement sur une 

planète, même pas sur une étoile.  

Cependant, dès que vous entrerez dans l'âge quantique, il suffira d'un simple souhait, puisque vous serez en liaison 

quantique où tout va avec l'intention. Que vous me croyiez ou non, ce n'est qu'une question de temps, car cela va 

devenir une évidence.  

Il faudra probablement plusieurs réincarnations avant que ceci se réalise, mais les Êtres Humains qui composent le 

groupe qui est devant moi, reviendront encore et encore et encore. Il s'agit d'une nouvelle énergie. Quand vous 

reviendrez, tout ce que vous savez sera dans votre ADN et disponible. Vous n'aurez pas besoin de passer à travers les 

mêmes apprentissages.  

Dès que vous déciderez de regarder autour et d'ouvrir la porte (d'éveiller le libre choix), cette fois-ci, tout ce que vous 

avez appris sera là, à votre disposition. C'est l'attribut de ce qui pourrait être appelé "un enfant de la conscience 

nouvelle", comme ceux que vous avez appelés - indigo. Ces enfants se souviennent de QUI et de CE qu'ils sont. Ils sont 

d'ordre conceptuel, et vous croyez qu'ils doivent tout apprendre ou réapprendre à partir de zéro !  

Ils savent et comprennent déjà beaucoup de choses. Ils se souviennent. Pouvez-vous voir l'image globale de ce 

changement remarquable ? Nous revenons maintenant sur quelque chose que nous avons dit récemment, car nous 

voulons y ajouter quelques détails. Regardons les bébés naissants des mammifères à l'état sauvage. 

En l'espace de seulement quelques heures, ces bébés naissants se tiennent sur leurs pattes, et ils peuvent même courir 

avec le troupeau. Saviez-vous qu'ils reconnaissent instantanément leurs ennemis, qu'ils savent déjà quelle eau est 

potable ou non, ainsi que les baies ou fruits sauvages qui sont poisons ou toxiques ? D'où tiennent-ils ces facultés ? 

Pourriez-vous "logiquement" expliquer ces "connaissances ou dons innés" ? La réponse est que, ces informations sont 

un héritage biologique. Vous dites que c'est l'instinct. Alors, pourquoi les bébés humains n'ont-ils pas tous ces "instincts" 

? Ils savent seulement qu'ils ont faim. Il leur faut une période d'environ 20 années pour apprendre ce que les bébés 

naissants des mammifères font en l'espace de seulement quelques heures. Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi ?  
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Qui est au sommet de l'échelle de l'évolution ? N'est-il pas temps pour l'Être Humain de reprendre la place qui lui revient 

de droit ? Ce changement ne serait-il pas approprié et dûment mérité ? 

Voyez-vous que les Indigos ont déjà commencé à vous montrer ce que je suis en train de dire ? Ils arrivent avec une 

connaissance dite "innée". Voilà pourquoi ils semblent si impatients. Vous essayez de leur enseigner des choses qu'ils 

savent déjà - instinctivement.  

Tout comme les bébés naissants des mammifères à l'état sauvage. Quelques Indigos essaient même, parfois, de vous 

enseigner certaines choses, mais cela ne se passe pas toujours très bien. 

 

Quatrième question - Qu'en est-il des complots ? 

« Kryeon, que dire de tous ces complots qui existent sur la planète ? » Vous avez entendu parler de maints complots ici 

et là, depuis des décennies. Je ne vais pas les énumérer. Je vous laisse les énumérer dans votre tête.  

Ils reviennent tous à peu près à ceci : que font les humains envers les autres humains, que font les gouvernements 

envers les humains, des énergies questionnables proviennent d'ici et de là, le contrôle mental, les organisations secrètes 

et gouvernementales, etc. « Oui Kryeon, que dis-tu de ces choses ? Sont-elles bien ou mal ? » 

Regardons ces choses d'une manière neutre et globale, sans peur ni jugement. Ensuite, vous déciderez ce que bon vous 

semble. Eh oui, il y en aura qui préféreront croire qu'ils sont les victimes d'une intelligence plus grande, qu'ils sont épiés 

et manipulés. C'est un attribut de l'ancienne énergie qui est difficile à changer dans le mental des Êtres Humains. 

Il est parfois plus facile d'attribuer les malheurs aux complots de toutes sortes, plutôt que d'assumer ses propres 

responsabilités. Cet ancien attribut est une sorte de clé qui dit : « Supprime tout ceci de ma conscience et place-le sur le 

dos des conspirateurs de la planète Terre ou des extraterrestres malveillants ! » 

Actuellement, vous voyez ce que nous vous disons depuis plus de dix ans. Nous avons dit ceci : « Un jour viendra où tout 

le monde parlera à tout le monde. À ce moment-là, les secrets ne pourront plus tenir le coup. Ils deviendront des 

"secrets de polichinelle. » Vous commencez à voir que les secrets deviennent de moins en moins secrets. Avec vos 

réseaux individuels de communications mondiales les divulgations sortent de toutes parts, n'est-ce pas ? 

Maintenant, imaginons un complot géant. Prenez ou imaginez celui de votre choix. Un complot géant qui existe depuis 

des décades. Comment une telle organisation d'individus ou gouvernementale, incluant peut-être des centaines d'Êtres 

Humains, pourrait-elle empêcher des fuites, avec tous les moyens de communications individuelles ou de groupe que 

vous avez en ce moment ?  

Imaginez les multiples clins d'œil,- multipliés par cette centaine de membres, se disant : « Partout, toujours, en tous lieux 

et en toutes circonstances, il ne faut jamais dire un mot qui pourrait ressembler à "tu sais quoi". » Croyez-vous vraiment 

que ce secret pourrait tenir le coup pendant des décades ? Croyez-vous que, même sur leurs lits de mort, aucun de ces 

cent membres n'ouvrirait la bouche ? 

Si vous le croyez vraiment, je dirais que vous êtes un peu hors contact de la réalité actuelle. Il y a des personnes qui 

vous disent qu'elles ont entendu ou vu de telles choses. Je tiens à vous dire que ça ne fonctionne pas de cette façon. 

Plus maintenant, car tout le monde parle à tout le monde. Les complots ne tiennent plus le coup sur cette planète.  

Oui, il y a des conspirations qui sont réelles, et oui, vous allez les connaître. Dans cette énergie des communications 

mondiales et des médias sociaux, elles ne peuvent plus rester dans l'ombre du secret. Vous voyez ce que je veux dire ? 

Il est temps d'utiliser la logique spirituelle, au lieu de la peur. Certaines personnes sont très attirées par ces choses. Elles 

tourbillonnent dans le drame de ces situations et elles en deviennent les victimes, car elles aiment ça. Vous savez qui 

elles sont, n'est-ce pas ? Elles perpétuent le même complot depuis des décennies et des décennies, contre toute 

logique, contre la réalité de votre époque actuelle. 

 

Cinquième question - Pourquoi la masse sociale ne prend-elle pas conscience de ce que tu dis ? 

« Cher Kryeon, si les informations du Nouvel Âge sont exactes et véridiques, et, si ces vérités sont aussi puissantes que 

tu le dis, pourquoi si peu de personnes s'impliquent ? Si c'est une bonne chose, cela devrait capter l'attention de 

l'humanité. » Vous savez pourquoi ?  

C'est parce que cette information va à l'encontre de la réalité humaine actuelle. Voici un exemple. Permettez-moi de vous 

ramener quelques années en arrière. Il y avait une idée mise de l'avant qui disait que, sur vos mains, il y avait ce que 

j'appellerai "des petites chenilles rampantes".  

L'on ne pouvait pas les voir, car elles étaient invisibles, et possiblement porteuses de maladie. L'on suggérait qu'il fallait 

tout stériliser, afin d'éviter que ces petites chenilles rampantes se propagent, lorsque vous touchiez aux autres ou 

lorsque les médecins faisaient des opérations chirurgicales - et c'était drôle.  

Les biologistes et les médecins ont ri et ri. Imaginez une telle idée ! Des entités invisibles que vous transportez avec vous 

! Ces germes "petites chenilles rampantes" ou micro-organisme] ont finalement été découverts.  
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Vous ne pouvez pas les voir, mais ils sont partout sur votre corps. Ils sont dans vos cheveux, sur la peau, dans la bouche, 

etc ! Puis la science a réalisé que la stérilisation pouvait effectivement éviter des infections, mais cette information n'était 

pas intuitive.  

En fait, c'était drôle parce que l'on traitait avec des choses inconnues et invisibles à l'œil nu. Où est-ce que je veux en 

venir avec tout ceci ? Il y a des découvertes qui se font par une prise de conscience et d'observation, au sujet de choses 

qui ne font pas partie de votre réalité.  

Ces découvertes peuvent paraître risibles aux yeux de certaines personnes, dans la perspective de l'ignorance, tant et 

aussi longtemps qu'elles n'ont pas été officiellement prouvées comme étant réelles, même si elles ne sont pas intuitives. 

L'Être Humain naît dans une réalité spirituelle qui dit qu'il est minable, qu'il ne vaut rien. Le paradigme de l'ancienne 

énergie dit que vous devez adorer quelque chose de grand,  puisque vous êtes petits et sans valeur. Regardez autour de 

la planète, et vous verrez que c'est la réalité de presque toutes les croyances spirituelles. Vous vous prosternez devant 

un Dieu extérieur, vous vous agenouillez, vous pleurez, vous souffrez, vous faites des pénitences, etc.  

Vous avez oublié votre dignité, votre propre divinité. Faut-il s'étonner du 

fait que l'humanité ne soit pas attirée par quelque chose qui lui enseigne que Dieu est à l'intérieur d'elle-même, qu'elle 

est belle et magnifique ? Voilà pourquoi la majeure partie de la masse sociale ne prend pas connaissance de ce que 

nous enseignons.  

C'est comme les petites chenilles rampantes, avant qu'elles aient été officiellement identifiées. Notre enseignement lui 

semble insensé et risible, du fait de l'ignorance de la réalité dans laquelle elle vit actuellement. 

Les Phares de Lumière maintiennent l'énergie de cette planète. Vous connaissez l'amour de Dieu dans vos vies. Vous 

avez souvent cheminé contre vents et marées de la conscience sociale, parce que le paradigme de la majorité de 

l'humanité n'était pas avec vous, et il ne l'est pas encore, mais les choses changent. 

En effet, votre système de croyance est différent, car il n'a pas de structure ou d'organisation religieuse. Il n'y a pas de 

bâtiments où vous devez aller adorer un Dieu extérieur.  

Vous n'avez pas besoin de faire allégeance à une doctrine quelconque. Vous n'avez pas besoin de donner une partie de 

votre argent à aucune organisation religieuse. Vous avez un système de croyance simple, individuel et intuitif qui dit : « 

Dieu est en moi. Je suis magnifique, et ma vie change la planète.  

Mon cheminement individuel va contribuer au grand changement que vivra la prochaine génération. » Chers Êtres 

Humains, cela ne se réalisera pas en 24 heures, parce que l'énergie de la solution de chaque puzzle que vous résolvez 

est une énergie permanente. Donc, elle modifie la vibration de la planète. Si vous vous complaisez encore dans les 

puzzles anciens, cela signifie que vous n'avez pas résolu quoi que ce soit. 

Si vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, cela signifie que vous participez au changement, puisque vous portez 

attention à ce sujet particulier, puisque vous y accordez votre énergie. En outre, cela vous aidera peut-être à trouver des 

solutions aux puzzles de votre vie. Voyez-vous de quelle manière vous participez au changement de l'énergie, sur cette 

planète ?  

La plupart des Êtres Humains ne voient pas la réalité dans laquelle vous êtes. Ils ne voient pas la beauté et la 

magnificence. L'idée qui dit qu'un Être Humain est aussi grand que le Créateur les aveugle. Le bon sens spirituel leur dit 

qu'il est impossible que Dieu soit un partenaire de leur réalité. 

Voyez-vous pourquoi je suis assis à vos pieds, non pas à titre d'entité inférieure, mais plutôt d'une manière symbolique 

qui vous rend honneur ? Voyez-vous pourquoi l'entourage qui est ici, vous tient la main avec honneur ? C'est parce que 

nous savons QUI vous êtes, et CE que vous avez accompli. Nous savons où tout cela peut mener. Permettez-nous de 

vous dire que le potentiel est grand. 

Mais ça ne se réalisera pas du jour au lendemain, car il peut y avoir encore quelques guerres. Il y aura peut-être encore 

des situations tristes, quelques tsunamis et toutes sortes de choses qui font partie du recalibrage ou de l'intégration 

globale. Le passage du changement qui mène vers une réalité ou une dimension supérieure n'est pas encore complété.  

Je tiens à vous préciser que c'est ce que je vous répète depuis 23 ans. Un jour viendra où mon partenaire sera parti, 

selon votre réalité humaine, mais vous pourrez encore l'entendre et lire ses mots. À ce moment-là, peu importe que vous 

méditiez, réfléchissiez ou vous vous questionniez à ce sujet, il reviendra. Il sait qu'il va faire l'aller-retour, et je lui ai 

également confirmé ce qu'il sait déjà. 

Avant que toutes les informations de nos messages deviennent une réalité pour l'humanité, il va falloir encore deux 

générations. À ce moment-là, le changement de conscience sera célébré, et il y aura un "Jour planétaire de la Paix sur 

Terre". Il y aura même un drapeau à cet effet. Vous n'êtes qu'au début de ce changement. 

Béni soit l'Être Humain qui commence à comprendre et à reconnaître ce qui semble impossible. Il réalisera que le vieux 

paradigme de la guerre, la dissension, la haine, le drame et la confusion, ne sont pas des choses que l'humanité doit 

vivre éternellement. Au fur et à mesure que la beauté de l'amour de Dieu jaillira de la réalité intérieure de votre ADN, la 

conscience sociale changera.  
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L'évolution spirituelle croîtra au même rythme. Alors, qu'allez-vous faire de tout ceci ? Allez-vous vivre différemment, en 

admettant que ces informations peuvent devenir une réalité ? En ce moment, vous, les anciennes âmes, êtes en mesure 

de le faire. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DU LIBRE CHOIX 

Dallas, Texas, USA, le 3 mars 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

La plupart des Êtres Humains qui se présentent, en prévision de ma visite, sont des anciennes âmes. C'était prévu. Il y a 

plus de 20 ans, lorsque mon partenaire a commencé ces réunions, il y avait des âmes qui venaient par simple curiosité. Il 

y a eu une sorte d'évolution, pour ainsi dire. Les anciennes âmes sont plus intéressées par nos messages.  

L'Esprit répond aux potentiels, mais je répète qu'il est hors de la notion du temps. Nous voyons les lecteurs de la même 

manière que les personnes qui sont ici. Nous voyons le potentiel comme étant une réalité. Nous voyons ces faits dans le 

même cadre de temps. Donc, votre avenir est notre présent. 

Nous ne voyons pas les règles empiriques dans notre réalité. Nous voyons des potentialités d'existence. C'est-à-dire que 

nous savons qui vous êtes, peu importe que vous soyez en train de lire ou d'écouter ce message, ou assis ici. Vous 

pensez connaître le nombre de personnes qui sont ici, mais vous ne savez pas réellement ce que "ici" veut dire, car il y a 

beaucoup plus de personnes ou d'entités que vous le montre votre perception 3D.  

Est-ce que votre "ici" inclut le futur ? Chaque Être Humain qui prend ou prendra connaissance de ce message, selon 

votre temps linéaire passé-présent-futur, fait partie du potentiel qui existe dans notre ici-et-maintenant. 

Ce message est la suite de celui que nous avons livré ce matin. Il se rapporte à la nouvelle énergie de la planète. Vous 

êtes à mi-chemin de la fenêtre d'alignement de 36 ans, de ce que nous appelons "Alignement Galactique". L'année 2012 

est celle où l'énergie commence à changer. Les graines énergétiques commencent à être plantées.  

Lorsque ce changement sera terminé, votre planète ne sera jamais plus comme auparavant. Il en est ainsi, même si vous 

aimeriez peut-être que cela se fasse plus rapidement. La lenteur du changement est due aux générations d'Êtres 

Humains qui sont en train d'hériter de ce qui pourrait être appelé "la nouvelle conscience". En outre, cela permet à celles 

et ceux qui sont nés dans l'ancienne énergie, de l'évacuer progressivement, pendant votre incarnation actuelle.  

Selon notre perception, la mort est simplement un processus de "rajeunissement de la vie incarnée". Si cela vous 

semble insensé, je vais répéter ce que mon partenaire dit souvent : « L'ancienne énergie est coriace, tenace et entêtée. 

Elle ne meurt pas facilement ! » 

Il y a beaucoup d'Êtres Humains qui auront à passer par la mort, afin de renaître dans la nouvelle énergie... Afin 

d'accomplir les choses pour lesquelles ils sont venus. Les anciennes âmes sont prêtes pour un changement de 

conscience qui se réalisera à travers le processus de ce qui est appelé "la mort", beaucoup plus prêtes que n'importe 

quel autre Être Humain sur la planète.  

Cela signifie simplement que le temps doit faire son œuvre, si vous voulez voir les choses dont nous parlons. Vous verrez 

ces changements de générations, même avant qu'ils se réalisent. Les graines du changement vont pousser plus 

rapidement que la durée d'une vie. C'est le sujet de notre discussion de ce jour, et nous allons l'appeler "le recalibrage 

du libre choix". 

Nous prenons quelques instants pour mentionner une chose un peu inhabituelle aux personnes qui lisent ce message, 

peu importe l'enseignement et peu importe les mots. Je sais qui vous êtes. En ce moment, nous vous adressons une 

énergie. Ne tenez pas compte de votre notion de temps linéaire ni de l'endroit où vous êtes.  

Cette énergie quantique va toucher votre propre ADN, ainsi que le schéma de votre âme. Donc, il se peut même que 

vous ayez l'impression d'être différent, au moment où vous terminerez cette lecture.  

L'énergie de votre âme, ainsi que l'Akash de votre Soi-supérieur sont impliqués dans cette réception d'énergie 

quantique. C'est une prise de conscience qui va durer pour le reste de vos vies, suite au choix que vous venez 

d'effectuer. Voyez-vous à quel point votre libre choix humain a une signification profonde ? 

Les Êtres Humains ont la faculté de faire une volte-face rapide, un revirement subit. Oh, regardez votre histoire ! Des 

gouvernements et des institutions financières tombent d'une manière inhabituelle. Pourtant, vous demandez : « Où est le 

changement ? » Il est partout autour de vous, sauf qu'il est lent et imperceptible, si vous espérez qu'il se réalise en 

quelques semaines. Alors, soyez patients et permettez aux roues du changement de tourner à leur propre rythme. 
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Le libre choix n'est pas si simple. 

Vous avez parfois l'impression que le libre-choix est un jeu d'enfant. Vous pensez que le libre-choix des Êtres Humains 

signifie que vous pouvez volontairement choisir tout ce que vous voulez. Au risque de vous décevoir, je vous dis que ce 

n'est pas du tout sa manière de fonctionner. Vous pouvez seulement choisir les choses que vous pouvez concevoir, ou 

celles que vous pensez pouvoir changer.  

Prenons un exemple, afin d'illustrer ce que nous tentons d'expliquer. Des rats placés dans un labyrinthe ont le libre choix 

d'aller où ils veulent, mais ils ne peuvent pas déplacer les murs ou parois de celui-ci. Bref, ils ne peuvent pas déplacer la 

matrice. Cela ne fait pas partie de leur conscience ou de leur réalité. Donc, ils vont simplement essayer de choisir une 

direction à l'intérieur des murs ou du puzzle dans lequel ils sont. 

Les Êtres Humains vivent dans la perception d'une dimension. Voici un exemple. Dans la dimension du noir et blanc, les 

autres couleurs semblent inexistantes. L'on pourrait dire que les Êtres Humains avaient le libre choix entre le noir et le 

blanc, mais qu'ils n'étaient pas conscients des autres couleurs.  

Donc, ils n'avaient pas le choix d'autres couleurs telles que le rouge, le bleu, le vert, etc. Vous voyez ce que je veux dire, 

n'est-ce pas ? Imaginons que ces couleurs étaient dans une réalité multidimensionnelle. Donc, les Êtres Humains ne 

pouvaient pas concevoir ces choses " théoriquement inconcevables", même avec leur libre choix.  

Ils étaient limités à la conception du noir et blanc, puisque les autres couleurs n'existaient pas. Voyez-vous ce qui est en 

train de changer ? Vous commencez à voir des concepts qui n'étaient même pas imaginables. Alors, préparez-vous à la 

couleur !  

Je vais vous donner une petite liste de ce à quoi vous attendre. Quelques-uns vont les voir rapidement, alors que 

d'autres prendront plus de temps. N'oubliez pas que je ne suis pas dans la notion du temps linéaire.  

Donc, si vous me dites : « Alors, cher Kryeon, dis-moi quand ces choses vont se réaliser ? » Je vais vous répondre : « 

Oui. » Chers Êtres Humains, elles vont se réaliser, car nous voyons les potentiels de réalisation de chacun d'eux, ce qui 

signifie que nous voyons déjà vos manifestations. 

 

La spiritualité. 

Numéro un - Les systèmes de conceptions spirituelles sont en train de changer, sur votre planète. Je ne dis pas que 

quelques-uns vont disparaître. Je parle plutôt d'un changement. Certains des plus grands systèmes spirituels que vous 

appelez "religions organisées sur la planète", sont en train de changer.  

Le changement ou le revirement principal sera qu'elles vont placer l'autorité extérieure à l'intérieur. Éventuellement, pas 

à pas, l'adoration ou le culte deviendra différent, mais la doctrine de base restera la même. 

La doctrine du Christ a toujours été de trouver Dieu à l'intérieur de Soi-même. Les enseignements sont clairs. Les 

prétendus miracles avaient pour seul but de montrer aux Êtres Humains ce qu'ils avaient la capacité de faire, au lieu de 

placer un Être Humain sur un piédestal et de l'adorer comme un veau d'or ou un dieu quelconque.  

Donc, lorsque votre divinité intérieure sera comprise, acceptée et intégrée, l'enseignement du Christ sera compris à sa 

juste valeur. Il suffit simplement de changer l'interprétation du même enseignement. 

Les enseignements des grands prophètes du Moyen-Orient (tous liés les uns aux autres) se rapportent toujours à 

l'unification et à l'amour. Lorsque les mots sacrés seront redéfinis avec une sagesse nouvelle, les Êtres Humains vont 

changer, mais les paroles des prophètes ne changeront pas. La réalité est que, l'inspiration divine des prophètes et leur 

sagesse deviendront encore plus profonde, suite à cette redéfinition plus éclairée et plus sage - de leurs paroles. 

Vous allez perdre un pape bientôt. Je vous rappelle que je suis atemporel. Donc, notre "bientôt" peut signifier plusieurs 

années, selon votre notion de temps. Celui qui le remplacera vous surprendra peut-être, puisque son organisation sera 

en mode de survie à ce moment-là.  

C'est-à-dire que de moins en moins de personnes sont intéressées à entrer dans la prêtrise. Les jeunes ne sont plus 

tellement attirés ou intéressés par ces organisations, ce qui fait que le nouveau pape devra faire des changements s'il 

veut maintenir son église en vie.  

Cela signifie que son organisation restera, mais elle devra se donner un look ou une image plus moderne, car, tout 

comme vous, elle sera placée devant une nouvelle énergie. Ce n'est pas la chute de l'église. Il s'agit plutôt d'un 

recalibrage intérieur de la divinité qui correspondra mieux au culte de l'évolution actuelle, à ce qui se passe 

actuellement.  

C'est une situation "gagnant-gagnant". Le nouveau pape aura un moment difficile, puisque la vieille garde sera toujours 

là. Il pourrait même y avoir une tentative d'assassinat, puisque l'ancienne énergie ne lâche pas facilement prise. C'est un 

changement dans la manière de fonctionner, pour les systèmes spirituels. 

 

Le drame. 
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Numéro deux - Même si votre nature humaine peut penser autrement, les Êtres Humains vont commencer à réagir 

différemment au drame. En ce moment, le drame est une sorte d'attraction. Regardez la réalité actuelle des bulletins de 

nouvelles de vos médias. Ils vous en mettent plein la vue, comme si vous n'en aviez pas assez de vos drames 

personnels.  

Je vous suggère de porter attention à ce changement, car il va vous montrer jusqu'à quel point la nature humaine de 

base est en train de prendre un virage important. Éventuellement, cette attraction ou propension au drame va mourir de 

sa belle mort, pour ainsi dire.  

Un jour viendra où vous regarderez en arrière, et direz : « Oh ! C'était vraiment une attraction barbare ! » Ça va changer. 

Il ne sera plus question de divertir l'humanité au moyen de drames. Les Êtres Humains vont plutôt rechercher un 

divertissement qui apaise leurs âmes, au lieu du drame qui crée de la confusion. Cette ancienne nourriture ou énergie 

ne sera plus appropriée.  

Si vous regardez une émission de télévision qui a été produite dans les années 50, que ressentez-vous ?  Allez-vous dire 

: « C'était le bon temps ? » Allez-vous dire : « Elle était de son temps ? » Est-ce que la réalité de ce temps-là a changé ? 

Avez-vous l'impression que la médiatisation du drame est de moins en moins d'actualité ? 

Vous ne serez plus intéressés par des choses qui sont dramatiques. Votre préférence ira vers les choses informatives et 

réconfortantes. Ça s'en vient. Oui, je sais que quelques-uns diront : « J'en doute, parce que les Êtres Humains sont des 

Êtres Humains. » D'autres diront : « Kryeon, tu as dit que la plupart de l'humanité n'est pas composée d'anciennes âmes.  

Donc, ces âmes ne changeront pas en même temps que nous. Alors, comment peux-tu affirmer que l'humanité va 

changer ? » Je réponds ceci : « Il y a des changements qui se réaliseront à l'échelle mondiale, alors que d'autres seront 

seulement du domaine des anciennes âmes. »  

Vous verrez. C'est vous qui commencez à planter ces graines. Vos actions et vos sentiments seront éventuellement vus 

par la majeure partie de la population. Que ressentez-vous au sujet de ce que vous présentent vos médias, actuellement 

?  

Commencez-vous déjà à ressentir de l'objection ? Commencez-vous à voir du barbarisme qui semble ne plus être 

approprié ? Commencez-vous à voir des journalistes qui manquent d'intégrité et qui cherchent à semer le drame plutôt 

que des choses qui informent et réconfortent ?  

Ceci va changer, puisque vous l'exigerez. Pensez-y de cette façon. Les anciennes âmes sont les graines qui plantent une 

énergie qui se développe et qui permet à de nouvelles semences de naître. Finalement, même les jeunes âmes 

hériteront de cette semence que la nouvelle énergie de la Terre leur offrira. La durée de vie sera plus longue, mais... 

Nous revenons encore sur ce sujet, car les Êtres Humains ne le croient pas. Cela 

provoque parfois de la peur, car il y en a qui voient un problème de surpopulation. Avez-vous remarqué à quel point la 

progression mathématique de la population terrestre est un absolu, et vous ne pouvez pas la changer ?  

Si vous regardez cette croissance démographique des 20 dernières années, vous allez dire que c'est effrayant. Qu'est-

ce qui peut changer cette progression ? La réponse est simple, mais elle nécessite un changement dans la pensée. Il 

suffit que...  

La civilisation de la planète comprenne et adopte un nouveau scénario de survie. Au lieu d'une population de base à 

laquelle on lui a dit qu'elle devait avoir beaucoup d'enfants, afin d'assurer sa propre survie et sa propre race (ancien 

mode de survie), celle-ci va commencer à comprendre la logique d'un nouveau scénario.  

La sagesse Akashique des âges va commencer à tracer le chemin du changement qui mènera à la base d'un nouveau 

scénario de survie. Beaucoup de femmes se diront : « J'ai été une mère de famille au cours de mes 14 dernières 

incarnations, mais cette fois, je vais prendre un repos bien mérité. »  

Ces femmes comprendront que ce n'est ni une perte ni une décision égoïste, sans ressentir de la culpabilité, car leur 

intuition dira que les nouveaux attributs de survie sont les petites familles ou pas d'enfants. En outre, comme nous 

l'avons déjà dit, même ceux qui sont actuellement ignorants du contrôle de la population vont comprendre ce qui cause 

la naissance des bébés (blague de Kryeon). 

Dans la nouvelle Afrique, l'éducation et la guérison seront de mise. Éventuellement, la croissance démographique de ce 

pays va revenir à zéro, tout comme celle de certains pays de votre monde actuel.  

Les personnes qui sont actuellement liées à une doctrine spirituelle vont commencer à la changer, en ce qui concerne 

les naissances. Ensuite, elles pourront faire un choix approprié, même au sein de l'établissement d'une religion 

organisée. Les choses vont commencer à changer.  

L'intelligence innée des Êtres Humains et le libre choix vont primer sur les croyances et dogmes religieux. Les couples 

se diront : « Peut-être que cela aiderait la planète si je n'avais pas d'enfants, ou peut-être juste un. » 

L'évidence dira : « Du point de vue économique, il serait peut-être plus sage d'en avoir seulement un, de bien l'instruire 

et lui procurer un bon niveau de vie. » Gardez l'œil bien ouvert à ce sujet. Si vous êtes plongés dans la tradition des 

doctrines, ceci va vous sembler outrageusement impossible.  
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Qui sait, le nouveau pape surprendra peut-être plusieurs fidèles (sourire de Kryeon) ? Si vous pensez que la procréation 

contrôlée est impossible, je vous encourage à faire quelques recherches sur ce sujet. Vous verrez que le taux de 

dénatalité est déjà perceptible dans quelques pays de votre planète, sans que des lois soient promulguées à ce sujet. 

C'est déjà commencé. 

 

L'énergie. 

Nous revenons encore sur le sujet de l'énergie. Les ressources naturelles de la planète sont limitées et elles ne seront 

pas favorables à la poursuite de ce que vous avez fait. Nous le disons depuis une décennie. Vous allez voir un intérêt et 

un budget accrus dans la recherche des manières alternatives de créer de l'électricité.  

Les sociétés qui ont le plus à perdre seront celles qui vont contribuer le plus au financement des recherches. C'est le 

début de la pleine réalisation d'un changement de la pensée qui est à portée de main.  

Vous pouvez tirer de l'énergie de Gaïa sans utiliser ses ressources physiques. Voilà pourquoi nous revenons sur la 

géothermie, les marées et les vents. Toutefois, nous suggérons de ne pas mécaniser outre mesure ces nouvelles 

inventions. Les Êtres Humains de votre époque sont parfois portés à " technologiquement sur-mécaniser" des choses 

simples. Voyez à quel point l'énergie nucléaire est un système sur-mécanisé et dispendieux de votre existence actuelle. 

Vous pouvez capter l'énergie du mouvement des marées et des vagues sans nécessairement faire des "merveilles 

techniques". Pouvez-vous imaginer des roues à aubes placées sur un quai qui est constamment frappé par des vagues ? 

Elles fonctionneraient dans les deux directions. Ceci alimenterait une génératrice qui pourrait peut-être distribuer de 

l'électricité à une dizaine de quartiers avoisinants.  

Pensez plutôt au cas par cas, aux îlots, et décentralisez l'idée des grands réseaux publics. La même chose s'applique à 

l'énergie éolienne et à la géothermie. De cette manière, vous éviterez aussi la possibilité d'une panne générale qui 

affecte une grande partie de la population. Il s'agit de la voie de l'avenir. Le plus tôt possible sera le mieux. En outre, ce 

sera nettement plus économique, écologique et sécuritaire. 

 

L'eau. 

Nous vous avons dit que l'une des plus grands ressources naturelles de la planète est l'eau douce. Elle va peut-être 

devenir comme une sorte d'or, c'est-à dire qu'elle sera probablement considérée comme de "l'Or Blanc". Nous avons 

aussi donné quelques indices et exemples. Nous suggérons de commencer le plus tôt possible à trouver des manières 

écologiques et économiques de dessaler l'eau de mer, avant que cet or blanc ne devienne une denrée rare.  

Tout est là, c'est faisable, et certains l'ont déjà fait dans un laboratoire. Cela va créer de l'eau douce à faible coût. Il y a un 

changement d'attitude qui est en train de se produire. Lentement, vous commencez à le voir, et le seul obstacle se 

retrouve parmi les grandes entreprises qui ont beaucoup d'argent et qui sont actuellement dans l'ancien système.  

Cela commence à changer aussi, puisque les grands investisseurs veulent se diriger vers les industries de l'avenir, sauf 

qu'ils voient seulement ce qui est dans le décor immédiat.   

Donc, pour le moment, ils ne voient que les industries qui sont dans le domaine du pétrole, du charbon, des ressources 

non renouvelables, et des barrages hydroélectriques. Cela n'a pas tellement changé au cours des cent dernières 

années, n'est-ce pas ? Cependant, vous allez commencer à voir un changement dans le libre choix. Des décisions 

étonnantes seront prises au sein des conseils d'administration des grandes entreprises.  

Il y a seulement deux générations, ces décisions auraient fait dresser les cheveux sur la tête des membres de ces 

conseils d'administration. Bref, les pires décisions de ces temps-là deviendront peut-être les meilleures décisions pour le 

temps actuel. Voyez-vous qu'il y a un changement dans les concepts du libre choix ? Lorsque les penseurs dits futuristes 

commencent à voir des options qui leur semblaient inexistantes auparavant, cela signifie qu'un changement est en train 

de se réaliser. 

 

Une intégrité qui peut surprendre... 

Il y en a qui pensent qu'il est impossible d'avoir de l'intégrité et de l'équité en toutes choses. En d'autres termes, il y aura 

des Êtres Humains qui ne suivront pas la ligne de pensée de ce qu'on leur a dit, ils sortiront de ce statu quo. Ils 

regarderont et ils diront : « Eh bien, je pense que ça pourrait être mieux.  

Je vais regarder autour de moi, afin de voir des choses qui sont plus intègres et équitables. Évidemment, il y en aura 

d'autres qui diront : « Ne voyez-vous pas que les grandes institutions détiennent toutes les cartes et que vous devez 

procéder selon leurs lois ?  

Si vous voulez de l'assurance-maladie, faire un emprunt pour votre maison auprès des banques, etc., vous feriez mieux 

de marcher dans leurs chemins. » J'ai des nouvelles pour vous. Cela va changer aussi. 
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Vous allez peut-être demander ce que vous pouvez faire, à titre de simple citoyen, puisque ces institutions détiennent 

tout le pouvoir. Dans le passé, il n'y avait rien que vous puissiez faire. Je vais maintenant vous parler des potentiels 

actuels. Vous allez sortir du casse-tête et regarder au-delà des murs du labyrinthe.  

Vous allez peut-être dire : « Eh bien, puisque c'est ainsi, je vais fonder ma propre institution. » Certains le feront. Les 

nouvelles institutions, fondées sur l'intégrité, vont rapidement prendre le pas sur l'ancienne énergie. 

En d'autres termes, parmi les jeunes d'aujourd'hui, il y en aura qui vont instituer une nouvelle manière de fonctionner : 

pour les opérations bancaires, pour les systèmes d'assurance-maladie et de l'assurance en général. Lorsque vous verrez 

ces nouvelles manières de fonctionner, vous direz : « Comment se fait-il que nous n'y ayons jamais pensé auparavant ? » 

Depuis 10 ans, avez-vous vu de l'innovation et de l'invention qui demandait de sortir de la boîte de pensée d'une réalité 

ancienne ? Je ne peux pas vous dire ce qui va arriver, parce que vous n'y avez pas encore pensé ! Pourtant, les 

potentiels sont d'une imminence flagrante. Permettez-moi de vous donner un exemple.  

Imaginons qu'il y a 20 ans, vous auriez prédit qu'il y aurait quelque chose qui s'appelle Internet, sur un appareil que votre 

technologie n'avait pas encore imaginé ou créé. Un "bidule gratuit" où vous pourriez trouver presque instantanément 

toutes les informations du monde sur à peu près n'importe quel sujet.  

Un "bidule gratuit" où vous pourriez appeler vos amis et les voir sur un écran vidéo, etc., sans oublier que, de base, il est 

et il restera gratuit. 

Les personnes de votre entourage auraient peut-être dit : « Même si nous pouvons croire à la partie technologique, la 

partie gratuite nous semble impossible. Tout doit se payer, sinon ils ne pourront pas rester en affaires. » Voici une 

explication parmi tant d'autres.  

L'invention de nouveaux paradigmes apporte de nouveaux secteurs d'activité. Vous ne savez pas ce que vous ne savez 

pas. Donc, vous ne pouvez pas décider à l'avance de ce qui se passera, comme c'était le cas dans l'ancienne énergie. 

 

L'impensable. 

Les Êtres Humains vont commencer à chercher l'intégrité et l'équité. Ces deux qualités vont émerger des domaines que 

vous n'aviez pas imaginés. Un jour viendra où vous exigerez ces deux qualités, de la part de vos politiciens. Le 

dénigrement des autres candidats politiques fera tourner le dos à l'électorat. Si je vous dis qu'ils comprendront 

rapidement, me croirez-vous ? 

Permettez-moi de vous parler d'un autre potentiel. Ce pays où je suis assis en ce moment USA], fixera le moule pour cet 

attribut particulier, mais je ne peux pas vous prédire le moment précis de votre temps linéaire, car je n'ai pas d'horloge.  

Ce sont les jeunes qui le feront, car ils sont les électeurs de demain, et ils ne veulent pas maintenir l'énergie actuelle. Aux 

yeux de quelques-uns, cette énergie est abominable. Ils ne s'enregistreront même pas en tant qu'électeurs de cette 

énergie. Vous le verrez bientôt. 

 

Les nouvelles. 

Je serai bref. Les médias vont devoir changer la présentation des bulletins de nouvelles. Lorsqu'ils réaliseront que les 

Êtres Humains ont changé leurs habitudes, ils vont devoir changer la présentation de ces nouvelles, s'ils veulent 

maintenir leur cote d'écoute. Finalement, il va y avoir quelque chose qui s'appelle "La Chaîne Des Bonnes Nouvelles", et 

elle sera très intéressante en effet. Elle sera plus réaliste et moins axée sur le drame qui est l'attraction actuelle.  

C'est ce que les familles souhaiteront regarder, pendant le repas du soir. Elles verront la situation globale d'un 

événement, et pas seulement ses parties dramatiques. Vous entendrez parler de ce qui se passe sur la planète, des 

choses que personne ne vous dit maintenant.  

Vous allez voir que cette nouvelle présentation va concurrencer fortement l'ancienne qui était axée sur les drames. Je 

vous répète que la nature humaine commence à prendre les couleurs de l'arc-en-ciel, au lieu d'être toujours en noir et 

blanc. Vous le verrez. 

 

Prédictions. 

Nous avons récemment fait une prédiction que nous vous répétons. À l'heure actuelle, sur la planète, il y a une chose qui 

est en cours. Ceci va amener les grandes entreprises pharmaceutiques à s'agenouiller. Lorsque le peuple verra qu'un 

grand secteur industriel de la planète, pour des raisons purement monétaires, est prêt à maintenir la maladie parmi la 

population, ce secteur va - tôt ou tard - devoir faire "face à la musique". Vous êtes sur le point de commencer à entendre 

le grondement du peuple. 

Vous allez commencer à voir des Êtres Humains qui changent leur perception, au sujet de la santé du corps physique. 

Savez-vous ce qu'est la vraie réponse, au sujet des soins de santé à long terme ? Cette réponse s'applique non 

seulement à votre pays, mais à toute la population de la planète Terre.  
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Je vais vous donner un indice ! Ne "tombez pas dans la maladie" ! NDIT - Élevons-nous dans la santé, au lieu de tomber 

malade, huummm, huummm.] Chers Êtres Humains, savez-vous que ce potentiel est à votre portée, actuellement ? Vous 

en arriverez à une compréhension - de votre corps physique – qui sera bien plus avancée que celle que vous avez 

maintenant. Votre ADN a les capacités de se régénérer et de durer des centaines d'années. À l'heure actuelle, la 

longévité de vos vies en incarnation est bien inférieure aux capacités de votre ADN.  

La recherche est là. Le début de la vie prolongée est là. Les Êtres Humains vont commencer à chercher les choses qui 

sont naturelles et les processus qui ont toujours existé. Toutes ces choses seront redécouvertes, pour ainsi dire, suite à 

la disparition des grandes industries pharmaceutiques. À ce moment-là, vous regarderez en arrière et vous vous 

demanderez pourquoi vous ne l'avez pas vu auparavant. Vous direz peut-être : « Grrrrrrrrrrrr !!!! Ou grincerez des dents ! 

Ou les deux ! » 

Je ne peux pas vous prédire à quel moment de votre temps linéaire ceci se réalisera, mais je peux vous affirmer que ce 

n'est qu'une question de temps. Il se doit d'en être ainsi. Avec l'arrivée de la nouvelle énergie, les systèmes de grande 

envergure ne pourront plus survivre, s'ils ne sont pas intègres. 

 

La fin des guerres. 

Sur cette planète, les Êtres Humains se sont fait la guerre pendant des milliers d'années. Si vous jetez un regard rapide 

sur les raisons de ces guerres, vous verrez qu'aucune d'elles ne tient le coup. Aucune de ces raisons ne peut justifier la 

guerre. Voyez-vous ce qu'était l'ancienne énergie ? Évidemment, il fallait quand même se défendre, face à un agresseur.  

Si la conscience agressive devenait une histoire du passé, qu'en diriez-vous ? Il y a 20 ans, lorsque je suis arrivé dans la 

vie de mon partenaire, je lui ai dit - en privé - que nos premiers messages sembleraient incroyables, qu'il y aurait des 

rires incrédules.  

Nous lui avons dit que la nature et la conscience des Êtres Humains allait changer, que des graines de paix seraient 

plantées et qu'un temps viendra où les guerres seront des histoires du passé.  

En effet, il y a eu des rires incrédules, car la nature humaine disait : «Impossible ! La guerre a toujours existé et elle 

existera toujours ! » C'est le potentiel limité de la petite boîte en noir et blanc. À l'intérieur de cette boîte, il est impossible 

de voir la gamme des autres couleurs qui font partie de la conscience et de la beauté de l'amour de Dieu. 

La Corée du Nord est sur le bord d'un changement. Nous avons déjà parlé de ce potentiel. Qu'en est-il, au juste ? C'est 

la mort de l'ancienne énergie, et je suggère que vous jetiez un œil sur ce qui va se passer. Les conseillers du jeune 

leader vont faire tout ce qu'ils peuvent pour le maintenir dans l'ancienne énergie.  

Toutefois, le libre choix de ce jeune leader est très différent de celui de son père, car il voit d'autres couleurs, en plus du 

noir et blanc. Il faudra plus de temps que vous ne le pensez, mais c'est tout de même "le commencement du 

commencement". 

Vous allez voir une unification rafraîchissante en Amérique du Sud. C'est un potentiel imminent pour le Venezuela. Il y 

aura également un changement en Iran. Ce sont des potentiels qui peuvent changer à cause du libre choix des Êtres 

Humains.  

Donc, ce ne sont pas des prophéties. Il s'agit d'un changement de réalité qui va réduire les propensions à la guerre. C'est 

ce que les Êtres Humains vont commencer à exiger. C'est ce que les gouvernements vont vouloir. Il y a un facteur de 

sagesse qui commence à arriver sur la planète. Il est possible et plus grand que ce que vous pensez.  

Lorsque vous regardez le fonctionnement de vos gouvernements, que voyez-vous ? Vous voyez un axiome qui dit que, 

plus les gens essaient de faire quelque chose ensemble, plus ça va de mal en pis. Tout part du plus petit dénominateur 

commun. Je vous affirme que même ces choses vont devenir des concepts de l'ancienne énergie. Au lieu de cela, la 

sagesse va devenir le potentiel le plus éminent. 

Je ne peux pas vous dire quand, selon votre temps linéaire. Je peux juste vous dire que ces choses sont en cours, et des 

graines vont bientôt germer au sujet des huit catégories de notre message de ce jour. 

Il y en a qui diront : « Eh bien, Kryeon, tu n'avais pas l'habitude de faire autant de prédictions ! » Chers Êtres Humains, il 

me fait plaisir de vous parler des événements qui sont en cours. 

 Ce ne sont pas des prédictions, puisque vous avez le libre choix, mais ces potentiels sont déjà dans la soupe de votre 

réalité. Voyez-vous les fruits de votre travail sur cette planète ? Si vous croyez à cette communication, vous pouvez 

pousser un soupir de soulagement et dire : « Enfin, il était temps ! » 

Je suis sur le point de partir, mais je tiens à vous dire ceci. Vous, qui ensemencez cette planète, il vous reste encore 18 

années pour continuer à planter ces nouvelles graines. Sachez qu'elles vont croître plus rapidement si vous le faites le 

plus tôt possible. Votre rôle est de maintenir une conscience de plus en plus élevée dans ces domaines, autant à la 

maison qu'au travail, afin de montrer à votre entourage les connaissances que vous avez méritées par votre sagesse.  
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Montrez-leur l'amour de Dieu qui est dans votre vie, en les traitant comme s'ils étaient vous-même, en tentant d'être lents 

à vous mettre en colère et prompts à pardonner. Créez une ambiance réconfortante et pacifique autour de vous. Qui sait, 

il y aura peut-être des Êtres Humains qui choisiront de faire partie de votre entourage. 

Pourquoi ne pas adopter une attitude de non-jugement ? Qu'avez-vous à perdre ? Ces graines vont changer la Grille 

Cristalline de cette planète. Vos enfants et leurs enfants hériteront de ce que vous faites aujourd'hui. Vos expressions "fin 

d'un temps ou fin des temps", se rapportent principalement à un changement de conscience des Êtres Humains.  

Voilà pourquoi vous êtes ici ! Sachez qu'il est possible que certaines choses semblent reculer un peu, afin de prendre 

une nouvelle direction et un nouvel élan. Ceci n'est pas nouveau.  

Toutefois, faites le bilan de ce qui s'est passé au cours des 50 dernières années, et vous verrez à quel point la nature 

humaine a effectué un changement magistral. Je me dois de rajouter que, "ce changement magistral" est moins 

spectaculaire que celui qui est juste devant votre porte, que celui qui arrive à toute vitesse. 

Je suis Kryeon. Il y a 22 ans, mon partenaire m'a permis d'entrer dans sa vie. Je savais qu'il lui faudrait quatre années 

pour intégrer cette nouvelle situation, mais il l'a fait. À partir de ce moment-là, nous avons pu entrer de plain-pied dans 

cette fenêtre de 36 années, afin de faire le travail nécessaire.  

Il reste maintenant 18 années à cette fenêtre. Si je suis ici, c'est parce que les Êtres Humains ont préparé le terrain du 

changement de conscience, pour ainsi dire. L'énergie Kryeon a toujours été sur cette planète, mais elle ne pouvait pas 

s'exprimer auparavant. Le groupe qui a effectué l'alignement de la grille magnétique est arrivé en 1989, et il a quitté en 

2002, après avoir complété le changement. 

C'est là que la conscience des Êtres Humains a commencé à changer, tel que nous l'avions prévu ou prédit. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DE GAIA 
Melbourne, Australie, le 18 mars 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je répète que nous connaissons chacun de vous, peu importe que vous soyez ici, devant moi, ou en train de lire ces 

lignes - dans le futur de votre temps linéaire. De notre point de vue, tout est réuni dans un état atemporel qui ne fait pas 

partie de la réalité que vous partagez en ce moment.  

Notre réalité est hors de la notion de temps. Elle est dans un état quantique, pleine de potentiels pour les membres de la 

famille qui vont entendre ou lire ce message. Donc, dans notre état d'être, tout se passe dans le moment présent. 

Imaginez que nous retournons plusieurs milliers d'années en arrière. Les édifices s'effacent lentement, avec le recul du 

temps linéaire, et tout revient à l'état naturel. Les indigènes se montrent. Regardons ce qu'ils font dans leur moment 

présent. Ils mettent l'emphase sur deux choses, car elles sont importantes pour eux. La première est qu'ils honorent 

leurs ancêtres, et la deuxième est qu'ils honorent Gaïa. 

Leurs énergies étaient concentrées sur la planète Terre, non seulement sur une terre physique qui leur fournissait l'eau 

et la nourriture. Si vous avez étudié leur histoire, vous savez de quoi je parle. Je ne parle pas seulement des indigènes de 

ce coin de terre, mais plutôt de tous les indigènes de la planète Terre.  

Ils savaient intuitivement que l'énergie de Gaïa était ce que vous appelez "Terre-Mère". Leurs sociétés n'étaient pas aussi 

complexes que celles que vous avez actuellement. Au lieu de cela, ils faisaient l'expérience des énergies indescriptibles 

de l'alliance avec la planète et avec les ancêtres qui les avaient précédés. 

Je vous dis cela dans le but de préciser que cette alliance est encore et toujours existante, mais qu'elle est en train de 

changer. Vous n'avez peut-être pas la même perception de cette alliance, mais elle est encore là, sauf qu'il se peut 

qu'elle vous semble mystérieuse.  

Je vais tenter de clarifier mes propos, en vous parlant du système et de son fonctionnement. Je ne cherche pas à vous 

mettre en état de choc ni à vous épater, mais je vais commencer par vous parler du niveau moléculaire de l'Être Humain. 

Je dois le faire, puisque c'est là que réside le dit mystère. 

 

Le lien entre les Êtres Humains et Gaïa 

Voici la prémisse. « Ainsi va la conscience, ainsi va Gaïa Ainsi va Gaïa, ainsi va l'ADN ! » Ceci implique un partenariat qui 

est peut-être plus grand et plus subtil que vous ne le pensez. Les Indigènes ne priaient pas pour avoir de la pluie ni pour 
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avoir de bonnes récoltes. Ils n'adoraient aucun Dieu ou Déesse. Ils ressentaient la planète et ils savaient qu'elle faisait 

partie d'eux.  

Il n'y avait rien d'autre, c'était tout ce qu'il fallait. Donc, ils étaient toujours en harmonie avec la planète. La pluie - lorsque 

nécessaire - et les bonnes récoltes faisaient partie de l'alliance naturelle avec Gaïa Ils célébraient cet alignement, mais ils 

ne priaient pas et ne suppliaient pas.  

S'ils n'avaient pas ce qu'ils voulaient, ils savaient que c'était parce qu'ils n'étaient plus alignés ou en harmonie. Se 

pourrait-il que vos sociétés modernes vous aient éloignés de cet attribut, même si ce processus d'alignement est encore 

et toujours là... Même s'il est toujours bien vivant ? 

Parlons encore une fois de l'ADN. La molécule d'ADN des Êtres Humains est une réalité qui est unique. Ce qui fait qu'elle 

est unique, exceptionnelle ou extraordinaire, c'est qu'elle a un complément de divinité, ce qui n'est pas le cas pour les 

molécules d'ADN des animaux.  

Il y a des animaux qui ont des traits particuliers. Il y en a d'autres qui ont été conçus pour se réincarner. Toutes ces 

créations différentes ou diverses sont là, dans un but de service aux Êtres Humains, même si leurs âmes ne sont pas 

comme les vôtres, car elles n'ont pas vos étincelles divines. Leur cycle est un cycle d'amour qui a pour but vous apporter 

une aide appropriée. 

 

La réincarnation des animaux de compagnie - Un système de Gaïa 

Je parle maintenant de quelque chose que j'ai rarement mentionné. Tous les systèmes de la planète tournent autour de 

vous. Il s'agit d'un système de soutien pour les Êtres Humains. Il a pour but de rendre leurs vies plus faciles, afin que 

Gaïa puisse mieux répondre à leurs besoins.  

Si vous aimez un animal, vous êtes probablement conscient que sa vie est courte - trop courte. Si vous croyez que cette 

canalisation est réelle, alors, permettez-moi de vous donner quelques informations à ce sujet.  

Les animaux de compagnie que vous chérissez vous reviennent, si tel est votre choix. Donc, cette histoire d'amour peut 

se poursuivre. C'est un système empathique qui honore la Divinité intérieure des Êtres Humains. N'oubliez pas que votre 

ADN est un attribut quantique. 

 

L'ADN possède un champ quantique. 

La science commence à voir qu'il est possible que la molécule d'ADN possède des attributs qui donnent effectivement 

des informations au sujet de la rotation de la structure quantique de l'Univers. Donc, cela signifie que l'ADN est un 

moteur quantique. Essayons de présenter une image globale de cette situation, afin de réaliser que l'ADN "ne fait pas 

cavalier seul".  

Il fait partie d'une Famille. Dans le corps physique des Êtres Humains, il y a plus de 100 billions de membres musclés, qui 

font partie de cette Famille. Même avec tout cela, comment se fait-il que la science n'a pas encore commencé à 

chercher pourquoi tout l'ensemble de l'ADN le sait ? Pourquoi l'ADN fonctionne-t-il en harmonie avec cette 

connaissance.  

En ce moment, la science ne voit pas la nécessité d'étudier cette communication, entre les molécules d'ADN. Elle n'a pas 

encore vu ce champ de communications moléculaires, ni son ombre (les ombres de cet atome ont été découverts un 

mois après ce channeling) 

L'ADN doit travailler en harmonie avec le corps humain, afin que fonctionne ce qui est appelé "l'intelligence innée des 

Êtres Humains". Les deux doivent fonctionner dans la solidarité, au lieu de la dualité, n'est-ce pas ? En partant du dessus 

de votre tête jusqu'à la plante de vos pieds, les molécules doivent agir comme un seul ensemble d'instructions. 

Attention, il s'agit d'un ensemble d'instructions qui est unique à chacun de vous, car aucun autre Être Humain n'a un 

ADN ou des Archives Akashiques identiques aux vôtres, sur cette planète. Par conséquent, vous devez reconnaître qu'il 

y a - forcément ou fatalement - selon vos vérités individuelles, quelque chose qui doit se produire au sein de votre corps 

physique. Sinon, comment pourriez-vous fonctionner sans ces facultés de base ?  

Il doit y avoir une communication entre les molécules d'ADN. C'est là que les gènes sont produits, et c'est là que 

l'information est... C'est votre Soi-supérieur. Il s'agit aussi des Archives Akashiques et tout doit vibrer en harmonie. Des 

milliards d'unités qui ne font qu'un.  

Donc, les physiciens devront voir et comprendre que, tout compte fait, les Êtres Humains ont un ADN qui est "intriqué" et 

qui fonctionne avec l'ensemble. (Note de Lee - L'intrication est un attribut de la physique quantique qui commence 

seulement à être vu et étudié à un niveau macro, un niveau général ou global. Certains types d'intrications ou 

d'enchevêtrements créent un "verrouillage quantique" et d'autres pas.  

Dans le cas de l'ADN, l'information est "verrouillée" entre les molécules d'ADN, par l'intermédiaire des attributs 

quantiques du champ.) 
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L'intrication de l'ADN dans le corps humain. 

Il y a un attribut de la physique qui n'a pas encore été vu ou discuté. Je vais vous en parler, afin que vous compreniez un 

peu plus la façon dont cela fonctionne. Lorsqu'il sera découvert, vous aurez déjà une idée de ce qu'il est. S'il y a 

plusieurs champs quantiques autour de vos molécules, ce qui signifie qu'ils doivent se chevaucher. Ces chevauchements 

multiples créent des champs magnétiques. Le magnétisme est une énergie quantique.  

Donc, les résultats de l'ADN sont similaires. Il y a une magie qui s'opère, que même la science ne comprend pas, elle est 

appelée "inductance". Dans votre vie quotidienne, vous le voyez quand vous regardez le champ magnétique du soleil, qui 

est appelée l'héliosphère (vent solaire), en interférant avec le champ magnétique de la terre, qui est la grille magnétique. 

Vous obtenez des étincelles ! Les aurores boréales. 

C'est ce qui arrive lorsque les champs magnétiques se chevauchent. Dans cet état, l'information est transmise. En 

termes d'électronique, cet attribut est bien connu et utilisé tous les jours. 

Si vous aviez un champ quantique autour de chaque molécule, au lieu d'un champ magnétique, que se passerait-il ? 

Vous n'auriez pas d'étincelles comme celles qui composent les aurores boréales, mais vous seriez dans un état 

d'intrication qui vous transformerait en un "Être Créateur". Voilà la réalité de ce que vous êtes. Le chevauchement des 

champs quantiques est un attribut qui n'a pas encore été étudié, reconnu ou mesuré.  

Lorsque ce sera fait, vous verrez ou comprendrez que cette intrication crée un champ global qui est beaucoup plus 

grand, autour de l'Être Humain. Que peut-il y avoir dans ce champ d'un diamètre d'environ 8 mètres qui entoure les Êtres 

Humains ? Est-ce que quelqu'un l'a déjà vu ?  

La réponse est "oui". Vous le trouverez dans vos Écritures anciennes, dans les Livres des Rois. Selon vous, lorsque le 

prophète Élie fit son ascension en présence d'Élisée, qu'est-ce que ce dernier a-t-il vu, au juste ? Il rapporta que le 

prophète Élie avait quitté la planète dans une bulle de lumière, sur un chariot tiré par trois chevaux. 

Élisée utilisa le mot symbolique "chariot" comme moyen de transport, si vous me permettez cette expression. Plus tard, 

ce "chariot" est devenu synonyme de "Merkabah". Maintenant, vous avez un nom qui peut définir ce champ d'un 

diamètre d'environ 8 mètres qui entoure les Êtres Humains. Ce champ était également connu par quelques anciens.  

Dans votre réalité du moment, il est aussi reconnu par les Êtres Humains qui ont développé un second regard ou une 

perception extrasensorielle. C'est le champ quantique des Êtres Humains - la Merkabah. 

Ainsi, la Merkabah est vraiment un champ quantique, et ce champ est rempli d'informations. Ces informations semblent 

être non-structurées, selon votre perception, mais nous venons de constater qu'elles le sont, n'est-ce pas ? C'est la 

matrice des modèles de l'Être Humain lui-même.  

Elle est prête et elle attend d'être modifiée par un autre champ quantique qui est appelé "conscience". Avez-vous 

remarqué que je n'ai pas encore parlé de Gaïa, dans ce sujet particulier ? Ceci nous mène au fonctionnement d'une 

chose à laquelle j'avais seulement fait allusion auparavant. 

Donc, nous sommes en présence d'un Être Humain intact, mais vous ne pouvez pas voir les choses dont je viens de 

vous parler. Dois-je vous mentionner que la science est portée à rire des choses intangibles qu'elle ne peut pas mesurer 

? Des champs autour des Êtres Humains ?  

Si un scientifique s'éloigne de vous, demandez-lui s'il a un instrument qui peut mesurer la compassion, l'anxiété et 

l'amour. Quoi ? Il n'en a pas ? Est-ce que cela signifie que les émotions ne peuvent pas modifier la chimie d'un corps 

humain ? Non. Cela existe, et, en outre, cette réalité peut être mesurée. En ce moment, la science ne peut pas le 

mesurer, mais dans un avenir proche, le paradigme qui dit que, "ce qui ne peut pas être mesuré n'existe pas", va 

changer. 

 

Le champ quantique de l'Être Humain et le système inné. 

Il y a un champ magnifique qui entoure chaque Être Humain. Il a même été qualifié comme étant magique, en certaines 

occasions, puisqu'il inclut également vos Archives Akashiques, ainsi que les attributs de votre Soi-supérieur (âme). Ce 

champ fait écho à ce qui est à l'intérieur de la molécule d'ADN elle-même.  

Si vous aviez des yeux quantiques, vous pourriez regarder un Être Humain et "lire" ce qu'il est, ce qu'il a déjà été, ainsi 

que ses défis ou les apprentissages de son cheminement, qui vont enrichir son âme. Vous verriez ce que nous 

appellerions "le sens inné de l'Être Humain", l'intelligence même de sa propre structure cellulaire.  

Quelques-uns d'entre vous ont développé cette vision. Ces personnes sont ce que vous pourriez appeler, des "intuitives 

médicales, des lectrices de vies dites antérieures, etc.". Les guérisseurs utilisent ce second regard, afin de voir ce qu'il y 

a autour des Êtres Humains. Pourtant, il n'y a rien de mystérieux dans tout ceci. Ce n'est pas de la magie, mais plutôt de 

la science. Je n'ai pas encore parlé de Gaïa, n'est-ce pas ? Ça s'en vient ! 

Le sens inné de l'Être Humain est le pont entre l'intelligence de votre structure cellulaire et votre conscience humaine 

3D. Il y en a parmi vous qui pratiquent ce qui est appelé "la kinésiologie".  
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La kinésiologie est une façon de parler à votre sens inné. L'Être Humain est intelligent, mais, curieusement, toujours pas 

assez intelligent pour savoir ce qui se passe dans son propre corps. Nous l'avons déjà dit, et c'est un mystère, n'est-ce 

pas ? Vous pouvez avoir une maladie qui est en train de se développer sans que vous le sachiez. 

Vous le réaliserez seulement au moment où la douleur se fera sentir. N'est-ce pas étrange ? Pourtant, votre sens inné le 

sait dès le départ. Vous pourriez avoir à utiliser le test musculaire (kinésiologie) afin de connaître les causes de vos 

allergies ou ce qui se passe dans votre système - un processus qui fonctionne par oui ou par non.  

N'est-il pas intéressant de constater que vous devez utiliser ce processus pour découvrir ce qui se passe dans votre 

propre corps ? Donc, vous pourriez vous dire : « Peut-être qu'il manque quelque chose ?  

Nous devrions être en mesure de savoir ce qui se passe dans notre propre structure cellulaire ! » Vous avez raison. En 

effet, il devrait y avoir un lien entre toutes ces informations, ce qui est quantique, et votre conscience. Vous avez raison. 

Je n'ai pas encore mentionné Gaïa, n'est-ce pas ? C'est là que ça devient intéressant. 

 

L'énergie de Gaïa est dirigée par les Êtres Humains. 

Gaïa coopère avec l'humanité. Gaïa mesure constamment les attributs de l'humanité. Quand il n'y avait que quelques 

êtres humains sur la planète et qu'ils étaient en contact avec Gaïa, elle répondait. Votre ADN répondait aussi, car il était 

inspiré par les réponses de Gaïa.  

L'ADN est le plan de base du corps physique des Êtres Humains, et il est conçu pour fonctionner en harmonie avec Gaïa 

En outre, Gaïa est conçue pour s'adapter à la conscience humaine. Ces deux systèmes fonctionnent conjointement et 

solidairement. L'un influence l'autre et vice versa. 

La conception de l'ADN permet à l'Être Humain de vivre très longtemps. Sa conception permet également la 

régénération complète et l'auto-guérison. L'ADN est une sorte de pont, entre vous et votre sens inné. Ce pont est encore 

et toujours là. Pourtant, le fonctionnement actuel de ce système semble très douteux, n'est-ce pas ?  

Vous avez entendu parler des Êtres Humains d'une époque, qui vivaient très longtemps. Était-ce une faute de frappe ou 

une mauvaise interprétation des écritures ? Non. Alors, qu'est-ce qui a permis à certains Êtres Humains de vivre 

beaucoup plus longtemps que votre humanité actuelle ?  

Voici la réponse. L'ensemble des champs individuels de chaque Être Humain crée une sorte d'alignement avec Gaïa, qui, 

à son tour, coopère, afin d'effectuer ce changement, et ainsi de suite. C'est ce que les anciens savaient, et c'est pourquoi 

ils ne faisaient qu'un avec la planète. C'est quelque chose que vous allez aussi commencer à découvrir. 

Gaïa se conforme à la conscience humaine, dans son rôle de création d'énergie pour la planète. Nous le disons depuis 

22 ans. Ensuite, l'ensemble de votre ADN répond à ce qui est appelé "la Grille Cristalline" de la planète. Il s'agit d'une 

"grille ésotérique de mémoire", qui emmagasine l'énergie des événements de l'humanité. Nous avons déjà parlé de la 

Grille Cristalline. Vous pourriez dire qu'elle est comme une coquille invisible, autour de la Terre.  

Une coquille qui contient toutes les énergies et toutes les histoires de chaque Être Humain qui a déjà vécu sur Terre. 

Lorsque vous êtes nés, dès votre premier souffle, le champ quantique de votre Être Humain a regardé la Grille Cristalline 

et a ajusté son efficacité, pour l'énergie de la planète. Cette énergie est ce que l'humanité a créé depuis le temps qu'elle 

a été ici. 

À l'heure actuelle, l'énergie de cette planète est remplie de millénaires de guerres, de combats de l'ancienne énergie, de 

machisme et d'intolérance. Dès la naissance, votre ADN doit s'adapter à cette situation. Même si votre ADN est conçu 

pour fonctionner à 100 %, en ce moment, il fonctionne à 30 %. C'est ce qui est en train de changer.  

Voilà pourquoi l'efficacité de votre ADN augmente, puisqu'un changement de conscience est en cours. Vous êtes parmi 

les premiers à le voir. Ceci inclut aussi les Êtres qui s'incarnent depuis que ce changement est commencé. Lors de leur 

premier souffle, ils ont déjà un ADN qui fonctionne à 35 %.  

Cela se traduit par des Êtres Humains qui sont beaucoup plus conscients et plus conceptuels, à un âge beaucoup plus 

précoce. L'on pourrait dire qu'ils ont une conscience instinctive des conditions de l'humanité en général. Ils n'ont pas 

besoin de tout réapprendre comme vous avez dû le faire. 

Nous avons parlé de ces nouveaux enfants. Ils sont tellement inhabituels. Vous le savez, n'est-ce pas ? Il y en a parmi 

vous qui sont les grands-parents de ces enfants, et vous voyez qu'ils sont différents. Donc, vous pourriez dire : « Eh bien, 

c'est dommage que nous ne puissions pas le faire pour nous-mêmes - augmenter l'efficacité de notre ADN. » Eh bien, 

vous le pouvez !  

L'énergie de la planète est en alerte et prête à envoyer le signal à la vieille âme qui commence à comprendre qu'elle 

peut changer son propre champ, à travers les modèles qui flottent en elle, par la conscience, avec une intention pure, et 

à travers la compassion ou l'empathie.  

Vous pouvez modifier "l'empreinte" quantique de votre ADN, avec la compassion et l'empathie. Nous le disons depuis le 

début, alors, permettez-moi résumer en termes simples, en termes qui ne sont pas scientifiques. Vas-y doucement, mon 

partenaire. Fais en sorte que ce soit succinct. (Kryeon s'adresse à Lee)  
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Nouveau réglage de l'ADN avec la nouvelle énergie de Gaïa. 

À la naissance, votre ADN s'adapte par lui-même à tout ce qui s'est passé sur Terre. Il crée une réalité pour vous, ce que 

vous appelez "la Nature Humaine". La Terre change, et la Grille Cristalline soulève légèrement le voile. Donc, votre ADN 

commence à répondre. La première réponse sera perçue en regardant à l'intérieur de vos enfants ou petits-enfants. 

Ils arrivent déjà avec un attribut conceptuel qui est différent. Ils ne pensent pas de la même façon linéaire que vous le 

faites. Avez-vous remarqué ? Tout ceci va continuer à changer, au fil du temps. Finalement, il y aura un ADN beaucoup 

plus efficace qui créera le pont manquant entre le sens inné et le cerveau des Êtres Humains.  

Cela signifie que vous aurez plus de pensées intuitives sur ce qui est bien et mal, au sein de votre propre structure 

cellulaire. Certains d'entre vous découvriront, pour la première fois, des habitudes alimentaires différentes, et vous serez 

à l'écoute d'une structure cellulaire qui dit : « Si je change ceci et cela, je vais vivre plus longtemps. »  

Le résultat sera que, ces changements instinctifs d'alimentation ne seront pas "logiquement ou intellectuellement 

explicables". Le sens inné commencera à communiquer avec une voix muette. 

Les habitudes que vous avez eues pendant des années vont commencer à tomber, et votre structure cellulaire vous 

aidera à les éliminer, sachant qu'elles ne vous conviennent plus. Ne soyez pas surpris si l'une d'elles apporte des 

ajustements métaboliques, afin d'aligner votre poids corporel sans l'inconfort des régimes extrêmes. D'autres vont vous 

amener à l'abandon des substances auxquelles vous êtes accro, ceci vous permettra de vivre plus longtemps, si vous le 

désirez. 

Vous allez voir une régénération de la structure cellulaire qui va vous surprendre. La guérison se fera plus rapidement, et 

vous le saurez. Vous remarquerez que vous êtes de moins en moins sujets à la maladie. La sagesse limitée à la 3D vous 

dira : « Eh bien, puisque je vieillis, je vais probablement subir de plus en plus de maladies. » Si cela ne se réalise pas, 

vous saurez que quelque chose est en train de changer.  

Bref, nous vous disons que vous pouvez maintenant avoir les mêmes choses que les jeunes. Vous prenez lentement 

conscience de la nouvelle énergie de cette planète. Une énergie qui vous permet de vivre plus longtemps, en 

incarnation, si tel est votre choix. Votre ADN va commencer à coopérer d'une manière plus efficace. 35 % ? Peut-être 

même 40 %, chères anciennes âmes.  

Ceci est en cours de route vers quelque chose de beaucoup plus élevé. Le prophète Élie a choisi de quitter la planète 

selon son choix individuel. Voyez-vous la puissance d'un ADN qui fonctionne à 90 % et plus ? Jésus a choisi de quitter 

selon son choix individuel, afin de montrer à son entourage qu'il pouvait faire de même. 

Il y a des énergies au sein de l'Être Humain qui sont des catalyseurs de l'illumination. L'un d'eux est la compassion, et 

vous l'avez senti ce jour-là, n'est-ce pas ? En parlant de la présentation antérieure de l'histoire des 33 mineurs chiliens.] 

Votre cœur  a été touché. 

Alors, que diriez-vous de l'énergie qui était dans cette salle, de quelle couleur était-elle, quelle était sa densité ? Eh bien, 

beaucoup d'entre vous diront qu'il n'y avait pas de couleur du tout. D'autres pourraient demander : « Kryeon, que veux-tu 

dire par "densité" ?» 

Pendant que vous étiez assis sur vos fauteuils, l'énergie était assise sur vous, et vous avez senti que votre cœur  était un 

peu serré. Vous avez eu de l'empathie pour ces mineurs qui ont été sauvés in extremis, et vous avez vu les cœur s des 

parents qui pleuraient de joie. C'est ce dont je parle - une chose invisible, avec la "densité" de l'émotion ". Ce que vous 

créez autour de vous peut changer profondément la vie. Gaïa vous connaît, et chaque instant de compassion est 

enregistré. 

Certains d'entre vous sont venus pour la guérison, ce week-end, et je le sais. Donc, ce serait un très bon moment pour la 

recevoir. Il y a un entourage ici, il y a de la compassion ici, il y a la profondeur des anciennes âmes ici, c'est une soupe 

quantique d'opportunités, chers Êtres Humains.  

Pourquoi ne pas la réclamer dès maintenant ? Avec votre libre choix, les graines de guérison que vous avez demandées 

seront semées en vous, lorsque vous quitterez votre fauteuil. Réclamez le début de la guérison. Vous avez toujours su 

qu'elle était disponible, commencez à être en contact avec l'intelligence de votre propre Merkabah. 

Les organisations spirituelles sont pleines de miracles. Les hôpitaux voient des résultats documentés de ce qu'on appelle 

"une rémission spontanée". C'est là que, tout à coup, la structure cellulaire fait quelque chose que la science ne peut pas 

commencer à expliquer.  

Une rémission complète de la maladie survient parfois du jour au lendemain. La réalité est que c'est l'ADN qui a 

fonctionné à 100 % pendant un moment. Il a éradiqué la maladie du corps. Vous l'avez vu, mais vous ne saviez pas ce 

que c'était. 

Alors, pourquoi ne pas le faire tout de suite ? Si vous pouvez l'imaginer, vous pouvez l'avoir. Voyez-vous avec une santé 

cellulaire pure. C'est également profitable pour la Terre, chers Êtres Humains. Nous avons besoin de votre lumière. Alors 

pourquoi ne pas le faire maintenant ? 
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Rejoignons immédiatement la conscience de compassion, dans un état quantique et intriqué, afin d'envoyer de la 

compassion de guérison aux personnes qui en ont besoin, même si vous ne les connaissez pas. C'est magnifique. Un 

jour, vous verrez ce que peut faire la cérémonie des Êtres Humains, fonctionnant à l'unisson et en harmonie, si vous 

guérissez tous !  

Pourquoi pas ? Ensuite, vous commencerez à voir que tout ce que je viens de vous dire est précis et véridique. Oui, je 

sais, cela va à l'encontre de toute logique et contre la pensée dominante de la science. Cependant, ceci peut très bien 

entrer dans la compétence de l'Amour de Dieu. 

Nous partons, mais la réalité est que, nous sommes encore et toujours avec vous. Il n'y aura jamais une autre rencontre 

comme celle-ci, avec ce nombre exact d'âmes, avec les noms que vous avez, avec l'Akash que vous avez, c'est donc un 

rendez-vous unique, tout comme vous êtes unique.  

Je sais que la présence de Kryeon n'existe pas physiquement] dans votre réalité 3D, mais il existe dans votre soupe 

quantique et divine. Il marche avec vous, si tel est votre choix. Si tel est votre choix. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DE LA CONSCIENCE 
Madison, Wisconsin et Grands Rapids, Michigan, USA, en avril 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Chers Êtres Humains, vous êtes en train de vivre un changement qui était seulement un potentiel et qui commence 

maintenant à être réel. À ce stade, nous vous prions de faire preuve de circonspection et de patience. 

Certains disent qu’il serait préférable de ne pas avoir dit aux Humains qu’ils étaient en train de réussir, car ils feraient 

plus d’efforts s’ils avaient peur. Permettez-moi de vous demander quelque chose ; « Pour celles et ceux d'entre vous qui 

ont des enfants qui apprennent les étapes de la vie, y a-t-il jamais eu un moment où vous ayez voulu leur faire peur afin 

qu'ils puissent faire mieux ? » La réponse est non. Ce n’est pas non plus ce que fait l'amour de Dieu.  

Ce n'est pas une énergie de fausses félicitations, mais plutôt des félicitations pour ce que vous avez accompli, et vous 

pouvez le voir tout autour de vous. Mais soyez prudents, car ces choses se produisent si lentement que vous faites 

souvent deux pas en arrière et puis un en avant. Le résultat est que votre conscience de la croissance a une perspective 

limitée. 

Attendez-vous à l'inattendu, car la vieille énergie de cette planète ne va pas mourir sans livrer bataille. Observez ceux qui 

vont essayer de ramener l'énergie en arrière et qui vont également essayer de vous inclure dans leurs plans. Vos 

nouvelles rendront compte de ces choses, ça va sembler dramatique et vous allez dire ; « Ce n'est pas du tout la 

nouvelle ère !  

C'est l’époque ancienne. Rien n'a changé ! » En effet, on peut le ressentir ainsi. Mais si vous croyez au paradigme selon 

lequel vous allez tout simplement répéter le passé, alors où est votre lumière ? La vieille énergie ne peut pas survivre.  

Elle ne le fera pas. Le catalyseur du changement a déjà dépassé le point de non-retour, et ce que cela signifie vraiment, 

c'est que la vieille énergie va faire encore plus d'efforts pour se maintenir.  

La survie, c’est ce que vous allez voir, car la vieille énergie va faire n’importe quoi pour continuer à vous effrayer. Le 

recalibrage de tout. 

Ce message particulier est intitulé le Recalibrage de la Conscience. Il est présenté dans une série de canalisations sur le 

thème du recalibrage, données partout dans le monde. Nous expliquons que toutes les choses sont en train de se 

recalibrer, même la lumière et l'obscurité.  

Gaïa elle-même est en train de se recalibrer, et il en est de même pour la conscience humaine. Commençons donc par 

le début. Quelle était votre perception de Dieu ? Comment vos ancêtres ressentaient-ils Dieu ?  

Il y a un changement de conscience au niveau de la perception intuitive du créateur. Dans l’ancienne énergie, l'humanité 

arrivait en sachant pertinemment qu’il y avait "quelque chose là". Ils n'avaient aucune idée de ce que c'était, mais ils 

savaient que quoi que ce fut, cela faisait partie d’eux. 

Quatre-vingt pour cent de l'humanité, en ce moment, croit en la vie après la vie. Ils croient que lorsqu’ils meurent, ils 

vont ailleurs, ils survivent. Il s'agit d'une reconnaissance de l'âme et de l'énergie du Créateur - 80 pour cent. Le reste de 

l'humanité (l'autre 20 pour cent) intellectualise Dieu. Cependant, l'écrasante majorité de l'humanité l’accepte comme une 

vérité. C’est intuitif, et c'est ainsi que cela a toujours été. 
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C'est la raison pour laquelle des milliards d'entités sont impliquées dans les systèmes spirituels de la planète. Dès que 

les Êtres Humains ont un éveil de conscience, ils cherchent le Créateur. Dans le passé, cette conscience se limitait à une 

connaissance intuitive selon laquelle il devait y avoir quelque chose là-bas, et au-delà, mais quoi ?  

C'est ce qui a conduit des Êtres Humains à se tourner vers d'autres Êtres Humains qui semblaient être mieux informés, 

et à leur demander où est, et comment trouver Dieu. Finalement, ceci a conduit la civilisation à un stade où l’on s’en 

remettait aux autres pour qu’ils donnent des informations sur les choses spirituelles.  

Voilà comment se sont formées des organisations et des hiérarchies de pensées spirituelles qui présumaient détenir la 

vérité "au sujet de Dieu". Oui mais... Ceci est en train de changer. 

Entendre toute la chanson. 

Je souhaite vous donner une métaphore. Considérez que c’est comme une station de radio où vous souhaitez vous 

brancher pour entendre une chanson qui y est diffusée.  

Cependant, vos antennes sont très courtes. Le signal va et vient, et vous n'arrivez pas vraiment à entendre la mélodie 

entière. Au lieu de cela, vous captez des bribes, juste assez pour savoir qu'il y a quelque chose là-bas, et que c’est une 

chanson.  

À cause de ce message incomplet, vous ressentez le besoin de faire confiance aux autres pour qu’ils vous disent ce que 

signifient les bribes et qu’ils interprètent la chanson. Maintenant, dans cette métaphore, les antennes sont les capteurs 

qui recueillent la conscience de la vérité spirituelle, une conscience plus élevée et la façon dont les choses fonctionnent.  

Soudain, vous êtes conscient que, dans cette nouvelle énergie, vos antennes sont plus longues, et que vous commencez 

à davantage entendre la totalité du signal. Vous n'avez plus seulement des bribes, mais au lieu de ça, vous entendez la 

chanson entière !  

Vous l’entendez maintenant en totalité, y compris les paroles. Alors, il est difficile de se tourner vers les Êtres Humains 

qui ont interprété les bribes dans le passé et leur dire que la chanson est différente de celle qu'ils ont relatée pendant 

des siècles. 

Cette prise de conscience commence à changer toute la planète, et certains de ces changements ne sont pas tous 

spirituels. Même si les antennes concernent la conscience, ça devient la prise de conscience de beaucoup de principes, 

pas seulement ceux en lien avec les attributs de Dieu. Ce changement de conscience va même changer un athée qui ne 

croit pas en Dieu.  

Permettez-moi de vous préciser quelques-uns des changements qui sont potentiellement en réserve pour vous. Car, 

alors que la conscience spirituelle commence à changer sur la planète, la prise de conscience des systèmes va 

également changer. La manière, l'habitude et les raisons avec lesquelles vous faisiez des systèmes va également 

changer. La prise de conscience change tout. 

Si vous pouvez entendre la chanson et si vous savez ce qu'elle vous dit à travers ses paroles, alors vous êtes complet. 

Ceci explique pourquoi ceux qui sont assis ici aujourd'hui (participants au séminaire) n'ont pas besoin d'un bâtiment et 

n'ont pas besoin d'un leader ou d'une organisation religieuse.  

Bien que ce soit une métaphore, je vais vous dire, chers Êtres Humains, que partout dans le monde vous chantez la 

même chanson et vous n'avez besoin de personne pour vous dire à quoi elle ressemble ou quelles sont les paroles. La 

chanson est belle et elle chante l'amour de Dieu, le respect de l'humanité et la paix possible sur Terre. 

 

Les systèmes spirituels. 

Parlons des systèmes spirituels. Je vais me référer à ce que nous avons dit dans le passé et à ce qui peut très bien être 

en réserve pour vous à l'avenir. Il existe de nombreux systèmes spirituels sur la planète, mais celui dont nous voulons 

parler est celui qui compte environ un milliard de fidèles, car c'est celui que nous avons parlé auparavant et c'est celui 

qui va le plus évoluer.  

Il est ancien, et le chef de file est actuellement appelé le Pape. Maintenant, si vous voulez des informations sur ce qui se 

passe dans son église, essayez de savoir combien s’engagent pour devenir des prêtres et des religieuses. Dans la 

plupart des régions du monde, c'est très peu.  

Certains pays ont maintenu leur nombre, mais la plupart d'entre eux se retrouvent devant des chiffres considérablement 

réduits. Sans intérêt de la part des jeunes, cette doctrine ou philosophie spirituelle toute entière est en train de mourir.  

L'organisation est en train de perdre son bassin de jeunes leaders qui prendraient éventuellement la relève. Les 

dirigeants actuels s'en rendent compte. Voici ce que je veux vous dire, chers Êtres Humains. Les potentiels sont que 

cette église va survivre, comme il se doit. Sachez-le. Rien de ce qui se produit actuellement ne va créer une terre entière 

qui serait métaphysique, d’esprit ésotérique ou Nouvel Âge. Cela ne va pas se produire.  

Cela ne doit pas se produire et ne devrait pas se produire, car ça ne respecte pas les aînés de ceux qui ont des 

systèmes différents, mais qui ont aussi des guérisons et l'amour de Dieu dans leurs systèmes. Au lieu de cela, ces 

systèmes vont se recalibrer – ce qui signifie, s’ajuster et se corriger. 
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Bénis soient les êtres humains qui trouvent Dieu à leur manière. Les âmes anciennes vont s’éveiller à une vérité qui 

demande encore du travail aux nouvelles âmes. C'est ce qui explique les différents niveaux de culte sur cette planète et 

la raison des systèmes spirituels très divers.  

Beaucoup d'Êtres Humains qui n'ont pas l'avantage d’avoir la sagesse de votre âme ancienne vont se tourner vers des 

systèmes qui peuvent vous paraître trop simples, et même mythologiques. Mais ces systèmes sont souvent les débuts 

de la compréhension de Dieu. Il y a une place pour tout cela. Alors, parlons de l'Église catholique. 

Je vous ai donné une canalisation, il y a quelques années, lorsque le pape Jean-Paul était vivant. Jean-Paul aimait Marie, 

la mère. Si Jean-Paul avait survécu 10 ans de plus, il aurait fait ce que le Pape suivant va faire, (Celui qui viendra après 

l'actuel, Benoît XVI) et qui est d'amener les femmes dans l'Église. Ce Pape que vous avez maintenant (Benoît XVI) ne 

sera pas ici longtemps. (*) Le prochain pape sera celui qui doit changer les règles, s’il survit. S'il ne le fait pas, ce sera le 

suivant. 

Il y a une grande lutte au sein de l'Église, en ce moment même, et une grande dissension, car elle sait qu'elle ne répond 

pas aux aspirations de l'humanité. Sa doctrine n'est pas adaptée aux énigmes de la vie. La réponse sera de créer un 

meilleur équilibre entre le féminin et le masculin. Le nouveau pape ou celui qui va suivre, va tenter de permettre aux 

femmes d'être dans l'échelon supérieur de la structure de l'Église, afin d'assister les prêtres. 

Il sera suggéré de laisser les femmes participer au service, de faire des choses que les femmes ne faisaient pas avant. 

Ceci leur permettra d'être sur un pied d'égalité avec les prêtres, dans le cadre de l'Église qui ne leur permet pas encore 

de devenir des prêtres. 

Cependant, ne soyez pas surpris si cela commence d’une autre manière, car il se peut que les prêtres aient la possibilité 

de se marier. Ce serait une autre manière d'amener le féminin dans l'Église. Cela finira par se produire, et ça doit arriver 

un jour ou l'autre.  

Sinon, ce sera la fin de l'Église catholique, car l'humanité ne peut maintenir un système de croyance spirituelle en 

déséquilibre avec l'amour de Dieu, et aussi avec la conscience humaine intuitive. 

 

La nouvelle tolérance. 

Vous allez observer une atténuation de la tendance à blâmer, ainsi qu'un éveil de la nouvelle tolérance. Il y aura encore 

de nombreux systèmes pour différentes cultures, étant donné que les traditions et l'histoire sont importantes pour le 

maintien de l'intégrité de la culture. Ainsi, ils sont nombreux au Moyen-Orient à vouloir suivre le prophète et ils vont 

continuer, mais avec une conscience plus large.  

Ce sera l’élargissement de la conscience que le prophète a toujours voulu ou souhaité - l'unité et la tolérance. L'ange de 

la grotte lui a demandé "d'unifier les tribus et de leur donner le Dieu d'Israël." Vous allez commencer à voir une 

atténuation de l'intolérance et le début d'une nouvelle façon d'être. 

Finalement, cela va créer une acceptation en termes de : « Vous pouvez ne pas croire de la façon dont nous croyons, 

mais nous vous honorons, vous et votre Dieu. Nous honorons notre prophète et nous vous aimerons selon ses 

enseignements. Nous ne sommes pas obligés d’être d’accord pour aimer. »  

Est-ce que vous aimeriez cela ? La Terre ne va pas se métamorphoser en un seul système de croyance. Elle ne le fera 

jamais, car les humains ne font pas cela. Il doit y avoir de la variété, ainsi que la beauté des différences culturelles.  

Mais les systèmes vont lentement se mettre à jour avec une conscience accrue de la vérité d’un nouveau type 

d'équilibre. Donc, c'est la première chose. Surveillez ces changements, très chers. 

 

Le gouvernement. 

Parlons du gouvernement. Nous ne parlons pas de votre gouvernement, mais de n'importe quel gouvernement ; de la 

façon dont il fonctionne, comment il survit, comment il a survécu, la manière dont il fait campagne, et la façon dont il 

choisit les dirigeants. Cela va changer. 

Il y a des années, je vous ai dit que, lorsque tout le monde peut parler à tout le monde, il ne peut y avoir aucun secret. 

Jusqu'à présent, sur cette planète, le gouvernement a compté sur une chose – sur le fait que les gens ne puissent pas 

facilement se parler les uns les autres, à une échelle mondiale.  

Ils doivent obtenir leurs informations du gouvernement ou des canaux officiels. Même les mass-médias ne sont pas 

toujours suffisamment libres, car ils se réfèrent à ce que le gouvernement rapporte. Même une société libre a tendance à 

se laisser influencer par les préjugés de l'époque. Cependant, si des êtres humains se parlent tous à la fois, sur toute la 

planète, sans contrôle du gouvernement, ça change tout, car c’est la révélation directe de la vérité.  

La démocratie elle-même va changer et vous allez le voir bientôt. Les pays qui résistent, les quelques pays que j'ai 

mentionnés dans le passé, sont condamnés, à moins qu'ils ne se recalibrent. Ils sont condamnés à rester tels qu’ils ont 

toujours été. Ils ne seront plus capables d'exister tels qu’ils sont maintenant alors que tout le monde change autour 

d'eux. 
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J'ai mentionné la Corée du Nord dans le passé. Donnez-lui du temps. En ce moment, le jeune homme est sous le 

contrôle des conseillers de son père. Mais quand ils seront partis, vous verrez quelque chose de différent, s’il veut 

survivre. Ne le jugez pas encore, car il est sous contrôle. 

Au sein d'un gouvernement, si chaque personne a la possibilité de s'exprimer sans restrictions, de donner libre cours à 

ses opinions, elle devient une politicienne qui est écoutée et considérée. Ses expressions sont en égalité d'être avec les 

autres. Toutes ces personnes ont le même pouvoir décisionnel. 

Si la base électorale a la capacité de s’exprimer sans restriction et si elle peut donner libre cours à ses opinions sans 

restriction, il incombe à un politicien d'être conscient et de les écouter. Cela va changer ce que les politiciens vont faire. 

Cela va changer la façon dont les choses fonctionnent dans le gouvernement.  

Ne soyez pas surpris si un jour une nation entière peut voter tout d’un coup d'une manière très inhabituelle. Finis les 

vieux systèmes où vous aviez l'habitude de compter sur des cavaliers pour vous donner des nouvelles des pays lointains.  

Certains d'entre vous savent de quoi je parle. Le gouvernement va changer. Les systèmes autour de vous, à la fois 

sombres et lumineux, vont changer. Vous allez commencer à voir autre chose, là aussi, alors changeons de sujet et 

tournons la page. 

 

Le changement dans la nature humaine. 

Vous commencez à voir l’intégrité changer. L’éveil de conscience recalibre l’intégrité, et l'Être Humain qui, dans ce 

contexte, voudrait profiter d'un autre Être Humain dans une énergie humaine ancienne ne pourrait jamais le faire dans 

une nouvelle énergie. La raison ?  

Ça va devenir intuitif, donc c'est également un changement dans la Nature Humaine, car dans le passé vous avez 

présumé que les gens profitaient des gens d'abord et que l'intégrité venait plus tard. C'est seulement la nature Humaine 

ordinaire. 

Dans le passé, la nature Humaine qui s’exprimait au sein des gouvernements fonctionnait comme ceci. Si vous étiez plus 

forts que les autres, il vous suffisait de les conquérir. Si vous étiez fort, c'était une invitation à conquérir. Si vous étiez 

faible, il s'agissait d'une invitation à être conquis. Personne ne se posait des questions sur ce sujet. C’est ainsi qu’allaient 

les choses.  

Plus vous aviez de grosses armées, plus les conquêtes étaient faciles. Ce n'est pas ce que vous pensez aujourd'hui. 

L’avez-vous remarqué ? Tout pays qui pense de cette façon aujourd'hui ne survivra pas, car l'humanité a découvert que 

le monde va beaucoup mieux en rassemblant les choses plutôt qu’en les mettant en pièces.  

La nouvelle énergie réunit les faibles et les forts, d'une manière sensée et intègre. Jetez un coup d’œil à ce qui est arrivé 

à quelques-unes des entreprises dans ce grand pays (États-Unis). Jusqu'à il y a 30 ans, quand vous avez commencé à 

réaliser que certaines d'entre elles n'avaient pas d'intégrité, vous les avez éliminées.  

Qu'est-il arrivé aux compagnies de tabac lorsque vous avez réalisé qu'elles rendaient sciemment vos enfants dépendants 

? Aujourd'hui, elles continuent de vendre leurs produits aux pays moins conscients, mais cela aussi va changer. 

Qu’avez-vous fait il y a quelques années, quand vous avez réalisé que vos banquiers étaient en fait en train de vous 

vendre des maisons dont ils savaient que vous ne pourriez pas les payer plus tard ? Ils s’en allaient, avec un sourire 

avide, sans penser à l'immense chagrin qui allait s’ensuivre quand le rêve d'une vie serait perdu. Chers Américains, vous 

êtes en récession.  

Cependant, c'est comme lorsque vous taillez un arbre et coupez les branches. Lorsque l'arbre reprend sa croissance, 

vous avez le contrôle et les branches deviendront plus grandes et plus fortes qu'elles ne l'étaient auparavant, sans le 

facteur cupidité.  

Ensuite, si vous n'aimez pas la façon dont il repousse, vous le taillerez à nouveau ! Je vous dis ceci parce que la 

conscience est maintenant sous le contrôle de la grande finance. C'est devant vos yeux, c'est vous qui êtes en train de 

faire cela, et c’est souvent la peur qui règne. 

 

La chute prochaine de quelques grandes entreprises. 

Il y a un potentiel à venir dont vous devriez être informés, et j’en ai parlé déjà deux autres fois. Mais je veux que vous 

l'entendiez à nouveau. Quelles sont les autres industries géantes qui ne sont pas intègres et qui ont énormément 

d'argent ? Préparez-vous à l'effondrement de grandes sociétés pharmaceutiques en Amérique.  

Ce mouvement est déjà en cours. Lorsqu’il y aura des reportages et que le film sera créé, les Américains vont se 

réveiller au fait qu'ils ont une industrie extrêmement riche qui maintient les gens malades pour de l'argent. 

Vous n'aimerez et ne tolérerez peut-être pas ça. Observez. Ce que je dis aujourd'hui n'est pas de la divination, chers 

Êtres Humains. Je signale les potentialités de la nature Humaine devant moi.  



 2012 – Kryeon 55 

Je signale que cette prise de conscience commence à saisir ce qui est inapproprié sur cette planète, ce que vous 

appelez la vieille énergie, qui, peu à peu, commence à se déplacer vers un endroit où vous n'avez jamais pensé qu’elle 

irait.  

C'est un lieu d'intégrité dont vos parents vous ont dit que c’était impossible pour les grandes institutions, mais là, vous 

êtes en train de le vivre. Parallèlement à ceci, il y aura aussi des changements dans le vaste secteur des assurances, 

comme nous vous l'avons dit auparavant. 

 

La conspiration. 

Il y a ceux qui aiment l'énergie des conspirations. Ils aiment l'idée et s’accrochent au drame de ces scénarios. Je ne vais 

pas nommer les conspirations, car je ne veux embarrasser aucun Être Humain. Ce n'est pas ce que nous faisons. Notre 

amour s'étend à tous, peu importe ce qu'ils choisissent de penser.  

Je vais juste donner des conseils à ceux qui aiment les conspirations pour que vous soyez circonspects et commenciez 

à utiliser votre logique, peu importe ce que vous entendez, venant des gens qui vous entourent ou ce que vous pensez 

être la vérité. 

Si vous pensez qu'il y a une conspiration en cours, une conspiration nécessitant des centaines, sinon des milliers d'êtres 

humains se faisant tous des clins d’œil et ne disant pas un mot, pensez à l'illogisme de cela. Il ne peut tout simplement 

pas y avoir de secrets aujourd'hui. Votre gouvernement ne peut pas les garder, les entreprises ne peuvent pas les garder, 

et les individus ne peuvent pas les garder.  

Vous ne pouvez pas avoir de conspirations majeures qui dureraient des décennies alors que tout le monde parle à tout le 

monde. Lorsque votre Internet permet à des populations entières de se parler ouvertement, vous ne pouvez pas avoir un 

"énorme secret" qui continue de planer sur la planète et que "seul votre groupe connaît". 

Chers Êtres Humains, les conspirations vous éloignent de l'objectif de votre vie, qui consiste à trouver l'amour de Dieu à 

l'intérieur de vous et avancer, pour aider la planète à devenir paisible et équilibrée. Il n'y a pas d'équilibre à promouvoir la 

peur de ces choses. Les Illuminati. 

« Kryeon, qu’en est-il des Illuminati ? » OK, je vais vous le dire, car ces choses sont déjà connues par beaucoup. Tout ce 

que vous pensiez au sujet des Illuminati du passé est correct. Ce n'était pas une conspiration, mais un état de fait. 

Cependant, à la lumière de ce que j'ai dit plus haut, ça ne pouvait pas se maintenir dans une énergie où tout le monde 

parle à tout le monde. 

Les Illuminati étaient basés en Grèce, et ceci a commencé par le contrôle du secteur économique le plus puissant, 

capable de manipuler les ficelles du commerce sur terre – la navigation. Une fois qu'ils ont eu le contrôle de la 

navigation, ce qui suivit furent les marchés financiers. Ceci a ensuite ouvert le chemin vers les assurances, les marchés 

boursiers mondiaux et les banques. C’est ce qui a prévalu pendant des décennies, jusqu'au milieu des années 80. 

J'ai une question pour les aînés dans la salle. Regardez en arrière, chers Êtres Humains. À quoi ressemblait le marché 

boursier quand vous étiez plus jeunes ? Si vous vous souvenez, vous allez dire qu'il avait des changements successifs 

vers le haut et le bas, à l'exception des changements majeurs occasionnels - qui, soit dit en passant, étaient également 

contrôlés.  

Il était stable, vers le haut ou vers le bas. Il ne vacillait pas sauvagement, avec des centaines de variations de points de 

mois en mois. Il ne l'a jamais fait. Voilà à quoi ressemble un marché contrôlé. Maintenant, jetez un coup d’œil à votre 

actuel marché boursier. Est-ce qu’il a l’air sous contrôle ? Non ! Il est en roue libre et il peut aller n’importe où l’entraîne 

l'activité financière normale. 

Cela devrait vous dire quelque chose. Les Illuminati ne sont plus au contrôle. Ils ont perdu le contrôle des banques, du 

tabac, etc. Ils sont en train de perdre le perdre dans les grandes sociétés pharmaceutiques et les assurances, parce que 

la conscience permet aux gens de savoir ce qui est contrôlé et ce qui l'est pas. La prise de conscience de la vérité va 

l’emporter sur toute autre énergie, et l'intégrité va gagner quelques batailles majeures. 

Alors, est-ce que les Illuminati sont morts ? Non, ils ont simplement perdu leur méthode de contrôle. 

 

L'avenir des Illuminati. 

Maintenant, je veux vous dire quelque chose d’inattendu et dont j’ai parlé une fois seulement. Qu'en est-il de tout l'argent 

des Illuminati ? Il y a des milliards et des milliards d'euros dans les banques, sous leur contrôle, en attente. Que vont-ils 

en faire et où vont-ils l'utiliser ? Il est toujours là. Ils attendent. 

Ce groupe attend que quelque chose se passe, quelque chose qu’ils savent sur le point d’arriver, car ils la voient venir 

autant que moi. Cependant, j’aimerais vous dire une chose à laquelle ils ne s'attendent pas. Avec la conscience vient le 

changement générationnel. Les responsables de cet argent ne seront pas toujours les aînés. Les indigos finiront par 

l'avoir. 
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Ils attendent que quelque chose se passe en Afrique - la construction d'une nouvelle civilisation, un continent qui n'a rien 

à désapprendre. Une fois l'Afrique guérie, une fois l’Afrique prête, une nouvelle civilisation peut être créée à partir de 

zéro.  

Les Africains seront prêts à apprendre tout ce qui concerne la construction d'une fondation pour la civilisation la plus 

avancée qui soit et ils vont le faire avec les systèmes les plus modernes et les plus inventifs disponibles. Finalement, ce 

nouveau continent va même l’emporter sur l'économie de la Chine. 

C’est la prédiction et ça l’a toujours été. L'argent des Illuminati va le financer. Ai-je dit que les Illuminati allaient le financer 

? Rire de Kryeon. L'argent des Illuminati va le financer, mais c’est différent du passé. Ceux qui héritent des postes chez 

les Illuminati seront dans une conscience différente.  

Écoutez, ils ne vont pas soudainement faire partie de ceux à qui le bien de tous tient à cœur  – pas particulièrement. Ils 

veulent faire de l'argent, mais ce qu'ils vont voir, c'est plutôt un moyen de faire beaucoup d'argent grâce à cet 

investissement.  

Dans le processus, cela aidera automatiquement des centaines de milliers de personnes, et ils seront, au 

commencement, la fondation, qui construit la nouvelle Afrique. Les nouveaux États africains de l'unification finiront par 

créer un continent plus fort que tous les autres, et il aura une seule monnaie. Les ressources elles seules surpasseront 

tout dans le monde. 

« Wow, Kryeon, combien de temps cela va-t-il prendre ? » Les Êtres Humains dans la salle contrôlent cela, ainsi que 

ceux qui vont écouter ou lire ce message. Lorsque vous quitterez cette salle, qu’allez-vous faire ? Rentrer chez vous, en 

parler, vous frotter les mains, et attendre que cela se produise ? Ça ne se passera pas ainsi, car les Êtres Humains dans 

la salle et les vieilles âmes qui entendent ou lisent notre message ont du travail à faire, et je vous l’ai déjà dit. Vous avez 

du travail à faire. 

Il y a une alliance que vous allez devoir créer les uns avec les autres, et avec un autre groupe - les jeunes de la Terre. La 

jeunesse de cette terre est en train de changer la façon dont les choses fonctionnent. Pouvez-vous le voir ? Vous n'êtes 

pas censés non plus vous asseoir et les regarder, parce qu’ils ont besoin de vous, âmes anciennes. 

Il est temps pour vous de vous aligner avec les indigos et les concepts de la jeunesse de la planète. Ne pensez pas un 

instant que leur âge manifeste leur sagesse. Ces deux attributs n’ont pas de rapport entre eux ; ils ne sont pas linéaires. 

Ces jeunes peuvent être des âmes plus anciennes que vous !  

Ne pensez pas, parce qu'ils ont une technologie que vous ne comprenez pas, que vous ne pouvez pas être en accord 

avec eux. Leur technologie est le réseau social, la chose même dont nous parlons, où tout le monde peut parler à tout le 

monde. La nouvelle prise de conscience sur la planète commence dans deux domaines - les enfants et les âmes 

anciennes. 

 

Conclusion. 

C'est le message du jour. Le recalibrage de la conscience va changer les systèmes, l'éducation, le gouvernement et la 

finance. Les personnes qui choisissent de ne pas entrer dans le domaine spirituel vont quand même entrer dans un 

nouvel éveil de conscience, car elles ressentiront une chose dont elles ne sont pas conscientes à l’heure actuelle – une 

façon de vivre plus en douceur. 

Nous terminons avec une déclaration banale que nous avons déjà proposée, mais que beaucoup ont tourné en 

plaisanterie: « Si les femmes menaient le monde, elles n'enverraient jamais leurs fils se faire tuer sur un champ de 

bataille. » 

Beaucoup en rient. C’est peut-être banal et naïf. En effet, certaines femmes leaders ont organisé des guerres, elles 

devaient le faire. Elles ont envoyé leurs fils, de sorte que ce n'est pas vraiment une déclaration adéquate. Cependant, 

c’est plus juste que vous pouvez le penser, chers Êtres Humains. 

Alors maintenant, je vais faire la déclaration que j'ai faite à plusieurs reprises dans ces canalisations recalibrées ; « 

Quand les humains recalibrés mèneront le monde, il viendra un jour où ils n’enverront plus jamais leurs fils au champ de 

bataille. » Vous voyez, la conscience va changer tout cela. Ils finiront par voir la sagesse de l'unification, de nouvelles 

façons de régler les problèmes, et la qualité intuitive de rassembler les choses au lieu de les séparer. 

Il y aura un temps où les armées gouvernementales n'auront pas besoin d'être importantes, ni les armes aussi 

puissantes. Lentement, le gouvernement n'aura plus besoin d'elles. Lentement, plus lentement que vous le souhaiteriez, 

ces choses vont arriver, au fur et à mesure que l’âme ancienne apportera sa lumière, qu'elle regardera les maîtres de la 

planète et les surpassera. 

Vous l’avez tous entendu: Il viendra un temps où les maîtres reviendront sur Terre, et beaucoup de gens attendent ceci. 

Toutefois, c’est déjà arrivé ! Ils ne pouvaient pas revenir avant que l'alignement ne soit juste, et maintenant il est juste. 

C'est ce que vous avez ressenti en 2012 et avant. Ça commence à arriver, et ils sont de retour. Mais ils ne sont pas de 

retour en tant qu’Êtres Humains incarnés. Ils sont de retour sous la forme de l’énergie de recalibrage de la conscience 

de Dieu. 
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Je ne dirais pas ces choses si elles n’étaient pas vraies. Gardez l'œil ouvert. Rappelez-vous où vous les avez entendues 

en premier, quand certaines d'entre elles commenceront à apparaître dans vos nouvelles. Lorsque vous verrez la Terre 

travailler de cette façon, peut-être vous rendrez-vous compte que ce que j'ai dit aujourd'hui est réel.  

Soyez circonspect. Il n'y a pas de timing parfait. Les Humains vont créer tout cela à leur propre rythme. Ne soyez pas 

dans la crainte des choses qui pourraient advenir, car je le dis encore une fois, la vieille énergie se manifestera bientôt 

en mode de survie et elle ne sera pas jolie. 

En ce commencement de nouvelle énergie, tenez-vous debout et allumez votre lumière. L'obscurité va s’évanouir devant 

vous. C'est la vérité de la journée. Je suis Kryeon, en amour avec l'humanité. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE RECALIBRAGE DU SOI - PARTIE 1 
Newport News, Virginia, USA, le 28 avril 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Toutes les choses qui suivent aujourd'hui, dans 

ce message, sont à propos des Êtres Humains et sont littéralement en train de changer le paradigme de leur réalité. 

Dans cet esprit, la journée a été remplie d'exemples sur la manière de penser différemment (en parlant du séminaire), et 

ce message va continuer sur ce thème.  

Nous vous avons donné message sur message depuis le premier jour de cette année, vous indiquant comment les 

choses sont différentes, vous demandant de prêter attention à quelque chose que nous appelons un "recalibrage de 

toutes choses". 

Je m'adresse à vous en ce moment, de façon linéaire, car c'est la communication à laquelle vous êtes habitués.  Ceci est 

rendu possible grâce à l'expérience et à la pratique de mon partenaire, au fil des ans. Il est intuitivement capable de 

traduire cette communication multidimensionnelle, de mon côté du voile vers le vôtre. La canalisation est le processus de 

traduction de messages spirituels à travers un Être Humain.  

Le problème est que, pendant le processus vous avez encore le filtre humain 3D en place. La culture, la langue, les 

processus de pensée sont toujours là. Par conséquent, une partie de la précision de la canalisation appartient au canal 

qui doit apprendre à s'effacer et permettre à l'information de circuler avec le moins de filtre possible.  

La canalisation n'a jamais été une prise de contrôle sur le libre arbitre de l'homme. Sinon ce serait quelque chose que 

vous appelleriez possession, et ce n'est pas cela. Au lieu de cela, c'est une fusion donnée dans l'amour, afin de 

transmettre des informations, de l'énergie et de la communication à partir d'une source d'amour vers et pour vous. 

Je vous dis cela parce que ces leçons sont difficiles à communiquer. Si vous n'avez pas connu une certaine forme de 

réalité, alors il est difficile pour moi d'enseigner à ce sujet. Car vous ne pouvez-vous relier à lui. Pourtant, je le fais 

aujourd'hui, sachant que c'est difficile à comprendre. Je donne un message, ici dans ce fauteuil, qui sera présenté en 

trois parties.  

Le message d'aujourd'hui est la première partie. Chaque message, cependant, est complet en lui-même. Donc, ce 

message sera complet en soi et les autres le seront aussi. Mais quand vous les réunisse, ils sont plus que la somme de 

leurs parties. Ceci est le troisième langage à l’œuvre et il y a plus à cette histoire que les mots qui le composent. 

Si vous avez une conscience ouverte à ce genre de choses, chers Êtres Humains, vous comprendrez rapidement que 

votre corps reconnaît ce qu'il se passe. Les jeunes vont hériter d'une planète très différente de celle que leurs parents 

avaient. L'énergie est en train de changer et de s'ajuster. Beaucoup d'entre eux commencent à comprendre ce qui est 

nouveau.  

Les Phares de Lumière étaient plus âgés, au moment où ils ont commencé à comprendre ceci. J'appellerai ce message, 

"Le recalibrage de soi". C'est à ne pas confondre avec "Le recalibrage de l'humanité", donné avant. C'est le recalibrage 

du cœur  de votre être, dont il s'agit ici. 

 

L'énergie – un concept mal compris. 

Le concept d'énergie en lui-même est très difficile à définir ou à expliquer. Souvent, quand les humains parlent de 

l'énergie, pour eux, c'est ce qui pulse linéairement à travers des fils, dans un système multi-phases, comme votre 

électricité. Ce n'est pas de ça dont nous parlons ici.  

L'énergie dont nous parlons n'est pas une information singulière. Ce n'est pas en tridimensionnel, il s'agit plutôt d'un 

attribut multidimensionnel d'une confluence de la Terre et de la conscience, qui se trouvent tout autour de vous et qui 

apporte ce que vous appelez "manifestation". Vous êtes nés dans une certaine énergie.  
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Nous parlons de l'énergie des grilles de la planète, mais ce n'est pas bien défini. Vous pouvez marcher dans une pièce et 

dire ; « Eh bien, l'énergie n'a pas l'air bonne aujourd'hui. » Un autre jour, vous entrerez et vous direz ; « Wow, avez-vous 

ressenti l'énergie aujourd'hui ? » Si quelqu'un vous pressait de définir cela, vous pourriez avoir de la difficulté. Pourtant, 

vous utilisez le mot pour signifier des choses positives et négatives, car vous comprenez qu'elle est polarisée. 

Ce dont je m'apprête à parler dans cette leçon se rapporte à l'énergie à laquelle vous êtes habitués sur terre, quoi que 

cela signifie pour vous. C'est l'énergie à l'intérieur de laquelle vous vivez, travaillez, méditez et priez - et cette énergie est 

en train de changer. Cela affecte ce que vous considérez être normal, car cela représente votre zone de confort. 

Donc, si nous pouvions vous fournir toutes sortes de conseils en énergie, nous dirions ; «Attendez-vous à ce que ce soit 

normal de changer. » C'est difficile à faire. L’Être Humain survit en sachant où la normale est censée résider et 

ressembler. Quand vous marchez d'un point A à un point B, vous vous attendez à certaines choses : l'air que vous 

respirez, la gravité que vous avez et le magnétisme que vos cellules utilisent à travers la grille.  

Si je vous disais que beaucoup de ces choses ne seront plus les mêmes ? Mais la seule chose dont vous êtes vraiment 

conscients, en tant qu’Être Humain, c'est que quelque chose est différent. Certains d'entre vous peuvent se promener en 

disant ; « L'énergie a l'air bizarre aujourd'hui. » C'est plus que bizarre. C'est le recalibrage. 

 

Les changements dans la Grille Cristalline - Modification du passé. 

Commençons par parler des choses que vous ressentez comme étant différentes. Voici un exemple d'un recalibrage, et 

c'est un résumé de ce que nous avons donné il n'y a pas si longtemps sur les grilles. Nous vous avons dit que la Grille 

Cristalline de cette planète, ésotérique, invisible, attribut multidimensionnel de Gaïa, était en train de changer. Nous vous 

avons dit qu'elle est la mémoire des "actions" de l'humanité. Elle se souvient des Êtres Humains et de ce qu'ils font. C'est 

comme une "grille de mémoire ésotérique" de l'action Humaine. 

La Grille Cristalline est, par conséquent, liée à Gaïa et responsable de ce que vous appelez les portails, et aussi de ce 

que vous appelez la vieille énergie, l'énergie négative. Elle est profonde dans les endroits où la guerre a eu lieu, car elle 

reflète une mémoire de ce que les humains ont fait durant la bataille.  Elle réagit à l'émotion Humaine.  

C'est la Grille Cristalline, et la métaphore cristalline sert à montrer ce qui détient la mémoire et les vibrations. Alors, 

imaginez une grille invisible autour de la planète qui se souvient de ce que les Humains ont fait. 

Dans les endroits ressentis comme sombres, vous avez peut-être eu guerres sur guerres, des champs de bataille, et 

vous préféreriez ne pas marcher dessus. Les Phares de Lumière sentent souvent la misère de la mort, la peur et 

l'anxiété. La terre en reste imprégnée, et vous savez que je vous dis quelque chose que beaucoup ont connu et entendu 

parler.  

Il y a aussi des endroits sur la grille qui sont des portails de guérison et de joie, ce que mon partenaire appelle même "le 

ventre de Gaïa" - un endroit où vous pouvez aller et vous baigner dans les profondeurs de la compassion humaine. Il y a 

peu, nous vous avons dit quelque chose de puissant sur l'humanité. Nous vous avons dit que les Êtres Humains sont 

responsables de l'état ou du "chargement" de cette grille planétaire.  

Cependant, comme l'énergie va, il est typique que vous considériez ce système comme un souvenir linéaire. Autrement 

dit, on pourrait penser que les choses positives et négatives seraient rappelées et stockées au même niveau dans la 

grille. Mais il n'en est pas ainsi, et vous savez tout cela.  

Que voyez-vous dans vos médias ? Quelle est la polarisation entre la joie et l'horreur ? Cet équilibre est la nature 

humaine, et la grille reflète cet attribut même de l'humanisme qui donne beaucoup plus d'importance à des choses 

négatives. 

Jusqu'à présent, chers Êtres Humains, la Terre s'est souvenue de l'énergie sombre d'une manière non linéaire et a mis 

davantage l'emphase sur les endroits où beaucoup ont trouvé la mort et où il y a eu de grandes souffrances. La grille se 

souvient plus de l'horreur que de la naissance d'un enfant. Elle est responsable de ce que vous appelez hantises ou bien 

fantômes et toutes ces apparitions qui sonnent de la même façon - c'est la Grille Cristalline. 

Quand vous regardez la planète et que vous vous demandez à quelle fréquence elle vibre aujourd'hui, c'est la mesure de 

la Grille Cristalline qui est utilisée pour répondre à cette question. La vibration de la planète est basée là-dessus – ce que 

les Humains font et ont fait par le passé. Ensuite, on vous dit que la façon dont la grille se souvient de l'action de l'homme 

est en train de changer. 

Alors maintenant, vous avez une réponse à une question quantique. « Comment les choses faites dans le futur peuvent-

elles changer le passé ? » C'est ce qui se passe, parce que ce que vous faites maintenant est en train de changer la 

linéarité du "système de souvenir" de la grille.  

Donc ce qui arrive est positif et en train d'apporter une énergie beaucoup plus grande et bien supérieure à la grille. Par 

conséquent, cela écrase tout ce qui s'y trouvait, c'est-à-dire l'énergie passée. 

Un jour viendra où vous pourrez marcher sur le champ de bataille et dire ; « Je ne ressens rien. » C'est parce qu'il y a eu 

des humains qui ont foulé ce chemin, des Phares de Lumière qui, à chaque pas, ont changé les attributs de ce champ 
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qu'ils traversaient. Ainsi, la nouvelle énergie est en mesure de permettre aux Humains vivant aujourd'hui, de réécrire le 

passé ! 

À l'heure actuelle, c'est hors de la portée de votre réalité. Vous n'êtes pas avec moi à ce sujet. Vous voulez que le 

processus de stockage soit linéaire et il ne l'est pas. Nous disons donc qu'il y a un recalibrage de soi - c'est-à-dire un 

recalibrage de ce que vous attendez comme réel. Il ne pouvait pas être plus personnel que ça. Imaginez ce que l'énergie 

serait pour l'humanité, si celle de l'histoire changeait ? 

Si la grille reflète la conscience humaine et qu'elle se recalibre, alors le "soi" de l'Être Humain est également recalibré de 

la même manière. La nature humaine est sur le modèle de ce qui se passe avec la grille. L'humanité finira 

éventuellement par devenir plus douce, en mettant l'accent sur la beauté plutôt que sur l'horreur. 

Imaginez une situation où le pétrole ne flotte pas à la surface de l'eau lorsqu'il est mélangé à elle. Vous pourriez dire ; « 

Mais le pétrole remonte toujours à la surface. Il doit le faire. C'est dû à un assemblage moléculaire et à la densité, il 

remonte toujours à la surface. » 

Que faire si nous avions dit qu'un jour viendrait où la physique elle-même pourrait réellement changer la réalité de tout 

ce que vous avez connu ? Si la densité du pétrole devenait plus proche de celle de l'eau, qu'il se placerait en son sein et 

non plus à la surface de celle-ci ?  

Maintenant, s'il l'avait fait, vous diriez ; « C'est effrayant. Quelque chose ne va pas avec ça. » Vous ne comprendriez pas, 

et c'est le problème. Vos a priori sur la réalité vous portent vers ce qui a toujours été, et ne permet pas à ce qui pourrait 

être de se faire une place. 

Si quelque chose pouvait changer jusqu'au degré où il bouleverse tout ce que vous attendiez ou pensiez être exact et 

véridique, comment réagiriez-vous ? Sur la base de vos expériences de survie de base et de ce que vous avez appris 

sur la planète, comment voulez-vous y faire face ?  

Pourriez-vous vous recalibrer par vous-même et dire ; « Je comprends, ça a toujours été dans un sens et maintenant 

c'est dans un autre. Je vais aller de l'avant ? » Ou préfériez-vous regarder et dire ; « Je me demande quand est-ce que 

ça va redevenir comme c'était avant ? » Ceci, chers amis, est le nœud de ce message, d'aussi loin que l'énergie sur cette 

planète change, même la vieille âme sera tentée de dire ; « Bien sûr, Kryeon, c'est merveilleux. C'est bien.  

J'aime ça. Je vais travailler avec cette énergie. » Puis, dans leurs heures les plus sombres, elle va dire ; « Je suis fatiguée 

de tout ça ! Quand est-ce que cela va redevenir comme c'était avant ? » Ceci est dû au fait que vous avez grandi dans 

une énergie où la dualité était agencée d'une certaine façon, mais maintenant elle commence à l'être d'une autre 

manière. 

 

Recalibrage de l'estime de soi. 

Nous allons maintenant parler de ce qu'est un Phare de Lumière. Le recalibrage de soi va devenir le recalibrage de 

l'estime de soi. Nous avons déjà dit cela, mais les Phares de Lumière ont peur de l'obscurité. C'est parce qu'elle vous a 

battu dans chacune de vos vies, n'est-ce pas ? Donc, nous sommes assis dans une salle d'anciennes âmes qui sont 

venues dans cette vie, craignant encore une fois que l'énergie sombre puisse leur occasionner la même chose.  

Mais vous êtes venus quand même, et vous êtes venus sans savoir ce qui allait se passer. Il y a eu beaucoup de 

prophètes qui ont dit que vous ne passeriez pas l'an 2000. Vous êtes maintenant en 2013 ! Chaque fois que vous arrivez, 

l'énergie noire semble être contre vous. 

Quand je suis arrivé pour la première fois et que je me suis présenté à mon partenaire, c'était légèrement après la 

Convergence Harmonique. J'ai dit à mon partenaire que j'étais venu ici à cause de ce que l'humanité avait réalisé.  

J'ai dit à mon partenaire que je n'aurais pas été ici autrement, car il n'y aurait rien eu à enseigner que vous n'auriez pas 

déjà fait. Cela vous paraît-il raisonnable que je vienne pour vous enseigner pendant 20 ans, puis que vous mourriez tous 

horriblement ? Non ! Je suis arrivé à cause des potentiels qui se manifestent maintenant. 

Les personnes qui avaient senti l'énergie de Kryeon venir sur la planète, savaient pourquoi j'étais venu ici. Je 

représentais un entourage entier, venu partager les bonnes nouvelles avec d'anciennes âmes, pour les féliciter et les 

encourager, parce qu'elles avaient transformé l'énergie de malheur autour d'eux.  Contre toute attente, elle avait changé. 

L’Union Soviétique était tombée sur un énorme événement géopolitique qui n'avait pas été prévu nulle part ! Elle a 

désarmé l'Armageddon potentiel de la planète. D'autres choses ont commencé à bouger dans des directions qui 

n'avaient pas été prédites dans le passé. Il faudrait des conseils et des instructions à partir de ce moment, où vous êtes 

assis ici aujourd'hui.  

Ce serait un recalibrage de votre instinct de survie et de ce que vous pensez réel. C'est votre tâche maintenant, si vous 

êtes en mesure de faire face au recalibrage, au lieu de regarder par-dessus votre épaule, vous demandant quand 

l'ancien "normal" reviendra. 

 

L'histoire de l'âme ancienne. 
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Donc, ce message est le premier des trois. C'est un encouragement et une reconnaissance de ce qu'est une ancienne 

âme, et pourquoi cette personne a besoin de savoir ce que nous avons à lui dire. Ainsi, nous allons simplement le 

présenter à votre vision. Les plus anciennes âmes, dans cette salle d'audience, sont passées par le pire du pire. Chaque 

vie écrite sur la mémoire Akashique quantique de votre ADN porte des engrammes émotionnels. 

Vous êtes venus dans le monde, vous attendant à ce qu'il fasse ce qu'il a toujours fait. Dès que vous avez commencé à 

vous éveiller à la vérité que vous avez portée dans le passé, vous saviez que vous pourriez avoir à vous cacher encore 

une fois. Vous avez peut-être occulté ceci dans votre mémoire, mais c'était là, embarqué dans l'Akash.  

Certains d'entre ont été brûlés sur le bûcher il n'y a pas si longtemps. Certains d'entre vous sont revenus et tout cela 

s'est produit à nouveau ! Combien de vies faut-il, chaman, avant de vous asseoir et dire ; « Je ne vais pas le faire à 

nouveau ? » 

Vous vous êtes éveillés dans une société moderne cette fois. Maintenant, vous êtes un Phare de Lumière, mais vous 

dites ; « Je vais aller aux réunions ésotériques, mais je ne vais pas dire aux autres que j'y vais. Parce que je ne vais pas 

passer par ça à nouveau. »  

Vous faites attention à vos paroles concernant ce à quoi vous croyez, parce que vous êtes fatigués de nager à contre-

courant, d'avoir le courant contre vous et de vous faire rabattre le dos contre les rochers. Vous êtes fatigués de perdre 

famille, amis ou même emplois parce que vous arrivez à croire que Dieu est à l'intérieur de vous. C'est l'histoire de la 

vieille âme qui est là dans la pièce et écoute ces mots. 

Toutefois, le résultat de tout cela est ; une ancienne âme qui vient et se dresse fièrement comme un Phare de Lumière 

sur Terre, mais qui a aussi un manque d'estime de soi. C'est un oxymore !  

Comment pouvez-vous avoir un phare qui est incertain de sa propre lumière, qui se demande s'il fait quelque chose 

d'utile ? Les vagues viendront-elles alors briser le phare ? Mais, c'est ce qui se passe avec les personnes qui sont en 

face de moi, parce que vous êtes toutes comme ça ! Votre passé est votre passé. 

Ce revirement de l'énergie sur la planète ne peut pas créer instantanément des géants et des héros de l'estime de soi, 

surtout chez les personnes qui ont pratiqué dans l'ancienne énergie pendant de nombreuses années. Peut-être pensez-

vous que vous êtes prêts pour ce changement ? Vous ne l'êtes pas - pas pour l'énergie qui s'en vient. C'est ce que nous 

voulons aborder également. 

Il y a un stade à venir, où vous serez capables de manifester des choses n'existant qu'à l'état de rêves pour l'instant, mais 

il va falloir y croire, se réaligner et acquérir une nouvelle compréhension. Vous allez devoir mettre en route certaines 

perceptions élémentaires de survie qui exigent que vous compreniez que, dimensionnellement, vous êtes plus puissants 

dans les zones que vous ne pouvez pas voir que dans celles que vous pouvez voir.  

Vous n'avez pas été instruits de cela par l'école ou par votre mère, et vous ne l'avez jamais pratiqué. C'est là, à ce 

tournant, que vous vous tenez en ce moment. « Eh bien, qu'est-ce qui va se passer, Kryeon ? » La réponse est que vous 

allez devoir changer. Si vous ne tentez pas activement de changer, vous serez toujours en train de flotter à la surface 

comme le vieux pétrole. 

 

L'obscurité est-elle vivante ? 

En ce moment, vous pensez que vous avez une idée de fonctionnement de l'obscurité et de la lumière sur la planète. 

Donc, nous allons soulever cette question d'une manière que vous comprendrez. Parlons des attributs de l'obscurité et 

de la lumière - encore une fois. Nous vous avons donné à maintes reprises l'information que l'obscurité est définie 

comme l'absence de lumière.  

Pourtant que faites-vous de cette information ? Dans votre mythologie spirituelle, vous avez décidé que l'obscurité devait 

être intelligente. Il doit y avoir une conscience derrière les ténèbres, dites-vous, et pour cette raison, il y a une force 

obscure avec un nom, et, par conséquent, vous la craignez. Vous n'avez pas compris que la physique exige que 

l'obscurité ne peut pas exister dans la lumière ! Pourtant, vous ne le croyez toujours pas. L'obscurité est un équilibre, pas 

une entité. Est-elle vivante ? 

À l'heure actuelle, il y a des Êtres Humains qui disent ; « Attends une minute, Kryeon ! Veux-tu dire qu'il n'y a pas une 

chose telle que le mal ? » Je n'ai pas dit cela. Écoutez, les Êtres Humains sont puissants. Quand ils prennent l'absence 

de lumière et qu'ils l'appliquent à une conscience produite par leur propre conception, cela devient du mal Humain.  

Ce qui fait que cela a de la conscience, parce qu'un Humain l'a introduite. Mais, la réalité est, qu'il n'y a aucune entité 

extérieure qui puisse capturer votre âme (pause). Il y a seulement un équilibre entre l'obscurité et la lumière. Les 

humains sont responsables du fait que l'obscurité semble avoir une intelligence, parce que la manifestation fonctionne, à 

la fois, positivement et négativement. 

Chacun d'entre vous est habitué à un certain équilibre sur la terre. Mais ce n'est pas un équilibre intelligent. C'est la 

première chose que vous avez à apprendre. Phare de Lumière, il n'y a aucune force qui agit contre vous ! Vous ne le 

croyez pas quand on vous dit cela.  
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C'est difficile pour vous, parce qu'on vous a toujours dit qu'il y a quelque chose qui joue contre tout ce que vous faites. 

En effet, cela est, mais c'est seulement représenté par la croyance de l'Être Humain, car l'obscurité n'est ni une 

personnalité ni une entité. Plus votre lumière brille, moins l'obscurité vous entoure. "Oh, Kryeon, j'adore ça. Comment 

puis-je rendre ma lumière plus vive?" C'est facile! C'est en ne craignant pas l'obscurité! 

Lorsque vous craignez l'obscurité, vous lui donnez votre énergie, n'est-ce pas? Alors qu'est-ce que vous craignez? C'est 

la survie, n'est-ce pas? Par le passé, l'obscurité créée par les humains a créé des remous dans votre vie. Votre survie 

même était en jeu. Maintenant cela change, et donc aussi l'équilibre obscurité/lumière.  

Il y a tellement de choses, croyances ou doctrines, etc., que vous allez devoir recalibrer. À qui allez-vous tenter de plaire, 

Phare de Lumière ? Laissez-moi vous dire ceci. Si vous essayez de plaire à Dieu, c'est déjà fait ! Sinon, je ne serais pas 

ici. Si vous essayez de plaire à ceux de l'autre côté du voile, qui, dans certains cas sont vos propres parents vous 

observant, c'est déjà fait !  

Par la lumière que vous avez mise ici et par la lumière que vous portez, tout va bien. Ressentez-vous cela ? Ou, êtes-

vous en train de quêter, autour de vous, quelque autre approbation dans les parages, sans l'obtenir ? Il est temps pour 

vous de recalibrer ces sentiments. 

Je veux que vous compreniez quelque chose. Dieu n'a pas d'émotions humaines. Dieu n'est pas assis quelque part, 

espérant que vous fassiez ceci ou cela. Dieu est la source créatrice de l'Univers et vous faites partie de ce Dieu. Par 

conséquent, "plaire à Dieu" c'est vous aimer assez pour faire partie de la plénitude de Dieu. Il y a des choses que vous 

devez savoir au sujet de la façon dont vous pensez et sur ce qui est en train de changer. L'obscurité peut-elle vous livrer 

bataille ? 

« Eh bien, Kryeon ! Si l'obscurité est telle que tu nous le dis, comment peut-elle nous livrer bataille ? » Oh, chers Êtres 

Humains, il y aura un combat ! Voici quelques attributs de l'obscurité qui peuvent vous aider à comprendre. Ce sont les 

Êtres Humains qui sont dans l'obscurité qui vous livrent combat. L'obscurité, en elle-même, est seulement un équilibre. 

Cette lutte entre l'équilibre de l'obscurité et de la lumière, sur la Terre, est classique. L'énergie sombre ou obscure, ne 

voit pas ce que vous faites dans la lumière. Elle ne connaît rien de la lumière. Donc, vous êtes avantagés ou favorisés.  

Les Êtres Humains qui marchent dans les ténèbres, qui créent intentionnellement les ténèbres, ne pourront jamais 

rivaliser avec un Phare de Lumière qui peut tout voir. L'intégrité est dans la lumière ou dans la connaissance, au lieu de 

la croyance hypothétique. Donc, elle en sortira toujours gagnante.  

L'honnêteté, la compassion et de bienveillance vont toujours gagner sur les ténèbres. La bienveillance et la synchronicité 

spirituelles sont comme un arc-en-ciel de couleurs, dans le monde en noir et blanc des personnes qui marchent 

volontairement dans l'énergie obscure. 

Regardez les mouvements d'une balle dans un jeu. Elle va et vient, de gauche à droite ou vice versa, est-ce que ses 

mouvements sont lumière ou obscurité ? Est-elle gagnante ou perdante ? Vous allez peut-être penser que vous avez 

échoué. En effet ! C'est parce que vous regardez seulement en 3D. Vous ne regardez pas en-dessous et au-dessus. Vous 

ne regardez pas tous les angles de 360 degrés. C'est difficile à décrire. C'est la bataille entre l'obscurité et la lumière.  

La lumière et l'obscurité ont la même sorte d'attributs, mais l'obscurité bouge lorsque la lumière est présente. Ce n'est 

pas une chose effrayante, puisque ce n'est pas une chose vivante. Est-ce que le vent est une chose malveillante ou 

bienveillante ? Voyez-vous ce que j'essaie d'expliquer ? Le vent est-il une entité ou une énergie ? Est-il toujours 

malveillant ou toujours bienveillant ? 

Dans la nouvelle énergie, vous êtes des créateurs ou porteurs de lumière. Par conséquent, vous modifiez la densité de la 

planète. Vous voyez ce que je veux dire ? Donc, l'équilibre ombre/lumière bouge selon vos actions, puisqu'il n'est pas 

doté d'une personnalité, entité ou individualité. L'obscurité doit s'éloigner de la lumière si elle veut subsister.  

Vous comprenez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Pendant des éons, cet équilibre n'a pas bougé du tout. Mais, voilà 

que, soudainement, l'obscurité s'éloigne de votre cheminement, pendant que vous marchez vers elle. Évidemment, elle 

sent que sa survie dite "habituelle ou normale" est menacée, mais elle va se battre. Avec le temps, l'équilibre va 

lentement se rétablir ou changer, puisque vous n'en avez plus peur.  

Oh, chers Phares de Lumière, c'est le message du channelling d'aujourd'hui, et ce sera celui de demain aussi. Je vais 

détailler quelques-unes des choses que vous verrez, concernant ces changements. Le point le plus important en ce 

moment est celui-ci. Qu'est-ce que vous allez faire avec ce nouveau pouvoir ? Bien que l'obscurité ne soit pas 

intelligente, elle est encore une force d'équilibre.  

Par conséquent, vous pouvez vous attendre à voir un effet sur toute chose, au fur et à mesure que cette force change. 

Vous ne pouvez pas avoir un rééquilibrage de ces puissantes influences sur la nature humaine, sans un changement des 

deux côtés. Comprenez-vous ? Ne personnalisez pas l'obscurité. 

Lorsque vous tombez d'une falaise, qui ou que blâmez-vous ? Est-ce le monstre de la gravité ? Quelle intelligence vous a 

poussé là et comment ose-t-elle vous faire tomber et vous blesser ? Ceci est l'exemple d'une force qui est là, mais 

comprise pour ce qu'elle est.  
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Toutefois, contrairement à la gravité, chers Êtres Humains, cet équilibre particulier sur la planète est une chose 

multidimensionnelle, élastique et dynamique. Il a été immuable depuis des éons, et maintenant il n'en est plus ainsi. Il se 

déplace proportionnellement à l'énergie que vous avez choisi de créer. C'est votre destin. Si vous ne réajustez pas votre 

pouvoir, rien ne va changer. 

Le recalibrage de Soi commence par la compréhension que l'obscurité n'a plus de pouvoir sur vous. Elle battra en 

retraite au lieu de vous attaquer. Si vous craignez quelque chose, l'obscurité a gagné. C'est l'équilibre dont nous parlions.  

Tout ceci est difficile à expliquer, puisque que ces choses se produisent dans des conditions non tridimensionnelles. Mon 

partenaire est encore assis ici à se demander s'il a fait un bon travail aujourd'hui. Alors, je lui dis que son travail est 

approprié - juste et pertinent. 

Le recalibrage des Phares de Lumière est décrit comme la découverte par eux-mêmes, de leur vraie lumière, de la 

lumière créatrice. Cette découverte leur prouve qu'ils sont "bien de leur temps", que c'est leur temps et qu'ils peuvent 

l'activer. L'obscurité n'aura aucune chance d'exister autour d'eux, tant et aussi longtemps qu'ils s'éclaireront par eux-

mêmes, avec la compassion et la patience. 

Laissez briller votre divinité, pendant que vous marchez sur cette planète, et comprenez ces choses, car elles sont 

imminentes. Voulez-vous savoir pourquoi vous êtes venus ou revenus ici ? Eh bien, c'est pour ça que vous êtes venus. Il 

ne s'agit pas de faire, mais plutôt d'être. Il s'agit d'être la lumière, là où l'obscurité régnait. C'est le message de la journée. 

Je suis Kryeon, une entité amoureuse des Êtres Humains. 

Et c'est ainsi. 

 

 

CHRONOLOGIE DE LA CRÉATION 
Croisière Hawaïenne du 12 août 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire ne devrait pas être anxieux dans une canalisation comme celle-ci, car il l'a déjà fait des centaines de fois. 

Il a pris l'habitude d'ouvrir un portail où son Soi-supérieur peut lui faire parvenir un message clair et net. Sa famille vient 

à sa rencontre.  

Cependant, toutes les fois où il est dans l'environnement de cette montagne (Hawaii), il ressent de l'anxiété. Il reconnaît 

ou ressent cette énergie, mais il ne se souvient pas des choses qui sont cachées en lui, ainsi que dans ses archives 

akashiques. 

Par conséquent, l'énergie de l'endroit où vous êtes assis maintenant, est mûre pour l'information que je tiens à apporter. 

Voilà pourquoi mon partenaire est nerveux. Il a l'impression d'être chez lui, puisque c'est ici qu'il a vécu des émotions 

intenses qui sont enregistrées dans ses archives akashiques. Pour le bénéfice des auditeurs et du lectorat, nous allons 

préciser où nous sommes.  

Premièrement, nous sommes sur un bateau de croisière. Cependant, nous ne sommes pas en mouvement (le bateau est 

amarré).  Les autres canalisations furent plus faciles, car nous étions en mouvement. C'est-à-dire qu'il n'y avait pas du 

tout d'élément de terre (totalement isolé de la terre ferme). Actuellement, nous flottons, même si nous somme amarrés.  

Vous pourriez dire que c'est une dichotomie, car nous sommes à la fois ancrés et flottants, dans la présence "statique" 

de la Grille Cristalline. C'est une combinaison qui produit une énergie unique, car l'eau est réfléchissante. Donc, l'énergie 

a un effet similaire. 

Notre message de ce jour est une réflexion de l'énergie du passé, un reflet de l'histoire, un reflet entre vous et le rôle que 

vous pourriez avoir joué dans ce lieu, là où nous sommes assis, "dans l'ombre des montagnes de la Lémurie". Si je 

pouvais vous ramener à cette époque, il n'y aurait pas de port, ici. Comme nous l'avons indiqué précédemment, les 

sommets de ces montagnes étaient beaucoup, beaucoup plus élevés qu'ils ne le sont maintenant.  

Il y a eu une anomalie géologique impliquant le point chaud (l'attribut de la chaîne de montagne hawaïenne), ce qui a 

créé un renflement dans la croûte de la terre qui a soulevé cette montagne. Ce renflement ne l'a pas sortie 

complètement de l'eau, mais l'élévation fut suffisante pour que les sommets des îles hawaïennes soient toujours couverts 

de neige et de glace.  

Les glaciers formés ici, en Lémurie, et les sommets de ces montagnes (jusqu'à 9 000 mètres) étaient les endroits où se 

faisait un travail qui était considéré comme étant sacré. Cet endroit vous donne encore une sensation différente, même si 

vous le comparez à tous les autres lieux des tropiques. À l'époque, il faisait froid !  

(Les géologues commencent à penser qu'il soit possible que le point chaud de la chaîne de montagnes hawaïennes ait 

été grandement soulevé à un moment donné. Un autre point chaud, appelé Yellowstone, sur la partie continentale des 
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États-Unis, semble avoir été soulevé dans son histoire géologique, suffisamment pour que des sommets soient enneigés 

et glacés.  

Depuis 15 ans, Kryeon nous parle de l'élévation de la montagne d’Hawaï et de l'histoire de la Lémurie, alors que la 

géologie vient tout juste de commencer à voir ou penser qu'il y a peut-être eu la même chose à Hawaii.) 

En ce moment, mon partenaire reçoit des informations sur lui-même, des informations qu'il ne connaissait pas. C'est 

peut-être la raison pour laquelle il se sent nerveux. Il n'aime pas le froid. Il a littéralement choisi, des centaines de fois, les 

secteurs géographiques de ses incarnations, afin de ne pas avoir à vivre des hivers froids. Il connaît ces vies en 

incarnation, car elles lui ont été montrées par des lecteurs (lecteurs de vies antérieures). Il sait où il a été et ce qu'il a fait.  

Il sait même où sera sa prochaine vie en incarnation. Aucune de ses vies incarnées n'avait d'hiver froid, à cause de ce 

qui s'est produit ici (Lémurie). Mon partenaire, l'Être Humain Lémurien que vous voyez actuellement, était un messager. 

En Lémurie, il franchissait monts et collines, avec des climats parfois froids, afin de livrer des messages, car c'était le 

moyen de communication le plus efficace de ces temps.  

Donc, il lui arrivait souvent d'avoir froid. Au cours de son incarnation actuelle, il y a des endroits - sur cette île - où il n'est 

jamais allé, car ils sont trop froids. Cela lui rappelle trop de souvenirs inconfortables, enregistrés dans ses Archives 

akashiques et lémuriennes. Maintenant, vous savez pourquoi il évite les climats froids. 

 

Aux temps de la Lémurie. 

Ce changement d'énergie est maintenant prêt à révéler beaucoup de choses au sujet de la Terre, au sujet de la Lémurie, 

ainsi que de tout ce qu'il laisse entrevoir ou "transpirer" ici. Chaque année qui passe, semble clarifier la communication 

avec la Grille Cristalline, permettant ainsi des perceptions plus subtiles, afin que vous ayez une meilleure compréhension 

du plan qui vient d'être appliqué sur cette planète et du moment où il a commencé. 

Ce plan sacré existe depuis très longtemps dans d'autres domaines, dimensions ou mondes. C'est un plan galactique qui 

se rapporte à la graduation de l'énergie dans laquelle vous baignez. Oui mais... Il a initié un changement particulier, 

inédit ou différent - sur votre planète Terre. Ce plan sacré a été introduit et mis en œuvre immédiatement – sur toute la 

surface de votre planète.  

Toutefois, il y a un endroit particulier où il a été séquestré, pour ainsi dire. C'est là qu'il a mûri en premier, et il a créé une 

civilisation qui n'aurait pas pu voir le jour, ailleurs sur votre planète. Il était limité à l'environnement de cette montagne, et 

les Êtres Humains de cet endroit particulier ne pouvaient pas le quitter. 

Ces Êtres Humains ont dû littéralement attendre des centaines de milliers d'années... Jusqu'à ce que cette montagne soit 

finalement soulevée des eaux. C'est ce qui a aidé à créer ce que nous appelons les "semences d'âmes" de la Caverne 

de la Création. Il y a beaucoup d'anciennes âmes qui s'éveillent sur cette planète, des anciennes âmes lémuriennes qui 

se sont déjà incarnées sur cette montagne. Celui qui est assis sur cette chaise, devant vous, fait partie de ces anciens 

lémuriens.  

Il y a des choses qui vous sont encore cachées, dans le schéma de cette planète. Ceci inclut la conscience réelle de 

Gaïa, et elle a un rapport avec vous. Je viens de montrer à mon partenaire ce que nous allons faire, et cela le rend 

encore plus nerveux. Lorsque nous parlons de l'histoire, de 

dates et de concepts qu'il n'a pas vus auparavant, il devient nerveux. Il veut que ce soit correct, précis et fidèle à 

l'information que je lui transmets.  

Donc, je lui dis : « Il suffit seulement de rester calme et de garder l'esprit ouvert. Les mots t'arriveront "naturellement", 

sans distorsion. C'est la promesse qui a toujours existé. C'est la synthèse de l'énergie de cet être multidimensionnel 

appelé Kryeon, qui fusionne la pensée et l'énergie, afin de créer une conversation 3D et structurée. C'est son cadeau... 

Une transmission ou télépathie exacte et bien ancrée, de la part de l'Esprit. » 

 

La ligne du temps. 

Je reviens encore une fois sur la notion de temps linéaire, du temps où cette planète a été ensemencée, afin d'honorer 

vos parents spirituels, ceux que vous appelez "les  Pléiadiens". Nous avons parlé de diverses chronologies relatives à cet 

ensemencement, mais cela peut porter à confusion. Je vais essayer d'expliquer plus précisément, afin que ce soit plus 

clair pour vous. Je vais vous parler d'un fait que je n'avais pas détaillé, auparavant.  

Ceci va faire remarquer et expliquer une chose qui se passe sur votre planète - une question qui n'a jamais été posée. 

Cela fait partie de mes spécialités. J'apporte des idées auxquelles personne n'a jamais pensé, à cause de la limitation 

3D, au sujet du fonctionnement de certaines choses.  

Nous avons dit récemment que l'ensemencement de la lumière ou de l'illumination, sur la planète Terre, date d'environ 

200'000 ans. Cependant, il y a quelques années, nous avons dit que la Lémurie avait seulement 50'000 années 

d'existence, et que les graines furent semées ici, à Hawaii. Nous avons également donné des informations sur ce qui 

s'est passé il y a environ 100'000 ans.  
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Ces choses semblent être contradictoires, mais elles ne le sont pas, car elles ne proviennent pas des mêmes attributs. 

Donc, nous allons procéder lentement. La question qui n'a jamais été posée est la suivante : « Pourquoi y a-t-il un seul 

type d'être humain sur la planète, alors qu'il y a des dizaines de sortes d'autres mammifères ? » Qu'est-ce qui a changé, 

dans l'évolution des corps physiques des Êtres Humains ? 

 

L'implication Pléiadienne. 

Il y a environ 200'000 ans, lorsque les Pléiadiens arrivèrent sur Terre, l'humanité était un groupe, une variété comme 

toutes les autres - en évolution sur la planète. Le mammifère appelé Être Humain avait de nombreuses variétés et 

formes. Chez les autres mammifères que vous avez actuellement, les variétés et les formes assurent leur survie.  

Il y a eu jusqu'à 26 sortes ou variétés de corps physiques humains, mais le nombre avait été réduit à 17, avant l'arrivée 

des Pléiadiens (processus normal d'évolution). C'était un casse-tête pour les Pléiadiens, car l'ensemencement de la 

planète devait changer l'ADN, afin qu'il puisse intégrer ou incorporer la spiritualité, c'est-à-dire, le complément ADN des 

Pléiadiens.  

L'humanité avait besoin de se retrouver avec une seule sorte ou forme d'Êtres Humains, celle que vous avez aujourd'hui, 

mais il lui fallait également un "ADN cosmique". Donc, il devait y avoir seulement une sorte de corps physiques d'Êtres 

Humains. Vous l'aviez probablement deviné, n'est-ce pas ? Voilà pourquoi vos corps physiques "sont ce qu'ils sont" - 

aujourd'hui. 

Par conséquent, vous êtes uniques, en termes d'évolution des mammifères que vous voyez autour de vous. Ce 

processus a créé un corps humain avec 23 chromosomes, alors que tous les corps des autres mammifères en ont 24. La 

fusion des portions qui a créé les 23 éléments de votre ADN fut apportée par l'ADN des Pléiadiens. Au cours de ce 

processus, beaucoup de choses se sont produites simultanément.  

Quand un fermier regarde son champ et décide de cultiver du maïs, il regarde d'une manière différente de ceux qui 

finiront par le manger. Les consommateurs voudront savoir quand le maïs sera mûr. Le fermier regarde différemment. Il 

regarde le champ qui doit être labouré et fertilisé.  

Il faudra peut-être d'autres cultures, afin de permettre à l'azote d'entrer dans le sol, avant de pouvoir semer le maïs. 

Voyez-vous que l'agriculteur et les consommateurs ont des pensées ou idées différentes au sujet de la même histoire de 

maïs ?  

Nous avons deux questionnements et scénarios, n'est-ce pas ? Quand le maïs a-t-il été semé, et quand sera-t-il prêt à la 

consommation ? Voici une troisième question : « Qu'en est-il du concepteur du maïs ? Qui a créé le maïs? Quand ? » Je 

vous donne cet exemple qui explique pourquoi les dates sont différentes. Alors je vais vous dire ce qui s'est passé. Je 

serai bref, sans entrer dans tous les détails. 

 

Première observation. 

Le tout a littéralement commencé il y a environ 200'000 ans. Le concept "d'ensemencement divin" de la planète Terre 

s'est passé à ce moment-là, et, métaphoriquement, les champs ont commencé à être labourés. Il y a un problème que 

nous appellerons "la manière dont les espèces travaillent avec Gaïa". C'est quelque chose qui est arrivé en même temps 

que la création de la grille de Gaïa  

Quand nous parlons des grilles de la planète, vous pensez que ces grilles ont toujours existé. La grille magnétique est la 

seule qui ait toujours existé, mais elle était "spirituellement vide", pour ainsi dire. C'est-à-dire, qu'elle avait seulement ce 

qui a été créé par le mouvement du noyau de la Terre.  

Aujourd'hui, quand nous parlons des grilles de la planète, nous incluons la conscience de l'humanité, qui est imprégnée 

sur la grille magnétique. Nous avons aussi parlé de la Grille Cristalline et de la Grille de Conscience de Gaïa, qui 

interagissent avec la compassion humaine. 

Maintenant, voici l'énigme. S'il n'y a pas une conscience humaine et divine, alors qu'en est-il des grilles ? Peuvent-elles 

exister sans l'Être Humain ? La réponse est, qu'elles devaient être créées simultanément avec l'ensemencement de 

l'ADN divin. C'est ce qu'ont fait les Pléiadiens.  

En plus de l'ensemencement divin dans l'ADN, ils ont aussi créé la Grille de Conscience de Gaïa Ils devaient le faire, car 

la Grille de Conscience de Gaïa doit ajuster l'énergie, en harmonie avec les choix et décisions des Êtres Humains. Nous 

parlons d'une conscience spirituelle sanctionnée par des Êtres Humains qui ont une divinité intérieure et un ADN de 23 

chromosomes au lieu de 24. 

Revenons un peu en arrière, afin de clarifier ce que nous venons de dire. Les trois Grilles de cette planète, dont nous 

avons maintes fois parlé, sont des grilles de Conscience pour Gaïa Elles furent créées en même temps, lors de 

l'ensemencement de l'ADN des Êtres Humains par l'ADN des Pléiadiens.  
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Toutes ces grilles, surtout la Grille Cristalline, ont réagi à la conscience humaine et à la compassion. Par conséquent, 

l'essence même de l'énergie actuelle de Gaïa est également liée à la création de l'humanité. Ce sont les attributs du 

travail des Pléiadiens, il y a 200'000 ans, et il a été fait de manière quantique.   

En ce moment, vous n'êtes pas encore conscients de ce travail, puisque ses attributs sont au-delà de votre 

compréhension actuelle ou 3D. L'on pourrait dire que la conscience de Gaïa fut créée d'une manière quantique par 

l'énergie des Sept Sœurs.  

La planète Gaïa qui existait avant cette date est encore Gaïa, mais elle est différente. Auparavant, elle s'occupait 

seulement de la vie biologique. Elle était la mère biologique, pour ainsi dire, mais elle n'avait pas la faculté de répondre à 

la conscience humaine. 

Donc, Gaïa a grandement évolué, suite à la venue des Pléiadiens. Il a fallu 110'000 années pour que ce changement se 

réalise, pour que le sol soit prêt à la sélection d'une seule espèce d'Êtres Humains parmi les 16 qu'il y avait. Comme vous 

pouvez le constater, ensuite, il a fallu environ 90'000 années pour effectuer cette sélection, afin que les Êtres Humains 

deviennent ce que vous êtes actuellement. 

 

Les autres espèces humaines. 

Que s'est-il passé avec les autres espèces ? Comment ont-elles disparu ? Je vais vous donner un attribut de quelque 

chose qui existe encore aujourd'hui. C'est difficile pour mon partenaire, car il n'a jamais entendu parler de cela. Cette 

information n'a pas été présentée de la manière dont nous allons le faire. Alors, je lui demande de procéder lentement. 

La diversité des espèces sur cette planète, va et vient selon les besoins de l'énergie qu'elles créent. Donc, l'une des 

tâches de Gaïa est de créer et d'éliminer des espèces. Quand elles ne sont plus nécessaires aux fins du développement 

de Gaïa, elles cessent d'exister.  

Si de nouvelles formes de vie ou de nouveaux concepts sont nécessaires, Gaïa coopère, et ces espèces ou concepts 

sont créés. La création effective de nouvelles espèces est quelque chose que les écologistes n'ont pas encore 

clairement vu ou compris. C'est-à-dire les mécanismes de son fonctionnement ne sont pas pleinement reconnus comme 

des choses qui soient parfaitement coordonnées avec le climat global du moment présent. 

 

La pertinence de l'élimination des espèces. 

Dans ce processus, il y a les Êtres Humains qui voient tout ce va et vient des êtres vivants, mais ils veulent tous les 

sauver, ils veulent sauver toutes les espèces qui existent. Dans leur esprit linéaire, toutes les espèces existantes 

devraient rester, puisqu'elles sont déjà ici. Cependant, l'attribut de Gaïa est d'en éliminer, afin d'en apporter de nouvelles. 

Tout ceci est approprié. C'est un processus naturel d'évolution pour des nouvelles espèces. 

Lorsque les Pléiadiens ont commencé à créer des grilles autour de la planète, Gaïa a coopéré, car elle savait ce qui s'en 

venait. Elle savait de quoi le "Nouvel Être Humain Spirituel" aurait besoin pour sa survie et son évolution. Gaïa le savait, 

puisque son énergie l'avait vu auparavant. Ainsi, l'ancien attribut, qui avait besoin de beaucoup de genres ou d'espèces 

d'êtres humains, a lentement disparu. C'était un changement naturel, non pas une guerre.  

Il n'y avait pas de fléaux horribles. Il n'y avait pas de volcans ou de tsunamis qui détruisaient ces espèces. Grâce à des 

années d'abandon et de pertinence, après 110'000 années, le tout s'est réalisé en douceur - pour ainsi dire. C'est un fait 

scientifique.  

Tout ce que les anthropologues étudient vous le confirmeront. Ils le voient déjà, et ils cherchent à comprendre ce qui 

s'est passé, ce qui a causé la disparition des autres espèces de corps humains. C'est la question à laquelle je viens de 

répondre, mais la science cherche des événements physiques qui auraient servi de déclencheur à ce phénomène.  

Au lieu de cela, c'est plutôt le mariage de la conscience de Gaïa, celle que vous appelez "Mère-Nature", qui a facilité ce 

grand changement, cette grande évolution. C'est la même chose aujourd'hui, quand vous voyez une variété d'espèces 

qui diminue, au fur et à mesure que les humains s'établissent sur de nouveaux territoires qui étaient encore à l'état 

sauvage.  

Je vais appeler cela "l'élimination appropriée des formes de vie uniques, qui permettent la croissance de la conscience 

planétaire et de l'évolution quantique". Certaines espèces n'existent que pour permettre aux autres de gravir les 

échelons de la nature, puis elles disparaissent. Gaïa connaît bien cette échelle évolutive, mais vous ne la connaissez pas 

encore. 

 

Le lien spirituel. 

En termes historiques, cette sélection naturelle qui a fini par une seule espèce de corps physiques humains, a démarré 

le moteur ésotérique de la structure de la vie spirituelle sur la planète. L'énergie de l'âme pouvait dorénavant être 

mesurée... Une énergie quantique qui est alliée avec Gaïa C'est aussi ce que vous faites aujourd'hui, lorsque vous 
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essayez de remonter aux sources de la spiritualité et que vous utilisez votre intuition pour tenter de comprendre qui était 

le créateur de ce système.  

La conscience humaine est une énergie quantique qui représente la somme énergétique de toutes les âmes. 

Maintenant, 90'000 années plus tard, nous regardons les Êtres Humains qui ont 23 chromosomes... Des corps physiques 

semblables à ceux des Sept Sœur s. Il a fallu un autre 50'000 années aux Êtres Humains pour développer un état 

quantique, des Êtres doués d'intelligence divine, capables de créer ou de rassembler une civilisation sans aucun modèle 

d'organisation précédente.  

Il faut des générations d'essais et d'erreurs pour ce faire, même si cela vous semble normal, aujourd'hui. Tous les 

cuisiniers savent qu'il faut beaucoup de temps pour préparer un bon repas. Sans une recette ou une formation, combien 

de temps faudrait-il à un Être Humain qui n'a jamais vu une cuisine ou des ingrédients alimentaires, pour préparer un 

véritable repas gastronomique de 7 services, à la première tentative ?  

Ces transformations ne se sont pas effectuées aussi rapidement que celles que vous vivez actuellement. C'étaient les 

premiers balbutiements d'une humanité qui essayait de comprendre comment faire fonctionner harmonieusement des 

groupes d'Êtres Humains qui se réunissaient. 

La sagesse est apprise de cette façon. Les attributs de la conscience que les Pléiadiens ont mis en place, dans un corps 

physique ayant 23 chromosomes, a créé cette évolution. Avec le temps, chaque génération est devenue de plus en plus 

sage. Finalement, longtemps après la Lémurie, l'ADN des Êtres Humains a développé une efficacité que vous pouvez 

maintenant constater.  

La divinité intérieure des Êtres Humains commence à être connue ou reconnue. Même à la naissance, celle-ci est parfois 

ressentie. Vous avez une population de près de 7 milliards de personnes, dont plus de 80 % pensent que Dieu est le 

même pour tous, et croient à "la Vie après la Vie". 

 

L'histoire de la Lémurie. 

Si nous reculons de 50'000 années, nous voyons que, depuis ce temps, il a fallu un autre 20'000 ans pour en arriver à la 

construction des Temples de Rajeunissement. C'est là que les anciennes âmes ont commencé à apparaître. Vous faites 

partie des anciennes âmes. Lorsque nous parlons de la civilisation de la Lémurie, nous parlons du temps où les Temples 

de Rajeunissement ont pris naissance, c'est-à-dire, il y a 30'000 années. Cette civilisation avait mûri.  

Son développement spirituel était bien plus avancé que toutes les autres civilisations de la planète, à ce moment-là. L'île 

a créé un groupe pur d'Êtres Humains spirituellement ensemencés. Nous vous avons raconté la suite de cette histoire. 

Lorsque la bulle de la croûte terrestre commença à s'affaisser, la montagne de la Lémurie a lentement commencé à 

couler. Les Lémuriens furent dispersés. Ils durent construire des bateaux, suite à la crue des eaux. 

Il y a des milliers d'années, lorsque la Lémurie était à son apogée, cette montagne était habitée par une civilisation 

stable. Cela ressemblait à une cocotte-minute d'informations et de lignage, d'entraînement et d'expérience. 

L'enseignement était différent de tous les autres endroits de la planète. Ailleurs, les Êtres Humains vivaient plutôt en 

solitaires, alors qu'ici, en Lémurie, ils devaient apprendre à vivre en société. 

Donc, cela est devenu l'endroit où l'Akash de l'humanité a choisi de former des anciennes âmes. Une âme s'incarnerait 

ici seulement une fois, et ensuite elle s'incarnerait en d'autres endroits de la planète.   

Donc, il y a beaucoup d'âmes qui sont passées par la Lémurie, au cours des 20'000 dernières années. Elles ont vécu 

dans ces montagnes, là où nous flottons actuellement. Ceci explique aussi pourquoi il y a tant de Lémuriens sur la 

planète aujourd'hui. L'on pourrait dire que c'était comme une école Pléiadienne. 

 

L'éveil lémurien. 

En ce moment, il y a un éveil sur cette planète. Il implique vos sœur s et frères qui ont passé du temps à monter et 

descendre ces collines. Beaucoup d'anciennes âmes, actuellement en incarnation sur cette planète, ont déjà vécu ici, en 

Lémurie.  

Il y avait un groupe spécial de Lémuriens qui étaient en mesure d'utiliser le Temple de Rajeunissement sur une base 

régulière (au sommet de la montagne). Ils ont vécu longtemps. J'en ai parlé pendant des années. Ils étaient la royauté et 

les "gardiens des secrets".  

Ils ont parfois vécu trois fois plus longtemps que la plupart des autres Lémuriens, mais c'était essentiel, car ils détenaient 

les connaissances d'origine. C'était la manière de préserver les anciennes coutumes de la Lémurie, afin de conserver les 

informations sacrées et pures. 

Je vous ai dit que mon partenaire est frileux. Il est allé à maintes reprises dans le Temple de Rajeunissement. C'est son 

association avec Yawee (Dr Todd Ovokaitys), et certains d'entre vous savent de qui il s'agit. À titre de messager, il était 

celui qui transportait les informations sacrées, les secrets, entre les Temples. Les Lémuriens de ce temps n'avaient pas 

envie de partager ces secrets avec d'autres.  
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Par conséquent, mon partenaire a eu une vie très longue. Il a été rajeuni dans les temples, autant de fois que ceux de la 

royauté. Avec la hauteur des montagnes, il a souvent eu froid. C'est la première fois que j'explique à mon partenaire 

pourquoi il revient ici, pourquoi il se sent si connecté à cette terre et pourquoi il n'aime pas le froid ! 

 

Gaïa fait partie de vous. 

Gaïa et les grilles de conscience de cette planète ont toutes été créées en même temps, à travers les mêmes énergies et 

la même source que vous. Aujourd'hui, si vous pouviez aller dans une constellation spéciale appelée "les Sept Sœur s", 

une constellation qui, jusqu'à ce jour, est encore célébrée sur cette île (Hawaï), et si vous parliez aux Êtres de cette 

constellation, vous auriez l'impression de voir des choses que vous reconnaissez. Ils ont un nom pour l'énergie de leur 

planète.  

Ce n'est pas le mot "Gaïa", mais ça y ressemble. Ils ont aussi une grille cristalline et, bien sûr, une grille magnétique. Ils 

ont une grille pareille à celle de Gaïa Ils devaient avoir toutes ces choses, afin de transporter "quantiquement" tout ce 

qu'ils ont apporté ici. Même les grilles de votre planète, celles que nous appelons les grilles de conscience, proviennent 

également des Pléiadiens !  

Maintenant, vous savez, et ce sont peut-être des nouvelles que vous n'attendiez pas. L'énergie de cette montagne est 

appropriée à la présentation des informations que nous venons de vous livrer. C'est assez pour aujourd'hui. C'est votre 

histoire de Lémuriennes et Lémuriens. Alors, voici l'invitation pour celles et ceux qui sont assis en face de moi. Essayez 

de ressentir ce qui est ici.  

Qui sait, vous serez peut-être "régénéré spirituellement", votre Akash sera peut-être activé par des souvenirs qui feront 

surface ? Vous êtes des anciennes âmes, et il y a une raison pour laquelle vous êtes en train de vous éveiller et pour 

laquelle vous faites partie de cette croisière. 

Oh, il y a plus, mais c'est assez pour le moment, c'est assez pour le moment ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE PONT DES ÉPÉES 
Toronto, Ontario, Canada, le 29 septembre 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Dans l'ordre des choses, vous avez atteint le summum de ce que nous appelons "le point de décision pour l'humanité". 

Pour que vous puissiez voir cela dans la lumière que je le vois, vous devez comprendre deux choses.  

Tout d'abord, en remontant un peu de temps, vous vous souviendrez que dans mes premières communications, j'ai dit 

que la conscience humaine évoluait. Dès le début, je vous ai informé des raisons de mon arrivée. 

J'ai dit que l'humanité était en train de changer et que la Grille Magnétique devait être adaptée à ce changement. J'ai 

mentionné que le groupe Kryeon allait effectuer ce changement avant la fin de l'année 2002, et qu'il allait s'en aller. C'est 

ce qu'il a fait. Tout cela était en réponse à ce que vous aviez accompli à titre d'humanité.  

Quelques-uns d'entre vous ont fait des calculs mathématiques et réalisé que tout cela était bien dans la précession des 

équinoxes - une fenêtre de 36 ans où votre soleil s'aligne avec le centre de la galaxie - le début et la fin d'une oscillation 

de 26'000 années, de la planète. 

Cet attribut astronomique qui fait également partie du domaine ésotérique (métaphysique) confirme ce que les anciens 

avaient dits, c'est-à-dire, un point de décision pour l'humanité, le point le plus important de tous, un point qui porte un 

énorme effet énergétique. C'est pourquoi je suis arrivé. Si vous regardez mes premières communications, vous verrez 

que je suis venu parce qu'il se passait quelque chose chez les Êtres Humains, et que cela se rapportait à leur dit futur.  

C'était en 1990, et en 1993, vous avez eu la première publication d'un livre (Kryeon tome 1 - La Graduation des Temps). 

Après toutes ces années, vous voilà dans l'année 2012, et vous voyez maintenant ce que j'avais prévu. Nous vous 

parlions de potentiels. Quelques-uns sont devenus des potentiels pour l'humanité et d'autres pas. Nous traitons 

uniquement avec les potentiels, mais les plus forts parlent de votre avenir immédiat. 

Deuxièmement, je tiens à vous rappeler que depuis votre première arrivée sur cette planète, vous êtes encore et 

toujours des êtres uniques. Peu importe votre âge, toutes les personnes ici présentes sont des anciennes âmes. Les 

anciennes âmes sont celles qui ont tendance à écouter ou lire un message comme celui-ci. Nous l'avons déjà dit.  

Donc, nous sommes en présence d'un groupe unique, et je tiens à vous rappeler ce "petit éclair de génie" qui s'est 

manifesté lors de votre naissance. Il disait : « C'est cette incarnation qui va faire toute la différence. » 
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Il y a certains d'entre vous qui ont même posé la question : « Pourquoi suis-je dans cette vie incarnée ? » Vous savez qui 

vous êtes. Quand il y avait de l'obscurité tout autour de vous, causée par des circonstances et des situations, incluant les 

états de santé, nous étions toujours là. Je vais vous dire pourquoi vous êtes ici. Vous êtes ici pour compléter cette tâche 

que vous avez commencée il y a si longtemps, chères et anciennes âmes !  

C'est le point de décision, et, de mon point de vue, il est déjà réalisé. Ce test n'est plus en face de vous, puisque vous 

l'avez déjà passé. Selon votre notion de temps linéaire, vous avez passé ce test il y a 18 années (la précession). Donc, à 

la fin de cette année, le marqueur de 2012 à ce point de solstice, est tout simplement un point de célébration 3D.  

Vous célébrez une réussite. Bref, vous savez que vous faites partie de celles et ceux qui ont créé cet endroit illuminé, 

appelé planète Terre. Il y a déjà des célébrations dans les cieux. Cependant, il se passe encore des choses que nous 

avions prédites - sur la planète. Voilà pourquoi il y a encore des Êtres Humains qui sont inquiets. 

 

Le Pont des Épées. 

Permettez-moi de vous parler de ce que j'appelle "Le Pont des Épées". Nous en avons souvent parlé. Nous vous avons 

dit qu'à la fin - c'est-à-dire la fin de l'ancien paradigme de la planète - vous auriez Le Pont des Épées. Voici quelques 

possibilités qui sont dans votre avenir immédiat, non pas d'ici quelques générations.  

Le Pont des Épées est ici. Certains d'entre vous ont extrapolé cette information sous une forme qu'ils comparent ensuite 

avec les anciennes prophéties des Saintes Écritures, en essayant de voir une confluence de dates et d'événements, afin 

de savoir ce qu'il en est.  

D'autres ont même dit : « Ah, le Pont des Épées, ça doit être le moment où il va y avoir des batailles sur la planète. C'est 

l'Armageddon, et c'est ici ! » Bon, je peux vous dire que l'Armageddon a lieu sur d'autres planètes et en d'autres temps. 

Cependant, vous pouvez rayer cette prophétie de vos Saintes Écritures, car l'Armageddon ne fait désormais plus partie 

du décor de votre futur. 

Chers Êtres Humains, je me répète encore une fois, en vous disant de ne plus tenir compte des anciennes prophéties, 

car elles ne s'appliquent plus à ce qui se passe ici, sur votre planète Terre. Des anciennes prophéties disaient que vous 

seriez tous morts avant l'arrivée de l'année 2000. Vous en souvenez-vous ? Pourtant, vous êtes encore ici, n'est-ce pas ?  

Vous avez passé à la prophétie actuelle des anciens, des indigènes de la planète qui ont vu une fusion du Nord et du 

Sud - la prophétie du serpent à plumes, la prophétie du condor et de l'aigle.  

Il s'agit d'un mouvement d'énergie sur la planète, qui n'a jamais été prophétisé d'une manière "moderne", si vous me 

permettez cette expression. Au lieu de cela, la définition de ce "mouvement d'énergie" est venue des indigènes, car ils 

voyaient des potentiels du temps fractal qui parlaient du "cinquième point de décision de l'humanité", et que la prochaine 

étape sera ce que nous appelons "le Grand Changement de la Conscience Humaine". 

Que va-t-il se passer ensuite ? Cette question a pour but de vous demander de ne pas monter un échafaudage 

hypothétique sur ce que nous n'avons pas dit. N'anticipez pas. N'essayez pas de trouver un sens caché à l'intérieur de 

nos informations. Le Pont des Épées ? Alors, regardons-le ! 

 

Le Pont. 

C'est très simple. C'est un pont, donc regardons cela d'abord. Quel est ce pont et pourquoi doit-il y en avoir un ? Un 

point de décision n'est pas toujours un pont. Parfois, c'est un gouffre, un abîme où l'humanité tombe, afin de 

recommencer, ou peut-être un point de décision qui n'a pas de pont du tout, ce qui signifie que tout reste le même. Il n'y 

aurait pas de changement, et vous auriez plus de ce que vous aviez auparavant - un avenir qui n'est nulle part et qui 

n'avait jamais été écrit.  

Mais ce n'est pas du tout ce qui se passe. Oh, ceci a été écrit tant de fois, mais ce n'est pas dans votre écriture ancienne, 

chers Êtres Humains. Vous allez avoir de nouvelles écritures, longtemps après que mon partenaire sera parti. 

Évidemment, il reviendra, mais pas tout de suite.  

À ce moment-là, il y aura de nouvelles écritures qui seront faites par les "nouveaux prophètes". Ces nouvelles écritures 

parleront de ce qui s'en vient sur cette planète, et elles verront le changement de la nature Humaine.  

Elles verront les possibilités qui sont devant les corps humains qui deviennent de plus en plus quantiques. C'est ce qui 

s'est passé chez les Pléiadiens, il y a très longtemps, et ça va également se passer ici, lorsque vous traverserez le pont. 

Je vous parle d'un avenir lointain. Qu'en est-il de votre maintenant ?  

Le pont que vous êtes en train de traverser est celui qui vous fait passer des anciens paradigmes d'existence, aux 

nouveaux. Finalement, toute l'humanité le traversera, mais c'est tellement nouveau que, en ce moment, seules les 

anciennes âmes le traverseront, puisqu'elles sont les seules qui le voient, et que leur Akash est prêt pour ce faire. 

Toutefois, vous devez savoir ceci.  

Ce pont est là pour tous les Êtres Humains. Au fur et à mesure que vous le traverserez, métaphoriquement, d'autres vous 

suivront. Ils vont le traverser sans même le savoir. Ils sont de passage dans la croyance d'une nouvelle sorte de réalité.  
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La suppression des vieux paradigmes est ce à quoi vous devez vous attendre. C'est la prochaine étape. Ce sera 

l'acceptation des nouveaux paradigmes où les guerres ne sont plus dans le décor. Les civilisations différentes de la vôtre 

ne seront plus regardées selon ce qui vous a été dit.  

L'abandon de vieilles peurs que tant de gens ont eues pendant si longtemps, fera partie de ces nouveaux paradigmes. 

C'est le pont. C'est une chose magnifique qui est destinée à tous les Êtres Humains. 

Ce pont a été créé sur une longue période de temps. En termes de synchronicité, nous ne savions pas quand ce pont 

serait créé. Nous le savons seulement depuis 30 ans. C'est ainsi que fonctionne cette nouvelle énergie. L'Humanité a le 

libre choix, mais il n'y avait pas un grand potentiel qui indiquait qu'une confluence d'énergie créerait ce pont. Il y avait 

tout de même un petit potentiel. 

Depuis la Convergence Harmonique de 1987, nous savions que le pont était en cours de construction. En 1993, il était 

complété. Par la suite, vous avez vu la chute de l'Union soviétique, le rapprochement d'anciens ennemis européens dans 

une alliance économique, etc.  

L'idée de rassembler au lieu de séparer, était nouvelle. Les dictateurs ont commencé à tomber. Le pont était en place, 

mais la plupart de l'humanité ne l'avait même pas remarqué, puisque cela s'était réalisé très lentement, mais vous avez 

ressenti un changement, n'est-ce pas ? 

Qu'avons-nous dit au sujet de ce pont ? En fait, pas grand-chose, sauf que les personnes immergées dans l'ancienne 

énergie ne l'aimeraient pas. L'ancienne énergie ne veut pas que vous lui échappiez ! Elle ne veut pas que vous traversiez 

ce pont, car elle ne le peut pas.  

Le saviez-vous ? Les vieux paradigmes de la nature humaine que vous avez connus pendant tous ces millénaires, 

doivent rester sur le même côté que celui de l'ancienne énergie, puisque le pont se ferme, pour ainsi dire, à tout ce qui 

n'est pas amour, compassion et lumière.  

Les choses sombres, y compris la nature humaine du passé, ne seront pas capable de le traverser. Cependant, les Êtres 

Humains à qui je suis en train de parler, sont maintenant prêts pour la traversée de ce pont. Anciennes âmes, ce pont est 

votre conception.  

Ces mots retentissent en vous, ainsi qu'aux être qui se lancent dans le vent de la naissance. Ces mots disent que ceci va 

peut-être se réaliser au cours de leur vie. Alors, que va-t-il se passer par la suite ? 

 

Les Épées. 

Parlons maintenant des épées. Quand vous entendez le mot épée, la première chose qui vous vient à l'esprit est 

"bataille". Le Pont des Épées est un combat et nous vous avons dit cela aussi. Les épées sont métaphoriques et elles 

veulent dire beaucoup de choses, donc nous allons décrire quelques-unes de ces choses, afin de vous indiquer ce que 

nous voulons dire. 

 

Numéro un - L'épée est effectivement une arme. Il y a une bataille qui s'en vient. « Kryeon, est-ce que cela signifie qu'il 

va y avoir une guerre ? » Potentiellement, oui. En ce moment, nous pouvons vous dire que le Moyen-Orient est dans une 

période de remue-ménage. Vous l'avez remarqué, n'est-ce pas ? Que savez-vous sur le Moyen-Orient ? 

Nous allons commencer par examiner quelques faits qui se rapportent à cette situation. Jusqu'à maintenant, dans quelle 

énergie avez-vous vécu ? Quelle était l'énergie du Moyen-Orient ? Au cours des années 40, quelle était cette énergie ? 

Avec la création de l'État d'Israël, vous avez construit un mur de haine, des deux côtés.  

Le mur était si épais que, même les enfants des deux camps ont appris à haïr l'autre, dès qu'ils furent capables de 

comprendre leur langue maternelle. On leur a dit "QUI" étaient leurs ennemis. Où étiez-vous, à ce moment-là ? 

Quelques-uns d'entre vous n'étaient pas encore là. Au moment où vous êtes arrivés sur Terre, dans votre jeunesse, 

étiez-vous au courant de ce qui se passait au Moyen-Orient ? 

Pas particulièrement. Vous pourriez me demander : « Pourquoi cette haine existe-t-elle ? » Si je vous disais que c'est 

une "chicane de famille", me croiriez-vous ? Commençons par les deux fils d'un maître juif. L'un a fondé la communauté 

arabe et l'autre est resté dans la communauté juive. Les deux communautés ne veulent pas entendre ou lire ces mots, 

même si les deux sont juives. 

Si vous regardez le lignage, il est assez évident. Pourtant, c'est une situation qui doit se guérir, avec la paix ou la guerre. 

Dans vos Écritures et selon une prophétie de Nostradamus, il est dit que ce monde entrera dans une conflagration qui 

sera déclenchée par la haine, mais ces prophéties ne sont plus valables sur votre planète, même si la haine existe 

encore.  

La haine est aussi grande aujourd'hui qu'elle l'était alors, mais où est tout le terrorisme du passé - il y a 40 ans ? Il a été 

isolé. Les Êtres Humains qui vivent en Israël, en Palestine et dans les environs, étaient les seuls à porter le poids de cette 

situation, sauf que maintenant, il semble que toute la population mondiale soit au courant de ce fait... Et cela vous 

inquiète. Pourquoi cette situation existe-t-elle encore ?  
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La réponse est que l'ancienne énergie voulait maintenir la haine dans une sorte de circuit fermé, si vous me permettez 

cette expression. Les personnes de l'extérieur ont tendance à apporter de la lumière sur cette situation, et cela ne plaît 

pas à l'ancienne énergie.  

La vieille garde veut la guerre, depuis des éons. Cependant, il y a maintenant des Êtres Humains qui sont en train de 

traverser le Pont des Épées, et ils laissent émaner leur lumière, afin que toute l'humanité soit au courant de cette 

situation.  

Il y a des jeunes, en Israël, en Palestine et Iran qui laissent aussi émaner leur lumière ! Cette lumière entoure la vieille 

garde, et elle est furieuse, car elle est en train de perdre la "bataille de la haine". 

Est-ce qu'il y aura une guerre ? Que se passe-t-il ? Vous pouvez voir qu'il y a de l'énervement, de la surexcitation, n'est-

ce pas ? Certains d'entre vous ne voulez pas regarder les nouvelles, parce que vous avez peur du lendemain. Ce n'est 

même pas la fin de l'année encore ! Est-ce qu'il y aura une bataille ? 

Chers Êtres Humains, permettez-moi de vous dire que, en ce moment, il se peut qu'il y ait une petite guerre au Moyen-

Orient. On vous a dit que s'il y a une guerre quelconque dans le Moyen-Orient, cela déclencherait un conflit mondial qui 

serait une sorte de "fin du monde" pour ainsi dire.  

Dois-je préciser qu'il s'agit d'un ancien paradigme ? Si jamais il y avait une petite guerre, vous seriez surpris de voir quel 

opposant décide de ne pas entrer en guerre. Il y a une nouvelle conscience qui est en train de "fermenter" sur cette 

planète. Donc, même s'il y avait une petite guerre, elle n'aurait pas une grande influence sur la traversée du Pont des 

Épées. 

Que va-t-il se passer en Iran ? Rien de spécial, en termes de mauvaises nouvelles, parce que l'ancienne garde n'a plus 

de remplaçants. Les jeunes ne sont pas intéressés. Même si l'ancienne garde semble encore représenter la population 

de ce pays, ce n'est pas vraiment le cas. Un jour viendra où, la grande majorité du peuple qui en a déjà ras-le-bol de ces 

conflits, fera une "révolution tranquille", dans ce pays.  

Demandez au peuple Israélien s'il veut encore une autre guerre. Il dira non, mais ils a peur que ses ennemis lui fassent la 

guerre. Qui sont ses ennemis, et qu'est-ce qui est en train de changer, chers Êtres Humains ? Que se passe-t-il en Syrie, 

en Égypte et en Libye ? 

Permettez-moi de vous dire qu'il y a un recalibrage en cours dans ces pays. Il y a un questionnement au sujet de "qui" 

sont leurs ennemis. Ces peuples se questionnent au sujet de leur propre gouvernement. Ils vont réclamer des écoles et 

des hôpitaux. Cela va peut-être prendre une vingtaine d'années. Ils veulent avoir ce que vous avez, dans vos magasins.  

Ils veulent la liberté religieuse, sans qu'un petit groupe leur dicte des lois sur la manière d'honorer leur prophète. Ils 

veulent honorer Mahomet à leur façon, et voir l'amour de Dieu en lui, tel qu'il l'a enseigné. C'est ce qui se passe. C'est la 

bataille. Le problème est que la vieille énergie va combattre cela, car elle va perdre le contrôle, si ces peuples obtiennent 

ce qu'ils veulent. 

Il y a un changement de paradigme à portée de main et vous allez le voir là-bas d'abord. Il ne sera pas toujours joli, 

donc, il faudra vous y accrocher fermement. N'allez pas sortir des prédictions de Nostradamus, à la dernière minute, et 

dire : « Il avait raison. » Rien de ce qu'il a dit ne s'est manifesté depuis 1987.  

Ne sautez pas brusquement sur les écritures de l'Apocalypse, afin de faire ressortir ces mots qui se sont avérés faux, 

depuis 30 ans. Aucune de ces prédictions ne s'est réalisée. La seule chose qui sonne vraie, c'est qu'il y a encore des 

problèmes au Moyen-Orient. 

Tous ces quatrains prophétiques sont devenus désuets, depuis 1987. La synchronicité les a invalidés. Jetez un coup 

d'œil. Oh, il y en a encore qui disent : « Ça se passe, ça se passe, ça se passe ! » Ils sont investis dans la peur et le 

contrôle. Certains d'entre eux veulent vraiment que cela se produise, et ils croient que le point culminant sera le 

ravissement du retour à la maison de Dieu.  

Chers Êtres Humains, je tiens à vous dire que vous irez tous à la maison, mais elle est située de l'autre côté du pont que 

vous êtes en train de traverser, sur une Terre où la guerre est chose du passé. C'est le Pont des Épées. Cependant, 

l'ancienne énergie "a la vie dure". 

 

Autre signification du mot épée. 

L'épée est un symbole, un symbole métaphorique de la vérité. Un Pont des Épées est un Pont de la Vérité. Est-ce que la 

route d'accès au pont sera cahoteuse ? Oui, mais vous le saviez, avant d'arriver sur la planète. Est-ce que cela veut dire 

qu'il y aura une guerre mondiale ? Non, il n'y aura pas de guerre mondiale. 

En ce moment, dans le Moyen-Orient, il y en a qui cherchent des solutions particulières à ce conflit, sans même se 

demander s'ils doivent continuer ou non cette attitude de haine. Ils ne se font pas confiance les uns les autres, mais ils 

ne veulent que ça change. Il y a des dictateurs qui partent et d'autres qui sont déjà partis.  
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Ils ont été remplacés par des dirigeants qui finiront par tempérer et adoucir leurs positions envers leurs voisins. C'est 

parce qu'ils commencent à comprendre que ce qu'ils veulent, ce sont des écoles, des hôpitaux, des routes et la sécurité 

pour leurs enfants. Est-ce trop difficile pour vous, d'imaginer un tel changement de conscience ? 

Les médias se précipitent vers les horreurs, tout en vous disant qu'ils ont la nausée au sujet de ces peuples qui s'entre-

tuent. J'aimerais que vous interviewiez des Êtres Humains parmi ces peuples. Non pas les personnes que vous voyez 

dans ces "mauvaises nouvelles", mais plutôt les mères et les pères qui ne figurent dans les mauvaises nouvelles des 

médias.  

Elles vous diront : « Nous voulons la paix, mais ne vous ingérez pas. Laissez-nous progresser selon notre propre culture. 

Nous ne voulons pas fabriquer des bombes. Nous voulons la compassion. » C'est le pont. Cette situation peut s'aggraver, 

avant de commencer à s'améliorer. Nous l'avons souvent dit. 

Avec le temps, les personnes qui créent ou maintiennent la haine seront considérées comme une petite minorité. Le 

point de vue de la majorité va remplacer cette mentalité haineuse. 

Ensuite, ce que vous allez faire sera très important. Alors, que ferez-vous ? Allez-vous avoir peur ou avoir de la 

compassion pour cette petite minorité ? Allez-vous la comprendre et marcher directement vers la traversée du pont ? 

Allez-vous vous recroqueviller dans un coin et vous inquiéter de ce qui peut se passer ? L'ancienne énergie a la vie dure, 

mais l'épée de vérité est bel et bien en action.  

La vérité et la lumière l'emporteront. Quelle autre vérité pourrait-il y avoir à reconnaître ? Qu'en est-il de la vérité sur le 

fonctionnement de la vie sur Terre, si la compassion était toujours en action ? Auriez-vous les problèmes d'intégrité que 

vous vivez actuellement ? Les entreprises et les banques vont changer. Les gouvernements changent. Êtes-vous 

étonnés de ces changements ? 

Un jour viendra où vous comprendrez que vous avez réellement changé la façon dont les choses avaient l'habitude de 

fonctionner dans les coins les plus sombres de la planète. Ce n'est pas ce qui avait été prévu par la majorité de 

l'humanité. À ce moment-là, vous comprendrez que vous avez créé ou réalisé ce changement. Je suis au Canada et je le 

sais, mais je vais dire ceci à l'auditoire et au lectorat du public américain. Préparez-vous !  

Parce qu'il y a des institutions qui vont tomber, parmi celles qui ne sont pas encore intègres. Même un renflouement ne 

les aidera pas. Nous répétons que les principales seront parmi la grande industrie pharmaceutique. C'est inévitable. Si 

ce n'est pas maintenant, ce sera au cours de la prochaine décennie.  

C'est inévitable, même si elles vont se battre pour rester en vie, elles ne pourront pas traverser le pont, puisque, de 

l'autre côté du pont se trouve une nouvelle manière de fonctionner. Ce ne sera pas seulement une question de 

médicaments et de gros sous.  

Il faudra une attitude bienveillante, de bons soins et de l'intégrité. Des paradigmes qui n'ont pas encore été pensés, qui 

ne représentent pas un système qui existe actuellement, seront créés et développés par de jeunes esprits qui ont des 

concepts que les personnes âgées ne connaissent pas.  

Les choses actuelles qui ne sont pas intègres vont tomber du jour au lendemain. Soyez prêts ! Tout cela fait partie de ce 

qui est de l'autre côté du pont. Évidemment, l'ancienne énergie n'aimera pas, et elle va s'y opposer. 

Il y aura de nouvelles façons de créer de l'électricité, de purifier l'eau et de vous nourrir. Tout est de l'autre côté du pont, 

dans le futur. Elles attendent que vous traversiez le pont. N'ayez pas peur. Phares de Lumière, c'est ce que vous 

attendiez, c'est le futur que vous vouliez. Voilà pourquoi vous êtes revenus et pourquoi vous êtes encore ici. Peu importe 

votre âge.  

Ne comptez pas les années que vous pensez qu'il vous reste à vivre. Je veux que vous voyez votre vie comme nous le 

faisons - toutes les vies que vous avez jamais vécues avec l'énergie de ce que vous avez créé sur la planète en ce 

moment, sont dans votre main, car c'est la manière dont l'Esprit vous voit.  

Votre empreinte sur la Terre est énorme, et la traversée du pont que vous êtes en train d'effectuer est énorme. Seules les 

anciennes âmes, avec la sagesse des vies accumulées, peuvent traverser rapidement ce pont. 

 

L'attribut final. 

La dernière chose à propos des épées est la célébration. Qu'est-ce qui se passe quand des Êtres Humains marchent 

sous un pont d'épées croisées en dessus de leurs têtes ? Quelle est la signification de ce geste ? C'est le mariage, n'est-

ce pas ? Alors, permettez-nous de vous parler enfin de ce symbole du mariage, à la fois sur ce pont et en dessous de ce 

pont des épées. Il a tellement de significations !  

C'est le mariage de l'habitude d'être avec ce qui peut être, c'est le mariage de la compassion et de l'Esprit Humain, c'est 

le mariage de votre Entité-Âme, sur la planète, avec vos graines créatives (les Pléiadiens), c'est le mariage de vous et 

vous ! C'est la rencontre du Nord et du Sud. C'est grandiose et solennel. C'est Le Pont des Épées. 

Il se peut que vous soyez ici, ou, en train de lire ou écouter ce message. Si oui, tout ceci est nouveau pour vous, et vous 

direz peut-être : « Je ne sais pas si je suis une ancienne âme ou non ? Est-ce que je fais partie de la traversée de ce 
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pont ou non ? Est-ce que je vais finalement le traverser ce pont ? » Permettez-moi de vous dire ceci. Ne tentez pas 

d'analyser cela !  

Si vous êtes en train de prendre connaissance de ce message, cela signifie que vous faites partie des Êtres Humains ou 

des anciennes âmes qui vont traverser ce pont. C'est la seule chose qui vous a amenés à prendre conscience ou 

connaissance de ce message.  

Il se peut que vous deviez laisser aller quelques croyances, mais vous faites partie de ce groupe. Je répète : « N'essayez 

pas d'intellectualiser cet enseignement. Beaucoup se réveilleront et rejoindront le groupe. Le pont sera là, tout au long 

de votre vie en incarnation. » 

Qu'est-ce que vous êtes supposés faire ? Simplement être... Chères âmes anciennes. Allez au travail et diffusez votre 

lumière dans ces lieux. Montrez que vous avez de la compassion pour les Êtres Humains qui vous entourent. Retournez 

auprès des membres de votre famille biologique qui ne croient peut-être pas à ce que vous faites, mais ne les jugez pas.  

Au lieu de cela, montrez-leur de la compassion. Pensez à ce que les maîtres feraient en de telles circonstances. Ils 

célébreraient vos vies, au lieu de vous juger. Peu importe qui est devant vous, célébrez sa vie. Soyez un exemple de la 

compassion de Dieu et des graines divines qui sont en vous. Ceci façonnera votre avenir. N'ayez pas peur.  

Que vous diront les médias ? Que se passera-t-il au Moyen-Orient ? Au cours des prochaines années, vous allez voir la 

réaction de l'ancienne énergie.  L'obscurité ne peut pas traverser le pont, et cette attitude va finalement mourir de sa 

belle mort, pour ainsi dire. Je ne parle pas des Êtres Humains. Je parle de l'énergie de la haine. La balle du changement 

a déjà commencé à rouler. 

Depuis 20 ans, vous saviez qu'un grand changement allait se réaliser. Vous avez le droit de vivre en paix, sur la terre. 

C'est un moment que vous avez planifié. Il existe des précédents à portée de main, puisque les Pléiadiens l'ont fait, ceux 

d'Orion l'ont fait, les Arcturiens l'ont fait.  

Les parents des parents des parents des systèmes planétaires dans lesquels vous êtes, l'ont fait. Vous êtes en train de le 

faire. Le processus sera long, car il faudra que le dernier vestige de l'ancienne énergie ait disparu. Même si je me répète, 

je vous dis qu'un jour viendra où vous regarderez en arrière, et direz : « L'humanité était barbare ! » C'est ce que nous 

voyons. 

Et c’est ainsi. 

 

 

Lettre K de Kundalini - LE CALENDRIER DE LA CRÉATION 
Mendoza, Argentine, le 17 octobre 2012 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis conscient de l'endroit où je suis et de la célébration de cette journée. Ne cherchez jamais Dieu dans le vide ou 

l'espace infini. Regardez plutôt en votre for intérieur. Voyez-vous pourquoi votre divinité intérieure - Dieu - connaît tout ce 

que vous êtes ? Il y en a qui disent qu'il est difficile d'entrer en contact avec Dieu, et qu'il faut suivre un protocole. 

Permettez-moi de vous dire quel est ce protocole. C'est ce qu'on appelle "être en vie". Dieu vous connaît. Même si vous 

n'êtes pas en incarnation, vous êtes encore et toujours avec Dieu, puisque vous êtes toujours "en vie". Cet arrangement 

est magnifique, n'est-ce pas ? 

Il y a beaucoup à dire, au sujet du grand changement que vous vivez actuellement. Je répète que je connais chacun de 

vous, peu importe que vous soyez ici, ou en train de lire ces lignes dans ce que vous appelez le futur. Je ne suis pas 

dans le cadre de temps linéaire. Je vais faire une chose qui n'est pas tellement conforme à la 3D. Je souhaite la 

bienvenue aux Êtres Humains qui vont lire ou écouter ce message, puisque je les vois, actuellement. 

La synchronicité des nombres nous fait rire de bon cœur . Les organisateurs de cette croisière ou tournée Kundalini ont 

planifié les endroits qu'ils souhaitent visiter, mais ils n'ont peut-être pas réalisé qu'ils l'ont fait en base 12. Lorsque vous 

jetez un œil aux cycles de l'Univers, y compris ce que vous appelez les mathématiques, tout est basé sur le 12. 

Les trois et les quatre, en particulier, constituent non seulement la structure des cycles, mais aussi la structure atomique 

et biologique. Lorsque vous voyez des nombres impairs dans la structure atomique, cela signifie que les atomes vont 

créer un potentiel de mouvement ou de charge.  

C'est ce qui est appelé "le magnétisme". Cependant, les cycles que vous voyez dans la biologie et dans la vie normale, 

sont en nombre de trois ou quatre, et cela inclut aussi votre ADN. Vous l'aviez peut-être remarqué. Vous commencez la 

Tournée Kundalini, et même s'il y en a parmi vous qui ne la feront pas en entier, ils seront quand même avec nous, 

puisque nous vous voyons dans un état de conscience.  
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D'ici quelques semaines, selon votre temps linéaire, ils seront encore avec nous, car ceci se passe hors de la 3D. 

Jusqu'à ce que nous ayons livré le dernier message, à Lima, il y aura eu 12 événements.  

N'est-il pas intéressant de constater que les organisateurs ont créé, "par hasard", ce nombre d'événements, sans le 

réaliser ? Donc, ces choses se sont rassemblées d'une manière appropriée. Ceci rend honneur au "modus operandi" de 

la planète Terre. 

La "base-douze" du 360 degrés est la façon dont vous naviguez encore aujourd'hui avec Gaïa Vous utilisez des 

douzaines, plutôt que les dizaines de votre base 10. Si vous additionnez le 1 et le 2, vous obtenez l'énergie du 3, qui est 

un catalyseur. C'est-à-dire que lorsque certains éléments sont réunis, ils catalysent ou poussent sur la création d'une 

troisième énergie.  

C'est exactement ce qui se passe. Maintenant, ajoutez une autre synchronicité à tout ceci. Dans votre langage, le mot 

"Kundalini" a 9 lettres. Le 9 représente l'achèvement. Donc, nous pouvons dire que, dans la transition que la terre 

traverse en ce moment, le 9 est impliqué.  

En effet, c'est le début d'une transition finale pour la planète. Un jour viendra où vous ferez une ligne de démarcation 

historique entre l'énergie mesurée avant et après 2012. Toute l'histoire de l'humanité jusqu'à cette date sera mesurée 

comme une énergie, et l'histoire humaine à partir de maintenant sera mesurée et perçue comme une autre énergie. 

Depuis 2012, les potentiels sont plus significatifs, intenses ou profonds, selon votre choix des mots. 

 

Il y en a eu d'autres avant vous. 

Maintenant, permettez-moi vous répéter quelque chose. L'Esprit est intemporel. Nous ne mesurons pas les années et 

nous ne voyons pas les choses comme vous le faites, lorsque vous êtes dans la 3D. Puisque vous avez toujours le même 

Soi-supérieur et la même âme, cela signifie que vous êtes toujours ici, et votre sagesse s'accumule sans cesse, à 

chacune de vos incarnations.  

Lorsque nous parlons de votre futur, nous ne le faisons pas en termes de temps linéaire. Si nous disons qu'un potentiel 

peut se réaliser, c'est parce que nous nous basons sur ce qui s'est passé dans d'autres systèmes solaires, parmi d'autres 

sociétés sur d'autres planètes. Nous avons déjà vu travailler cette énergie, et cela nous donne un aperçu de la manière 

dont elle peut fonctionner ici.  

Parlons un peu des anciens. Pourquoi y a-t-il une prophétie sur le mouvement de la Kundalini ? Qu'est-ce qui se passe 

réellement ? Notre message de ce jour sera intitulé ; Lettre K de Kundalini. Parmi les 12 événements de cette tournée, il 

y aura 8 autres messages sur ce sujet, soit les 8 autres lettres de ce mot. Le sujet d'aujourd'hui portera principalement 

sur la Kundalini, mais nous ne parlerons pas des enseignements de base qui ont déjà été donnés. 

Saviez-vous que, dans votre histoire, le mot Kundalini a souvent traité de la procréation, de la création de la vie ? 

Lorsque deux Êtres Humains s'unissent et créent la vie, il arrive souvent qu'ils activent la Kundalini au sein de leur propre 

corps. C'est ce que fait Gaïa aujourd'hui, et la métaphore est remarquable.  

Gaïa est liée à la conscience humaine, dans un processus que vous avez étudié aujourd'hui. La physique est impliquée, 

puisqu'elle tisse la conscience humaine avec celle de Gaïa Si l'une bouge, l'autre le fait aussi. Vous ne pouvez pas les 

séparer. Dans l'énergie d'aujourd'hui, l'Être Humain est comme un moteur, une force qui pousse Gaïa Donc vous pouvez 

dire qu'il y a une nouvelle vie en cours de création, au sein de Gaïa, et elle est initiée par les Êtres Humains de la planète.  

Nous n'avons jamais parlé de ces attributs de l'intrication. Dans ce processus, il y a un attribut physique, réel et 

quantique, qui crée une fusion. Dans ce partenariat, les actions de l'un font changer l'autre. Il y a un effet d'entraînement 

de part et d'autre. Donc, si la conscience humaine change, Gaïa le fait aussi. 

 

Les anciens le savaient. 

Pourquoi les anciens étaient-ils si intéressés par ce temps ? Comment se fait-il que vous pouvez retourner des milliers 

d'années en arrière, et trouver des prédictions au sujet de ce que vous vivez actuellement ? Les indigènes de la Terre 

étaient plus concernés ou concentrés sur ces choses, plus que les autres civilisations de cette planète. En ce moment, 

vous êtes plus concentrés par votre travail, votre famille, peut-être la conscience économique et vos gouvernements.  

Quelle était la réalité des indigènes ? Il y avait deux choses : les aliments et l'eau. Tout tournait autour de celles-ci. Elles 

étaient considérées comme une troisième conscience, c'est-à-dire, comme celle de Gaïa 

Les indigènes avaient une triade d'importance sacrée. C'était une triade d'énergie qui honorait les femmes, les hommes, 

et Gaïa Ils faisaient des cérémonies au sujet de la pluie, de la nourriture et de la culture du sol. La relation avec Gaïa était 

leur science, et ils avaient une grande connaissance sur ce sujet. 

Peu à peu, ils commencèrent à comprendre le cercle du temps. Finalement, ils comprirent les cycles de la météo. Ils 

priaient les dieux du sud, de l'est, du nord et de l'ouest. Les prophéties indigènes étaient toutes reliées à la conscience 

de Gaïa Alors, que dites-vous de tout ceci ?  
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Est-ce que cela vous donne une idée de ce que vous vivez actuellement ? Peu importe le point cardinal où ils vivaient, ils 

avaient tous une connaissance plus ou moins grande de ce sujet, même s'ils ne se connaissaient pas. Des centaines de 

tribus n'avaient jamais vu les autres. Pourtant, elles ont tout de même prophétisé ce qui se passe aujourd'hui ! Donc, je 

veux que vous pensiez à cela. Il semblerait qu'ils connaissaient le tissage existant entre eux et Gaïa 

En effet. Aujourd'hui, vous voyez leur vérité, et la voici : « Il y a un alignement oscillatoire de la planète Terre, basé sur le 

cycle de 26'000 ans de ce Super-Univers. » C'est une opportunité potentielle pour le mouvement et la création d'énergie 

que vous voyez. Plus vous en approchez, plus elle croît.  

Si nous reculons seulement de 600 ans, les indigènes voyaient déjà ces prédictions comme une réalité, plutôt qu'un 

potentiel. Ils commencèrent à inclure l'information dans leur agenda et vous pouvez le voir dans les glyphes, sur les murs 

de leurs pyramides. Demandez à un indigène. Que se passe-t-il maintenant ? Est-ce ce à quoi ils s'attendaient ? La 

réponse est oui. La synchronicité est là. N'est-il pas intéressant de constater que ce sujet n'est pas dans vos médias ? 

 Vous voyez peut-être des petites parties de ces informations, mais l'image ou la vérité globale n'est pas présentée. Les 

résultats de l'évolution sont multiples. Cette évolution va finalement pousser l'humanité dans une nouvelle réalité, mais 

c'est l'avenir. Toutefois, vous allez commencer à voir des changements. Voyons ce que cela peut signifier, dans le 

contexte du changement de Kundalini. 

La planète a été polarisée - émotionnellement - pendant un certain temps, et c'était aux endroits les plus populeux de la 

Terre. C'est ce qui a créé une Terre dite "masculine". Si 80 pour cent de la population de la planète vit dans l'hémisphère 

Nord, et s'il y a une certaine conscience, alors l'ensemble de la conscience planétaire semble être du même type que 

celle du Nord.  

Pourtant, ce n'est pas la conscience qui a commencé dans le Sud. Si vous regardez les populations indigènes du sud, 

avant que les conquérants n'arrivent, vous verrez ce qu'ils croyaient et ce qu'ils ont enseigné. L'énergie était beaucoup 

plus féminine (plus douce).  

Alors, vous avez un Nord masculin et un Sud féminin, sauf que, avec la grande disparité entre les populations des 

hémisphères Nord et Sud, la conscience planétaire était plus masculine que féminine. Votre histoire reflète bien ce fait. 

Oui mais... Voilà que, soudainement, un grand changement se réalise. C'est là que ça commence à se compliquer. 

Dans votre réalité, vous avez l'impression que tout est linéaire. Vous n'avez peut-être pas vraiment vu un changement de 

conscience dans le Nord... Mais il est là. La majorité de celui-ci provient des anciennes âmes, mais ce n'est pas vraiment 

une question du nombre d'humains qui se sont éveillés. Il s'agit plutôt de la quantité d'énergie dégagée par les Êtres 

Humains qui se sont éveillés.  

Si vous êtes ici ou en train de lire ces lignes, vous faites partie de ces anciennes âmes. Il y a même un changement dans 

le fonctionnement et le travail de l'énergie sur la planète. Elle passe du linéaire au non linéaire. N'oublions pas que Gaïa 

est en interaction avec tout ceci. Voilà pourquoi la Kundalini "ou le chakra central du cœur " de la planète commence à 

changer et à se déplacer. Alors, regardons qui fait quoi. 

 

Le mouvement n'est pas linéaire. 

Numéro un - Gaïa est une énergie consciente, sensible et appropriée, qui est liée à vous. Suite au changement 

quantique qui avait été prédit, en raison de ce qui s'est passé, l'humanité a commencé à penser différemment. Ce 

changement est plus intense ou plus profond, chez les anciennes âmes. Évidemment, Gaïa a agi en conformité et 

commencé à effectuer ce changement, puisqu'elle est partenaire avec vous. Toutefois, vous regardez ces faits d'une 

manière linéaire.  

Il y a des questions telles que : « Eh bien ! Où est la Kundalini en ce moment ? Bon, si elle se déplace du Nord au Sud, 

où se trouve-t-elle, actuellement ? » Ma réponse sera peut-être différente de ce que vous avez imaginé, mais, pour le 

moment, nous allons parler de la signification réelle de ce mouvement. Si les énergies féminine et masculine 

s'équilibrent pour la première fois, sur la planète Terre, que se passera-t-il ?  

Cela signifie qu'il y aura une augmentation de ce que nous appelons "l'action de compassion". Savez-vous quels sont les 

résultats de la "non-action de compassion" ? Ce sont les guerres, la séparation, le jugement, et une population 

individualiste.  

Savez-vous ce que sont les résultats des actions humanitaires ? C'est l'unification, la consolidation de la paix, le non-

jugement, la tolérance, la compréhension, le début de l'amour inconditionnel et universel. Voyez-vous le genre de 

changement dont nous parlons ? Il va changer votre façon de penser - à l'intérieur et à l'extérieur. 

 

L'augmentation de la compassion. 

Lorsque vous rencontrez quelqu'un pour la première fois, quelles sont vos premières pensées ? C'est un bon exercice 

de psychologie à proposer. Combien d'entre vous regardent d'autres personnes et disent : « Ces Êtres Humains sont des 

créateurs d'énergie divine, tout comme moi. Ils sont de la famille, tout comme moi. Ils ont été ici sur Terre, tout comme 

moi.  
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Alors, je vais saluer le Dieu en eux et leur faire une accolade de cœur -à-cœur . » Si tout le monde faisait ça ? Mais ce 

n'est pas votre façon d'agir, n'est-ce pas ? Oh, certains d'entre vous le font ! L'énergie de la Mère permet ces choses et 

c'est ce qui se passe sur la planète - une augmentation de l'énergie mère. Elle s'intensifie de plus en plus, ici, en cet 

endroit appelé "Amérique du Sud". 

La sagesse qui a été placé dans la Grille Cristalline, ici sur l'hémisphère Sud, depuis des éons, est en train de s'étendre 

sur l'hémisphère Nord, à travers un processus qui n'a pas encore été expliqué. C'est une explication qui va vers 

l'intérieur. Du point de vue extérieur, vous allez voir beaucoup de changements humains. Vous allez voir le début de 

l'intolérance et aussi de l'intégrité. Si les choses n'ont pas d'intégrité, alors, vous ne serez pas intéressés à elles.  

Pouvez-vous imaginer l'humanité avec cet attribut ? Pouvez-vous imaginer ce que cela produira sur vos politiciens ? 

(Rires). C'est une blague Kryeon. Je parle de toute l'humanité, pas seulement des politiciens de votre pays. Pouvez-vous 

imaginer une attitude toujours compatissante, non seulement chez vos gouvernements, mais peut-être dans les grandes 

institutions, les grandes entreprises et même dans l'industrie de la santé ?  

La multitude des produits offerts pourrait changer grandement. Pouvez-vous imaginer l'impact d'un tel changement ? 

Vous avez déjà "ouvert ce bal" pour ainsi dire. Il y a des choses que vous avez déjà commencé à changer, au cours des 

18 dernières années, mais elles changent si lentement que vous ne les remarquez même pas ! 

Qu'en est-il de votre continent (Amérique du Sud) ? Si nous reculons de 100 ans, que voyez-vous ? Quelles étaient vos 

libertés en ces temps ? Aviez-vous autant de choix qu'aujourd'hui ? Vous étiez sous l'emprise de dictateurs et de 

conquérants. Vos vies ne sont pas assez longues et vous n'avez pas le souvenir de vos vies dites antérieures. Si vous 

pouviez parler à vos ancêtres ou à vos vies antérieures, vous verriez que la différence est énorme.  

Cela va à l'encontre de ce qui est appelé "la nature humaine" qui a presque toujours été en guerre, et qui dit qu'il y aura 

toujours des dictateurs. Les cyniques diront que les Être Humains s'entretuent et s'entretueront toujours. Si c'est vrai, 

alors, comment expliquez-vous toute cette progression humaine sur votre continent ?  

Le changement s'est poursuivi lentement, autant sur les autres continents que sur le vôtre. Tout se préparait pour ce que 

vous vivez actuellement. Les champs ont été labourés et ils sont prêts à recevoir les semences. Vos corps vont changer. 

Savez-vous ce qui se passe avec l'action compatissante ? La structure cellulaire change. Nous vous avons livré des 

messages à ce sujet. Nous avons également parlé du changement de l'intuition dès la naissance. 

 

La Grille Cristalline est réajustée. 

Parlons un peu de Gaïa, car il y a des choses qui changent. Il y en a une dont nous n'avons pas parlé dans votre langue 

(Espagnol). Il s'agit de la Grille Cristalline. C'est une grille multidimensionnelle et ésotérique (invisible). Le mot Cristalline 

est une métaphore qui signifie que c'est "une grille qui retient la mémoire". Elle enregistre les vibrations. Elle se souvient 

de vous !  

C'est complexe et difficile à comprendre en 3D. Tout au long de votre vie en incarnation, vous placez une énergie dans 

cette Grille Cristalline, une énergie qui est VOUS. La lumière que vous créez en travaillant avec les énergies spirituelles 

crée une empreinte sur la grille.  

Les choses qui sont obscures créent aussi de l'énergie sur la grille. Les guerres et les actions compatissantes créent de 

l'énergie sur la grille. Bref, l'on pourrait dire que c'est une grille qui se souvient de vous et de tout ce qui s'est passé sur 

Terre. 

Oui mais... Voilà que, soudainement, cette grille commence "à pencher, basculer ou avoir plus de poids" vers les actions 

des anciennes âmes, plutôt que celles de l'humanité en général. Donc, ce n'est plus une grille d'énergie linéaire, car elle 

est maintenant polarisée dans le sens de la Lumière ou des Phares de Lumière. Tout ce qui génère de la compassion 

sera en majorité, au lieu des choses sombres qui génèrent la douleur et la mort.  

Cela fait partie de la nouvelle manière dont les choses vont fonctionner à l'avenir. Il y a beaucoup de choses que nous 

pourrions dire à propos de cette grille qui est cristalline. Nous pourrions vous dire comment elle réagit et comment elle 

fonctionne. Une grande partie de ceci a déjà été présentée. Ainsi, au lieu de tout reprendre, je vais vous présenter 

quelques informations additionnelles. Quand je parle de Gaïa, que pensez-vous et que visualisez-vous ?  

L'énergie du sol de la planète ? Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit quand vous entendez le mot Terre ? Eh bien, bon 

nombre d'entre vous visualiseront la planète flottant dans l'espace ! Vous avez raison, car c'est la conscience de Gaïa, 

c'est le monde entier.  

Ce n'est pas seulement sa surface. C'est aussi son manteau, son centre et son atmosphère. C'est une totalité. Quelle est 

la relation entre le manteau, le noyau et la croûte ? Est-ce que cette relation possède une conscience ? En effet, elle est 

appelée Gaïa 

Chers Êtres Humains, je ne vous parle pas de ces choses dans le but de compliquer votre existence. Je cherche plutôt à 

vous présenter une image globale de la façon dont Gaïa se déplace avec l'énergie. Si vous allumez le poêle à bois, cela 

signifie que vous avez décidé de vous réchauffer, vous déplacez l'énergie du feu vers le fer du poêle, afin de créer de la 

chaleur.  
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Qu'est-ce qui crée et diffuse la chaleur ? Le feu, le fer du poêle ou les deux ? Le mouvement de la Kundalini arrive à 

travers la terre, et pas seulement sur la surface. Est-ce logique pour vous ? Tout ce qui se passe sur la planète se fait 

dans une sorte de "travail d'équipe", pour ainsi dire. Est-ce que cela vous semble sensé ?  

Alors, pourquoi chercher à savoir où est la Kundalini en ce moment, et dans quel pays est-elle ? L'énergie de la Kundalini 

implique l'ensemble de la planète. Elle n'est pas dans une sorte de randonnée, d'un point à un autre, sur la surface de la 

planète. Un saut quantique ne se fait pas de façon linéaire.  

Cependant, au cours des années, ce mouvement a été discuté comme s'il s'agissait d'un changement linéaire en 

provenance de l'Inde et du Tibet. Un changement qui allait finalement atterrir en Amérique du Sud. Vous pouvez faire un 

rééquilibre énergétique et planétaire sans qu'il doive nécessairement circuler "physiquement" sur la surface de la 

planète. 

Donc, au cours de ces dernières années, un changement s'est produit sur l'ensemble de la planète. Vous êtes passés 

d'une conscience à une autre, non pas d'un endroit à un autre. L'énergie féminine est de plus en plus perceptible. Elle 

crée un équilibre entre les deux hémisphères, impliquant aussi le noyau de la terre.  

Même si ce changement est intégral et couvre toute la planète, nous vous disons que le centre de ce nouvel équilibre 

peut être ressenti plus fortement en Bolivie et au Pérou, mais il n'est pas arrivé là en circulant sur une route imaginaire. 

Il y a quelques années, nous avons fait un channeling au Chili et j'ai parlé du mouvement de la Kundalini (Valle Nevado, 

2008). Quand vous regardez la métaphore de ce channeling, vous voyez un mouvement de la Kundalini dans vos corps 

physiques. C'est une métaphore de l'oscillation et du changement vibratoire, dans une conscience plus élevée.  

Puisque Gaïa interagit avec vous, nous avons dit qu'il y avait un potentiel imminent qui ferait peut-être bouger la terre. 

Nous avons ajouté que ce serait au sud de la position où nous étions (le tremblement de terre au Chili, 27 Février 2010). 

Ce recalibrage n'est pas encore complété, et il aura lieu dans le sud. 

Tout ce mouvement est nécessaire, et il est parfois physique. Gaïa vous connaît. Ça va bouger et changer. Toutefois, ces 

changements se feront aux endroits les moins populeux. Si vous voyez de l'activité volcanique, ne vous laissez pas 

envahir par la peur. Dites plutôt : « Merci Gaïa ! Tu fais les corrections appropriées à notre changement de conscience. » 

À ce moment-là, vous comprendrez ce que je veux dire, quand je parle du fait que la conscience de Gaïa et la vôtre sont 

en interrelation. 

La planète est en train de changer et les indigènes avaient raison. Ils prenaient une poignée de terre et disaient : « C'est 

la vie ! » Cette poignée de terre représentait plus que ce qu'ils savaient, et plus que ce que vous savez. Elle représentait 

la conscience de Gaïa en partenariat avec les Êtres Humains. Toutes ces choses se passent de manière à honorer 

l'humanité. Nous en reparlerons dans nos prochains messages au sujet des 9 lettres du mot Kundalini. 

Nous avons assez parlé. Soyez conscient, chers Êtres Humains, que tout ce qui se passe sur cette planète fait partie d'un 

nouvel avenir. Un jour viendra où votre dictionnaire définira le mot "guerre" comme un événement périmé et barbare qui 

se passait dans l'ancien temps.  

Il faudra peut-être que vous vous réincarniez encore deux à trois fois ou plus, avant que cette définition fasse partie de 

votre dictionnaire officiel. C'est ce que nous voyons. C'est l'attribut profond de ce mouvement, le début de l'action de 

compassion sur cette planète. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES NŒUDS ET LES POINTS NULS DE LA TERRE 
Tournée Kundalini de 2012 

Lee Carroll : Nous avons commencé en Octobre 2012, et avons créé une formidable aventure qui a duré plus de 30 

jours. Nous avons été dans des voitures, des autobus, des bateaux et des avions (et quelques véhicules que nous 

n'avons pas reconnus).  

Nous avons traversé les Andes et visité quatre pays, et nous nous sommes rendus dans les lieux spirituels les plus 

étonnants sur Terre. Nous avons ressenti la nouvelle énergie, profondément. Nous avons été accueillis par les gardiens 

des canyons et des montagnes, et ils nous ont parlé à travers Kryeon.  

Nous avons réalisé que la connexion avec les Pléiadiens était bel et bien vivante, et, grâce à une multitude de 

canalisations de Kryeon, nous avons "entendu" des informations sur les types d'énergies que les Pléiadiens avaient 

imprimées et créées sur la planète Terre. Cela incluait la mise en place soigneuse des capsules temporelles qui allaient 

libérer de l’énergie et de l’information, dans le cas où la planète atteindrait une certaine vibration. Nous en sommes 

maintenant à cette vibration ! 



 2012 – Kryeon 77 

Nous nous sommes assis au sommet de l'Île du Soleil au bord du Lac Titicaca, à une altitude de 4'000 mètres (13'123 

pieds), et nous avons ressenti l’incroyable sérénité du lac et des montagnes environnantes tandis que Kryeon canalisait 

au sujet de l'énergie que nous ressentions ... les nœuds et les points zéro.  

J'ai senti le murmure des anciens et le doux amour de Gaïa, tandis que je commençais à canaliser dans un pré situé en 

bas de la plus haute montagne des Andes (Mont. Aconcagua), là où Kryeon a identifié un point zéro. J’ai canalisé debout 

sur une corniche surplombant le Machu Picchu, où Kryeon a parlé de l'éveil du Puma - et du nœud où nous étions assis. 

Vingt-huit canalisations ont été données pendant cette tournée, mais dans tout cela, il n'y a jamais eu une explication 

complète des nœuds et des points zéro ... ce qu'ils étaient, ni pourquoi, ni surtout où ils étaient. Maintenant, cela a 

changé. Au cours des derniers mois de 2013, lors de canalisations ayant eu lieu pour la plupart à l'étranger (pays hors 

d'Amérique), Kryeon a donné des informations détaillées en de nombreux éléments et parties.  

Certaines des canalisations ont été données au cours des ateliers du Dr Todd Ovokaitys, certaines lors d’événements 

réguliers, et certaines ont été données en réponse à des questions directes venant d'un livre à venir. La majeure partie 

de cette information n'est pas disponible sur la page audio de ce site ou sur la page canalisation que vous regardez.  

Ainsi, avec l'aide d'un nouvel auteur et son futur livre, je souhaite combler cet écart. (Je vous expliquerai dans un 

instant). Même quand vous aurez lu tout cela, l'information sera encore incomplète. Voilà en quoi elle est nouvelle. 

Les nœuds et points zéro représentent les différents attributs des énergies de la planète. Il existe de nombreux nœuds et 

points zéro partout sur la planète. Les "Pléiadiens", qui sont nos parents spirituels, ont ensemencé cette planète avec 

l'ADN divin.  

C'est l'histoire de la création de la plupart des autochtones de la planète, et cela constitue également les enseignements 

de Kryeon. C’est également la cause de notre problème "d'ADN fusionné", qui nous donne vingt-trois paires de 

chromosomes au lieu des vingt-quatre que les autres animaux ont normalement.  

Ceci "hurle" aux biologistes que "nous ne sommes pas venus d'ici". En même temps que les Pléiadiens ont ensemencé 

l'humanité, ils ont également placé des "capsules de temps" à l'intérieur de notre ADN, de Gaïa et des cétacés (baleines 

et dauphins). 

Kryeon a révélé que parmi les nombreuses capsules de temps sur Gaïa, il y en a 12 majeures. Ces douze capsules 

temporelles sont représentées par vingt-quatre emplacements géographiques. La raison en est que chaque capsule de 

temps comprend une paire polarisée d'un nœud et d’un point zéro. 

L’information concernant les nœuds et les points zéro est toute nouvelle et complexe, et on ne peut pas la trouver toute 

au même endroit. En fait, c’est si bien caché que c'est presque comme si Kryeon voulait que nous commencions une 

compilation et posions des questions personnalisées, afin de pouvoir donner des réponses spécifiques. C'est 

exactement ce qui s'est passé. 

Dans les mois qui viennent, en 2013, il y aura un autre livre de Kryeon, mais il ne traitera pas de cette question. Au lieu 

de cela, un nouvel auteur a combiné sa passion pour l'environnement avec la connaissance spirituelle de Kryeon. Je 

voudrais vous présenter le premier livre en lien avec Kryeon qui ne soit pas un des miens L'effet Gaïa- le remarquable 

système de collaboration entre Gaïa et l'humanité – est prévu pour une sortie en 2013. (Publication Ariane).  

Ce livre, de l'auteure et naturaliste australienne Monika Muranyi, est une compilation de tout ce que Kryeon a canalisé 

concernant Gaïa ! C'est quelque chose que je n'aurais jamais eu le temps de faire, et il inclut de nouvelles canalisations 

de Kryeon qui n'ont jamais été publiées. Il comprend également (vous l'aurez deviné), des questions sur les nœuds et les 

points zéro, et sur les capsules de temps. 

Le livre de Mme Muranyi représente un incroyable travail de recherche incluant l'écoute des canalisations de Kryeon, la 

lecture des livres de Kryeon, en plus de passer en revue toutes les questions et réponses en ligne. En outre, elle a posé 

plus d'une trentaine de nouvelles questions, auxquelles Kryeon répond dans son livre – des réponses qui n'ont jamais été 

vues auparavant.  

Il y a encore davantage d'information disponible par le biais de canalisations parfois techniques ou difficiles à 

comprendre, de Kryeon, seulement enregistrées par d'autres, concernant les lieux où se trouvent ces capsules 

temporelles. Donc, grâce à elle, nous avons maintenant une bien meilleure représentation de ce que sont les nœuds et 

les points zéro, ainsi que le rôle des capsules de temps. Ce qui suit, c'est sa recherche sur le sujet.  

Certaines informations seront présentées dans son livre et d'autres non, parce que Kryeon ne l’a révélé que récemment. 

Suite aux nouvelles informations que Kryeon a lentement révélées au cours des trois derniers mois, elle a créé une carte 

qui indique l'emplacement de ces énergies (voir ci-dessous).  

Ne m’écrivez pas de lettres pour demander pourquoi votre portail favori n’est pas sur la liste. Il ne s'agit pas des portails 

de la planète. Il s’agit des douze capsules de temps principales, représentées par vingt-quatre emplacements associant 

nœuds et points zéro. Certains d'entre eux ont attiré des Humains par milliers, et certains sont tellement éloignés que les 

Humains ne peuvent pas s’y rendre facilement.  



 2012 – Kryeon 78 

Alors ne soyez pas déçus si l'endroit où vous avez eu votre révélation n'est pas là. Il y a beaucoup de capsules de temps 

sur la planète, mais il y en a seulement douze majeures. Kryeon n'a pas encore révélé l'appariement exact des nœuds et 

des points zéro. Rappelez-vous...  

Les douze plus grandes capsules de temps sont des paires polarisées. Une seule paire associant nœud et point zéro a 

été révélée lors de la récente tournée à Moscou, en Russie. Cette paire est la capsule de temps contenue dans le nœud 

de Maui à Hawaii, et dans le point zéro des montagnes Tibetsi au Tchad (Afrique).  

Ce fut la première paire de capsule de temps à être stimulée par le Choeur Lémurien le 21 Décembre, 2012. Kryeon a 

donné la métaphore de cet événement, à savoir que c’était comme mettre une clé dans une serrure pour ouvrir l'accès à 

toutes les autres capsules de temps. Que sommes-nous censés faire de cette information ? Beaucoup de choses.  

Mais l'une d'entre elles est juste en face de nous, car les paires de Capsules de temps répondent au modèle de "l'action 

de compassion". Dans l'expérience du Chœur Lémurien à Maui, Kryeon nous a dit de répéter l'expérience du chœur à 

l'aide d'autres combinaisons de tonalités pour changer la planète.  

Ceci est donc la première action immédiate que nous connaissons ... de grands groupes de personnes avec une 

intention, et qui chantent des sons spécifiques peuvent libérer une partie de l'énergie (retenue à l’intérieur des capsules 

de temps) dont les Pléiadiens savaient que nous aurions besoin ... MAINTENANT. 

 

NŒUDS ET POINTS ZÉRO 

Informations recueillies par Monika Muranyi pour son nouveau livre. L'effet Gaïa – Le système remarquable de 

collaboration entre Gaïa et les Êtres Humains. (Un recueil d’informations canalisées de Kryeon). Également (ci-dessous) 

... une canalisation inédite de Kryeon- 2013 

 

QUE SONT-ILS ? 

Voici les définitions spécifiques, telles que Kryeon les a données ;  

1 - Les nœuds. Il existe trois types de nœuds ; le portail, le vortex et le vortail. Un portail est un nœud qui chevauche et 

amplifie Gaïa Un vortex, c’est lorsque les énergies entrent en collision et qu'elles sont constamment en mouvement. Il est 

possible que certains se sentent bien dans un tourbillon, pendant un certain temps, mais il est difficile d'y vivre en 

permanence.  

Un vortail est "mi vortex" et "mi portail". Il n'y a pas de symétrie avec ces lignes, et elles se trouvent autant sous Terre 

que sur Terre. Cela devient donc plus complexe que ce que vous pensez. Toutes ces lignes sont créées par le Réseau 

Cristallin, et la Grille Cristalline est créée par la conscience humaine. (Paraphrase de Kryeon). Une partie de la réponse 

de Kryeon à une question du livre de Gaïa de Monika. Les nœuds sont exactement ce qui a été dit.  

Ce sont des lieux d'une immense intensité où le réseau cristallin peut stocker les capsules temporelles du modèle de 

création, telles qu’elles ont été placées par les Pléiadiens. Les nœuds peuvent également être sur des lieux élevés, et on 

peut s’y sentir très bien.  

Cependant, comme mentionné précédemment, les nœuds sont souvent dans des endroits qui sont moins accessibles 

ou souhaitables pour l'habitat humain normal, en raison de l'intense énergie. Mais les humains sont très attirés par eux 

de toute façon, et les indigènes de la Terre ont souvent construit leurs temples là. 

Ces capsules temporelles sont nécessaires, sur la planète, en tant que guide ou schéma directeur pour la mise en route 

de l'énergie créatrice de Gaïa Nous vous avons dit qu’au fur et à mesure qu’elles sont lentement libérées, elles modifient 

la Grille Cristalline pour aider la conscience Humaine à se modifier, et finalement créer une planète ascensionnée. 

Les modèles ne sont pas seulement de l’information. Ce sont des portails quantiques de la vie Pléiadienne. C'est difficile 

à expliquer, mais pensez un instant que l'énergie quantique peut exister à deux endroits en même temps. C’est même un 

attribut de votre propre physique quantique, ça n’est donc pas si bizarre que cela pour vous. Alors, considérez un instant 

que même la vie peut avoir ces attributs (exister dans de multiples endroits).  

Sachez donc que vos créateurs de semence ont toujours été ici d'une certaine manière quantique, et sont dans les 

capsules de temps. Lorsque vous ressentez ces énergies en 3D, vous avez tendance à les rendre linéaires. C'est 

pourquoi ceux qui sont sensibles verront "une ville" ou sentiront des entités qui pourraient même leur parler. Mais la 

réalité est que ces ressentis ne sont que les attributs d’une vision de la profonde énergie quantique dans le contexte de 

la 3D. 

Le Mont Shasta est l'une de ces capsules de temps. La montagne est prête pour l'activation, et la libération de la capsule 

de temps là-bas a déjà commencé. Maintenant que 2012 est passé, les Pléiadiens peuvent jouer un rôle plus actif. Vous 

saurez ce que cela signifie dans quelque temps. 

- KRYEON - 
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POINTS ZÉRO : quand La Grille Cristalline coïncide avec la grille de Gaïa d'une manière telle que les énergies de l’une et 

de l’autre se neutralisent, vous obtenez un point zéro. Un point zéro est donc un endroit où il y a une absence de la Grille 

Cristalline, et donc ce que vous avez est seulement la pure énergie de Gaïa 

- KRYEON (paraphrasé) - Une partie de la réponse de Kryeon à une question du livre de Gaïa de Monika Un point zéro, 

ou lieu vide, peut donner une impression merveilleuse, mais c’est trop écrasant pour y rester pendant de longues 

périodes. Il représente l'énergie créatrice pure. Il est beaucoup plus difficile d’y vivre, et les endroits sur Terre où ça 

existe sont souvent inhabités pour cette raison (il y en a aussi dans l'océan).  

Un tel endroit a également les caractéristiques d’un champ magnétique impair, ce qui rend les choses difficiles pour la 

force de vie et pour l’équilibre des synapses du cerveau (qui a besoin de l'équilibre du champ magnétique auquel vous 

êtes habitués). Déséquilibre et confusion en sont le résultat. 

- Kryeon – 

 

Plus d'informations sur les capsules de temps 

Kryeon a dit que le Chœur de la Compassion chante des tons appariés spécifiques aux capsules de temps, les capsules 

temporelles étant quantiquement stimulées. Il n'y a pas d'ouverture ou de fermeture, comme on l’imaginerait dans un 

mode linéaire. Par exemple, dans le cas de Maui, en 2012, vous avez stimulé celle de la Lémurie et sa partenaire de 

polarité. Les DEUX ont envoyé un signal. 

Si vous deviez retourner à Maui et si vous le refaisiez, ce serait tout aussi profond, avec de nouveaux attributs liés aux 

capsules de temps libérées. Ainsi, les capsules sont à l'écoute pour répondre à la conscience du jour.  

- Kryeon 22 mai 2013 à Moscou, Russie - 

Les paires complètes ne sont pas encore connues, mais Kryeon a donné l'une d'elles. Maui est jumelée avec les 

montagnes Tibetsi au Tchad (Afrique) et ce fut l’une des douze capsules de temps qui a été stimulée lors de l'événement 

du chœur Lémurien le 21 décembre 2012. La recherche a montré que cette région présente des similitudes géologiques 

avec Maui, en ce qu’elle est également volcanique. Elle semble également être à l’exact opposé terrestre de Maui. 

Pour le prochain événement, le Chœur de la Compassion se produira dans la péninsule du Yucatan, au Mexique. 

L’endroit qui lui est apparié n'est pas encore connu. Le but exact et l’intention ne sont pas encore réalisés. Lorsque les 

sons seront mis au point, le tout sera présenté au Dr Todd, par Kryeon, au moment approprié. Mais les instructions sont 

claires. Elles diront ; « Faites-le ! » 

Enfin, voici un extrait d'une canalisation présentée à Moscou, Russie - le 26 mai 2013, à la suite d’un atelier du Dr Todd 

sur l’harmonisation des sons. (Ces petites canalisations typiques ne sont pas affichées sur le site Web de Kryeon).  

NOUVEAU - Cette information n'est pas disponible sur le site audio et la transcription est présentée ici pour la première 

fois ! 

Depuis la canalisation de Kryeon à Moscou, Russie - 26 mai 2013. Suite à l'atelier du Dr 

Todd Ovokaitys concernant l’harmonisation des sons. 

 

LA PIÈCE MANQUANTE 

Kryeon, 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a tant à dire et tellement de choses à essayer d'expliquer. Chaque fois que nous nous asseyons en face de ceux qui 

viennent à une réunion de ce genre, nous pouvons ouvertement libérer une petite partie de la vue d’ensemble. 

Commençons par un regard un peu différent, sur la perception ou vision globale. 

Quelque chose vient de se produire dans l'évolution des sons. Regardons leur rôle réel. La première série a été révélée 

et également chantée à l'endroit anciennement appelé Lémurie. La raison pour laquelle cela a été fait là-bas est, 

effectivement, un peu dissimulée, mais elle est maintenant révélée. Alors, restez avec moi, car mon partenaire (Lee) va 

essayer d'expliquer certaines choses qui sont très complexes.  

L'endroit où le chœur a chanté à Hawaï est en réalité l'une des deux polarités, et il représente en fait deux endroits sur la 

planète. Nous avons révélé au Dr Todd Ovokaitys qu'il y a un certain nombre de ce qu’on pourrait appeler des "capsules 

de temps" Pléiadiennes sur la planète.  

Elles représentent vingt-quatre endroits, mais pour simplifier nous dirons que douze d'entre elles sont chargées d'une 

façon et que douze d'entre elles sont chargées d’une autre façon. Alors, en réalité, elles ont toutes une polarité qui crée 

douze paires complètes de capsules de temps. Lorsque vous en touchez une, l'autre est affectée. Ces capsules 

temporelles profondes ont été en attente de cette énergie sur la planète. 
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La fin de l'année 2012 a été le moment où la clef a été mise dans la serrure, ce qui a ouvert l'accès à toutes les capsules. 

Ainsi, une partie des signaux sonores chantés là-bas (Maui) a créé un moyen d'ouvrir l'accès potentiel à l'ensemble de 

ceux-ci sur la planète. Bon, ceci est assez simple à comprendre, mais maintenant, ça devient plus difficile.  

Chaque fois que nous essayons d'expliquer cela, et ceci a été fait à de nombreuses reprises, nombreux sont ceux qui ne 

comprennent pas. Donc, je vais sortir de la physique pendant un moment et utiliser une métaphore que la plupart d'entre 

vous vont comprendre. 

Je voudrais vous parler de quelque chose qui vous est très familier, afin de vous donner un scénario qui fait sens pour 

vous. J'espère que vous quitterez cet endroit non pas dans la confusion, mais avec un ; « A-Ha ! Maintenant je 

comprends ! » L'une de vos grandes inventions actuelles est ce que vous appelez la "télévision haute définition".  

Ce sont ces écrans énormes qui transportent quelques-unes des plus belles images qu'on ait jamais vues à la télévision. 

Quelle invention ! Vous pouvez voir tout ce qui compose la grandeur de la terre, sur l'écran juste en face de vous. 

Souvent ça vous coupe le souffle, tellement c’est réel. Maintenant, même si vous ne connaissez rien à la science, 

beaucoup d'entre vous connaissent le secret concernant le fonctionnement de la télévision.  

C'est simple. Votre science a découvert il y a longtemps que toutes ces belles couleurs que vous voyez, se présentent à 

vous dans ce qui est appelé un "procédé additif de couleurs". C’est basé sur quelque chose qui s'appelle la vision 

humaine trichromatique. Tout simplement, cela signifie que les plus belles photos sur terre, peuvent toutes être produites 

grâce à l’utilisation des combinaisons de trois couleurs seulement ! Ce sont le rouge, le vert, et le bleu.  

C'est tout ce dont vous avez besoin. Lorsque c’est combiné correctement, ces couleurs créent presque toutes les 

couleurs que les humains ont la capacité de voir. Trois couleurs. Tandis que vous regardez une émission de télévision, 

vous n'êtes pas conscient des trois couleurs. Au lieu de cela, vous êtes conscient des millions de couleurs qui atteignent 

vos yeux, par la combinaison de trois couleurs de base seulement. C'est le secret de la télévision couleur.  

Elle simplifie la transmission de l’envoi de millions de couleurs. Ainsi, lorsque la transmission a lieu, le système envoie les 

informations à la télévision sur la façon de combiner les trois couleurs que le dispositif TV crée. Il vous donne alors 

quelque chose que vous reconnaissez - le spectre complet des couleurs, et la vue d’ensemble ou la vision globale. 

Maintenant, appliquons cette compréhension à ce qui se passe dans un domaine qui ne vous est pas familier. Je peux 

appliquer cette métaphore de la TV de plusieurs façons. Parlons d'abord de la physique. Vous êtes en 3D. Donc, nous 

allons prétendre que vous êtes un récepteur de télévision "quantique", en tant qu’Être Humain sur la Terre.  

Disons que votre réalité 3D correspond seulement à tous les pixels de couleur rouge (des millions de points 

d'information sur l'écran de votre téléviseur). Disons que c’est comme si, lorsque je venais vous parler, je parlais 

uniquement aux pixels rouges d'un système beaucoup plus vaste. En 3D, vous n’obtenez qu’un téléchargement partiel de 

ce qui se passe réellement. 

Allons plus loin et disons que les pixels rouges ne sont pas au courant qu’il existe des bleus ou des verts. Dans cette 

métaphore, il se peut que vous croyiez qu'ils existent, mais vous n'avez jamais vu l’image toute entière - tout ce que vous 

comprenez est rouge. Votre réalité est comme ça.  

Tant que vous restez en mode survie 3D, aucune énergie quantique ou multidimensionnelle n’est visible pour vous. En 

fait, vous vous promenez avec toutes les couleurs de pixels disponibles, mais tout ce que vous avez en 3D, c’est le 

rouge.  

Disons que je vais maintenant à une convention de physiciens. Je serai devant les cerveaux les plus "intelligents" de la 

planète, lorsque je commencerai à parler de pixels rouges et bleus. J’aurai toute leur attention ! Ils ont une bien meilleure 

idée que les bleus existent...  

Mais sans jamais les voir ensemble, ils n’ont même pas l'image HD, et les verts ne leur sont même pas encore venus à 

l'esprit. Aucune photo ne peut être transmise, car il n'y a pas de véritable moyen de combiner les trois couleurs. Il n'y a 

donc pas de belle photo à regarder, et tout ce que les Êtres Humains connaissent, ce sont les éléments "sans référence 

à la situation dans son ensemble". 

Il n'y a personne sur la planète qui a réellement les trois couleurs de la physique (en utilisant la métaphore). Oh, vous en 

êtes proche ! Mais cela signifie qu'en réalité personne sur la planète ne peut voir la vue d’ensemble, celle qui vous est 

constamment diffusée.  

Vous avez seulement deux des couleurs parmi les trois qui sont nécessaires pour voir ce qui se passe réellement. Sans 

l’information sur la façon de combiner les couleurs, et sans la couleur finale, c'est juste un "chaos de pixels" ... des 

éléments qui n’ont souvent aucun sens. 

Alors, appliquons le même principe pour les sons qui sont chantés et appris dans cet atelier. Il y a douze capsules de 

temps, qui ont été placées sur la planète. Si vous avez été attentif à la "physique de Kryeon", vous savez que tout vient 

en paires dans la physique. 

Même les lois de la physique 3D que vous avez maintenant, viennent en paires. Donc, l'idée que même les lois 

quantiques sont aussi polarisées, ne devrait pas être difficile pour vous. Ainsi, vous devriez savoir que les douze capsules 
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temporelles de la planète viennent aussi en couples - trois paires dimensionnelles représentées sous la forme d’endroits 

sur la planète. 

Les sons - Un ton, chanté en direction d'un autre, représente également la polarité. Maintenant vous savez pourquoi il y 

en a deux. Car ils "parlent" à la polarité des capsules de temps que le chant active. C'est beaucoup plus complexe, mais 

nous n'allons pas y entrer tout de suite.  

Sachez que les sons sont également polarisés, et lorsqu’ils sont chantés ensemble, ils créent une troisième énergie. 

Rappelez-vous cela pour l'instant. Les capsules temporelles représentent des endroits sur la planète où quelque chose 

se passe au niveau énergétique, mais vous en regardez seulement deux ... les nœuds et les points zéro.  

Donc, nous allons appeler ces paires, les capsules de temps, rouges et bleues de la planète. Alors disons (pour la 

métaphore de la TV) que vous avez un son rouge et un son bleu. Vous les chantez ensemble. Où est la troisième couleur 

?  

Dans les capsules de temps, il n'y a que deux parties : le positif et le négatif (le nœud et le point zéro). Il n'y a pas de 

triade en physique telle que vous la voyez, et, tel que mentionné précédemment, tout est en paires. Alors qu'est-ce qui 

se passe dans ce cas ? 

Eh bien, chers Êtres Humains, ce n'est pas la façon dont la vraie "physique universelle" fonctionne. C'est ce que je veux 

vous dire aujourd'hui. La troisième couleur dans cette métaphore est la "conscience quantique de compassion". Il s'agit 

d'une troisième énergie qui est un catalyseur pour que les deux autres créent le pixel vert et vous donnent une vue 

d'ensemble !  

Vous pourriez même dire que c'est l'information nécessaire pour tout mettre ensemble. Mais, tant qu’elle n’est pas 

mélangée aux deux autres, la vue d’ensemble ne peut jamais être perçue. En outre, l'ironie est la suivante ; même quand 

c’est créé, si vous êtes simplement là comme un pixel rouge et un pixel bleu, vous ne verrez jamais l'image. Cependant, 

d’autres le peuvent ! 

Gaïa le peut, les Pléiadiens le peuvent, et toute civilisation dans la galaxie, ayant la vision quantique, le peut également ! 

Ils voient votre transmission. C'est une ironie n'est-ce pas ? Vous pouvez générer l'image, mais ne pouvez pas la voir. Pas 

encore, mais bientôt. En attendant, vous pouvez toujours envoyer des images à ceux qui peuvent les voir. 

Donc, vous en savez un peu plus sur ce qui se passe quand vous chantez un ton envers l'autre. Il crée, grâce à la 

conscience de compassion, une troisième énergie, le grand pixel vert. Vous avez donc le pixel rouge représentant un ton 

en trois dimensions, et le pixel bleu représentant un autre ton. Mais quand les Êtres Humains les chantent ensemble, la 

conscience divine de l'intention de l'événement génère le pixel vert manquant, et les instructions pour l'image. 

Cette action parle à la paire de capsules temporelles qui sont stimulées sur la planète. Écoutez, lorsque les deux 

capsules de temps polarisées sont stimulées, elles créent aussi une troisième énergie, celle du métaphorique pixel vert 

manquant. Elles transmettent une image avec des millions et des millions d'énergies et de couleurs.  

Parfois l'image est transmise dans la Terre, l'alertant de quelque chose que vous faites et qui n’aurait jamais pu être 

transmis auparavant, avant que vous n’ayez tourné la clé dans la serrure, le 21 Décembre. Parfois, les sons créent une 

autre image qui est envoyée dans la galaxie pour faire savoir ce que vous faites, à ceux qui perçoivent la vue 

d’ensemble. Alors, quelle est la "pièce manquante" ? 

Écoutez chers Êtres Humains, la physique n'est pas complète sans la conscience divine de l'ADN qui a "l’essentiel de la 

semence". La physique fonctionne seulement en paires. Mais la physique combinée avec le caractère sacré de la 

compassion complète la triade, et les trois jaillissent pour communiquer avec la galaxie entière. Maintenant, voici où je 

veux honorer l'Être Humain.  

Vous êtes assis dans une salle comme celle-ci (un atelier à Moscou), et vous étudiez le rouge et le bleu, ton par ton. 

Pourtant, seule la confiance vous fait croire en un scénario plus vaste. Laissez-moi vous donner un exemple de ce à quoi 

ça ressemble.  

Disons que vous aviez l'un des moteurs d'automobiles les plus complexes sur terre. Disons que c'était une voiture de 

course quantique avec des dizaines de milliers de pièces, et que vous êtes ici en train d’étudier un écrou ou un boulon 

dans cette partie. Disons que les plans du moteur ne vous sont pas connus, mais vous assemblez quand même cette 

partie. Comment pourriez-vous voir la situation globale ? 

Au lieu de cela, vous faites confiance au fonctionnement du moteur. Vous apprenez à faire une partie, à la faire 

correspondre à une autre et à la mettre à sa place. Vous n'avez même pas vu la voiture de course ! Ensuite, lorsque la 

voiture de course est faite, vous ne savez même pas où elle va vous emmener ! 

C'est pourquoi nous vous honorons aujourd'hui, parce qu'à un certain niveau, vous ressentez ce que vous faites. À un 

certain niveau, vous êtes tous en train de piloter la voiture de course. Vous étudiez les sons pour créer une troisième 

énergie, et c’est cet intérêt même dans les sons qui commence aussi à ouvrir les capsules de temps, à l'intérieur de 

votre propre corps, avec la même vue d’ensemble ! Vous ne savez pas non plus où cela va vous mener. 
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C'est la définition de la foi et de confiance, ainsi que celle d’une âme ancienne. Bénis soient les Êtres Humains qui se 

souviennent de la vue d’ensemble qu’ils ne peuvent pas encore voir. Mais ils savent que ça vient du Grand Soleil Central 

et que leurs efforts continuent à construire les pièces du moteur qui, un jour, les amènera à une planète ascensionnée.  

Dans le processus, ils auront une vie plus longue, la santé et l'amour,  même sans jamais le voir. Ils ne voient jamais 

l'image HD. En terminant, permettez-moi vous dire quelque chose. Un jour viendra, où vous la verrez. C'est la "Cité sur la 

Colline", et ça va vous couper le souffle. 

Et c’est ainsi. 

Kryeon 

 

LES NŒUDS (par ordre alphabétique) 

1 - Glastonbury, Angleterre 

2 - Island of the Sun, Lake Titicaca Bolivie 

3 - Machu Picchu, Pérou 

4 - Maui, Hawaii, USA 

5 - Mont Blanc, Alpes, France 

6 - Mount Cook, Nouvelle Zélande 

7 - Mount Ida and Hot Springs, Arkansas USA 

8 - Mount Shasta, California, USA 

9 - Rila Mountain, Bulgarie 

10 - Table Mountain, South Africa 

11 - Uluru, Australie 

12 - Yucatan Peninsula, Mexico 

 

LES POINTS NULS (par ordre alphabétique) 

1 - Aneto, Pyrénées Espagne 

2 - Gunnbjørn Fjeld, Groenland 

3 - Meili Snow Mountain Chine 

4 - Mount Aconcagua, Argentine 

5 - Mount Ararat, Turquie 

6 - Mount Fitz Roy, Patagonie Argentine 

7 - Mount Kailash, Tibet 

8 - Mount Kilimanjaro, Kenya, Afrique 

9 - Mount Logan, Yukon Northern Territories, Canada 

10 - Tibetsi Mountains, Chad , Afrique 

11 - Oural Mountains, Russie 

12 - Victory Peak, Tien Shan Kazakhstan, Asie Centrale 

 

 


